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Españoles enfrentados 
La aportación más notable del 

gobierno de José Luis Rodríguez 
a la sociedad española durante el 
año 2006 ha sido consolidar su di
visión. No tiene por qué resultar 
una aportación negativa porque, 
al fin y al cabo, la sabiduría po
pular ya nos enseña que las cosas, 
para arreglarse, antes tienen que 
ponerse muy mal. 

El zapaterismo ha incrementa
do la definición de los grupos so
ciales que antes se consideraban 
accidentalmente diferentes hasta 
el punto de que ahora sus diferen
cias son radicales. En asuntos de 
enorme importancia para la con
vivencia, como lo relativo al te
rrorismo y sus proteicas deriva
ciones políticas -con la perpleji
dad respecto al 11-M no en últi
mo lugar- o los rejuegos con la 
unidad nacional de España, el go
bierno de Rodríguez ha tenido la 
virtud de catalizar el proceso de 
diferenciación de los ciudadanos 
de modo que al acabar el año hay 
menos resignados que al empe
zarlo; hoy las posiciones están 
definidas con mayor nitidez y son 
más numerosos los grupos que 
-por unos u otros motivos- están 
radicalmente a favor del presi
dente del gobierno o en su contra. 

Esa imagen de la sociedad no es 
agradable, pero no tiene por qué 
carecer de utilidad. La menciona
da mayor definición de las posi
ciones políticas se produce en vi~
tud de la reflexión sobre aconteci
mientos sucedidos a lo largo del 

, año y esa reflexión debe resolver
se en argumentos. Es de suponer 
que la faz sonriente del presiden
te del gobierno de España no da 
ya frío ni calor, de puro gastada 
-además de que ya va sonriendo 
menos-, por lo que muchos de 
quienes defienden su política ten
drán a mano argumentos concre
tos con que hacerlo y, del mismo 
modo, quienes la rechazan podrán 
aducir razonamientos empírica
mente consistentes con la reali
dad vivida a lo largo de este año. 

Unos y otros, precisamente por
que sus diferencias están ya muy 
bien definidas, se hallan en buena 
situación para discutir afinando 
en el discernimiento de sus razo
nes respectivas, y quizá de su dis
cusión pudiera salir alguna luz 
sobre España y su destino. 

Editoriales 

la civilización occidental periclita en Europa 
Una extrapolación de la tenden

cia actual llevaría a predecir la li
quidación de la civilización occi
dental durante las próximas déca
das. En principio no hay por qué 
rechazar esa predicción, puesto 
que no se aprecia que las socieda
des de raíces grecolatina y judeo
cristiana, especialmente las de 
Europa occidental -y, entre éstas, 
muy acusadamente las mediterrá
neas- dejen de periclitar. 

Ahora no se trata de citar a 
Toynbee precisamente. No se tra
ta de filosofar, sino de vivir. De 
sobrevivir. El problema a que se 
enfrenta el hombre occidental ac
tual es que no sabe cuál es su pro
blema: se ha extendido la convic
ción de que las amenazas que se 
ciernen sobre la forma de vida oc
cidental vienen del exterior, del 
mundo islámico muy concreta
mente, pero esa opinión tiene mu
cho de falacia. Las amenazas con
tra la forma de vida de las socie
dades europeas se generan dentro 
de esas mismas sociedades y son 
consecuencia precisamente de esa 
forma de vida. El europeo ha per
dido vigor m?ral hasta el punto de 
que su propia forma de vivir su 
vida comienza a no ser viable. 
Como las sociedades no son es
tancas e influyen ineluctablemen
te unas sobre otras, el vigor de la 
cultura islámica junto a la deca
dencia de la occidental potencia 
la extensión de aquélla y la deca
dencia de ésta. Pero eso no es sólo 
mérito de la primera, sino también 
demérito de la segunda. 

En estas condiciones no es te
merario pronosticar que la pene
tración islámica sobre las culturas 
europeas continuará porque en al
gunos aspectos socialmente deci
sivos es mucho más fuerte que és
tas y más adecuada para su propa-

gación. En otros aspectos, no, cla
ro, pero, por el momento al me
nos, los musulmanes, en una gran 
parte, son fieles a sus principios 
morales mientras gran parte de 
los europeos ni siquiera tiene 
principios. Quienes están seguros 
de sí tienen ventaja sobre los pu
silánimes. Los americanos, para 
expresar los beneficios de creer 
en uno mismo, dicen que el mun
do se aparta para dejar paso al 
hombre que sabe adónde va. 

Sin embargo -y ahora sí cabría 
acudir a Toynbee-, tal vez la civi
lización occidental llegue a ser 
capaz de mirar frente a frente a su 
periclitar y reaccione para salvar
se recuperando las virtudes que la 
hicieron grande. Para conseguir
lo, las sociedades europeas -la es
pañola de modo muy especial
necesitarán contar con las virtu
des de los ciudadanos, no con las 
de los políticos, pues las de éstos 
son una sublimación de las del 
ciudadano mediano: si éste es bá
sicamente estúpido y vago, sus 
gobernantes serán muy estúpidos 
y muy vagos; si es inteligente y 
honrado, sus gobernantes serán 
muy inteligentes y muy honrados. 

En rigor resulta evidente que la 
decadencia de las sociedades oc
cidentales nace en ellas y es culti
vada con éxito acelerado por los 
políticos que produce. Por eso, si 
alguna vez se produce una reac
ción contra esa decadencia tendrá 
que surgir de las mismas socieda
des, promovida por ciudadanos 
que confíen en sí mismos más que 
en sus gobernantes y dispuestos a 
valorar continuamente si los ti
moneles a quienes entregan los 
mandos de la nave social tienen 
alguna idea de hacia ~ónde naye
gan y si navegan hacia el destmo 
que los viajeros han elegido. 

S-EMAlDlRIO 
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Ataques a la,Navidad 
A los creyentes no fundamenta

listas les caían bien los ateos-élá
sicos porque eran personas no mi
litantes, ni siquiera al moderado 
nivel del agnóstico que suele cre
erse obligado a explicar la dife
rencia entre ateísmo y agnosticis
mo. Los ateos habituales eran 
personas que no pegaban la paliza 
al vecino con razonamientos filo
sóficos que no les pedían y no tra
taban de hacer apostolado ni pro
selitismo de clase alguna; se limi
taban a no creer y dejar creer. 

Pero hoy se extiende por Espa
ña, para desprestigio de los hon
rados ateos y agnósticos de toda 
la vida, lo que parece una secta 
militante anticristiana en general 
y anticatólica en particular que 
pretende presentarse como guar
diana de las más puras esencias 
laicas y resulta más aburrida que 
el más aburrido de los curas abu
rridos y más irritante y molesto 
que el más molesto e irritante de 
los misioneros que nos aterroriza
ban con el chantaje infernal. 

Este año a los nuevos evangeli
zadores les ha dado por pelear 
contra la Navidad cristiana. Son 
"tan laicos" que tienen que obli
gar a los demás laicos a que no 
tengan sentimientos religiosos ni 
hagan o dejen de hacer las mani
festaciones de su cultura religiosa 
que les venga en gana. Hasta el 
momento, "'.isto en los periódicos, 
esa pelea tiene aspecto ridículo. 
Pero no hay que tomarlo a broma 
porque alguna de esta gente pue
de llegar a ser tan peligrosa como 
el más bruto de los quemadores 
de brujas de los siglos oscuros. 

Sin embargo, por el momento 
lo más notorio que han consegui
do, además de irritar a los muchos 
catól~cos practicantes que hay en 
Espana, ha sido movilizar los sen
timientos de muchísimos de los 
españoles que habitualmente ni se 
~~lestan en recordar que son ca
tohcos y este año - seguramente 
más para afirmar su libertad que 
para confesar su fe- incluso han 
puesto nacimientos, cosa que no 
se les había ocurrido poner jamás 
desde su más tierna infancia. 

Este ataque contra las trad~io
nes religiosas y culturales de gran 
parte d~ los españoles podría has
ta reactivar muchos de los senti
mientos navideños dormidos. 

<.-Eá(a no perderte los sonidos de la Navidad, escucha. 

PUERTA de Madrid 

Audífono 100% digital, 
totalmente invisible 

por sólo 

595€ 

Los centros auditivos vivemás te ofrecen la tecnología 
más avanzada en sistemas de audición, con un compromiso de: 

• Estudio auditivo completo GRATIS 
• Financiación personalizada sin interés. 
•Garantía TOTAL. 
• Si no estás satisfecho te devolvemos el dinero. 
•Y además, te regalamos todas las pilas que necesites durante un año. 

:so de diciembre de 200& 



Por la razón que sea, en 
nuestro país, a la hora de 
decantarse políticamente, 
hay una especie de conti
nuado empate, de siempre, 
entre derechas e izquier
das. 

Entre una y otra, se re
parten el 90 % del pastel. El 
resto, restillo, diría yo, lo 
ocupan las izquierdas de 
verdad, los nacionalismos 
de siempre y un saldo que 
se distribuye por algunas 
comunidades o provincias. 
Y eso es lo que hay. Si la 
izquierda, al gobernar, pre
tende anular a la derecha, 
con el apoyo de los naciona -
lismos y restos, para procu
rar andar por casa, puede 
valer temporalmente. Si las 
derechas hacen igual, más 
de lo mismo. Pero pretender 
resolver los problemas im
portantes sin mojarse al 
tiempo, a la vez, de consu
no, unos y otros, nada se 
conseguirá. Si mueven a 
algo, entre tanto, será a la 
risa. 

Por ejemplo, algo que se 
hizo con sensatez, en su 
día, fue aparcar memeces 
históricas -chorradas que 
diría el señor Blanco- y po
nerse a gobernar mirando 
al futuro, sensatamente, o 
sea poniendo sentido co
mún a la política, y bajo el 
paraguas de un antiguo mi
nistro de aquello que se le 
llamó el movimiento, perge
ñar una buena Constitu
ción, de futuro en lo posi
ble, que nada tuvo que envi
diar ni a la Pepa ni a la re
publicana. Como se hizo 
bien, a propuesta socialista, 
por cierto, aquella alianza 
para luchar contra el terro
rismo etarra, que tan bue
nos resultados dio hasta 
que se la dinamitó . 

Guste o no guste, sólo hay 
un camino. Todo lo demás, 
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las confidencias de Don Miguel 

Dos groseros 
Y al escribir groseros me estoy refirien

do a personas que carecen de la mínima 
urbanidad, asignatura, la Urbanidad, que 
antes se estudiaba, como tal, para entre 
otras cosas no ser grosero. Asignatura, opino yo, mucho 
mejor que laformación del espíritu nacional, que se es
tudió en pasados tiempos o que esa educación para la 
ciudadanía que se estudiará en el futuro. La urbanidad, 
politesse le dicen los franceses, es algo que aquí, me
tidos en reyertas barriobajeras, estamos empezando a 
olvidar. Y que bueno seria, no ya meramente recordar, 
sino asiduamente practicar. Vamos, que la buena edu
cación, la urbanidad, la simple cortesía y demás zaran
dajas, es algo que nunca es bueno dejar en el olvido, 
que siempre será bueno ejercer. 

nadar a lo tonto para morir nacionales recientemente 
en la orilla. Hora es ya de vividos, en el reciente día 
que nos demos cuenta de conmemorativo del aniver
que estamos en el siglo XXI sario constitucional, demos
y que ya no hay lugar para traron que aunque el uno 
conservadurismos a ul- tenga la carrera de Derecho 
tranza ni tampoco para me- y el otro además de tenerla 
sianismos salvadores, que también tenga, por oposi
tantos problemas, unos y ción, la plaza de Registra
otros, causaron a este país dar de la Propiedad de San
en pasados siglos. Y si sólo ta Pala -con todo lo que eco
hay un camino, todas las nómicamente representa
mentecateces que se hagan de eso que se llama urbani
por unos y otros, sólo se- dad, de eso que se llama 
rán jaleadas por los unos y respeto a lo que cada uno de 
los otros y sus conspicuos ellos representa, andan 
seguidores, sin llevar a par- muy, pero que muy, esca
te alguna. Los dogmatismos sos. Escasos de mínima 
hay que dejarlos a un lado y elegancia, saber estar y de
si los unos no van a hacer más precisas cosas, para 
entrar por el aro a los otros, ser el uno Presidente del 
simplemente porque sí, a Gobierno de España y el 
sensu contrario, tres cuar- otro regir el primer partido 
tas de lo mismo. de la oposición. Volveré a 

Y ahora voy a lo de los dos repetir una vez más: tras 
groseros. Me estoy refirien- ellos están aproximadamen
do, con todo respeto, eso sí, te el 90 % de los ciudadanos 
a nuestro Presidente del Go- de este país. Y tanto el país 
bierno, el Presidente del Go- como sus ciudadanos, pues 
bierno de España y al Presi- públicamente se presenta
dente del primer partido de ban, libres y sin ser forza
la oposición de España. A dos a ello, se merecen un 
los Señores Rodríguez Zapa- respeto que ni Zapatero ni 
tero y Rajoy que en uno de Rajoy tuvieron. Hace tiem
los más insólitos episodios po, mucho tiempo, alguien 

me dijo en el claustro de la 
vieja Universidad de Sala
manca: hay gentes que pa
san por la universidad sin 
que la universidad pase 
por ellos. Veáse la muestra. 

Aquí, por norma, carece
mos de honestidad e impar
cialidad para juzgar hechos. 
Seguro que el grosero fue el 
otro. Pero en un país que 
está construyendo una de
mocracia que permita vivir 
con ella y en ella, ambos 
dieron un perfecto tratado 
de mala educación, como 
mínimo, en tan señalado 
día, demostrando sobrada
mente que los buenos mo
dales no es asignatura que 
en su día aprobaran. La si
guen teniendo pendiente y 
deberán examinarse de ella 
en el primer septiembre que 
puedan. 

Si nuestros políticos son 
tan ineptos que aunque di
gan he entendido la lección, 
sea el dicho mentira y sean 
incapaces de interpretar o 
aprender, podríamos llegar 
a una solución: a los cata
lanes ya se les ha dado bas
tante para que estén calla -
dos por un tiempo. Aunque 
sea poco. Si les damos otra 
ración a los vascos para lo
grar lo mismo, lo que se po
dría hacer, ya que son tan 
zoquetes que no entienden o 
no saben leer lo que dicen 
las urnas, es llegar a un 
acuerdo para que lo que nos 
dejen catalanes y vascos se 
divida en dos partes a ocu -
par por derechas e izquier
das para que, en lo posible, 
podamos vivir tranquilos y 
separados si no lo podemos 
hacer juntos. Estúdiese la 
moción. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 
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En contra de lo que se pien
sa, para que exista la muerte en 
este mundo nuestro al que lla
mamos civilizado no basta con 
que haya un cadáver. También 
hacen falta un médico que cer
tifique la defunción, un funcio
nario del juzgado que la regis
tre, un tanatorio con una sala 
en la que apenas caben los 
allegados del fallecido y un 
horno, un agujero en la tierra o 
un archivo de ladrillo y loseta 
para zanjar definitivamente el 
asunto. La muerte, ya digo, es 
un acto social controlado por 
el sistema aunque nosotros 
echemos la culpa al azar de 
casi todo lo que sucede en ese 
funeral donde vuelve a encon
trarse gente que no cruzaba pa
labra desde hacía años. Cuan
do murió el gángster Frank 
Matone en el Paradise no hubo 
nada de eso. Se despidió de los 
amigos con unas palabras que 
resumían su vida. Ya saben, la 
historia de uno de esos tipos 
capaz de descerrajar la puerta 
de un castillo de un vistazo. A 
Frank no habían conseguido 
vencerle las leyes reformadas 
por los políticos ni el odio acu
mulado de sus enemigos; lo 
hizo un bultito del tamaño de 
una nuez que le fue minando 
todo lo que tenía alrededor de 
la pelvis. Recuerdo que en la 
hora final, aquel padrino mori
bundo miró a Guffin con unos 
ojos escarchados que delata
ban su agradecimiento por la 
sobredosis de morfina, admi
nistrada a petición suya, y con 
un hilo de voz dijo a Mike: 

- "Siempre me he pre~untado 
por qué se utilizan agujas este
rilizadas para administrar la 
inyección letal a los condena
dos a muerte, pero no vale la 
pena prolongar esto. No tenéis 
idea de lo mal que sabe el ag_ua 
cuando se toma por prescnp
ción facultativa. Adiós, ami
gos; creo que esta cuesta ten
dré que subirla bajándola mar
cha atrás." 

A los poetas les gusta escri
bir sobre la muerte porque eso 
forma parte de la única vi~a 
que se nos ofrece a la Humam
dad. Si hubiera muchos mun
dos compitiendo entre sí, cada 
uno ofreciéndonos vidas y le-

~t~t~: 
1 RAMÓN Y CAJAL, 4 • TENIENTE RUIZ, 5 
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Huéspedes en el Paraíso 

LA PENÚLTIMA PÁGINA 
yes naturales diferentes, es 
bastante probable que los poe
tas cambiaran de canal y que el 
nuestro tuviera un bajísimo ín
dice de audiencia. Probable
mente aceptamos la vida que 
tenemos porque no podemos 
hacer zapping con ella. Quiero 
decir que si hubiera varios uni
versos, Dios duraría poco 
como presentador de éste. Re
sultó evidente que el capo Ma
tone no quiso prolongar una 
clase de vida que le hace a uno 
más débil cuando más fuerzas 
necesita para seguir viviendo. 
Lo menos frecuente en este 
mundo es vivir; la mayoría de 
la gente existe, sin más. Así 
que, a su manera, Matone vi
vió el tiempo que le fue posi
ble. Si decidió apagar el televi
sor de su existencia es porque 
ese aparato ya sólo le mostraba 
la carta de ajuste, igual que un 
espejo. Estoy de acuerdo con 
Juan Carlos Ortega y su teoría 
de que la gente adora la teleba
sura porque es un reflejo bas
tante fiel de la realidad que vi
vimos. Extrapolándola, quizá 
amamos a nuestras parejas 
porque es lo que hay. Tal vez, 
si nos pusieran delante otras 
mejores, les amaríamos más. 
Nos caen bien nuestros amigos 
porque no conocemos a ami
gos mejores. Nuestros libros 
preferidos, las películas de 
nuestra vida y las canciones 
que nos provocan calambres 
en el alma son las mejores que 
se han cruzado con nosotros. 
Si a quien no ha escuchado 
mejor música que el ruido de 
los camiones de la basura le 
ofrecen el sonsonete ratonero 
de "Los pajaritos" creerá que 
le está invadiendo los oídos la 
Quinta Sinfonía de Beethoven 
o ese milagro de Glenn Miller 
que hacía bailar a las estatuas y 
que algunos llamamos In the 
moode. Seguramente por eso 
también nos queremos tanto a 
nosotros mismos, es lo que so
mos y no hay alternativa. In
cluso un enemigo público de la 
sociedad como Matone tenía 

Auto 

principios. Una vez me co
mentó: 

-"Yo nunca olvido una pro
mesa y a veces incluso las 
cumplo." 

En cambio, la joven Roxie 
Ball fue al entierro de su pro
tector vestida de novia porque 
se casaba con Andy una hora 
después del sepelio. Antes de 
que se enfriara el cadáver, el 
botones del Paradise le pidió a 
la que había sido amante de su 
padre que se casara con él. Al 
tiempo, por supuesto, que en
rollaba en el dedo anular de la 
mano derecha de la rubia ex
plosiva -como alianza de com
promiso- el testamento que le 
hacía heredero universal de la 
fortuna de su progenitor. 
Aquella pareja de veinteañeros 
eran ya de otro mundo, no sé si 
peor que el nuestro. Un mundo 
en el que las reglas sobreen
tendidas ya no sirven. Poco an
tes de despedirse del Paradise, 
el propio Andy me dejó bas
tante claro cuál sería su norma 
de conducta a partir de enton
ces: 

-"Creo que Roxie y yo nun
ca tendremos descendencia. Es 
lo más sensato. Me temo que si 
tuviéramos un hijo, Roxie sólo 
podría quererlo como amigo. 
En cuanto a mí, ya sabes, sería 
esa clase de padre capaz de re
galar a su bebé, como primeros 
juguetes para la bañera, un se
cador y un caimán." 

Roger Brown, el pianista ne
gro, había escuchado la con
versación y más tarde, a solas, 
me comentó: 

-"¿Sabes una cosa? Dejé el 
juego porque tip~s como ese 
chico me convencieron de que 
la verdadera primera regla del 
póquer es que una pistola car
gada gana a cuatro ases y un 
comodín." 

El recepcionista Peter Ngu, 
que era igualment~ jover.i, 
aguantó con elegancia su pn
mer desengaño amoroso con 
Roxie Ball, aquella ambición 
rubia que en lugar de corazón 
tenía una caja registradora. Sa-
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lió ganando, aunque él no lo 
supiera entonces. Sin duda es 
un error sacar conclusiones ge
nerales sobre los jóvenes. 
También sobre cualquier gene
ración. Salvando las distan
cias, todos los huéspedes fijos 
del Paradise pertenecían a la 
misma vieja estirpe de Mato
ne. Hombres y mujeres que ha
bían descubierto que el pasado 
es como la sombra; si le huyes, 
te sigue y si le buscas para re
encontrarte con él, se esconde 
donde no puedas localizarle. 
Paul Gallagher -el periodista 
retirado de escribir sobre un 
mundo al que, al final, decidió 
regresar también- me hizo 
comprender que los naciona
lismos son una excusa. Poco 
antes de despedirse para vol
ver a su tierra en compañía de 
la cantante Melody Marker, 
me dijo: 

-"No conozco a nadie que de 
verdad extrañe su país; lo que 
echamos de menos es la casa 
donde nacimos y el barrio don
de jugamos de niños. La patria 
es un invento de los políticos y 
ya sabes lo que opino de los 
políticos, nada. Amigo, he 
comprobado que cada vez que 
intentaba ser imparcial con el 
poder y la oposición, la gente 
decía que yo estaba sobornado 
por las dos partes." 

Mike Guffin y Marion Bar
nes volvieron a compartir algo 
más que el pasado. En mi últi
mo día de estancia en el Para
dise oí por primera y única vez 
hablar al misterioso Slater que 
ya había trasladado todo su 
equipaje -un cepillo de dien
tes- a la habitación de la actriz 
Blanche Anderson. 

- "Disculpe que no le haya 
dirigido la palabra hasta ahora 
pero es que prefiero no saber 
qué opina la gente de cualquier 
cosa. Cuando me retiré de la 
mala vida que llevaba, tuve 
que ir al psiquiatra y me dijo 
que me estaba volviendo loco. 
Como yo insistí en que me 
gustaría conocer una segunda 
opinión ¿sabe lo que comentó? 

-"De acuerdo, le daré una• 
segunda opinión: también es 
usted feo." 

Sergio COELLO 
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En la conducta y las actuacio
nes del gobierno y del partido 
socialista, sorprende una serie 
de contradicciones palmarias y 
llamativas, además de ofensivas 
para la masa social española en 
general, y para sus no correli
gionarios en particular. Una de 
estas paradojas consiste en pro
pugnar la diferencia y la diver
sidad como valor político, so
cial y cultural por encima de 
otros, especialmente si la varie
dad viene de fuera, cuanto más 
lejos y más diferente mejor. Tie
ne varios nombres, el que más 
mola es multiculturalidad. Este 
bien universal, según nuestros 
progres, consiste en aceptar no 
sólo sin rechistar, sino todo lo 
contrario, con los brazos abier
tos, todo lo nuevo y desconoci
do de allende las fronteras sin 
analizar ni hacer un remilgo, so 
pena de que te coloquen algunas 
conocidas etiquetas del casillero 
de lo políticamente incorrecto, 
que es de lo peor que le puede 
pasar a un español en este mo
mento. En aras del dios multi
cultural debemos estar dispues
tos a renunciar incluso a nues
tras manifestaciones culturales, 
religiosas y sociales propias, 
tradicionales y legendarias, por 
muy antiguas que sean y por 
muy asimiladas e interiorizadas, 
como se dice ahora, que estén 
en nuestro modo de vida y nues
tra mentalidad. Y si no lo esta
mos ya habrá alguna autoridad 
competente, miembro destaca
do de alguna institución cívica, 
véase director de colegio, alcal
de, consejero o concejal de cul
tura, etc., que nos llame al orden 
y nos lleve por las buenas o por 
las malas al camino de la co
rrección moral y política. Natu
ralmente se trata de la moral del 
partido en el gobierno, y no hay 
nada que discutir, sobre todo 
porque su aceptación y el cum
plimiento de sus reglas redun
dará en beneficio de nuestra sa
lud democrática (fuera de la iz
quierda no existe, como todos 
sabemos) y de paso nuestra bue
na conducta se transformará en 

El gobierno de España 
y la diversidad 

también, no paran de salir leyes 
que tratan de limar lo que de 
originales y di versos podamos 
tener los españoles. No hace fal 
ta que las enumere, se trata de 
esconder la bandera, el himno a 
la menor ocasión, censurar los 
belenes, incluyendo el capítulo 
completo de la decoración navi
deña, que en algunos casos pa
rece sueca; que la Familia Real, 
debidamente orientada, supon
go, no ponga ni una inofensiva 
estrellita en la felicitación de 
Pascua, y no digamos los Prín
cipes de Asturias, que ya hacen 
lo mismo que las familias mo
dernas, la foto del bebé, pero sin 
el disfraz de pastorcita siquiera. 
De las fiestas de Moros y Cris
tianos ya hemos hablado, y lo 
de Santiago Apóstol en su pro
pia catedral va en el paquete, 
junto con el escudo de Aragón. 
En el área fauna vienen: el ani
sakis en los microbios, por el 
que vamos a descender en la lis
ta de los primeros consumidores 
de pescado del mundo, y los to
ros en la familia de los grandes 
mamíferos astados, una de las 
joyas de la zoología europea y 
mundial, que desaparecerá jun
to con la fiesta, otra joya cultu
ral, como sigan gobernando los 
socialistas. Porque el globo son
da puede acabar en realidad en 
la segunda legislatura; ya lo in
tentaron en los años de Felipe 
González. No olvidemos que 
los apoyos parlamentarios del 
gobierno se componen en gran 
parte de nacionalistas, antitauri
nos en cuanto que significa ex
tirpar una de las señas de identi
dad española de su territorio y 
su cultura, pseudoecologistas de 
ocasión reciclados de la izquier
da sin votos y sin ocupación de
finid~ y políticos de profesión 
que s1 no votan las leyes de Za
patero se quedan sin empleo; y 
trabajar es muy duro. Quién nos 
iba a decir que echaríamos de 
menos aquella frase que tanto 
nos fastidiaba en el franquismo: 

votos de los nuevos ciudadanos 
inmigrantes al partido que pre
gone la asimilación cultural y la 
sumisión al nuevo régimen. 
Aunque de vez en cuando dan 
algún traspiés y se les ve el plu
mero como esta semana a la mi
nistra de Fomento con los viaje
ros de Air Madrid, emigrantes 
pobres la mayoría, qué fallo. Lo 
de la asimilación cultural natu
ralmente es un concepto perfec
to, implícitamente asumido por 
casi todo el mundo, de todas las 
tendencias políticas. Sólo que 
hasta ahora se había practicado 
por el método tradicional; es de
cir que los asimilados eran los 
que vienen de fuera, que deben, 
por su propio bien, acomodarse 
a los modos, lengua y costum
bres del país de acogida. Y en 
todo caso respetarlos. Lo dife
rente en este caso es que seamos 
los españoles, según la progre
sía imperante, los que vayamos 
cediendo partes, cada vez más, 
de nuestro terreno cultural y re
ligioso, dicen ellos que para no 
herir sensibilidades de las otras 
culturas y religiones. Sin em
bargo las otras culturas, religio
nes y etnias no dicen ni pío al 
respecto, estamos por oír alguna 
petición de alguna comunidad 
extranjera en ese sentido. 
¿Cuántos polacos o rumanos de 
Alcalá se han quejado de discri
minación o han sido excluidos 
de cualquier ámbito público, 
cuántos árabes han pedido la 
abolición de la fiesta de moros y 
cristianos, o la supresión del be
lén en las escuelas? Ninguno. 
Los inmigrantes no son tontos 
ni víctimas de los españoles, sa
ben perfectamente que necesi
tan un proceso de asimilación y 
que son ellos los que principal
mente tienen que hacer el es
fuerzo, como lo han hecho en 
otros tiempos los españoles en 
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muchos países o como lo sigue 
haciendo cualquier desplazado 
en el mundo. Lógicamente en 
ese proceso de integración (ha
blemos sólo de lo bueno) se 
producen aportes e intercam
bios en algunas áreas de la vida, 
interesantes y enriquecedores y 
que la sociedad receptora proce
sa de forma natural, con el tiem
po y en muchos casos, como el 
español, gracias a la educación 
recibida en los llamados valores 
sociales, ya sea de las familias, 
de la religión o de la escuela. En 
España la integración se está 
produciendo afortunadamente 
con pocos traumas, pese a la 
vertiginosa rapidez con que se 
desarrolla, pues por lo visto es
tamos recibiendo en apenas 1 O 
años, especialmente en los últi
mos cinco, la misma cantidad 
de emigrantes que recibieron 
Inglaterra, Alemania o Francia 
en treinta. Y los traumas que se 
producen en algunos casos, no 
los sufren los políticos, sino los 
ciudadanos de a pie, los que a 
diario convivimos con los ex
tranjeros, con los que comparti
mos el barrio, trabajamos, viaja
mos y estudiamos. La diversi
dad puede ser estupenda pero 
siempre estará en la actitud in
dividual el aceptarla, simple
mente tolerarla o entusiasmarse 
con ella. Mientras haya respeto 
no habrá problema. La gente lo 
sabemos. 

Lo que considero digno de co
mentario y de crítica hacia el 
gobierno socialista es que esas 
diferencia y diversidad tan loa
bles y enriquecedoras, sólo sean 
buenas en los demás, mientras 
que en los españoles suponen 
lacr_as a extirpar, y aprisa, a ser 
posible antes de un año, por lo 
que pueda pasar. O sea que des
de que reina ZP con ayuda de 
sus amigos los diferentes, ellos 

Spain is dif.ferent. Feliz y prós
pero Año Nuevo. 

Pilar BLASCO 
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No soy experto en economía 
ni en nada que se le parezca, 
pero creo que a finales de año se 
realiza el balance económico de 
las sociedades, y en él se refleja 
si los gastos han sido inferiores, 
iguales o superiores a los ingre
sos. Por cierto, aunque no sea 
de interés general, he de decir 
que mi balance ha sido más des
favorable que el del año anterior 
y por supuesto, siempre los gas
tos han superado a los ingresos. 
No sé quién será el responsable 
pero esto me recuerda el dicho 
italiano de: "Piove, porco go
verno". Igual este dicho puede 
ser aplicable si una de las cau
sas de dicho balance es la infla
ción. 

Poderes públicos: homicida, no se han peritado los 
vagones, se han presentado 
pruebas falsas y aquí todo vale, 
y la instrucción hay que hacerla 
"como sea". Balance negativo Respecto a los dos últimos 
puntos, poco podemos decir, ya 
que, si el auto de procesamiento 
tiene el contenido que tiene, di
fícilmente creo que se pueda 
aplicar la justicia si no conoce
mos a los que cometieron el de
lito. Otro tanto podemos decir 
de las acciones preventivas. 
¿Alguien puede garantizar que 
esto no va a volver a ocurrir? 
¿Con qué información y con 
qué argumentos? 

El balance que pretendo reali
zar está más relacionado con la 
actuación cualitativa de los po
deres públicos. Alguien podrá 
espetarme que al ser cualitativa 
no será cuantificable pero a pe
sar de ello vamos a intentar que 
se pueda establecer algún tipo 
de medida. 

Durante la presente legislatu
ra, el hecho que ha planeado du
rante toda la acción política, le
gislativa y judicial, es el mismo 
que convulsionó a España tres 
días antes de los comicios de 
marzo de 2004: Los atentados 
de Atocha. 

Nada más sufrir los atentados, 
los organismos que deben servir 
al funcionamiento del Estado 
comenzaron a moverse, no digo 
a funcionar, sino a moverse. Co
mienza la investigación policial 
de los hechos, teóricamente en 
apoyo del aparato judicial; el 
ejecutivo salido de las urnas 
asume el papel de investigar lo 
que reclamaba antes de ser ele
gido por el pueblo masacrado, y 
ante la demanda de la oposi
ción, la mayoría parlamentaria 
accede a crear una Comisión de 
Investigación con el fin de de
purar las responsabilidades po
líticas de dicho atentado. 

Todo este operativo de los po
deres públicos tenía como mi
sión: 

- Poner al descubierto a la 
trama que produjo el crimen: 

TALLER 

planificadores, ejecutores y be
neficiarios. 

- Descubrir y depurar las res
ponsabilidades políticas del 
atentado. 

- Instruir el sumario que con
dujera ante los jueces a los res
ponsables de dicha trama. 

- Aplicar las leyes en vigor a 
los terroristas y sus apoyos . 

- Establecer planes preventi
vos contra el entorno de los te
rroristas y los que les ayudaron 
a cometer 192 asesinatos y va
rios miles en calidad de tentati
va. 

Cualquier ciudadano que 
haya desarrollado el más míni
mo interés por conocer la ver
dad de lo ocurrido podrá descu
brir fácilmente la razón de mi 
escrito. 

Respecto a la trama que reali
zó el atentado, sólo conocemos 
las informaciones que figuran 
en el sumario y lo que nos han 
contado algunos medios de co
municación pero, si al día de 
hoy tenemos alguna certeza so
bre los hechos, la podemos re
sumir con la lacónica frase de 
que lo que nos han contado es 
MENTIRA. Por cierto, esta 
mentira está probada documen
talmente y nadie ha sido capaz 
de negarla ni de querellarse 
contra las personas y medios 
que han puesto en evidencia tal 
mendacidad. 

Respecto a las "responsabili
dades políticas" sobre los aten
tados nadie puede exhibir al día 
de hoy un listado de personas 
que, debiendo evitar dicha ma
sacre, no lo hicieron, y todo ello 
teniendo elementos para ser evi
tada: presuntos ejecutores bajo 
vigilancia policial, presuntos 
autores confidentes, supuesto 
transporte de explosivos en co
~r~inación. c.on c~:mf~dentes po
hciales, v1g1lancia Judicial le-
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vantada sin justificación etc. A 
las responsabilidades políticas 
de los hechos se une ahora la 
irresponsabilidad política de no 
haber querido investigar lo ocu
rrido en sede parlamentaria, 
perdiendo el tiempo en cambio 
en acusaciones inútiles entre el 
PP, responsable de la seguridad 
el día de autos, y el resto de los 
grupos parlamentarios, capita
neados por el gobierno y su gru
po. El 30-06-2005 cerraron di
cha comisión con la oposición 
de un solo grupo, sin cumplir 
con la finalidad para la que se 
había formado dicha comisión, 
sin admitir testigos con extrañas 
conexiones políticas y policia
les que podían aclarar posibles 
vías de investigación y sin cons
tituir la comisión independiente 
de que se habló en el Congreso 
en diciembre de 2004. Para col
mo, nadie ha desmentido la im
putación a un grupo islamista 
radical, estando probada su fal
sedad en el Auto de Procesa
miento. 

La instrucción del sumario ha 
demostrado, desde mi punto de 
vista, la incapacidad de un juez 
para instruir un sumario de esta 
envergadura así como las posi
bles prevaricaciones puestas en 
evidencia recientemente con el 
caso de los policías que come
tieron el "delito", no probado, 
de hablar con un redactor de "El 
Mundo". Otros jueces fueron 
apartados de la carrera judicial 
por casos similares a éste. 

Veintinueve imputados de 
más de cien presuntos ejecuto
res en prisión preventiva creo 
que son cifras que hablan por sí 
solas; además de esos veinti
nueve, dos sólo lo están como 
colaboradores necesarios, los 
más próximos a los ejecutores, 
que no conocemos. Tampoco te
nemos conocimiento del arma 

Triste y lamentable balance el 
que podemos hacer de unos po
deres públicos que, lejos de re
solver eficazmente la mayor tra
gedia de nuestra débil democra
cia, se afanan en escamotear la 
memoria, la dignidad y la justi
cia de unas víctimas que lo fue
ron contra su voluntad y que lo 
único que exigen al Estado -que 
no supo defender el derecho a la 
vida y a la seguridad de sus ciu
dadanos- es que nos diga la 
VERDAD de lo ocurrido y que 
se aplique la JUSTICIA a todos 
los que tramaron la matanza de 
seres humanos. 

La reunión del pasado viernes 
entre el Presidente del Gobierno 
y el Jefe de la Oposición podría 
haber servido para llegar a un 
acuerdo respecto a un compro
miso de Estado para investigar 
la verdad del 11 -M. No habla
ron de este asunto, a mi juicio 
trascendental, para una auténti
ca reconciliación entre españo
les. Todo ello después de jurar o 
prometer respetar las leyes. 
Pido a ambos que reflexionen 
para el año que comienza. Este 
asunto puede impedir la norma
lidad del próximo proceso elec
toral. Los ciudadanos lo van a 
exigir cada día con más resolu
ción, pues somos los votantes 
los únicos no amnistiados por 
los terroristas profesionales. 

Gabriel MORIS NOGUERA 
Navidad 2006 
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RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 

Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 
INFORMACIÓN Y RESERVAS 

TELF.: l949J 26 26 02 - 26 27 38 - e/ Virgilio Navarro, 5 v 1 Azuqueca de Henares lGUADALAJARAJ 
km. 44 Ctra. MADRID-BARCELONA 
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Los talleres tienen lugar en la Casa Tapón entre el 26 v 30 de diciembre 
Niños v niñas 

compartieron 
tareas en los 

talleres que ha 
organizado la 
conceialía de 

Muier para estas 
Navidades 

Cuentacuentos, maquillaie, cocina 
v mecánica para iuuar sin sexismo 
Dentro del proyecto "Por Igual" de la concejalía de la Mujer, estas navidades los niños han po
dido disfrutar de un taller de juego no sexista, "Jugamos a compartir responsabilidades fami
liares", donde niños y niñas han tomado parte por igual en labores de cocina o mecánica. 

La concejala de Mujer, Am
paro Moriche, visitó el pasado 
martes 26 de diciembre estos 
talleres donde la Asociación 
Cultural Malaya ha trabajado 
con niños de entre 4 y 12 
años. Como declaró la edil de 
Mujer, "estamos trabajando 
por la igualdad. Dentro del 
programa Por Igual entran 
estos talleres de conciencia -
ción y educación en esa 
igualdad que estamos preten -
diendo que sea una realidad 
al cabo de unos años, y qué 
mejor que comenzar desde la 
infancia". Así, aprovechando 
las fechas navideñas en las 
que los peques tienen vaca
ciones y los padres tienen que 
salir a hacer diferentes com
pras o a trabajar, los niños 
pueden entretenerse con acti
vidades que tienen una carga 
educativa. "De todos los pro-

gramas que llevamos a cabo a 
lo largo del año, éste está es
pecialmente dirigido a los pe
queños para educar en la 
igualdad". La respuesta y 
participación de los niños y 
padres ha sido buenísima, 
como confirmó Moriche. 

Juegos no sexistas 

En la planta baja de la Casa 
Tapón, cuatro talleres dife
rentes animaron a los niños a 
participar en actividades jun
tos, compartiendo tareas ta
les como cocina o mecánica. 
En la cocina, los chavales pu -
dieron hacer sus propias fi
guritas de pan con diferentes 
formas que después se lleva
ron a casa. El taller de cocina 
fue uno de los que más éxito 
tuvo tanto entre las niñas 
como los niños, así como el 

Hiper·Textil LA CADENA 
NOS ADELANTAMOS A LAS REBAJAS EN NUESTRAS 

PRENDAS DE TEMPORADA, HASTA UN 

SoºYc 
EN SUETERS, CAMISAS, 

O Oto PANTALONES, CONJUNTOS, 
• BATAS, ETC. 

y EN CORSETERÍA - LENCERÍA 
¡SIEMPRE LOS MEJORES PRECIOS! 

Visítenos y lo comprobará: 
ALCALÁ DE HENARES: e/ Gil de Andrade, 3 (a 100 m. Juan de Austria) 
AZUQUECA DE HENARES: Avda. de Guadalajara, 25 
GUADALAJARA: e/ Felipe Solano Antelo, 17 
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de maquillaje facial, donde 
los pequeños podían elegir 
entre pintarse de gato, mari
posa, mariquita, tigre o abeja. 
Además, la Asociación Cultu
ral Malaya, encargada de es
tos talleres, preparó un pues
to para jugar con pegatinas y 
recortables, también con bas
tante éxito entre los más pe
ques. Por último, dos cuenta
cuentos entretuvieron a los 
chavales con sus historias fa
voritas, que escucharon con 
mucha atención. 

La Asociación Cultural Ma -
laya está formada por profe
sionales del tiempo libre cuyo 
objetivo es optimizar al máxi
mo el tiempo de ocio de una 
manera lúdica y educativa, 
dando importancia tanto a 
que los chicos se entretengan 
y pasen un rato divertido 
como a que aprendan valores 

como la importancia de cola
borar en las diferentes activi
dades del hogar. 

Los talleres "Jugamos a 
compartir responsabilidades 
familiares" estarán hasta el 
sábado 30 de diciembre en 
horario de 11 a 14 y de 16 a 
19 horas, salvo el sábado, 
que sólo abrirá en horario de 
mañana. La participación en 
los talleres es gratuita y los 
niños pueden estar aproxi
madamente una hora para 
dar posibilidades a otros chi
cos a participar también en 
estas actividades. 

OFERTA ¡¡¡50% DE DESCUENTO EN TODAS 
APERTURA LAS ACTIVIDADES HASTA JUNIO 2007! ! ! 

No pierdas 
el tiempo._ 

No pierdas 
tu dinero ... 
• BAILE DEPORTIVO 
•BAILE DE SALÓN 
• RITMOS LATINOS 
•TANGO ARGENTINO 

centro deportivo y de baile 

• FITNESS 
• G.A.P. 
• PUMP 
•COMBAT 

• PILATES 
•YOGA 
•DANZA DEL VIENTRE 
•ETC ... 

Disfruta de 
tu ocio 
VPOnte 

en forma 

•MASAJES 
• CLASE DANZA 

NIÑOS 
•ETC ... 

nuestro objetivo eres Tú 
C/ Camino Viejo de Esgaravita, nº 7 - 28805 ALCALÁ DE HENARES 

Telf.: 91 882 63 57 

PUERTA de Madrid 



"En ninguna zona se llega ni a la centésima parte del nivel de referencia" 

un estudio confirma que no existe peligro en Alcalá 
por las radiaciones de las antenas de los móviles 
El pasado 20 de diciembre, el concejal de Urbanismo, Luis Fuentes, y Francisco López Ferreras, director de la Escuela Politécnica de la Universidad de Alcalá, presentaron a los medios el "Estudio de las emisiones radioeléctricas en las bandas de frecuencia asignadas a los sel"Vicios de telefonía móvil en la ciudad de Alcalá de Henares". Los resultados del mismo, según Luis Fuentes, nos muestran que "se puede tranquilizar a los vecinos, ya que no se llega ni a una centésima parte del nivel minimo de referencia de radiación". 

Según el edil de Urbanismo, 
"había una cierta alarma social 
en Alcalá porque los ciudada
nos no sabían la incidencia en 
su salud". Para ello, y como re
sultado del consenso de los tres 
grupos políticos, se elaboró una 
ordenanza, cuyo primer artículo 
recogía la necesidad de elaborar 
un estudio de estas característi
cas. La realización de este estu
dio corrió a cargo del Departa
mento de Teoría de la Señal y 
Comunicación de la Escuela 
Politécnica de la Universidad 
de Alcalá. 

Francisco López Ferreras, director del estudio, y Luis Fuentes, edil 
de Urbanismo, durante la explicación de los resultados del estudio 

Valoraciones del estudio 
El propio director del estudio, 

López Ferreras, quiso hacer una 
valoración de los resultados. 
"La valoración técnica que se 
puede hacer de estas conclusio
nes es que en ningún punto _de 
la ciudad los niveles de radia
ción eléctrica superan la centé
sima parte del nivel de re~ere~
cia", por lo que no hay nmgun 
peligro para los ciudadanos. 

El concejal Luis Fuentes tam
bién quiso aportar su propia va
loración. "Desde el Ayunta
miento tenemos que expresar 
nuestra satisfacción porque es
tamos en el rango que pide la 
ley. Si no hubiera sido así, ha
bríamos tenido que tomar ac
ciones para solucionarlo. Ade
más, a la vista de los resultados, 
a algunas antenas que no están 
legalizadas, si cumplen también 

El distrito 
que presenta una 
mavor actividad 
radioeléctrica 

es el distrito VII, en 
el Polígono Jumapi 

Ala vista de 
los resultados, 

se podrán conceder 
nuevas licencias 
a antenas ilegales 

v para la instalación , 
de otras nuevas 

los demás requisitos urbanísti
cos, se las podrá conceder la li
cencia y se pueden otorgar otras 
licencias para situar antenas en 
zonas donde es necesario". 

Desde la Federación de Aso
ciaciones de Vecinos, aunque 
están contentos con los resulta
dos y con la forma en que se ha 
llevado a cabo el estudio, aún 
existen dudas sobre la verdade
ra incidencia en la salud de las 
personas de estas antenas de te
lefonía móvil. "Los límites que 
se ponen desde salud para la 
emisión de ondas electromag
néticas son mucho menores de 
las que aquí se han tomado 
como referencia. Además, pare
ce probable que las compañías 
de telecomunicación, conoce
doras de que se iban a llevar a 
cabo estas mediciones, bajaran 
la intensidad de las antenas", 
según fuentes de federación. 

Según explicó Francisco Ló
pez Ferreras, director del estu
dio, a la hora de llevarlo a cabo 
ha sido esencial la colaboración 
de la Federación de Asociacio
nes de Vecinos y de su presi
dente, Juan Manuel Román, ya 
que "ellos tenían conocimiento 
de puntos de radiocomunica
ción y antenas que nosotros 
desconocíamos", por lo que al 
final se han detectado el cien 
por ciento de las antenas de la 
ciudad, un total de 52. El que se 
ha llevado a cabo se ha tratado 
de un estudio pionero, ya que 
ha medido la contribución de 
todos los servicios de radioco
municación, no sólo las antenas 
de móviles, qu,e es de las que 
existen datos. Este es un punto 
en el que Francisco López insis
tió bastante, ya que los datos se 
han medido en referencia al 
protocolo con el que se mide la 
radiación de las antenas de tele
fonía móvil. "Incluso midiendo 
todos los servicios de radioco
municación en conjunto, entre 
los que se encuentran móviles, 
radio, televisión y otros servi
cios de comunicación, no se ha 
llegado a una centésima parte 
de los niveles mínimos de refe
rencia para las emisiones de los 
móviles". 

Según se desprende de las 
conclusiones del estudio, el dis
trito que ha alcanzado una me
dida mayor ha sido el distrito 
VII (Polígono Jumapi), con un 
campo eléctrico de 1,24. Como 
aseguró López Ferreras, no su
pone ningún riesgo porque el 
nivel de referencia se sitúa en 
41,25. La explicación de esta 
puntuación se encuentra en que 
en esta zona se produce una im
portante aportación de las dife
rentes emisoras de televisión. 

Benjamín Joyeros 
VENDE 

alta gama en relojes 

Rolex de ''Tiempo Cero'' 
C/ Murillo 15 - Alcalá de Henares (Madrid) 

Telf. 91 8891102 - Móvil: 650336909 627408622 619260940 
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José María Fernández Catón, 
del Archivo Diocesano de 

León, durante su conferencia 

título "Las reliquias de los 
Santos Niños Justo y Pastor". 

El ciclo de conferencias contó con la participación de expertos de toda España 

El director de estas jorna
das, Francisco Javier Fernán
dez Conde, comentó a PUER
TA DE MADRID que "en estas 
jornadas no pretendemos tra
tar si las reliquias son verdad 
o no, sino lo que hay detrás de 
ellas en el sentido histórico, 
los problemas que plantean, la 
relación de las reliquias y el 
poder ... " En poco tiempo se 
editará un libro que recogerá 
estas conferencias para que 
todo el mundo pueda acceder 
a su contenido. Entre las 80 
personas matriculadas en las 
jornadas, lo que supuso un 
lleno absoluto, la gran mayo
ria eran estudiantes de la Uni
versidad de Alcalá, a los que, 
además, se les otorgará 2 cré
ditos de libre elección por su 
asistencia. 

El Centro de Estudios Históricos Cisneros 
ofreció unas ¡ornadas sobre 
"El culto a las reliquias en la historia" 

Los pasados 14 y 15 de di
ciembre, en el Palacio Laredo y 
organizado por el Centro Inter
nacional de Estudios Históri
cos Cisneros, tuvo lugar un ci
clo de conferencias que tuvo 
por título "El culto a las reli
quias en la historia" . Distintos 
especialistas de toda España 
intervinieron en las conferen
cias, tratando diferentes te
mas relacionados con la pro
blemática de las reliquias y su 
culto en las distintas zonas ge-

ográficas. Así, entre los invita
dos a las jornadas se encon
traban personalidades como 
José Maria Fernández Catón, 
del Archivo Diocesano de 
León, Eduardo Carrero, de la 

Universidad de Palma de Ma
llorca, Manuel Núñez, de la 
Universidad de Santiago de 
Compostela, o Luis García Gu
tiérrez, canónigo de la Magis
tral, cuya conferencia tuvo por 

El Dr. Andrés Vázquez Aragoneses 
INFORMA 

DELAPRÓXIMAAPERTURADESU CLÍNICA DENTAL 
EN LA CALLE REYES MAGOS, 17 (Frente al centro de salud) 

- Zona Ensanche - Chorrillo - Reyes Magos 

DISPONIENDO DE LOS SERVICIOS DE: 
• Odontología general 
• Ortodoncia 
• Odontopediatría 
• Endodoncia 
• Periodoncia 

• Cirugía maxilo-facial-implantes 
•Prótesis 
• RX panorámico digital 
• Radiovisiografia 
•Etc ... 

le 2006 PUERTA de Madrid 30 de diciembre de 2006 



la Junta de Gobierno aprobó el provecto v el pleno lo hará el 30 de diciembre 

El PP no se deia enmendar los presupuestos 
Tal y como se esperaba, el gobierno municipal formado por el PP y presidido por Bartolomé 
González, no se deja enmendar los presupuestos de 2007 por la oposición. El anteproyecto 
presentado días atrás por el concejal de Hacienda, Gonzalo Garrido fue aprobado por la Jun
ta de Gobierno y ahora tiene que tener la aprobación del pleno municipal. El gobierno cum
plió con el cometido de escuchar a la oposición, de estudiar sus enmiendas y de no admitir 
a trámite muchas de ellas por no ajustarse a la nueva ley de funcionamiento de las corpo
raciones locales. Según el portavoz del gobierno municipal, el edil Gustavo Severien, las que 
sí se han podido admitir a trámite no han sido aceptadas, por lo que en el pleno serán vo
tadas en contra por el equipo de gobierno, que apoyándose en su mayoria absoluta sacará 
adelante un presupuesto municipal para 2007 valorado en 194 millones de euros. 

El pleno de presupuestos se 
celebrará el sábado 30 de di
ciembre y en él cada uno de 
los tres grupos políticos ten
drá un tiempo máximo de in
tervenciones de una hora re
partido en tres turnos, uno de 
30 minutos, otro de 20 para 
réplicas y uno de 10 minutos 
para conclusiones. Y todo 
para que al final, en la vota -
ción, el equipo de gobierno sa
que adelante un presupuesto 
que según su portavoz, Gusta-

vo Severien, "es fruto del exce
lente trabajo del concejal de 
Hacienda con el resto de con
cejales que formamos el go
bierno municipal". 

Según Severien "este presu
puesto municipal cierra un ci
clo muy importante que ha 
mejorado las infraestructuras 
en Alcalá y ha desarrollado 
mejores políticas sociales". 

Al aplicarse por primera vez 
en la elaboración del proyecto 
de presupuestos el reglamento 

de funcionamiento que esta
blece la ley de grandes ciuda
des, el equipo de gobierno no 
ha admitido a trámite muchas 
enmiendas presentadas por el 
PSOE e IU "porque no estaban 
adecuadamente formuladas" , 
según Severien, que explicó: 
"Para presentar una enmienda 
de adición, hay que presentar 
una de supresión por el mis
mo importe y en el mismo gru
po y función económica en la 
que se quiere introducir la 

Está integrada por más de 50 personas 

El PSOE co1Denzará el curso político con 
su platafor1Da de contacto con los vecinos 
El PSOE de Alcalá ha conseguido en los últimos meses un candidato y una estructura política 
que en opinión del propio Javier Rodríguez Palacios "puede generarnos muchos réditos puesto 
que el objetivo claro es el contacto con los vecinos". Según el candidato socialista a la alcaldía 
complutense "parecía imposible hace unos meses que pudiéramos lograr esto y sin embargo ahí 
estamos, con gran ilusión y con una amplia participación de los distintos sectores del partido". 

La dirección socialista alca -
laína, que impulsó el Partido 
Socialista de Madrid en forma 
de comisión gestora, ha logra
do que retorne la calma a la 
Agrupación. El responsable de 
comunicación del comité elec
toral, Juan Luis Aguirre, ma
nifestó a PUERTA DE MADRID 
que "en apenas cuatro meses 
hemos conseguido que el can
didato sea apoyado de manera 
masiva por los militantes y, 
sobre todo, nos hemos puesto 
a funcionar de una manera 
muy organizada, como hacía 
años no se veía en los socialis
tas alcalaínos". 

Además el apoyo de la ejecu
tiva federal para ganar el 
PSOE las elecciones en Alcalá 
parece evidente a tenor de las 
visitas que ha habido en los 
últimos meses, culminando 
con que el número dos socia
lista, José Blanco, diera la sa
lida a la nueva estructura ge
nerada por los alcalaínos. Esta 
estructura divide en áreas de 
trabajo los distintos aspectos 
que conforman la estructura 
interna del PSOE, dando a 
cada una de ellas una función 
y unos cometidos. 

30 de diciembre de 200& 

Se trata, según manifestó 
Javier Rodriguez, "de abrir el 
partido a la sociedad, de dejar 
de pensar en nosotros mismos 

y pensar en los ciudadanos. 
La ciudad ha permanecido es
tancada durante 4 años, don
de las únicas noticias que he-

EN ESPARTALES SUR 

Residencia geriátrica 
Reyes Católicos 

Habitaciones individuales, dobles y triples, 
todas con baño geriátrico 

Salones de TV., rehabilitación 
y terapia ocupacional 

AMPLIOS JARDINES 
Atención médica y religiosa 

VÁLIDOS Y ASISTIDOS 

el Gustavo . Ado~fo Bécquer, 27 (Espartales Sur) 
ALCALA DE HENARES (Madrid) 
Teléf.: 902 252 255 - 91 416 83 81 

Gustavo Severién: 
"Este presupuesto cierra 
un ciclo muv importante" 

nueva partida presupuestaria. 
Esto, para que se entienda 
perfectamente, supone que no 
se puede pedir más gasto sino 
que al proponerlo se tiene que 
reducir en el mismo grupo y 
función económica". 

El equipo de gobierno convo
có el sábado 23 de diciembre 
una comisión del área econó
mica en la que el PSOE e IU 
pudieron presentar sus en
miendas, todas ellas rechaza
das o simplemente no acepta
das a trámite. La comisión 
duró más de cuatro horas. 
Posteriormente la Junta de 
Gobierno aprobó el martes 26 
de diciembre el proyecto y la 
aprobación definitiva será en 
el pleno del día 30 para que 
los presupuestos entren en vi
gor desde el mismo día 1 de 
enero de 2007. 

Javier rodríguez: 
"Hav que abrir el partido 

a la sociedad" 
mos tenido han sido las recali
ficaciones, parcela a parcela, 
de todos los huecos que que
daban en Alcalá. Bartolomé no 
ha defendido los intereses de 
Alcalá. Se trata de un seguidor 
fiel y leal de Esperanza Aguirre 
a la cual no ha exigido que 
cumpla ni una sola de las pro
mesas electorales que tenía a 
Alcalá. De todas formas eso es 
normal ya que Bartolomé tam
poco ha cumplido nada de lo 
que prometió", declaró el can
didato socialista. 

Los socialistas quieren que 
todos lo vecinos, asociaciones 
o instituciones que tengan 
algo que decir sobre Alcalá 
tengan un sitio en el PSOE 
para ser escuchados y que sus 
propuestas sean incluidas en 
el programa electoral. "Uno de 
nuestros objetivos principales 
es sacar a los barrios del 
abandono al que han estado 
sometidos durante estos cua
tro años del PP en el gobierno 
municipal. No puede ser que 
la mayoría del dinero de los al
calaínos se gaste en el centro 
sin cubrir las necesidades más 
básicas y los arreglos urgentes 
que necesitan los otros barrios 
de la ciudad", afirmó Javier 
Rodriguez. 

El plan de trabajo de la Pla
taforma por Alcalá empieza la 
primera semana de enero don
de se reunirán todos los inte
grantes para diseñar las lineas 
estratégicas de trabajo. 
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Fran Pérez, representante de IU: "Privilegia a cinco entidades" euros. En 2004 tuvo 60.000. Resu
miendo, el presupyésto· de la FCR 
para 2007 sube ufl 7;9% respecto al 
de 2006, pero b'aja respecto al de 
2004. Con aportaciones autonómi
cas, 'Festival de Teatro Clásico' 
sube de 420.000 a ·515.000 euros y 
'Don Juan de Alcalá' de 173.040 a 
190.000 euros". 

El conseio de la FCR rechazó su presupuesto 
El consejo de administración de la Fundación Colegio del Rey rechazó en votación su presu
puesto para 2007, que será aprobado por el pleno municipal. El concejal de IU Fran Pérez afir
mó que rechazaron el presupuesto por irreal e insuficiente. También dijo que el PP busca la des
aparición de la FCR y usa ésta para dar dinero y privilegios a cinco entidades determinadas. 

Fran Pérez afirmó: "Ya en los dos 
años anteriores el presupuesto de la 
FCR se aprobó por un solo voto en 
el consejo de administración y este 
año por primera vez no se ha apro
bado, aunque los concejales del 
equipo de gobierno podrán aprobar
lo en el pleno municipal con su ma
yoría absoluta. Los dos representan
tes de las entidades culturales se 
abstuvieron en la votación del pre
supuesto de 2007, aunque lo critica
ron mucho. Los representantes del 
PSOE e IU, Francisco Peña y yo, 
votamos en contra. También votó en 
contra el representante de los traba
jadores como consejero de la FCR, 
Antonio Bas. Gustavo Severién y 
Elisa de Francisco votaron a favor. 
El alcalde, que es el presidente de la 
FCR, no acudió a la reunión y los 
dos representantes de CCOO y 
UGT tampoco porque estaban en 
Madrid en la manifestación por la 
sanidad pública. En definitiva, el 
presupuesto de la FCR fue rechaza
do por dos votos contra tres" . 

Pérez siguió: "Rechazamos ese 
presupuesto de la FCR por irreal e 

insuficiente, es de 3.865.000 euros 
y sólo sube un 7,9%. Mientras, el 
presupuesto de la concejalía de 
Obras sube un 19%, el de Bienestar 
Social un 36%, el de Mujer un 51 %, 
el de Alcaldía un 11,4% y el del co
ordinador del equipo de gobierno, 
Gustavo Severién, un 30%. En 
cambio, el presupuesto de la FCR 
sólo sube un 7,9%. En 2006 subió 
un 11 ,l % y en 2005 un 8,6%". 

"Fagocitar a la FCR" 
Pérez prosiguió: "La concejala de 

Cultura, Elisa de Francisco, ha sido 
constantemente interferida por 
otras concejalías como la de Patri
monio, que incluso le ha restado 
competencias. Lo hemos visto en la 
Capilla del Oidor, donde se ha he
cho una obra que ha sido un capri
cho de Gustavo Severién para ubi
car allí un supuesto museo cervan
tino que sólo tiene cuatro o cinco li
bros colgados. Gustavo Severién, 
que es quien realmente manda en 
este ayuntamiento, también dirige 
la empresa municipal 'Promoción 
de Alcalá' , que dentro del presu-

Multinacional líder Europea en la distribución 
de productos de oficina en fase de expansión, 

INCORPORA 
para su centro de distribución en Algete (Madrid) 

MOZOS DE ALMACÉN 
Referencia: PM2012 
• Funciones: Preparación de pedidos 
•Requerimos: Experiencia en el puesto, 

manejo de equipos de almacén. 

• Incorporación inmediata. 

Interesadas/os enviar C.V. urgente 
indicando referencia a HR SPICERS: 

Fax : 935038001 o e-mail: rrhh@spicers.es 

Madrid: Polígono RÍO DE JANEIRO 
(Polígono REDUR) 

Ctra. Algete - Madrid Km 2.5. 
C/Torrecilla, 28. - 28110 Algete 

Sede ·social: Carretera Nacional, 340, 122 A 
Edificio Madison. 08960 Sant Just Desvern 

puesto de Alcaldía recibe 700.000 
euros. Ahora 'Promoción de Alca
lá' trata de fagocitar a la FCR. Si el 
PP sigue en el gobierno municipal 
en 2007, la FCR desaparecerá". 

Pérez mencionó algunas partidas: 
"El presupuesto de la FCR para 2007 
reduce la partida 'Servicio de Pren
sa' de 187.000 euros a 146.500, por 
eso la FCR lleva mucho tiempo sin 
poder poner un anuncio para difun
dir su actividad cultural. 'Publica
ciones Diversas' sube de 19.000 a 
28.000 euros y dicen que aumenta 
un 147%, pero esa partida ya tenía 
25.000 euros en 2004". 

El representante de IU en la FCR 
también indicó: "Por otro lado, en 
2006 el gasto real en publicaciones 
de la FCR ha sido de 100.000 euros 
cuando sólo habían presupuestado 
19.000. Han añadido los 81.000 eu
ros que faltaban mediante las men
cionadas modificaciones presu
puestarias. La partida 'Feria del Li
bro' sólo sube de 27.325 euros a 
28.000, pero es que esta partida 
tuvo 38.900 euros en 2004. 'Ferias 
y Fiestas' sube de 50.000 a 53.000 

"Privilegiadas" 
Pérez añadió: "Este presupuesto 

está hecho con mucha habilidad y 
ni siquiera aparecen las sumas de 
las inversiones, por lo que no se 
puede saber el presupuesto total. 
'Conservación del Teatro Salón 
Cervantes' sólo sube de 21.630 eu
ros a 23.000, que se gastarán sólo 
en la electricidad. 'Conservación 
del Edificio Sala de Exposiciones ' 
sólo sube de 18.000 a 18.500 euros. 
Solamente con la obra hecha en la 
Capilla del Oidor ya está gastado 
ese dinero. 'Convenios con entida
des' sólo sube de 77.662 euros a 
78.000, mientras hay cinco entida
des privilegiadas metidas en Alcal
día: Juventudes Musicales, Mutual 
Complutense, Banda Sinfónica, Hi
jos y Amigos de Alcalá y Orquesta 
Ciudad de Alcalá. Cada una de 
ellas recibe entre 15 .000 y 24.000 
euros, por lo que esas cinco entida
des reciben más dinero que todo el 
resto de las entidades culturales de 
Alcalá, que tienen que conformarse 
con los 78.000 euros menciona
dos". 

SUBASTA DE 
ARTE Y ANTIGUEDADES 

Círculo Contribuyentes 
Alcalá de Henares 
Plaza de Cervantes, 9. 

4 ENERO 2007 a las 20h 
Exposición de piezas: 
2 Enero de 17 a 20 h 
3 Enero de 11 a 20 h 
4 Enero de 11 a 15 h 
CATÁLOGOS EN EXPOSICIÓN 

étf?, ... · ./'' !"10 . _, . 
~::,,-0. / 

<(6;• .~ llif9í-549 65l82 . 
660 40 83 55 

· circantiqua@orange.com . 
C/Rodriguez San Pedro, 31. Madnd 28015 
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Bartolomé González, primer edil complutense, v Gabriel Rev Durán, 
representante de la Junta de Personal, firmaron el plan 

Un nuevo acuerdo pretende implantar 
medidas de igualdad de derechos v 
oportunidades entre los empleados municipales 
La firma, a la que acudieron representantes de la Junta de Personal del Ayuntamiento, tuvo lugar el 
pasado Ju~ves 21 de diciembre. Algunos de 1.o~ puntos que se pueden ~estacar de este acuerdo, que me
Jºrª l?racticamen~e en el d.oble el Plan Conc1.ha propues~o por el G~b1erno central, son los permisos re
tribmdos, reducciones de Jornada, excedencias y actuac10nes especiales en caso de violencia de género. 

González ha destacado 
que, "si bien es cierto que 
ya existían ciertas medi
das que permitían a los 
trabajadores municipales 
atender sus necesidades 
familiares, no lo es menos 
que debían ampliarse y 
generalizarse algunas ya 
alcanzadas en otros ámbi
tos públicos". 

! 

Este acuerdo meiora 
el Plan Concilia 

sobre todo en lo que 
se refiere a la 

protección de las 
muieres que sufren 
violencia de género 

la movilidad geográfica y tendrá 
derecho a una excedencia en la 
que durante los seis primeros me

ses recibirá la retribución 
íntegra y las prestaciones 
familiares en su caso. Para 
controlar que el acuerdo 
se cumple por ambas par
tes, se constituirá una co
misión de seguimiento por 
parte de la Junta de Traba
jadores. 

Ausencia de UGT 
Gapriel Rey, Presidente 

del Organo de Represen
tación Unitario y que fir
mó el acuerdo en repre
sentación de la Junta de 
Personal, resaltó el valor 
de la firma de este acuer
do. "Por el Plan Concilia, 
había que llevarlo a las 
demás administraciones, 
pero sólo el Ayuntamiento 

Según explicó Gonzá
lez, este acuerdo, que 
afectará a los aproximada
mente 2.000 trabajadores 
que forman parte de la 
plantilla del Ayuntamien
to, se ha tomado entre el 
Ayuntamiento y la Junta 
de Personal, "que repre
senta a todos los trabaja-

El acuerdo lo firmaron Gabriel Rey Durán en representación de la Junta de Personal 
y Bartolomé González en presencia de la edil Marta Viñuelas. 

dores. UGT pretendía ha
cerse la foto en solitario. Yo creo 
que es mejor firmar un acuerdo 
así con la Junta, que les represen
ta a todos. Además, el resultado 
ha sido mucho mejor y más bene
ficioso para los trabajadores que 
el plan que presentaba UGT" , se
gún palabras del propio Bartolo
mé González. Gabriel Rey tam
bién se mostró sorprendido por la 
ausencia de esta sección sindical 
en la firma del acuerdo. 

de Madrid lo ha hecho, por lo que 
posiblemente seamos el segundo 
Ayuntamiento en llevarlo a cabo. 
Además, con esta firma pretende
mos ayudar también a extender 
este plan a otros Consistorios". 
Gabriel Rey también resaltó los 
avances que se han dado con este 
acuerdo "en un tema socialmente 
tan escandaloso como es el de la 
violencia de género". Para ello, 
una de las propuestas es extender 
este convenio a otros Ayunta
mientos para que mujeres que su
fran violencia de género puedan 
ser trasladadas a otras localida
des. Esta misma medida se pre
tende llevar a la Federación Es
pañola de Municipios, "porque 
pensamos que es una buena me
dida y un buen acuerdo" . 

Medidas contempladas 
El ámbito de aplicación del 

acuerdo se extiende a todo el per
sonal estatutario, funcionario y 
laboral del Ayuntamiento de Al
calá. Recoge normativa respecto 
a los permisos retribuidos, por 
horas o días. De esta forma, el 
permiso paternal será de 4 a 5 se
manas y el maternal asciende a 
20 semanas. Por adopción inter
nacional, se concederá un permi
so de dos meses cuando sea nece
sario el desplazamiento de los pa
dres. Se·concede también el tiem
po indispensable para el cuidado 
de hijos y personas dependientes. 
El tiempo que se concede por fa
llecimiento de hijo, cónyuge o 

conviviente será de quince días 
en cualquiera de los casos. En 
cuanto a las excedencias con re
serva del puesto de trabajo para 
el cuidado de hijos y familiares 
que no puedan valerse por sí mis
mos hasta el segundo grado de 
consanguinidad asciende a tres 
años y las excedencias por agru
pamiento familiar tendrán una 
duración máxima de tres años 
cuando el cónyuge o pareja de 

hecho resida en otro municipio. 
En cuanto a los casos de vio

lencia de género, el empleado po
drá hacer efectiva su protección o 
derecho a asistencia social inte
grada sin necesidad de haber 
prestado un tiempo mínimo de 
servicios previos y sin aplicación 
de ningún plazo de permanencia. 
También se promoverán los con
venios con otras Corporaciones 
Locales en caso de ser necesaria 

fes deseamos 

¡¡'Muy 'FeCices 'Fíestas!! 

GALA'S HOGAR 
ARTICULOS DE REGALO 

LISTAS DE BODA 

el Adarga, 6 (Caballería Española) - Telf.: 91 882 87 91 - Alcalá de Henares 
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Dedicados a Catalina de Aragón, a la tuna va los condueños 

El gobierno municipal quiere 
inaugurar tres monumentos en 2001 
El casco histórico complutense tendrá tres nuevas esculturas durante el año 2007 y una de las 
más importantes, la del Cardenal Cisneros será rehabilitada y trasladada al interior de la univer
sidad para colocar en la plaza de San Diego una copia. Según informó el concejal de Patrimonio 
del ayuntamiento de Alcalá, Gustavo Severien, a lo largo del año 2007 se colocarán en distintos 
puntos del casco histórico esculturas o grupos escultóricos dedicados a la reina Catalina de Ara
gón, a la tuna y a la Sociedad de Condueños de los edificios que fueron de la Universidad. 

Con los tres nuevos monu
mentos serán siete los que el 
actual gobierno municipal haya 
erigido en la ciudad compluten
se desde el año 2003. Concreta
mente fueron inaugurados el 
monumento a Don Quijote y 
Sancho Panza en la calle Ma
yor, junto a la casa de Cervan
tes, el monumento a las vícti
~~s del 11-M junto a la esta
cion de RENFE, la escultura 
del Papa Juan Pablo II en el 
parque del mismo nombre y la 
estatua de la reina Isabel la Ca
tólica, situada en la plaza de 
Palacio. 
. Según explicó Gustavo Seve
n~n! ya se está trabajando para 
engir un monumento en honor 
a la Sociedad de Condueños en 
la plaza de San Diego. Será un 
grupo escultórico cuyo proyec
to tendrá que ser aprobado por 
la comisión local de Patrimonio 
Yª, gue en un lugar tan embl~
mati~o como la plaza de la uni
versidad cualquier elemento 
que se ponga deberá contar con 
la aprobación de esta comisión. 
Con este monumento la ciudad 
homenajeará a una entidad que 
con su esfuerzo económico 
hizo posible que no se perdiera 
el riquísimo patrimonio arqui
tectónico de la manzana uni
versitaria después de la des
amortización de Mendizábal. 

Otro de los monumentos, éste 
ya anunciado cuando se erigió 
la escultura de la reina Isabel la 
~atólica, será el de su hija, la 
u~fanta Catalina de Aragón, na
cida en la ciudad complutense, 
concretamente en el palacio ar
~obispal. El monumento, a una 
mfanta muy culta, representa el 
momento en que Catalina parte 
de Alcalá para viajar a Inglate
rra Y contraer matrimonio con 
el rey Enrique VIII. El monu
mento será erigido en la plaza 
d~ las Bernardas, junto al pro
pio palacio arzobispal en el que 
nació la infanta de Castilla. 

La ciudad rendirá también 
h?menaje a los antiguos estu
diantes de la Universidad, los 
q~e dejaron huella tal y como 
dice el himno de la ciudad. Y 
los estudiantes estarán repre
s~ntados por la tuna, que conta
ra con un monumento en uno 
de los rincones más pintorescos 
~e l~ ciudad complutense, en el 
nncon del callejón de Santa 

María que da a la plaza de Cer
vantes, junto al antiguo colegio 
universitario que fue sede de la 
RSD. Alcalá durante el siglo 
XX y que hoy es la sede del 
Consejo de Estudiantes. 

Por otra parte Gustavo Seve
rien también informó de que a 
mediados del mes de enero, 
concretamente a lo largo del día 

15, se retirará la escultura del 
Cardenal Cisneros del lugar 
que ocupa en la plaza de San 
Diego. El monumento al funda
dor de la universidad, que es 
propiedad de la Sociedad de 
Condueños, será rehabilitado 
puesto que tiene importantes 
daños que han sido realizados 
por los vándalos. Según el se-

No somos la única, pero sí la más 
eficaz. Compruébelo usted mismo. 

~ Calle Teniente Ruiz, 25. Alcalá de Henares 

ALOVERA 
CENTRO 

Próxima entrega 
últimos apartamentos 

de 1 dormitorio 
PRECIO: 161.672.- €. 

+IVA 

LOS SANTOS DE LA HUMOSA 
ENTREGA EN MARZO 2008 

Viviendas de 3, 4 y 
5 dormitorios, con trastero 
garaje opcional, excelente' 

memoria de calidades. 
Desde: 241.607.· € + IVA 

~( 

CAMARMA DE ESTERUELAS 

OBRA NUEVA 
Próxima entrega de viviendas 

de 1 y 2 áormitorios. 
Inmejorables calidades, 

zona centro. 
PRECIO DESDE: 219.000.· € + IVA 

ATICO ENSANCHE 
100 m'. Más 36 m' de terraza, 3 

dormitorios, 2 baños completos, 
salón independiente, parquet, 
garaje, trastero. Seminuevo. 

OPORUNIDAD 
PRECIO: 367.218.- €. 

CENTRO 

Vivienda seminueva 
con 2 dormitorios, 

cocina amueblada muy amplia 
PRECIO: 239.203.- € 
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A mediados de enero 
se retirará la estatua 

de Cisneros para 
su rehabilitación 

gundo teniente de alcalde, se 
calcula que el tiempo que dura
rá la restauración será de mes a 
mes y medio, sin embargo la 
escultura original no regresará 
al lugar en el que se encuentra 
actualmente sino que por deci
sión de la propia Sociedad de 
Condueños y del rectorado de 
la universidad, se colocará en el 
patio de Filósofos, precisamen
te para preservarla de los fre
cuentes actos vandálicos que 
sufre en la actualidad. En ese 
lugar se colocará una réplica. 
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Estas obras han costado más de 2 millones de euros 

Esperanza Aguirre inauguró la nueva biblioteca 
de Meco v varias calles remodeladas 
La presidenta regional, Esperanza Aguirre, inauguró el miércoles día 20 de diciembre en Meco la nueva biblioteca municipal, que ha sido financiada por el gobierno regional. Aguirre también inauguró varias calles remodeladas en el casco urbano del municipio. Durante su visita a Meco la presidenta regional estuvo acompañada por el consejero de Presidencia, Francisco Granados; el consejero de Cultura y Deportes, Santiago Fisas, y el alcalde del municipio, Pedro Luis Sanz. La biblioteca y la remodelación de las calles han costado más de dos millones de euros con cargo al Plan Regional de Inversiones y Servicios 2001-2005, a 
los que hay que sumar 1,5 millones de euros que dejará el nuevo Plan Regional 2006-2007 en la remodelación de la plaza del nuevo ayuntamiento y otras calles y zonas verdes. 

Según destacó la presidenta, 
la Comunidad de Madrid ha 
puesto al servicio de los ciuda
danos de Meco una serie de 
importantes infraestructuras, 
como son el nuevo Instituto de 
Enseñanza Secundaria Gas
par Sanz, el colegio bilingüe 

30 de diciembre de 2006 

San Sebastián, la Oficina Ju
dicial de Meco, la rehabilita
ción de la Iglesia de la Asun
ción de Nuestra Señora y su 
retablo, la dotación de 20 poli
cías de la Bescam y las 204 vi
viendas del Plan Joven de Vi
vienda de la Comunidad de 

Madrid que se promueven en 
Meco. 

Asimismo, la presidenta des
tacó "el proyecto de Parque In
dustrial R-2 de Meco, en el 
que se van a invertir desde la 
Comunidad de Madrid 60 mi
llones de euros, y que va a sig-

"Meco se va a convertir 
en uno de los municipios 

más prósperos 
de la región, con mavor 

oferta de empleo" 
nificar un antes y un después 
en la historia de este munici
pio" , aseguró Aguirre. Actual
mente, Inditex está constru
yendo en este parque indus
trial su centro logís tico. 

Para la presidenta, "el que 
varias de las mejores empre
sas de España estén alojadas 
aquí, va a convertir a Meco en 
uno de los municipios más 
prósperos de toda la región, 
con mayor oferta de empleo y . . 
con unas perspectivas de fu- bibho1 
tura inmejorables". doble 

Nuevo espacio cultural 
La nueva biblioteca munici

pal se ha construido sobre 
una edificación ya existente, el 
Centro Cultural 'Antonio 
Gala', que ha sido remodelado 
en profundidad para albergar 
las nuevas instalaciones, con 
un gasto de 1.058.591 euros, 
de los que la Comunidad de 
Madrid ha aportado el 60,51% 
con cargo al Plan Regional de 
Inversiones y Servicios (PRIS
MA) 2001-2005, y el resto ha 
sido financiado por el Ayunta
miento de la localidad. 

Esta nueva dotación cultu
ral se encuentra situada en la 
calle Carril de las Eras y cuen- \ 
ta con una superficie total 
construida de 1.634,85 me
tros cuadrados, con dos espa- 1 
cios diferenciados. En el pri
mero se encuentra una sala de 
exposiciones, una sala de es
tudios y un salón de actos a 
los que se podrá acceder 
cuando la biblioteca esté ce
rrada puesto que cuentan con 
un acceso independiente des
de el exterior. 

Por otro lado se encuentra la 
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doble altura y diáfano en su 
mayor parte. Cuenta también 

lltural con algunas salas cerradas 
para los usos que lo precisen 

L munici- como seminarios o salas de 
fo sobre reunión y trabajo. 
stente, el La Comunidad ha dotado 
'Antonio desde la Consejeria de Cultu
nodelado ra y Deportes de otros 
albergar 207.423,42 euros en incre

·nes, con mentar los fondos bibliográfi
} 1 euros, cos, dotaciones informáticas, 
nidad de Y actividades culturales de 
1 60,51% esta nueva biblioteca. En con
~ional de creta, contará con un amplio 
Js (PRIS-
resto ha 
Ayunta

l. 

fondo bibliográfico de 15.000 
títulos y dispondrá de un ser
vicio de mediateca con 600 pe
lículas y documentales en 
préstamo. 

Inauguración de calles 
Tras la inauguración de la 

biblioteca, Aguirre visitó otra 
obra acometida por la Comu
nidad de Madrid a través del 
PRISMA 2001 -2005, la remo
delación de varias calles del 
centro urbano, con un gasto 
de 771.361 euros. 
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Concretamente se ha llevado 
a cabo la reforma de las plazas 
de la Constitución y Ramón y 
Cajal, las calles Manuel Aza
ña, Romero, Mártires, Imagen 
y Ave Maria, y la Avenida de 
José Antonio. En estas calles 
se ha llevado a cabo una pro
funda renovación de las redes 
de saneamiento, abasteci
miento y alumbrado público, 
sustitución del pavimento 
existente por adoquín, planta
ción de especies autóctonas, 
suministro de mobiliario urba
no y señalización y tendido de 

la red de gas para lograr un 
espacio estructurado y con co
herencia urbana con la zona. 

A estas inversiones hay 
que añadir 1,4 millones de 
euros que va a destinar la 
Comunidad de Madrid para 
llevar a cabo la urbanización 
de la Plaza del nuevo Ayun
tamiento, la recuperación y 
remodelación de las calles de 
la Estación, del Verdoso así 
como de los parques del Ver
doso y Alameda de Meco a 
través del nuevo Prisma 
2006-2007. 

ESPECIALIDAD EN PRODUCTOS IBÉRICOS DE BELLOTA 
Y JAMÓN SERRANO. 

1 ª CAL 1 DAD EN TODOS NUESTROS PRODUCTOS ... 

J.1,irfll.Ui,,,..Jo-zt:ítoz 
Especialidad en 

• Ternera fina de Castilla, Cordero lechal y Recental 
• Fiambres_y Embutidos 
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Vendió diez décimos de 
uno de los quintos premios 

la administración 
número 3 reparlió 
50.000 euros 

\j [ ~":Jl"tü 
Aau1 
1~.~~{ 

No hubo lluvia de millones 
como se esperaba pero al 
menos el nombre de Alcalá 
estuvo entre las beneficia
rias de uno de los premios 
del sorteo de Navidad de la 
Loteria Nacional celebrado 
el 22 de diciembre. Una de 
las series (en total 10 déci
mos) del número 19.151, 
que fue agraciado con uno 
de los quintos premios, fue vendida en la administración número 3 de Alcalá, situada 
en la calle Tinte, en pleno centro histórico de la ciudad complutense. La administra
ción que regenta Antonio Caballero repartió 50.000 euros, por tanto fueron 5.000 eu
ros para cada décimo vendido, lo que supone un buen aguinaldo para esta Navidad. 

Fueron dos periodistas de 
PUERTA DE MADRID los pri
meros que llegaron a la admi
nistración número 3 en la ca
lle Tinte pocos minutos des
pués de cantar el premio los 
niños del Colegio de San Ilde
fonso. Allí se encontraba su ti
tular, Antonio Caballero, que 
recibió las primeras felicitacio
nes por parte de los dos repor
teros de este semanario. Poco 
después fueron pasando clien
tes y amigos de esta adminis
tración para felicitar al lotero. 

Antonio Caballero recibiendo la felicitación de una clienta 
por haber repartido parte de un 52 premio 

más y a más gente". 
Antonio Caballero afirmó 

también que "estaba como 
loco por pillar algo en Navidad, 
por dar algún premio, porque 

es lo que más sale en la pren
sa y en la televisión. Cuando 
se da algún premio en sorteos 
semanales se entre la gente 
que es aficionada, pero en Na-

vidad tiene mucha más reper
cusión". 

El premio fue el penúltimo 
en ser cantado y salió después 
de las doce del mediodía cuan
do sólo quedaban un cuarto y 
ese quinto premio, es decir, las 
migajas del sorteo: "Ha tarda
do tanto que me ha pillado to
talmente desprevenido. Yo ya 
estaba haciendo otras cosas. 
Ahora mismo no sé si irme a 
comprar unas botellas de 
champán o qué hacer. De mo
mento voy a hacer un cartel 
con el número y el premio, a 
ver si no me tiembla mucho el 
pulso y puedo escribirlo". 

Lo que sí sabía perfectamen
te Antonio Caballero es que a 
él no le había tocado. El pre
mio llevó la alegría a otras ad
ministraciones además de la 
de Alcalá. Concretamente fue 
vendido en la administración 
número 2 de Lugo, en la nú
mero 14 de Valladolid, en la 
número 1 O de Castellón, en la 
número 3 de Tres Cantos y en 
la 70 y en la 136 de Madrid. 

En sus primeras declaracio
nes a PUERTA DE MADRID y 
en plena confusión de datos, 
Antonio Caballero creyó que 
había repartido uno de los 
cuartos premios. Incluso el lo
tero hizo un cartel en el que 
destacaba que el número 
19.151 había sido allí vendido 
y que estaba agraciado con el 
cuarto premio. Cuando se le 
confirmó que era un quinto y 
él mismo tuvo la oportunidad 
de comprobarlo corrigió el 
error en el cartel. 

Sin embargo eso no redujo la 
alegría de Antonio Caballero 
titular de una administración 
que lleva abierta desde el año. 
1979: "Hasta ahora no había 
dado nunca un premio en un 
sorteo de de Navidad y ya te
nía ganas. Hemos dado dos 
primeros premios y algunos 
segundos en sorteos semana
les, pero nada en Navidad". 

les cavó la pedrea después de vender 9.000 euros en papeletas 

Con respecto al número ven
dido, el lotero reconoció que 
"es uno de los billetes sueltos 
que nos mandas y que empe
zamos a vender desde el mes 
de julio. La verdad es que a 
quienes les haya tocado, ya 
que se ha vendido en ventani
lla, les toca un pico, pero es 
una pena porque ya que das 
un premio en Navidad hubiera 
sido mejor que hubiese tocado 

PUERTA de Madrid 

lzauiera Unida repartió 45.000 euros 
con la lotería de Navidad 

Con una pedrea, Izquier
da Unida repartió en la Lo
tería de Navidad casi tanto 
dinero como la adminis
tración número 3 con el 
quinto premio. La razón, 
evidentemente, es que 
mientras que la adminis
tración vendió sólo diez 
décimos, es decir, 200 eu
ros del número agraciado 
con el quinto premio, Iz
quierda Unida vendió 450 

d~cimos en papeletas del 
numero 46.166 al que le 
ha correspondido un pre
mio de 100 euros al déci
mo y 20 euros por papele
ta. Por tanto, IU de Alcalá, 
que vendió en total 9.000 
euros de lotería, ha repar
tido 45.000 euros en pre
mios, casi tanto como los 
50.000 euros de la admi
nistración número 3 con el 
quinto premio. 

El caso es que IU ha te
nido más suerte que sus 
principales rivales en las 
elecciones municipales del 
27 de mayo puesto que ni 
el PP ni el PSOE han re
partido premios. Sus res
pectivos números no han 
sido agraciados y lo único 
que les queda es el benefi
cio que han obtenido de la 
venta, és decir, el recargo 
que llevan las papeletas. 
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Motor Arjona. Instalaciones en Alcalá de Henares 

¿ce.;,--:--, __ 
www.motor rj~na.toyota.es 

En Toyota creemos firmemente que los clientes son nuestro principal valor. 
Por eso cuando invertimos en nuevas instalaciones lo hacemos pensando 
en ellos. Para ofrecerles la mejor infraestructura, el mejor servicio y, por su-

puesto, la mayor gama de automóviles del mercado. 
Acércate a conocer nuestro Concesionario Oficial Toyota Motor Arjona 
en la Avda. Juan Carlos 1, 20. 1.500 m2 diseñados exclusivamente para ti. 

• Venta de vehículos nuevos • Gestoría 
• Stock de vehículos de ocasión • Servicio de postventa 
• Recambios y accesorios • Parking clientes 
• Financiación, leasing y renting • Excepcionales condiciones de financiación 

MOTOR ARJONA Concesionario Oficial ® TOVO"tA 

Avda. Juan Carlos 1, 20 • Alcala de Henares · ·Tel.: 91 878 45 50 
Avda. de la Constitución, 10 •Torrejón de Ardoz •Tel.: 91 675 37 37 
C/ Méjico, 35 • Poi. lnd. Balconcillo • Guadalajara •Tel.: 949 20 72 72 

• Servicio de intervención rápida 
• Horario: L-V: De 09:00 a 14:00 y de 16:00 a 20:30 

Sábado: De 10:00 a 14:00 

~ 
TODAY TOMORROW TOYOTA 



La vidente Rosa del Sol lanza sus predicciones para 2007. 

"las líneas de la mano de Bartolomé dicen 
que ganará las elecciones municipales" 
Rosa del Sol, vidente complutense, ha realizado lecturas a las líneas de las manos de los tres 
candidatos a la alcaldía de la ciudad en las próximas elecciones municipales del 27 de mayo. 
Ha examinado las líneas de la mano y ha llegado a la conclusión de que Bartolomé Gonzá
lez continuará como primer edil en la ciudad, aunque los otros dos aspirantes continuarán 
jugando un importante papel en el panorama político. Además, esta vidente nos recomien
da unas recetas para conseguir que la buena suerte nos acompañe en el nuevo año, y nos 
anticipa lo que depara el futuro a algunos países y también a los famosos. 

Bartolomé González: 
"Volverá a ser alcalde" 
Según sus cálculos, a Barto-

lomé le corresponde el número 
1 dentro de la numerología, y 
ese es el número de su vida. El 

número 1 lo rige el Sol, "y a él 
suelen pertenecer personas lí
deres de su comunidad, con 
resolución y tenacidad", expli
ca. Rosa dice percibir en las lí
neas de las manos del actual 
alcalde complutense "una 

fuerte tenacidad y un gran es
fuerzo. Se trata de una perso
na de opiniones fuertes y de 
gran carácter siendo, a la vez, 
positivo." La vidente asegura 
advertir este año en él "un 
poco de cansancio o desilu-

"Bartolomé González 
tendrá que tomar 

decisiones v 
no imponerse por su 
cabezonería: sobre 

todo tiene que hablar 
más con sus 

colaboradores" 
----------- dice t 
sión, aunque esto no lo habla salud 
con nadie porque es un poco la lírn 
reservado en algunos aspectos mano 
de su vida. Aunque es afectivo, das si 
le cuesta demostrarlo con las espale 
personas que tiene cerca". pierrn: 
Además, Rosa piensa que Bar- veces, 
tolomé "tendrá que tomar de- la vis1 
cisiones y no imponerse por stJ leer ~. 
cabezonería; sobre todo tiene talma 
que hablar y reflexionar más -
con sus colaboradores: con 
frecuencia tiende a encargarse 
de demasiadas cosas a la vez y 
esto le bloquea". 

Aunque asegura que en es-
tas próximas elecciones es 
complicado pronosticar quién 
saldrá elegido, "yo diría que 
saldrá de nuevo como alcalde, 
pero siempre controlando stJ 
carácter podrá sentirse mejor 
para desarrollar su papel", 

"Javier Rodríguez trae 
una gran tuerza v 
renovación a su 

partido v tiene muchas 
ganas de luchar. · 

· llegará a posiciones 
de responsabilidad 

L. v autoridad" 
-
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dice la vidente. Respecto a la 
10 lo habla salud de González, Rosa ve en 
:s un poco la línea correspondiente de su 
>s aspectos mano que "se cuida con comi
es afectivo. das sin grasas. Debe cuidar su 
rlo con las espalda y la circulación de sus 
1e cerca". piernas y pies pues se cansa a 
.a que Bar- veces, y tendrá algún aviso en 
tomar de- la vista, ya que se cansará al 
~rse por sú leer Y tendrá que visitar al of
todo tiene talmólogo" 

Javier Rodríguez: 
"gran luchador 
de mente rápida" 
Rosa empieza diciendo que 

puede percibir a través de las 
líneas de su mano que el can
didato a la alcaldía por el 
PSOE "trae una gran fuerza y 
renovación a su partido y tiene 

muchas ganas de luchar. Sue
le rebosar confianza, sobre 
todo en él mismo, y consegui
rá llegar a posiciones de res
ponsabilidad y autoridad." En 
cuanto a su relación con sus 
personas de confianza, añade 
que "a menudo tiene un ani

plio círculo de amistades y, de 
hecho, le encanta estar rodea
do de gente. Pero tiene que te-

"Francisco Calles 
participará desde 

cerca en avudar a los 
demás ciudadanos de 

Alcalá dando sus 
opiniones, que son 
buenas v sinceras". 

ner cuidado porque algunas 
personas le ven un poco exi
gente y absorbente y podría 
cogerles antipatía". 

Rosa del Sol destaca de este 
candidato que "es una perso
na muy luchadora y con mu
chas ideas en su mente. Ade
más, tiene mucho carisma y 
este año 2007 va a ser muy 
bueno para él en todos los pla-
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Si los Reyes no te lo traen 
Regálatelo tú ... 

• Recuperar tu juventud. 
• Conseguir una bonita nariz (RINOPLASTIA). 
• Recuperar la alegría de tu mirada (BLEFAROPLASTIA) 
• Unos preciosos senos. 
• Un vientre plano y sin flacidez. 
• Quítarte de una vez las cartucheras. 
• Decir adiós a la celulitis. 
• Tener unas piernas sin varices ni vello 

91 883 44 55 
. . . Sebastián de la Plaza, 2 baio (Edificio Hexágono) · ALCALÁ DE HENARES 

. ~ ~ 

CONSULTA CIRUGIA ESTETICA 
30 de diciembre de 2006 



Rosa del Sol con su tarot y la lectura de manos pronosticó el devenir del año 2007 
nos de su vida. Será líder y re
solverá contratiempos gracias 
a su mente rápida. Aún así, su 
partido logrará bastantes es
caños pero no le veo cerrar ci
clos: tendrá que esperar un 
poco más". Según esta viden
te, por la numerología a Javier 
le corresponde el l, curiosa -
mente el mismo que el de Bar
tolomé González y, al igual que 
el líder del PP en Alcalá, Javier 
"tendrá en su camino logros. 
Seguirá sus propias inclina
ciones, y será fiel a sí mismo", 
explica Rosa. Por último, ad
vierte que en el terreno de la 
salud "tendrá problemas cir
culatorios nerviosos, y deberá 
cuidarse el corazón." 

Francisco Calles: 
"pensador, idealista 
y amable" 
Rosa también ha utilizado la 

Quiromancia para tratar de 
desentrañar el futuro que le 
espera al candidato por Iz
quierda Unida, Francisco Ca
lles. En cuanto a su personali
dad, ha visto que "tiende a ser 
sabio por naturaleza. Leer y 
aprender es importante para 
él, que suele ser pensador e 
idealista. Suele ser amable y 
se ve arrastrado siempre a 
ayudar a los demás. No es de
masiado materialista, pero a 
veces, parece distante o no es
tar en contacto con la reali
dad. Puede parecer muy analí
tico, y esto es porque sopesa 

:so de diciembre de 2006 

las cosas antes de tomar una 
decisión. Además, le gusta te
ner su propio espacio y viajar 
a menudo. También se siente 
feliz en silencio y sin otra com
pañía que él mismo, para rela
jarse". 

Esta vidente aconseja a Ca
lles "evitar ser demasiado sin
cero, sobre todo con personas 
que tiene cerca, y cuidar su 
temperamento" , y piensa que 
para el 2007 "tiene ilusiones 
en su mente, y también mu
chas cosas que cambiar. Creo 
que participará desde cerca en 
ayudar a los demás ciudada -
nos de Alcalá dando sus opi
niones, que son buenas y sin-

ceras, pero creo que no gana
rá las elecciones". 

Según explica, su número es 
el 7 , "un número mágico aso
ciado a investigadores y filóso
fos." Por último, en el terreno 
de la salud, las líneas de la 
mano de Francisco Calles 
anuncian "que deberá apren
der a dejar de preocuparse 
tanto, ya que esto afecta a su 
bienestar, sobre todo, al de su 
estómago y a su aparato diges
tivo. También deberá cuidarse 
la garganta y la piel". 

Cualquier consulta que 
quieran realizar a Rosa del 
Sol pueden hacerlo a través 
del teléfono: 652 819 555 

Rituales para realizar 
en Noche Vieia: 

- Para liberarnos de todo lo negativo: limpiaremos cajones y roperos tirando todo lo que no nos sirva o nos traiga malos recuerdos. Después escriba en un papel blanco lo que quiera alejar de su vida y encienda una cerilla. Sal
ga a la calle y queme el papel para que lo negativo se vaya 
y se aleje de usted. 

- Para atraer el amor: corte una manzana por la mitad. Quítele el corazón y ponga en su lugar un papel con su nombre y el de la persona amada. Unte las 2 mitades con miel y átelas con una cinta negra. Luego, entiérrela en su 
jardín o en una maceta. 

- Para atraer el dinero: tome un trocito de tela roja y ponga dentro de él semillas secas de cualquier clase y una 
moneda que empiece por 1. Ciérrelo en forma de paquetito y átelo con una cinta dorada que no sea muy grande. Colóquelo en su mesa de trabajo o en el bolso. 

Algunas pinceladas 
del panorama 

internacional de 2001 
En España "reinará una rela
tiva calma política, ya que veo 
en el Tarot que la seguridad o 
tranquilidad que nos hacen 
ver no es del todo real. Sobre 
los meses de primavera o ve
rano ETA querrá romper la 
tregua que no tiene con el pre
sidente Zapatero y por esto es
taremos preocupados y ten
sos". Aunque también cree 
que el miedo a la amenaza is
lamista seguirá, "las colabora
ciones de las policías europe
as entorpecerán las futuras ac
ciones criminales de estos 
grupos", asegura la vidente. 
Existirá mucha expectación 
en algunos países como 
Cuba, según ella, "ya que las 
cartas me indican que Fidel 
Castro podría tener una nueva 
operación arriesgada en la que 
se tendrá que tomar una deci
sión rápida para esta grave in
tervención, peligrosa por lo 
débil que está de salud. Esta 
situación durará unos meses 
más, pues a finales de año ha
brá un momento de shock para 
el pueblo cubano, y podría
mos ayudarle en sus primeras 
necesidades, en su política y 
en su gobierno". 
"Aunque parece que todo el 
pueblo de Cuba apoya la polí
tica de Fidel", continúa la vi
dente, "esto no es cierto, es 
una imagen irreal". Las pre
dicciones se trasladan ahora al 
Extremo Oriente para adver
timos de que Corea del Nor
te "puede amenazar de nuevo 
a otros países del mundo con 
armas biológicas, y habría que 
pararles los pies", y de que el 
Vaticano, a su vez, "también 
se situará en el punto de mira 
debido a ciertas amenazas que 
recibirá" dice Rosa del Sol 
dentro de las lecturas más ne
gativas que realiza de su tirada 
de cartas del Tarot. 
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Rosa del Sol también ha preguntado al Tarot cómo se 
reflejará 2007 en las portadas de las revistas españo
las del corazón y por eso ha querido echar un vistazo 
al futuro de algunos de los personajes habituales de la 
prensa rosa más afamados de nuestro país. 

Ya todos sabemos que el 
próximo bebé que esperan 
los Príncipes de Asturias 
será otra niña. Respecto a 
esta noticia, Rosa del Sol 
explica que esto "supuso 
cierta decepción para el 
padre y para el rey don 
Juan Carlos, pero yo les di
ría que no se preocupen 
porque tendrán otros hijos 
y, entre ellos, habrá un va
rón muy deseado por sus 
padres, por la monarquía y 
por el pueblo español. Solo 
falta más tiempo. Felicida
des a toda la Familia Real". 

En cuanto al torero 
Francisco Rivera, Rosa ve 
que "tendrá una noticia 
importante este año 2007: 
podrá ser padre de nuevo y 
plantearse la boda con su 
pareja actual". En cambio, 
a la archiconocida ex de 
Jesulín de Ubrique, Belén 

Esteban, "le será muy difí
cil encontrar el amor, pero 
pienso que este año será 
bueno para encontrar a 
esa persona que le cambia
rá mucho y lo más impor
tante: le dará más seguri
dad en sí misma y tendrá 
mayor autoestima, pues no 
es tan fuerte como aparen
ta", dice nuestra vidente. 

En el caso del novio de la 
folclórica Isabel Pantoja y 
ex alcalde de Marbella, Ju
lián Muñoz, Rosa ve que 
"saldrá de la cárcel para 
someterse a una difícil ope
ración." En 2007, Isabel 
Pantoja "tendrá que acla
rar sus sentimientos y de
cidir en serio qué es lo que 
desea pues está sufriendo 
mucho y puede tener una 
crisis de ansiedad o depre
sión", explica Rosa del Sol. 
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Espacio suficiente 
para seis pasajeros más. O no. 

WWW.kia.es 

Asistencia 24 horas • Más de 200 Puntos Oficiales • 3 años de garantía de serie 

EQUIPAMIENTO: ESP+TCS+BAS+ABS+EBD, 6 airbags, Climatizador, UanTas 
de aleación , Radio CD con MP3 con cargador de 6 CD's, Antiniebla 
delanteros, Ordenador de abordo, Reposacabezas activos, Retrovisores 
e léctricos calefactados y plegables, Barras porta equipajes, Símil titanio, 
Volante y palanca de cambios en piel, Control de crucero, Sensores de 
lluvia y de aparcamiento, Control automático de luces, 5 ó 7 plazas, 
(Equipamiento según versiones) 

·Diesel 2.0 CRDi 140cv por 20.319€* 

MÁXIMA CALIFICACIÓN EN SEGURIDAD, 5 ESTRELLAS SEGÚN NHTSA. 

im~~~ 

'PVPR de Carens 2.0 éRDi EXJ 140 cv (!VA, impuesto de matr1culación, Plan Prever Y transporte incluidos). Gama Carens: emisiones de co2 desde 165 h~sta 201 gr/Km. consumo combinado desde 6,2 hasta 8,4 U100Km. 

TALLERES DE LAS HERAS: C/ Vía Complutense , 121. ALCALÁ DE HENARES. Tel.: 91 879 71 45. Avda. Constitución, 10-12. 
TORREJÓN DE ARDOZ. Tel.: 91 675 4416. AUTOEXPANSIÓN MOTOR: C/ Ingeniero Fernández Casado, 4-6. COSLADA. Tel. : 91 671 50 28. 
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Una astróloga realizó para este semanario 
u• cana astral 
11ra conocer el tutoro 
de nuestra ciudad 

Araceli Alonso, astróloga de la librería esotérica "La Estrella" 

"Los astros marcan aumento de la natalidad 
v una suerte inesperada para Alcalá" 

JO de diciembre de 200& 

No nos sobra ni una uota 
No esperes a que falte para lamentar no haberla 
cuidado lo suficiente. La que conservemos hoy, 
estará disponible mañana. Gracias por usar sólo 
el agua que necesitas. 

j\ raceli Alonso ha preparado 
~ara el próximo año 2007 

una carta astral circunscrita a la 
ciudad complutense. Sus predic
ciones tienen mucho de positivo, 
aunque tienen un poco de todo, al 
igual que su tienda 'La estrella', 
donde se puede encontrar desde 
todo tipo de velas o libros esotéri
cos hasta figurillas de duendes y 
brujas o cursos de Tarot. Su telé
fono es el 91 882 55 77 

Araceli Alonso, astróloga de la 
librería esotérica 'La estrella' 
(Juan de Soto, 5) ha realizado 
una carta astral de 2007 para la 
ciudad en la que, observando las 
posiciones de los planetas, ha po
dido ver que algo a destacar "se
rán los desplazamientos, por lo 
que habrá una mayor afluencia 
de extranjeros que en años ante
riores, tomando a Alcalá como 
plataforma para luego expandirse 
a otros lugares. Las relaciones 
con estos colectivos por parte de 
nuestros políticos serán excelen
tes , habiendo muchas posibilida
des de que se forme un nuevo 
partido formado principalmente 
por extranjeros". 

"Una misteriosa 
mujer podrá llegar 
a cargos importantes" 
En la esfera política dice que 

"no se prevén cambios importan
tes", apuntando a la posible per-

Mancomunidad de Aguas del Sorbe 
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la cana astral de 2001 
para Alcalá anuncia 

un aumento de la 
natalidad en la ciudad, 
una suene inesperada 

que podría traducirse en 
un buen premio de lotería, 
v los prósperos resultados 

de una invesUgación 
en el campo 

de la Medicina llevada 
a cabo en la ciudad 

manencia de Bartolomé Gon
zález en la alcaldía en las pró
ximas elecciones. Araceli ha
bla de una misteriosa mujer 
"que se destacará pudiendo 
llegar a ocupar cargos impor
tantes. Es una perfecta orado
ra con ganas de alcanzar 
puestos de responsabilidad. 
Enemigos declarados no le fal
tan, pero sale airosa de las 
embestidas de sus contrincan
tes. Apegada un tanto a la re
ligión y a las normas sociales, 
sabe defender con ahínco las 
injusticias sobre todo si se tra
ta de defender a las mujeres". 
Dentro de algún partido políti
co importante "reinará el des
concierto, cosa que otros apro
vecharán para su propio bene
ficio". 

En el 2007, según la carta 
astral, se dará aún más im
portancia a las cuestiones reli
giosas, como cofradías o even
tos religiosos, y continuará el 
desarrollo cultural de la ciu -
dad. Además, tendrá lugar la 
llegada "de personalidades a 
nuestra ciudad, sobre todo 
mujeres", y también la de "es
tabilidad en el ámbito laboral, 
aunque se vislumbra alguna 
tensión aproximadamente so
bre el comienzo de la primave
ra". Una halagüeña previsión 
de Araceli apunta a que "los 
astros marcan un aumento de 
la natalidad, además de una 
suerte inesperada para nues
tra ciudad, como puede ser un 
buen premio de Lotería, aun
que no será hasta bien entra
do el año". 

Por último, en el campo de la 
~anidad , Araceli prevé que 
~uede haber un grupo en esta 

ciudad que esté sumido en 
una investigación de Medicina 
que dará muy buenos frutos a 
lo largo del último trimestr~ 
del año, a pesar de que esta 
encontrando ciertos obstácu
los quizás por parte de las au
toridades". 

PUERTA de Madrid 

La visionaría alcalaína Ángela María 

Ángela María, que dice recibir revelaciones, nos contó 
lo que su clarividencia le permite atisbar del próximo año que viene 

"El Henares se limpiará v podremos 
volver a bañarnos en él" 
~gela María es una joven alcalaína que asegura recibir mentalmente una serie de revelaciones ~cerca de lo que va a pasar en los próximos años. Junto a las visiones que dice tener 
en sueno~, h~ realizado una serie de predicciones para PUERTA DE MADRID entre las que figura l~ inminente llegada del Metro de Madrid a nuestra vecina Torrejón y la prolongación de las vidas de los complutenses hasta llegar a hacerse centenarias. 

El Metro llegará hasta Torreión, un chip baio la piel servirá 
para que podamos pagar nuestras compras, v las aguas 

de las Plavas serán climatizadas mediante máquinas 
Ángela María es una alcalaí

na que dice tener visiones 
acerca de lo que ocurrirá en 
un futuro y que una voz inte
rior le anticipa acontecimien
tos que podrían tener lugar 
durante 2Q07 o en los años si
guientes. Angela dice ver "una 
obra en una parada de trenes 
a 2 alturas, por lo que podría 
tratarse de la construcción de 
una línea d~ _M~tro que llegará 
hasta TorreJon . En el ámbito 
d~ la política, prevé que el pre- · 
s1dente del Gobierno, José 
Luis Rodríguez Zapatero "se 

sumirá en una depresión debi
do a que le echarán en cara 
decisiones que ha tomado y 
que tomará, y se terminará 
yendo de la políti<:a". 

Por otra parte, Angela desea 
advertir a los compradores 
compulsivos que se abstengan 
de injertarse "una especie de 
chip bajo la piel que dentro de 
poco se pondrá en funciona -
miento para que la gente pue
da pagar sus compras sin ':1sar 
dinero ni tarjeta. Llevara el 
666 y servirá para controlar 
por satélite a la población. 

Será muy peligroso". También 
da una feliz noticia para todos 
aquellos a quienes la tempera
tura del agua del mar suele 
hacer que les cuest& darse el 
primer chapuzón estival, ya 
que vaticina que, en breve, "se 
pondrá en marcha un nuevo 
invento de calentadores de 
agua en algunas playas espa
ñolas". 

Esta vidente, que dedica su 
tiempo libre a la pintura, con
tinúa con sus visiones positi
vas y asegura que "limpiarán 
las aguas y el fondo del Río 
Henares, de manera que la 
gente se podrá volver a bañar 
en él sin miedo" y que "las vi
das de las personas se alarga
rán hasta los 100 años". Para 
lograr esto último, recomienda 
como principal fuente de sa
lud, "guisar utilizando mu
chas especias". 
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Centro de iniciativa privada, 

Información y reservas: 
Camino del Molino, sin 
28816 CAMARMA DE ESTERUELAS 
(Madrid) 
Telf.: 91 sn 1215/16 

perteneciente al Grupo Enseñanza y Promoción Educativa. 
Mas de 25 años educando. 
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Rouco Vareta sale de la Magistral entre otros cardenales tras la misa que cerró el jubileo. 

Continuó la expansión de la iglesia 

Terminó el año iubilar de los Santos Niños 
El domingo día 6 de agosto concluyó el jubileo de los Santos Niños, durante el cual los ca
tólicos pudieron ganar la indulgencia plenaria en sus peregrinaciones a la Magistral, donde 
altos jerarcas del clero clausuraron el año jubilar con una misa televisada. El jubileo fue el 
gran hito religioso de nuestra ciudad, pero no distrajo a la iglesia de sus asuntos terrenales. 

El jubileo había comenzado 
el 6 de agosto de 2005 y acabó 
un año después, cuando se 
cumplieron l. 700 años del 
martirio de Justo y Pastor, los 
Santos Niños asesinados por 
los romanos en Complutum 
en el año 306. El culto a los 
Santos Niños existe en más de 
cien localidades del mundo, 
cuyos feligreses siguieron el 
jubileo con la mirada puesta 
en la Magistral. La catedral 
complutense quedó abierta a 
los peregrinos de todo el mun
do que acudieran buscando la 
indulgencia plenaria, por la 
que queda eliminada la pena 
temporal que tiene cada peca
do y que se paga en el purga
torio. La diócesis de Alcalá 
afrontó esta ingente misión, 
que le supuso una gran res
ponsabilidad internacional. 

Sin embargo, esta sacra ta
rea no despistó a la iglesia de 
su preocupación por los bien
es materiales, excepción he
cha de la Puerta de Burgos, un 
monumento que está entre los 
muros del Palacio Arzobispal y 
que se derrumbó el año pasa -
do, aunque sólo se supo a 
principios de 2006. 

to a la plaza de Cervantes y 
frente al ayuntamiento, apare
cieron en 2006 unas goteras 
que obligaron a cerrar tempo
ralmente la capilla nada más 
inaugurarse en ella el centro 

de interpretación 'Los Univer
sos de Cervantes'. 

La diócesis de Alcalá logró 
asimismo la restauración de 
sus templos, destacando la re
cuperación de la cúpula de las 

Juanas, que fue instalada por 
una grúa de Correa y alteró el 
horizonte del casco histórico. 
Esta obra no tuvo coste algu -
no para la iglesia, pues fue 
asumida por una asociación 
de fieles constituida al efecto. 

Nuevo templo 
La iglesia también avanzó en 

su propósito de hacerse con el 
antiguo parque de bomberos 
de la calle Santander, donde 
pretende construir una iglesia. 
Este recinto está desalojado 
desde hace un año, cuando los 
bomberos se mudaron a su 
nuevo parque de La Garena. 
Este asunto levantó una gran 
polémica y llegó al pleno mu·
nicipal con una moción de IU 
que pedía que en el antiguo 
parque de bomberos se hiciera 
un centro cívico, un centro de 
mayores y la biblioteca muni
cipal del Distrito V. El PP re
chazó esa moción de IU apoya
da por el PSOE. 

La disputa se mantuvo al 
margen del pleno municipal y 
el vicario general de la diócesis 
de Alcalá, Florentino Rueda, 
afirmó que el anterior concejal 
de Urbanismo, Javier Ocaña 
(PSOE), le había ofrecido de 
palabra el antiguo parque de 
bomberos. Ocaña desmintió 
tal cosa por escrito en una 
carta titulada 'No lo recuerdo 
así, señor vicario' . 

El antiguo parque de bom
beros es uno de los once sola -
res alcalaínos que correspon
den a la iglesia según el con
venio que firmó en 1998 con el 
gobierno municipal del PP. La 
reivindicación de esos once te
rrenos fue una ocupación 
eclesial simultánea al jubileo. 

La iglesia continuó su ten
dencia a expandirse por Alcalá 
y sostuvo que la Capilla del 
Oidor era suya. Precisamente 
en este inmueble, situado jun- Antiguo parque de bomberos, donde se prevé construir una iglesia. 
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Paso de gaseoducto sobre el Camarmilla, frente al cementerio municipal 

Para llegar a las viviendas que está previsto construir 

Alcalá necesita ampliar su red de gas 
Alcalá necesitará ampliar su red de gas de media presión para poder abastecer a la gran cantidad de viviendas que se planea edificar, sobre todo en el norte de la ciudad. Las tuberías actuales no pasan por esa zona y se prevé tender nuevas canalizaciones hacia ella. También habrá que instalar más estaciones reguladoras de medida para reducir la presión del gas que circule por esas nuevas cañerías desde la arteria principal del gasoducto. 

Cualquier hogar necesita 
energía para realizar sus tare
as, como cocinar, calentar la 
casa u obtener agua caliente. 
Antiguamente esta energía se 
obtenía quemando madera o 
carbón. Hoy algunas viviendas 
utilizan electricidad y otras 
usan gas. 

Tuberías 
y barcos 

rías, que lo convierten en com
bustibles que son enviados 
mediante otras tuberías a dis
tintos depósitos próximos a 
los centros de consumo. Des-

de estos depósitos, unos ca
miones cisterna transportan 
los combustibles hasta las ga
solineras u otros puntos de 
venta al público. 

La red de gasoductos, en 
cambio, lleva el gas directa
mente a las viviendas. Al igual 
que en el transporte de agua o 
de petróleo, conviene en prin
cipio que las tuberías tengan 
el mayor diámetro posible, ya 
que el coste de hacer unas ca
ñerías más grandes se com
pensa con el mayor volumen 
de fluido que circula por ellas. 
Pero también hay que conside
rar otros factores, entre ellos 
que si una tubería es demasia
do grande se derrumbará por 
su propio peso. 

Alta y 
media presión 
Desde los puertos de mar, el 

gas se envía al interior de Es
paña a lo largo de grandes tu -
herías. En ellas el gas viaja a 
alta presión para impulsarlo 
más eficazmente. Una de estas 
amplias canalizaciones pasa 
por Madrid y se bifurca en va
rias arterias, como la que dis
curre por Alcalá paralela a la 
A-2. Desde esta arteria salen 
nuevos ramales más pequeños 
que conducen el gas ya hacia 
las viviendas alcalaínas. Al in
corporarse a estos ramales, el 
gas debe pasar por una peque
ña estación reguladora de me
dida, también subterránea, 
que reduce la presión del gas 
antes de llegar a las casas. 

Las viviendas que utilizan 
gas tienen sus propias cañerí
as conectadas a la red general 
y por ellas el gas sube hasta 
los pisos más altos. Una vez 
en casa, el gas debe ser utili
zado con cuidado. Hay que re
visar con frecuencia los apara
tos y comprobar que la llama 

El gas que llega a los hoga
res proviene de los yacimien
tos subterráneos que hay en 
algunos países como Bolivia o 
Argelia. Desde allí el gas extra
ído sigue una ruta similar a la 
del petróleo: unas tuberías 
subterráneas lo conducen 
hasta las costas más cerca -
nas, donde unos grandes bar
cos lo recogen y lo transportan 
hasta los países consumidores 
como España. En los puertos 
de mar españoles empieza la 
red subterránea de gasoduc
tos y oleoductos que recorre 
España. El gas y el petróleo 
desembarcados reciben un 
tratamiento y después se me
ten respectivamente en el ga
soducto y el oleoducto. 

La red de oleoductos condu
ce el petróleo hasta las refine-

El servicio de gas depende de los países productores. En la foto, el presiden~e de Bolivia, Evo Morales, con el concejal alcalaíno Fran Pérez, Gaspar LlaJilazares Y Willy Meyer. 
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es siempre azul, tiesa y silen
ciosa. Si la llama tiene puntas 
amarillas o naranjas, se mue
ve o hace ruido, hay peligro. 
Otra mala señal es que las ca -
cerolas se tiznen. Hay que de
jar libres las tuberías de gas y 
las rejillas de los aparatos, así 
como limpiar los quemadores 
con frecuencia y sin productos 
abrasivos. También conviene 
dormir con la caldera apagada 
y cerrar las llaves de los apa
ratos cuando no se usen. Y si 
huele a gas, hay que apagar 
todo y avisar a la compañía. 

Es importante tomar estas 
precauciones porque el gas 
puede provocar explosiones o 
intoxicaciones. En concreto, el 
monóxido de carbono no sólo 
es tóxico, sino que además es 
incoloro, inodoro e insípido, de 
modo que los intoxicados no 
se dan cuenta de que están in
halando un gas letal. 

Hacia el norte 
En Alcalá la compañía plani

ficadora del urbanismo muni
cipal prevé la ampliación de la 
red de gas para abastecer a las 
futuras viviendas que figuran 
en el avance del plan de urba
nismo. La actual red de gas de 
alta presión será suficiente, 
pero la red de media presión 
tendrá que ser alargada hasta 
el norte del término municipal, 

Una arteria del gasoducto de alta presión pasa por Alcalá junto a la A-2. 

donde se construirá la mayor 
parte de las viviendas. Así sus 
dueños tendrán la opción de 
consumir gas, pues sólo ten
drán que engancharse a la 
nueva red que circule por allí. 

Las nuevas tuberías de me
dia presión saldrán de otras 
tuberías de alta presión, como 
la mencionada arteria que dis-

curre junto a la A-2. En sus 
conexiones habrá que instalar 
nuevas estaciones reguladoras 
de medida para rebajar la pre
sión del gas que fluya hacia la 
red de media presión. Para 
asegurar mejor el abasteci
miento, se prevé enlazar las 
nuevas tuberías de media pre
sión con las que existen hoy. 

Una gestión moderna y comprometida hace de aguas de alcalá una compañía 
diferente que persigue, allí donde trabaja, mejorar la calidad de vida de sus clientes. 
Nuestro compromiso no tiene límites, 24 horas al día, 365 días al año. Para que 
nos sientas cerca y disfrutes del mejor servicio junto a las personas que más quieres. 
Felices Fiestas. 

Sobre todas estas tuberías y 
sus alrededores estará prohi
bido cultivar, plantar árboles o 
arbustos y realizar obras o 
edificaciones sin permiso. 

Tejer esta red de gas bajo 
nuestros pies será muy caro y 
requerirá abrir calles y cortar 
carreteras para meter las tu -
herías. 

aguas de alcalá 

Vía Complutense. 23 . 28807 Alcalá de Henares · T. Atención al cliente : 902 23 60 23 · Averías: 902 13 60 13 · Fax: 91 879 76 02 · www.aguasdealcala.es 
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Bartolomé González y Javier Rodríguez se enfrentarán el 27 de mayo. 

La lev o ~Hont decidirá quién será el próximo alcalde 

2001, emocionante año electoral 
El domingo día 27 de mayo se celebrarán las elecciones municipales, en las que cada partido político presentará una lista cerrada de concejales. Según los votos obtenidos, la ley D'Hont determinará cuántos concejales tendrá cada partido durante los próximos cuatro años. Los nuevos concejales elegirán por votación a uno de ellos, que será el futuro alcalde. 

El pleno municipal de Alcalá 
tiene 27 concejales que se re
nuevan cada cuatro años, 
como en cualquier otro muni
cipio. En las elecciones muni
cipales cada ciudadano mayor 
de edad puede votar a una de 
las listas de concejales presen
tadas por cada partido políti
co. La lista es la propia pape
leta que el votante mete en la 
urna dentro de un sobre. 

En Alcalá cada lista tiene los 
nombres de 27 candidatos a 
concejal, más 3 reservas. Es
tas listas son cerradas, es de
cir, sólo s e puede votar a todos 
los concejales de una lista o a 
ninguno. En otros sistemas 
las listas son abiertas y permi
ten elegir una lista con conce
jales de distintos partidos. Ello 
es posible porque las papele
tas contienen las listas de con
cejales de todos los partidos y 
el votante marca con una x a 
los concejales que prefiere. 

En España sólo consiguen 
concejales los partidos que lo
gren al menos un 5% de los 
votos emitidos. Desde las elec-

JO de diciembre de 200& 

ciones municipales de 1991 
sólo tres formaciones han su -
perado esa barrera en Alcalá: 
el PSOE, el PP e IU. 

Un cociente, 
un concejal 
Para establecer cuántos con

cejales logra cada partido, se 
utiliza la ley ffHont. Este mé
todo consiste en dividir los vo
tos de todas las candidaturas 
por sucesivos números ente
ros hasta obtener tantos co
cientes como concejales hay 
que elegir. Alcalá tiene 27 con
cejales y por tanto hay que ir 
dividiendo los votos de cada 
partido por 1, 2 , 3 ... hasta ob
tener entre todos los partidos 
los 27 mayores cocientes . 
Cada partido obtiene un con
cejal por cada cociente que 
haya logrado m eter entre esos 
27. 

En las elecciones municipa
les del 25 de mayo de 2003 los 
resultados en Alcalá fueron: 
PP 42.667 votos, PSOE 

29.517, IU 10.237. Como mar
ca la ley D·Hont, se dividieron 
sucesivamente estas tres can
tidades por 1, 2, 3 , 4 , 5 .. . has
ta obtener entre los tres parti
dos los 27 cocientes más gran
des. 

Así, para obtener los cocien
tes del PP se empezó dividien
do sus 42.667 votos por 1, que 
obviamente da 42.667. Des
pués se dividió por 2, que da 
21.333,5. Después por 3, que 
da 14.222,33, y así sucesiva
mente. Por tanto, los cocientes 
del PP fueron 42.667, 21.333,5, 
14.222,33, 10.666,75, 8.533,4, 
7.111 , 16, 6.095,29, 5.333,38, 
4.740,77, 4.266,7, 3.878,81, 
3.555,58, 3.282,07 y 3 .047,64. 

Los 29.517 votos del PSOE 
también se dividieron por 1, 2, 
3 ... y los cocientes del PSOE 
fueron 29.517, 14.758,5, 9.839, 
7.379,25, 5.903,4, 4.919,5, 
4.216,71, 3.689,63, 3.729,66 y 
2.951,7. 

Los 10.237 votos de Izquier
da Unida le dieron como co
cientes concejalables 10.237, 
5 .118,5 y 3.412,33. 

Francisco Calles, candidato 
de IU, puede decidir el pró

ximo alcalde de Alcalá. 

Estos 27 mayores cocientes 
se corresponden con los 27 
puestos de concejales que hay 
que repartir. Como se ve, de 
los 27 cocientes 14 fueron del 
PP, 10 del PSOE y 3 de IU. De 
ahí los concejales que consi
guió cada uno. 

El decimoquinto cociente del 
PP (42.667 /15 = 2.844,47) era 
ya sólo el 28º cociente más 
grande y no servia para obte
ner concejal. Lo mismo ocurrió 
con el undécimo cociente del 
PSOE y con el cuarto de IU. 

Un concejal, 
un voto 
El 14 de junio de 2003 los 

27 nuevos concejales eligieron 
a uno de ellos como alcalde, 
que resultó ser Bartolomé 
González, quien recibió el voto 
favorable de 14 concejales y el 
voto contrario de 13. 

Después ha habido otras dos 
contiendas electorales en Al
calá. El 14 de marzo de 2004 
hubo elecciones generales y el 
PSOE logró 51.869 votos, el pp 
43.574 e IU 7.351. Si esas 
elecciones hubieran sido mu
nicipales, la ley ffHont habría 
asignado 14 concejales al 
PSOE, 11 al PP y 2 a IU. 

El 13 de junio de 2004 hubo 
elecciones al parlamento euro
peo y el PSOE sacó 29.423 vo
tos, el PP 26.539 e IU 3.384. 
Estos resultados les habrían 
dado 14, 12 y 1 concejal res
pectivamente. El PSOE habría 
sacado más concejales que el 
pp e IU juntos, pese a que és
tos sumaron más votos que el 
PSOE. 

El próximo 27 de mayo se 
celebrarán simultáneamente 
las elecciones autonómicas y 
las municipales. En estas últi
mas Bartolon_ié González (PP), 
Javier Rodnguez (PSOE) y 
Francisco Calles (IU) tendrán 
que pasar por el rasero de la 
ley D·Hont en su carrera hacia 
la alcaldía. Pero el resultado 
que dictamine la ley D·Hont 
dependerá del voto de los alca
laínos. Y esto será lo realmen
te decisivo. 

PUERTA de Madrid 
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"¡La tiesta va a continuar!" 
El alcalde de Alcalá, Bartolomé González, comenzó 2006 anunciando que la fiesta continuarla tras las celebraciones del IV cente
nario del Quijote acaecidas en el año anterior: "En 2005 Alcalá estuvo en la cresta de la ola y no queremos que en este año pase a 
estar en las profundidades más remotas. Queremos que 2006 siga siendo otro año del Quijote. Lo tenemos muy claro: ¡la fiesta va 
a continuar en 2006! 2005 fue un año de fiesta permanente en la ciudad pero 2006 va a ser de más fiesta todavía, de más nivel y 
de mucha más actividad. Por lo tanto, 2006 no será un año de transición". El primer edil anunció nueve inauguraciones en El En
sanche: "El parque Juan Pablo II, el polideportivo, la residencia de ancianos, el centro de especialidades médicas, la escuela infan
til, el colegio público, el colegio concertado, la comisaria conjunta de Policía Local y Policía Nacional y el centro comercial". El al
calde también dijo que se inauguraría el aparcamiento del Hospital de San Lucas, el del auditorio Paco de Lucía y el de Sementa
les, así como los ayuntamientos de barrio de Espartales-El Ensanche, Reyes Católicos y La Garena. También anunció que Alcalá 
contarla con cincuenta nuevos policías municipales, con lo que la plantilla policial se habria duplicado respecto a 2003. En cuan
to a las instalaciones deportivas, afirmó que empezarian en Espartales las obras de la III Ciudad Deportiva y se firmarla un conve
nio de 25 millones de euros con la CAM que ésta sufragaria por completo. Además se cubririan tres pistas de la ciudad deportiva 
El Val, en la que se harlan otras obras. También dijo que se abrirla la tercera Casa de la Juventud y la Casa de los Lizana como 
sede del área económica del ayuntamiento. Por otra parte, también anunció que acabarlan las obras junto a la Puerta de Madrid y 
que se construirla el recinto ferial en la Isla del Colegio, que albergarla las ferias de 2006. 

La Puerta de Burgos antes y después de su derrumbe. 

Adiós a la Puerta de Burgos 
~laño 2006 empezó con la noticia del derrumbe de la Puerta de Burgos, un arco del siglo XV. Se debió de caer poco antes de Na
vidad_, pero no se supo hasta enero porque la P~erta de Burgos está entre los muros d:l Palacio Arzobispal y no es visible al públi
co. Solo se supo cuando el restaurador del Palacio Arzobispal, Gustavo Chamorro, entro con otras personas y pudo ver que la Puer
ta de Burgos se había desplomado. El derribo de este monumento histórico, que fue achacado a la lluvia, causó un considerable 
revuelo en una ciudad declarada Patrimonio de la Humanidad y fue debatido en varios plei:_os muni~ip~les . La opo~ición culpó _?el 
derrumbe a las dos instituciones competentes: la iglesia y la comunidad de Madrid. Tamb1en menc10no que despues de 500 anos 
con sus lluvias, la Puerta de Burgos había ido a caerse precisamente durante las obras del vecino monasterio de las Bernardas. 
Además propuso investigar la causa de la caída, restaurar la Puerta de Burgos y dejarla fuera de los muros del Palacio Arzobispal 
Para que pudiera ser vista por todo el mundo que pasara por la Vía Complutense. 

PUERTA de Madrid JO de diciembre de 200& 



u¡Pediremos un 
crédito a lo Montilla!" 

El presupuesto municipal 
consolidado para 2006 fue de 
183.413.971 euros. Se aprobó 
en un pleno municipal ex
traordinario celebrado el vier
nes día 30 de diciembre. Los 
concejales del PSOE e IU se 
opusieron, aduciendo que el 
presupuesto carecía de gasto 
social, recurría en exceso a la 
venta de suelo municipal y ele
vaba mucho la deuda del 
ayuntamiento. Además dijeron 
que no habían recibido el pre
supuesto con tiempo para es
tudiarlo. El concejal de Ha
cienda, Gonzalo Garrido, res
pondió: "Les dimos el presu
puesto el 19 de diciembre, con 
once días para estudiarlo . 
Este presupuesto conjuga los 
servicios sociales con las gran
des inversiones que Alcalá ne
cesita. No se preocupen por la 
deuda municipal: ¡Pediremos 
un crédito a lo Montilla!" Con 
esta punzante ironía, Garrido 
recordó el crédito condonado 
al entonces ministro de Indus
tria y hoy presidente de la Ge
neralidad de Cataluña para 
anular las deudas del PSC, un 
escándalo que todavía estaba 
de plena actualidad nacional. 

30 de diciembre de 2006 

Don Quiiote de blanco, 
Isabel la Católica de roio 

Las estatuas de Don Quijote y de la reina 
Isabel la Católica empezaron el año ataca
das por gamberros. El Caballero de la Tris
te Figura, que está sentado en la calle Ma
yor junto a Sancho Panza, fue embadurna
do con pintura blanca. Por su parte, Isabel 
la Católica fue pintarrajeada de rojo en la 
ubicación que todavía mantenía en la pla
za de Palacio. Esta escultura ya había sido 
ensuciada en otras ocasiones pese a que se 
había inaugurado sólo unos meses antes. 
Por eso en noviembre fue trasladada desde 
su posición inicial, en el centro de la plaza 
de Palacio, hasta otro lugar más retirado 
de la misma plaza, concretamente junto a 
uno de los muros del Palacio Arzobispal. 
Se espera que en ese sitio, menos transita
do, la efigie real esté más a salvo de los 
vándalos, que a principios del año 2006 
también robaron los adornos que colgaban 
del gran árbol de Navidad que fue instala
do en la plaza de Cervantes. 

El Henares está más regulad«;> desde que se hizo la presa de Beleña, pero aún puede 
desbordarse y alcanzar el fenal y otras instalaciones previstas en la Isla del Colegio. 

La Isla del Colegio es zona inundable 
En 2006 comenzaron las o~ra~ ~ara convertir la Isla del Colegio en el actual P'.11"9_ue que albergó las ferias de agosto. Ya a pnnc1p10s del año la asociación de vecinos El Val adVIrt10 de que la Isla 
del Colegio era zona inunda~le,_:ya que periódicamente es anegada por el Henares cuando se des
borda. El portavoz de la asociac1on, Mariano Carpintero , afirmó: "Dicen que van a urbanizar la Isla 
del Colegio para ponerla en valor, pero la isla ya tiene un gran valor. No es cierto que sea un es
pacio inútil y sin usar, es una provechosa explotación agrícola que proporciona una o dos cose
chas al año. Lo único que hay que cambiar en la isla es que dejen de arar hasta la misma mar
gen del río, ya que no se puede entrar sin pisar lo arado . No hay que gastar ni un euro en com
prar la isla, sólo declararla urbanizable y dejarla como está, salvo que hubiera un gran consenso 
para cambiarla. El patrimonio natural de Alcalá está desapareciendo, como se ve en la Isla del Co
legio, El Encín o las ~beras del ~enares . Mucho se insiste en el patrimonio artístico, pero todos 
vivimos del patrtmomo natural. S1 la reciente borrasca que hemos tenido no hubiera sido tan te
nue, nos habríamos enterado de_ lo que puede suceder en la Isla del Colegio. Aquí no tenemos hu
racanes como el Katrina, pero s1 Katrinitas que nos pueden hacer ver hasta dónde llega el Hena
res en su auge. Periódicamente nuestro río inunda más de la mitad de la Isla del Colegio, como 
ha ocurrido hace décadas en varias ocasiones. Recordemos las riadas de Badajoz o Biescas. La 
Isla del Colegio es zona inundable Y allí no debería haber edificación alguna". 

PUERTA de Madrid 



Los Reves Magos reunieron 
a 50.000 alcalaínos en su cabalgata 

Los Reyes Magos salieron en su cabagata por Alcalá como cada 
5 de enero y unos 50.000 alcalaínos los contemplaron en su re
corrído, que partió de la Ciudad Deportiva Municipal de El Val. 
La comitiva iba encabezada por la comparsa de gigantes, entre 
los que estaban por supuesto los tres Magos de Oriente. A con
tinuación desfiló la charanga complutense y tras ella iban los 
miembros de las peñas festivas de la ciudad, ataviados como 
pastorcillos. La primera carroza llevaba un trineo tirado por re
nos, la segunda un galeón, la siguiente muñecos de nieve y la 
cuarta carroza representaba un Nacimiento. Después vino la ca
rroza de los duendes y finalmente las tres últimas carrozas: la 
de Melchor, la de Gaspar y la de Baltasar, representados res
pectivamente por los concejales Jesús Domínguez (PP), Concep
ción Navío (PSOE) y Salvador Guardia (IU). 

Les eseamos 
¡PeCices Piestas 

y <Próspero )lño 2007! 

RESTAURANTE 

SA 

11la constitución de 1931 
fue la más democrática" 

En el pleno municipal del día 1 7 de enero IU llevó una moción 
pidiendo conmemorar y divulgar el LXXV aniversario de la pro
clamación de la II república española. El PSOE apoyó la propo
sición y el PP la rechazó porque ya tenía pensado hacer las cele
braciones que pedía IU. Fran Pérez expuso la propuesta de IU 
con alabanzas a Azaña y la II república, aunque estos elogios pa
lidecieron ante los del secretario general del PP local, Jesús Do
mínguez Picazo, quien dijo: "En 1931 este país vio cómo se ins
tauraba la constitución y el sistema más democráticos de su his
toria. Pero algunos se aprovecharon de las libertades que daba 
esa constitución para acabar con ella. Así vino la guerra civil y 
por desgracia 40 años de falta de libertades. Ahora hay que apo
yar la constitución de 1978 porque es la que tenemos, pero la de 
1931 sí que fue una constitución garante de las libertades". 

Especialidad en CARNES A LA BRASA 

COMIDA: 13'30 h. a 16 h. 
CENA: 20'30 h. a 23'30 h. 

PUERTA de Madrid 

Plaza de San Diego, 5 - 1 º lzqda. , 

ALCALA DE HENARES 

Telf.:91 888 30 97 
30 de diciembre de 2006 



El embalse de Beleña empezó el año con sólo 20 hectómetros cúbicos. 

Hasta 12 Hm3 de la MAS para el Canal de Isabel 11 
El jueves día 26 de enero la Confederación Hidrográfica del Tajo decidió que el Canal de Isabel II pudiera captar hasta 12 hectómetros cúbicos (Hm3

) de agua de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe (MAS). La MAS abastece de agua a varios municipios de Guadalajara y también a Alcalá. Lo hace desde el embalse de Beleña (Guadalajara), que tiene una capacidad de 53 Hm3
, está situado a unos 55 kilómetros al noreste de Alcalá y es llenado por el río Sorbe, un afluente del Henares. El Canal de Isabel II abastece de agua a toda la región madrileña excepto a Alcalá. Desde el 1 O de agosto de 1954, el Canal de Isabel II ya tenía concedida una captación de agua del Sorbe de hasta 3,16 Hm3 anuales en el azud del Pozo de los Ramos, un pequeño embalse que es llenado por el río Sorbe y que está situado unos diez kilómetros al norte del embalse de Beleña. Ésta es la concesión que fue ampliada hasta los 12 Hm3 durante el año 2006. De todas formas, la Confederación Hidrográfica del Tajo puntualizó que reduciría esa concesión a 5 Hm3 si los aportes de agua que recibiera el embalse de Beleña estuvieran por debajo de las previsiones de los técnicos. En la reunión de la comisión permanente de la Confederación Hidrográfica del Tajo el presidente de la MAS, Julio García, se quejó de una excesiva generosidad con el Canal de Isabel II a costa de la MAS. Por eso Julio García propuso que la MAS cediera al Canal de Isabel II solamente 5 Hm3 y sólo en el caso de que el embalse de Beleña se llenara hasta un 90% de su capacidad. La Confederación Hidrográfica del Tajo rechazó esta proposición. 

El PP recogió firmas 
contra el estatal 

El miércoles día 1 de febrero el 
PP de Alcalá empezó la campa -
ña de recogida de firmas pi
diendo un referéndum en toda 
España sobre el nuevo estatu
to catalán, al que se opuso el 
PP. El PP colocó varias mesas 
en varios puntos estratégicos 
de Alcalá, como la plaza de 
Cervantes, la plaza de los San
tos Niños o la estación de fe 
rrocarril. Las mesas estaban 
atendidas por militantes del 
PP que proporcionaban las 
hojas para firmar a quienes 
querían hacerlo. Algunos de 
estos afiliados del PP denun
ciaron haber sufrido agresio
nes, aunque también dijeron 
que habían firmado personas 
que eran del PSOE. 

:so de diciembre de 200& 

Los concejales del PSOE e IU 
presentando sus sugerencias. 

PSOE e IU plantearon 
sugerencias al PGOU 

Los concejales del PSOE y de 
IU presentaron en el registro 
del ayuntamiento sus suge
rencias al avance del Plan Ge
neral de Ordenación Urbana 
(PGOU). Denunciaron que este 
avance prevé construir hasta 
32.000 viviendas y aumentar 
la población de Alcalá en 
100.000 habitantes, además 
de urbanizar zonas protegi
das, como la finca de investi
gación agropecuaria de El En -
cín o la Zona Especial de Pro
tección de Aves (ZEPA), situa
da en el norte del término mu
nicipal de Alcalá. El PSOE 
también advirtió de que el 
avance del PGOU no tiene el 
preceptivo informe de ADIF 
(antigua RENFE) necesario 
para enterrar las vias del tren 
y tampoco tiene ni una sola ci
fra que indique si los benefi
cios de los aprovechamientos 
urbanísticos se han repartido 
justamente entre los promoto
res privados y el ayuntamien
to. IU afirmó que este avance 
del PGOU contiene calificacio
nes de suelo inexistentes en la 
legislación y además elimina 
suelo industrial y empleo. 

PUERTA de Madrid 
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El pleno aprobó 
la ordenanza de telecomunicaciones 

El pleno municipal ordinario del martes día 1 7 de enero aprobó 
la ordenanza municipal que actualmente regula la instalación 
de antenas de telefonía portátil en nuestros tejados. Esto se 
aprobó por unanimidad y en el punto 1, con el largo nombre de 
Ordenanza reguladora de las condiciones urbanísticas de la ins
talación y funcionamiento de los elementos y equipos de teleco
municación en el término municipal de Alcalá de Henares. En 
2005 muchos vecinos de Alcalá manifestaron su inquietud por 
los efectos en la salud causados por las antenas de telefonía por
tátil que se instalaron en la cercanía de los domicilios. Para res
ponder a esa preocupación, el ayuntamiento aprobó esta orde
nanza. Sin embargo, la inquietud vecinal se mantuvo, ya que ni 
el consistorio ni las compañías telefónicas facilitaron informa -
ción ni datos públicos sobre sus antenas. 

"Eliminar el fracaso escolar 
es una necesidad perentoria de Alcalá" 

En 2006 Alcalá siguió siendo la capital regional del fracaso es
colar. Pese a todo, el concejal del PSOE Francisco Peña no se re
signó a esta situación y ya en el primer pleno municipal del año 
dijo: "Eliminar el fracaso escolar es una de las necesidades más 
perentorias de Alcalá". Para lograrlo, Peña propuso ampliar el 
horario de las bibliotecas y eliminar la prueba de 6º de primaria. 
Además planteó otras medidas, como dar clases de apoyo a 
alumnos con problemas en grupos de no más de cinco, conocer 
los valores del alumnado, el clima de convivencia y los procesos 
de enseñanza-aprendizaje de los centros y determinar el contex
to socioeconómico y cultural de los alumnos y los centros, ya 
que Francisco Peña afirmó: "Comparar directamente un centro 
del barrio de Salamanca con otro de Entrevías es como compa
rar un 600 con el bólido de Fernando Alonso" . 

La antigua fábrica de Gal, situada junto a la Vía Complutense hacia Madrid, y la antigua fábrica de Poliseda, 
situada en la carretera de Camarma. Sus terrenos fueron recalificados como residenciales. 

Francisco Calles: "Las empresas nos engañan en los convenios" 
El viernes día 27 de enero el portavoz municipal de IU, Francisco Calles, dio una rueda de prensa en la que afirmó que las gran
des empresas industriales de nuestra ciudad engañan al ayuntamiento complutense en los convenios que firman con éste. Este tipo 
de acuerdos, que han proliferado en los últimos años, se han suscrito cuando alguna de estas industrias ha amenazado con cerrar 
su fábrica de Alcalá y dejar a sus empleados sin trabajo. Para evitarlo, el ayuntamiento firma un convenio con la empresa en cues
tión por el que la empresa se compromete a mantener en Alcalá su actividad y sus empleos construyendo una nueva factoria en 
otro lugar del término municipal complutense. A cambio, el ayuntamiento recalifica los terrenos de la antigua fábrica de indus
triales a residenciales. Esta recalificación multiplica el valor de esos terrenos, ya que cuando son residenciales se puede edificar vi
viendas y cuando son industriales no. Por tanto, esta recalificación supone un beneficio extraordinario para la empresa, que según 
el convenio la compensa exactamente por el coste de construir la nueva fábrica y continuar con su actividad y sus puestos de tra
bajo. Sin embargo, Francisco Calles no lo vio así: "Teóricamente, con estos convenios la empresa ni gana ni pierde, pero estoy se
g~ro de que las empresas nos engañan y ganan mucho más de lo que dicen". De hecho, el propio Francisco Calles reconoció haber 
sido engañado en la firma del convenio con Gal, cuando él era concejal de Economía en el equipo de gobierno PSOE-IU. 

PUERTA de Madrid 30 de diciembre de 200& 



La asesora turística municipal Ana Magallares Las azafatas que atendieron el puesto ofrecieron y la edil de Turismo Marta Viñuelas en el puesto alcalaíno. al público los productos típicos de Alcalá de Henares. 

130.000 personas visitaron el puesto de Alcalá en FITUR 
En 2006 Alcalá realizó su décima participación consecutiva en la Feria Internacional de Turismo (FITUR), que cumplió su vigésimo sexta edición y se celebró como siempre en el recinto ferial Juan Carlos 1 del Instituto de Ferias y Muestras de Madrid (!FEMA) , en la capital de España. FITUR se celebró entre el miércoles día 25 y el domingo 29 de enero. El puesto de Alcalá de Henares ocupó una superficie de noventa y seis metros cuadrados y tuvo la misma estructura que en las ediciones anteriores, cambiándose solamente la decoración y algunos elementos. Esto supuso un abaratamiento de la participación de nuestra ciudad en FITUR. Dado que en 2006 el ayuntamiento complutense estrenó el lema turístico 'Alcalá, 2.000 años de historia', el puesto de nuestra ciudad en FITUR representó a Alcalá como una lectura a través de las páginas de un libro con dos milenios de historia. De este modo, el puesto de Alcalá atrajo a 130.000 personas, entre las que se encontraban tanto profesionales de las agencias de viajes como simples visitantes y turistas potenciales. Como siempre, el puesto exhibió la riqueza arquitectónica de los monumentos complutenses y la variada carta gastronómica de la ciudad. Al igual que en las ediciones anteriores, el puesto contó con la presencia del alcalde de Alcalá y de la edil de Turismo, Marta Viñuelas, aunque fue permanentemente atendido por varias azafatas que proporcionaron a los visitantes una amplia información de nuestra ciudad y una muestra de sus productos típicos. 

Enrique Baquedano, 
director del Museo. 

El Museo Arqueológico 
Regional, 
primer centro de 
investigación regional 
El miércoles día 1 de febrero el 
Museo Arqueológico Regional, 
situado en Alcalá, en la plaza 
de las Bernardas, inauguró su 
biblioteca Emeterio Cuadrado, 
que tiene 10.155 libros, entre 
los que hay algunas joyas 
como un incunable del año 
1620 escrito por Juan Quiño
nes, entonces alcalde de Gua
darrama, y que es el libro fun-

JO de diciembre de 200& 

dacional de la biblioteca y uno 
de los primeros estudios ar
queológicos. La apertura de 
esta biblioteca consolidó el li
derazgo del Museo Arqueológi
co Regional como primer cen
tro de investigación especiali
zado en arqueología, prehisto
ria, conservación y patrimo
nio. Entre los invitados a la in-

auguración de la biblioteca se 
encontraban el arqueólogo Se
bastián Rascón y la historia -
dora Margarita Vallejo . El pro
pio director del Museo Arqueo
lógico Regional, Enrique Ba
quedano, manifestó: "Ojalá 
hubiera dispuesto yo de una 
biblioteca de estas caracterís
ticas hace algunos años, 

cuando me encontraba inves
tigando en el Museo Arqueoló
gico Nacional" . De hecho, el 
propio Baquedano y otros ar
queólogos expertos han seña -
lado en varias ocasiones que a 
veces los yacimientos arqueo
lógicos más importantes no 
están en los subsuelos, sino 
en las bibliotecas. 

PUERTA de Madrid 
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Maternidad colapsada 
El jueves día 2 de febrero cul
minó el colapso del servicio de 
maternidad del hospital 'Prín
cipe de Asturias'. Según los 
responsables de este hospital 
alcalaíno, en ese día se triplicó 
el número de partos con res
pecto a una jornada normal, 
por lo que dos mujeres que 
iban a dar a luz tuvieron que 
ser trasladadas a otros hospi
tales. Una de ellas tuvo que 
permanecer en la sala de espe
ra al no haber camas disponi
bles. Su suegra, Feli Canorea, 
lo comunicó a los médicos y le 
respondieron que sólo podían 
enViar a su nuera a un hospi
tal de Madrid. Feli Canorea 
contestó que al menos la en
Viaran al hospital de Guadala
jara, que es más accesible. Al 
principio se lo negaron por ser 
un hospital de otra comuni
dad autónoma, pero Feli Ca
norea protestó más airada -
mente y entonces se lo conce
dieron, ya que el propio hos
pital de Guadalajara aceptó el 
traslado. Allí fue donde nació 
la niña en los albores del sá
bado día 4 de febrero. 
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Concentración vecinal: 
"Sería meior quemar la 

Isla del Colegio" 
El sábado día 4 de febrero la 
coordinadora Salvemos el río, 
salvemos la isla organizó una 
concentración vecinal junto al 
puente sobre el caz que ha 
sido construido frente a la ca
lle de Santo Tomás. Se leyó un 
manifiesto y hubo pancartas, 
canciones y discursos de algu
nos de los representantes de 
la asociación de vecinos El Val 
y de otras organizaciones veci
nales y ecologistas. Uno de 
ellos adVirtió: "Cuando se in
cendia una zona natural, pue
de que 20 o 30 años después 
se regenere. Pero las baldosas 
y el cemento son como el ca
ballo de Atila. Por eso urbani
zar la Isla del Colegio sería 
aun peor que incendiarla". 
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1 Comunicamos 
; a nuestros señores clientes 
1 que ya está a su disposición la 
~- . 

1 NUEVA CARTA DE INVIERNO 
~· Con nuevas especialidades gastronómicas 
;. y_ exclusivos platos de cuchara. ~ 
I' Por favor, pídala en su próxima vis~ta. 
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~ 
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Con nuestros mejores deseos en estas Piestas :Navideñas 
queremos 6rindar con todos ustedes por un 

j~eliz ano 2007! 
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' ~ l~ San Felipe Neri, 7 - Alcalá de Henares 
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Policías vigilan a los alumnos 
El jueves día 16 de febrero los concejales de Obras y Servicios y 
de Educación, Javier Fernández Abad y Francisco Bernáldez, y 
el sargento de la Policía Local, José Ruiz Fraile, presentaron en 
el ayuntamiento la unidad de agentes tutores, compuesta por 
diez policías municipales para prevenir situaciones de riesgo en
tre los menores escolarizados en Alcalá y detectar la presencia 
de menores desprotegidos o infractores. La creación de la figura 
de los agentes tutores no tuvo como fin la sanción, sino la reha
bilitación y resocialización de los menores implicados en situa
ciones delictivas o de riesgo. Estos diez policías se encargan de 
detectar e intervenir en problemas de falta de escolarización, ab
sentismo, violencia dentro y fuera de los centros - incluida la 
que pueda ocurrir en el ámbito familiar-, consumo de alcohol o 
estupefacientes, mendicidad e incluso prostitución infantil, des
amparo o explotación laboral de menores. 

/ 
La grúa coloca la cúpula en su lugar. 

ID organizó unas jornadas sobre el PGOU 
El lunes día 13 y el martes día 14 de febrero IU organizó en la 
Cámara de Comercio unas jornadas municipales tituladas 'Crí
ticas y alternativas al Plan General de Ordenación Urbana'. Con
sistieron en disertaciones de los concejales de IU y de distintos 
invitados sobre el PGOU, seguidas de debates con el público, en
tre el que hubo también militantes del PSOE, como Rafael Gar
cía Poveda, que afirmó: El PGOU debió haberse aprobado en el 
anterior mandato municipal y no se hizo por culpa del anterior 
concejal de Urbanismo y de la izquierda que gobernó. El actual 
gerente de El Encín es nada menos que el anterior alcalde de 
Arar)juez, que está imputado por prevaricación. Ya es hora de que 
llevemos el avance del PGOU aljuzgado y a /COMOS, a ver qué 
les parece que en una ciudad Patrimonio de la Humanidad vayan 
a construir 32.000 viviendas. Han manipulado las pirámides de 
población para poder justificar esas 32.000 viviendas. 

La nueva estructura alteró el horizonte del casco histórico. 

las Juanas recuperaron la cúpula 
El jueves día 2 de febrero el convento e iglesia de las monjas Clarisas de San Juan de la Penitencia, conocidas como 'Las Juanas' re
cobró la cúpula, que pesa veinte toneladas y fue instalada por una grúa en una espectacular operación. La cúpula fue demolida hace 
dos siglos, cuando los agustinos vendieron el templo a José Arpa, quien lo acondicionó como vivienda y casa de labor, derribando la 
cúpula de la torre para crear en ella un mirador, que es lo que ha habido hasta 2006. A la ausencia de la cúpula se añadió el 9 de 
mayo de 1999 el desplome de parte del chapitel exento de la iglesia del convento, que en su hundimiento provocó un grave deterio
ro del tambor, las cornisas y las impostas. Para arreglar estos desperfectos, un grupo de alcalaínos creó en 2002 una asociación con 
casi 800 afiliados que en 2004 lograron reunir un presupuesto de casi 700.000 euros para realizar la restauración. Con este dinero 
se iniciaron las obras ya en 2005, eliminando humedades, arreglando la sacristía y limpiando la fachada. Y en 2006 se puso literal
mente la guinda a la iglesia, con la colocación de la cúpula. En ~se momento las campanas de las Juanas repicaron entre la expec
tación de los miembros de la asociación presentes y de otros cunosos que contemplaron las maniobras de la grúa. En principio sólo 
se colocó el esqueleto de la cúpula, que por cierto se elaboró del modo tradicional pese a que una estructura metálica hubiera sido 
más sencilla. Se dejó para después la colocación de los ~omplei_nentos de la cúpula, aunque ya el 29 de mayo se le instaló una vele
ta. En cualquier caso la restauración de la cúpula altero el honzonte alcalaíno, al menos el del lado norte del casco histórico. 
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"Me llevo muv bien 
con un empresario urbanístico del PSOE" 

El concejal de Urbanismo, Luis Fuentes (PP), se lleva muy bien 
con un empresario urbanístico del PSOE. Así lo dijo en el pleno 
municipal ordinario del martes día 21 de febrero, durante el de
bate de una moción del PSOE que pedía que el gobierno muni
cipal contestara a cada una de las más de 5.000 alegaciones que 
los ciudadanos habían planteado al avance del futuro Plan Ge
neral de Ordenación Urbana (PGOU) . El PP rechazó esta propo
sición y Luis Fuentes dijo: "A ustedes les interesa sobre todo en
torpecer el avance del PGOU. Ustedes organizaron el lunes y el 
martes unas jornadas sobre el PGOU. Yo no asistí, pero sí acu
dió un empresario urbanístico del PSOE con el que yo me llevo 
muy bien. Y dijo: El PGOU debió haberse aprobado en el anterior 
mandato municipal y no se hizo por culpa del anterior concejal de 
Urbanismo y de la izquierda que gobernó". 

La parcela 2 B tendrá edificios altos como el de La Garena, 
que puede verse a la izquierda y al fondo de la fotografía. 

"Así se pondrá en valor 
ese vacimiento arqueológico" 

El pleno municipal ordinario del martes día 21 de febrero apro
bó una modificación puntual del Plan General de Ordenación 
Urbana (PGOU) en la unidad de ejecución 28, situada en el Ca
mino de los Afligidos, junto a la Villa Romana del Val. Esto su
puso la recalificación de esa parcela, que pasó a ser residencial 
y por tanto apta para construir viviendas . El PSOE e IU votaron 
en contra de esta recalificación porque se oponen a hacer modi
ficaciones puntuales del actual PGOU mientras se está elabo
rando el futuro PGOU. Además el PSOE e IU denunciaron que 
esa parcela recibía una edificabilidad de 1,2 m2 /m2 mientras las 
parcelas de alrededor tenían una dificabilidad de 1 m2 /m2. El 
concejal de Urbanismo, Luis Fuentes (PP). justificó la recalifica
ción: "Esa parcela está junto a la Villa Romana del Val y así se 
pondrá en valor ese yacimiento arqueológico". 

Viviendas hechas por Mazzoni para sus empleados en la 
calle Torrelaguna. Sus habitantes recibirán terreno en Gal. 

"Si votan a favor, les pondré la cara colorada" 
El jueves día g de febrero hubo un pleno municipal extraordinario que aprobó de nuevo la recalificación de industrial a residencial 
de la unidad de ejecución 2 B del ~GOlJ_._ sita junto a la Vía Complutense, donde estab~ los laboratori~s de la farmacéutica Liade 
antes de incendiarse. Durante la d1scus1on de este punto, el concejal de Urbanismo, Lms Fuentes, hablo de otro terreno: el que al
bergaba la antigua fábrica de Gal, también en la Vía Complutense. Fuentes dijo: "En PUERTA DE MADRID Francisco Calles sale 
diciendo que debemos hacer ~~end~ i:_>rotegi~a en el suelo de la antigua fábrica de Gal, pero fueron ustedes ~ismos los que esti
pularon que en ese suelo .s~ h1c1era vi".'1enda hbre Y. no protegida, según el convenio q~e ust~~es y no_ nosotros firmaron con Gal e~ 
el anterior mandato mumc1p~l. Ad~mas ~l constrmr vivienda protegida en ese suelo imped1~a soluc10nar el problema de Mazzom. 
Cuando la fábrica de Mazzom cerro, trato de compensar las deudas con sus empleados ced1endoles un terreno en la calle Torrela
guna, pero la CAM no deja edificar en ese terreno, por lo que éste no tiene suficiente valor para compensar a los empleados de Maz
zoni. .Por eso vamos a permutarles ~se terreno de la calle Torrelaguna por una parte del menci~nado suelo de Gal, en el que sí se 
pu~de edificar vivienda libre. Pero s1 ustedes ahora piden que se haga vivienda protegida y no hbre en Gal, el suel~ de Gal no~~
dra lo suficiente para compensar a los empleados de Mazzoni. Por eso cuando propongamos en este pleno la menc10nada soluc1on 
al problema de Mazzoni, ustedes deberán votar en contra si son coherentes. Si votan a favor, les pondré la cara colorada". 

PUERTA de Madrid 30 de diciembre de 200& 
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§ "Usted estafa i a los alcalaínos" 
En el pleno municipal ordina
rio del martes día 21 de febre
ro el PSOE e IU llevaron sen
das mociones contra la am
pliación del vertedero munici
pal, que creen que invadirá el 
vecino Cementerio Jardín . 
Ambas propuestas fueron re
chazadas por el PP y cuando 
se estaban debatiendo, el con
cejal de Medio Ambiente, Je
sús Dominguez Picaza, se ale
jó repentinamente de la cues
tión para atacar fuertemente 
al edil del PSOE Fernando Ma
rin: "Usted raya el delito. Co
bra del ayuntamiento de Alca
lá por su dedicación exclusiva 
y al mismo tiempo trabaja 
como asesor del concejal de 
Medio Ambiente de Torrejón. 
Usted estafa a los alcalainos. 
No juegue con los muertos, en 
el Cementerio Jardín está en
terrado mi padre. Ya jugaron 
con el cementerio municipal 
para hacer viviendas". En su 
segundo y último turno, Fer
nando Marín desmintió la es
tafa: "Sirvo a los alcalainos. 
Como ustedes, tengo derecho 
a participar en otros munici
pios sin retribución alguna y 
así lo hago. No engañe". Marín 
siguió hablando del vertedero 
municipal, pero Domínguez 
Picaza insistió en sus graves 
acusaciones: "Puede asesorar 
a quien quiera, pero para ase
sorar tiene que pedir compati
bilidad, aunque no cobre. A lo 
que usted hace se le llama es
tafar, le guste o no" . Los de
más concejales del PSOE esta
llaron: "¡Al juzgado! ¡Al juzga
do!" , pero finalmente prefirie
ron no tomar medida alguna. 

30 de diciembre de 2006 

"El avuntamiento mezcla las basuras que los vecinos separan" 
En el pleno municipal ordinario del 21 de febrero Fran Pérez (IU) también contestó a las acusa
ciones de Jesús Domínguez Picaza contra Fernando Marin: "Son irresponsables, pero esto es ya 
demasiado. ¿Es razonable acercar la basura a los muertos, como pretende la comunidad de Ma
drid? Contesten, ahora la comunidad de Madrid está gobernada por ustedes, gracias a Tamayo y 
Sáez. Existía un plan autonómico de gestión de residuos sólidos urbanos 1997-2005. Las leyes 
autonómicas de residuos señalan que debería haberse elaborado otro plan para que entrara en vi
gor el 1 de enero de 2006, pero la comunidad de Madrid no lo ha hecho en esos ocho años y en 
su lugar ha presentado un documento con dos objetivos: traspasar la competencia de los verte
deros a los ayuntamientos, incluyendo los gastos de inversión y de explotación, e introducir las 
plantas de plasma como forma de eliminación de residuos. Ambos objetivos son un disparate. El 
primero es ilegal con la actual ley de residuos y no dice quién financiará el vertedero municipal: 
¿el ayuntamiento de Alcalá o todos los que vierten en él? ¿Por qué la comunidad de Madrid quie
re ceder unas competencias para las que tiene financiación? El alcalde se arrodilla ante la presi
denta de la comunidad de Madrid y no mira por los alcalainos. El segundo objetivo crea muchísi
mas incertidumbres: la tecnología del plasma es desconocida, no tiene estudios de impacto am
biental ni de rentabilidad y requiere inversiones multimillonarias. Deberían hacer funcionar el ac
tual sistema, en el que los vecinos concienciados separan sus basuras en cada contenedor, pero 
luego el ayuntamiento las junta y las arroja todas al mismo tiempo al vertedero. Están tomando 
el pelo a los vecinos, a los que luego acusan de no separar sus basuras en los contenedores". 

"IU prohibió 
votar a sus muieres" 

El pleno municipal del 21 de 
febrero aprobó por unanimi
dad una moción del PSOE 
para conmemorar el LxXv 
aniversario del voto femenino 
en España. La edil de Mujer, 
Amparo Moriche, declaró: "IU 
prohibió votar a sus mujeres a 
favor de la ley de mujer de la 
CAM". El edil de IU Fran Pérez 
criticó acremente por ello a 
Moriche, con la que poco antes 
había compartido mesa y can
ción en una cena, como se ve 
en la imagen. Los diputados 
regionales de IU Reyes Montiel 
y Luis Suárez Machota tam
bién atacaron a Amparo Mori
che y afirmaron que IU se abs
tuvo en esa ley por decisión 
unánime de sus diputados. y 
de sus diputadas, claro. 

PUERTA de Madrid 
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Carnaval futbolero 
El Carnaval de 2006 -año mundialista- tuvo marcado carácter 
futbolístico desde el inicio, pregonado por la entonces estrella de 
la RSD Alcalá: Pier Luigi Cherubino, ex internacional con la se
lección española y ex jugador del Tenerife y del Betis. En este úl
timo equipo coincidió con Alfonso Pérez, quien acudió a Alcalá a 
oír el pregón de su amigo Pier. Alfonso también jugó en la selec
ción nacional, además de en el Real Madrid y en el Barcelona. 
En los siguientes días se vio a bastante gente disfrazada de fut
bolista e incluso de balón de fútbol. También abundaron los 
atuendos relativos a la ley antitabaco, que había sido aprobada 
el 1 de enero. Los niños fueron los que mejor se lo pasaron, par
ticipando masivamente en los concursos con regalos para todos. 
El Distrito IV vivió un carnaval aun más intenso gracias a los ac
tos organizados por la presidenta, Beatriz de Miguel. 

Comidas lunes a viernes: 

* MENÚ TURÍSTICO \!!?J 
* MENÚ DE EMPRESA @j_j 

1 hl f i l!\ 1 J hl~J ~ i i 1 
* IVA NO INCLUIDO MOS' 

- ·TE INVITA . 
cumuteanos ª * 

11 oía de tu mera 1a carta 
a C0 taCGÍ1·0~-n:_D:_N_l_) __ • -

. dible presen -
* (Impresc1n 

el Almazán, 20 (Junto a la Puerta de Madrid) 
ALCALÁ DE HENARES 

Reservas: Telf.: 91 882 25 14 
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Los árboles talados yacen sobre el caz. Este montón de tierra taponó el caz. 

Arboricidio en el caz 

Algunos de los ejemplares 
cortados tenían muchos años. 

En 2006 desapareció el bosquecillo que había junto al caz que 
forma la Isla del Colegio. Los ciudadanos que pasean junto a la 
isla y el río denunciaron la tala de 300 árboles sobre el caz. La 
concejalía de Medio Ambiente sólo reconoció la tala de 50 ejem
plares y dijo que plantaría en ese mismo lugar 23 árboles por 
cada uno de los cortados: 1.150 en total. Cuando acaba el año, 
todavía no se ha vísto este gran bosque prometido. Esta tala no 
fue la única sorpresa que se encontraron los vecinos, pues al 
mismo tiempo víeron que desde el molino el caz estaba sin agua 
y con los peces muertos. La razón es que el caz se cortó junto al 
molino con un montón de tierra para que pudieran cruzar los 
camiones que iban a hacer las obras en la Isla del Colegio. Bajo 
el montón de tierra se pusieron unos tubos para que el agua pu
diera seguir circulando, pero esos tubos resultaron demasiado 
cortos y acabaron taponados por la misma tierra del montón. 

Jóvenes intentando trasladar 
a los peces para salvarlos. 

Semana de la Muier 
La concejala de Mujer, Amparo Moriche, inauguró la Semana de 
la Mujer el lunes día 6 de marzo, con una muestra de artesanía 
y pintura, una comida de hermandad, un concierto de 'Nuba' Y 
la presentación del libro 'Biografías de mujeres'. El día 7 hubo 
relatos por la igualdad y debate sobre la mujer en los medios de 
comunicación. El 8 de marzo hubo jornadas sobre conciliación 
de la vida laboral y familiar, teatro y danza. El día 9 se debatió 
'El tejido asociativo femenino: experiencias', y se vio el III Mara
tón Femenino 'Mujeres con Arte' y la película 'Princesas'. El día 
1 O fue el espectáculo 'Retratos de mujer' y el día 11 el V Trofeo 
de Kárate Femenino. El día 12 acabó la Semana con la tradicio
nal carrera popular 'Una milla más por la igualdad', seguida de 
una exhibición de deportes mixtos . Durante la Semana se pro
movió el intercambio de papeles entre hombres y mujeres, cosa 
a la que colaboró el alcalde, como se ve en la foto . 

30 de diciembre de 2006 

Vuelta a España de luis Alberto Cabrera 
Coincidiendo con la Semana de la Mujer, el fotógrafo e historia
dor alcalaíno Luis Alberto Cabrera empezó la presentación por 
España de su último libro: 'Mujer, trabajo y sociedad (1839-
1983)', un análisis exhaustivo de la evolución laboral y social de 
la mujer española en cada etapa de esos 144 años. La obra 
cuenta con prólogos elogiosos de varios expertos y del ministro 
de Trabajo, Jesús Caldera. El libro tuvo una inmediata difusión 
por distintos lugares de España empezando por Bilbao, donde 
fue presentado el lunes día 6 de marzo por el propio Luis Alber
to Cabrera, que aparece en la imagen entre la consejera de Cul
tura del gobierno vasco, Miren Azcarate, y la presidente del par
lamento vasco, Izaskun Bilbao. Desde allí Luis Alberto Cabrera 
continuó presentando el libro por otras regiones españolas, en 
una vuelta a España que lo llevó a Zaragoza, Asturias, Galicia, 
Valencia y Andalucía. 
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Zona verde v polideportiva para El Ensanche 
En 2006 los vecinos de El Ensanche tuvieron por fin un parque 
y unas instalaciones para practicar deporte. El viernes día 24 de 
febrero el alcalde. Bartolomé González, inauguró este complejo 
situado entre las calles Torrente Ballester y Gabriela Mistral, 
que costó 1,4 millones de euros y mide casi 28.000 m 2, de los 
que 12.000 m2 corresponden al parque y 16.000 m 2 a las insta
laciones deportivas, que cuentan con pistas de baloncesto, fút
bol-sala, balonmano, patinaje y pádel, siendo este último depor
te el único que no es gratuito practicar. Además existen zonas de 
paseo, juegos infantiles, un circuito de mountain-bike y espacio 
reservado a otras aficiones como la petanca o el ajedrez. Tam
bién hay un edificio de servicios y vestuarios en el que se con
templó la habilitación de una pequeña cafeteria. El gobierno 
municipal decidió que esta zona estuviera cerrada por las no
ches para que no fuera afectada por el botellón. 

UEI equipo de gobierno oculta su gestión" 
El martes día 28 de febrero los concejales del PSOE e IU denun
ciaron que el gobierno municipal oculta información de su ges
tión al convocar las comisiones informativas sólo cada quince 
días, incluir en ellas demasiadas áreas de gestión y faltar a las 
mismas, dejando preguntas sin responder hasta la siguiente co
misión por lo menos. También afirmaron que cada junta de go
bierno local incluye muchos asuntos que no vienen en el orden 
del día, por lo que pueden pasar muchos meses sin que se sepa 
cómo se han adjudicado distintas obras y servicios cobrados al 
ayuntamiento. Asimismo denunciaron que los plenos municipa
les son por la mañana y en ellos el alcalde corta a los concejales 
de la oposición mientras los del PP insultan, desprecian y sola
mente hablan en su segundo turno para restringir el debate. 
También denunciaron coacciones a los funcionarios municipa
les y no excluyeron acudir a los tribunales de justicia. 

Los árboles no fueron el único objetivo del concejal de Medio Ambiente. 

Obielivo: acabar con las palomas 
En 2006 la concejalía de Medio Ambiente se propuso acabar con las palomas de Alcalá. El concejal de Medio Ambiente, Jesús Do
mínguez Picazo, no sabía cómo hacerlo, así que encargó la labor a una empresa que decidió que el mejor método para eliminar las 
palomas de la ciudad era poner grandes jaulas con pienso a modo de cebo. Además las jaulas tenian cimbeles, es decir, palomas 
que atraen a las restantes por su gran porte. La paloma es un animal enormemente gregario y se siente más segura al lado de un 
líder como un cimbel. Por tanto, las jaulas resultaron trampas irresistibles para las palomas, que una vez que entraban en ellas no 
podían ya salir. El primer capturadero se instaló en el parque O'Donnell y el 9 de marzo ya había atrapado 241 palomas en 27 días 
de funcionamiento . El concejal quedó entusiasmado con este resultado y pidió ubicar jaulas en otros puntos de la ciudad con el 
objetivo de eliminar en un año a más de la mitad de las 20.000 palomas que había en la ciudad. Para ello, la empresa determinó 
los mayores focos de palomas, sus flujos de movimientos y los lugares donde comían, bebían, criaban y dormían. Resultó que las 
mayores concentraciones de palomas estaban en las inmediaciones de la Isla del Colegio, que era una zona de cultivos de cereales 
de regadío y por tanto un hábitat estupendo para las palomas, que encontraban allí alimento y agua en abundancia, aparte de las 
fuentes cercanas como la de Aguadores y de otros lugares idóneos para posarse y reproducirse. Por tanto, el mayor golpe que dio 
el concejal a las palomas fue la construcción en este ecosistema natural del actual recinto ferial y de otras urbanizaciones. 
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"¡Recuerden siempre a las víctimas!" 
El sábado día 11 de marzo se cumplió el segundo aniversario del mayor atentado terrorista de la historia de España y el ayuntamiento realizó un solemne acto de conmemoración junto al monumento del Paseo de la Estación, que recuerda a las víctimas de aquella matanza. El emotivo acto comenzó cuando el alcalde y los portavoces municipales colocaron una corona de laurel en el monumento, a cuyos pies también fueron depositados prevíamente varios ramos de flores por muchos vecinos. A continuación distintos ciudadanos subieron a un atril con micrófono que había sido instalado junto al monumento, donde pronunciaron unas "lecturas por la paz", que consistieron en unos textos facilitados por el ayuntamiento y que tenían una extensión más o menos igual y un sentido parecido. La intención de esto fue evítar que los lectores llevaran textos propios que pudieran dar algún matiz político al acto. La primera que leyó fue Florentina García, madre de Angélica González, una de las alcalaínas asesinadas en el 11 de marzo de 2004. Florentina García leyó un poema de Rafael Alberti y seguidamente intervíno el alcalde, que leyó el preámbulo de la constitución española. A continuación llegó el turno de lectura a Eloy González, quien dos años antes resultó gravemente herido cuando víajaba en uno de los trenes que explotaron, aunque afortunadamente sobrevívíó. Eloy González, al igual que Florentina García, mandó un mensaje claro: "¡Por favor, recuerden siempre a las víctimas del 11-M, que no caigan en el olvído!" Después leyeron otros políticos, sindicalistas, miembros de asociaciones y otros ciudadanos, hasta completar una lista de ochenta y cuatro personas que subieron al estrado para pronunciar unas emocionadas palabras al público. 

"Hav que luchar v tirar para adelante" 
La alcalaína Laura Jiménez tenía 28 años cuando fue víctima del 
11-M. Estuvo ocho días en coma y afortunadamente despertó, 
aunque por desgracia la explosión le causó una lesión medular 
que la dejó en silla de ruedas. La metralla también le dañó los 
pulmones, la nariz y la frente. Además sufrió un aborto del bebé 
que esperaba. Se había enterado de que estaba embarazada sólo 
dos días antes. Laura, siempre sonriente, demostró ser un mo
delo de perseverancia y valentía a la hora de enfrentarse a las 
peores desgracias: "Cuando estás en una situación así, sabes 
que ya no hay vuelta atrás, que tienes lo que tienes y hay que 
aceptarlo. Te cierras y no lo quieres admitir. Te preguntas por 
qué te ha pasado esto, lo ves como un mal sueño y te despiertas 
pensando 'Dios mío, que esto sea una pesadilla', pero no lo es. 
Esto es lo que hay y con esto tienes que luchar y tirar para ade
lante. Y procurar tener la mejor calidad de vída posible". 

30 de diciembre de 2006 

Asociación alcalaína de víctimas 
Muchas de las víctimas del 11-M residen en Alcalá y crearon en 
nuestra ciudad la Asociación de Ayuda a las Víctimas del 11-M, 
cuya presidenta, Ángeles Domínguez, sobrevívíó por fortuna al 
atentado, aunque perdió el 40% de au~ición y sufrió un trans
plante de tímpanos y otras secuelas. Angeles Domínguez tam
bién lanzó un mensaje ejemplar: "Las víctimas no se tienen que 
victimizar, hay que ser positivos y afrontar el reto de la nueva 
vída, pero no quedarse en el pasado". El fundador y secretario 
de la asociación, Eduardo León, explicó por qué la crearon: "Co
nocimos a otras dos víctimas de El Val y vímos que todo el pa
peleo requerido para cumplimentar impresos y solicitudes era 
muy complicado y había muchas preguntas sin respuesta. Las 
administraciones fallaron a la hora de asesorar a las víctimas. 
Además éstas no necesitan sólo una indemnización, sino ayuda 
psicológica para seguir adelante en su nueva vida". 

PUERTA de Madrid 
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El alcalde inauguró el aparcamiento con los representantes de la empresa constructora y explotadora. 

Aparcamiento para San locas 
El miércoles día 22 de marzo abrió el aparcamiento de San Lucas, situado entre la Vía Complutense y la plaza de Atilano Casado, 
junto al Hospital de San Lucas. El aparcamiento tardó un año en construirse, costó tres millones de euros y está operativo las 24 
horas del día. Tiene tres plantas subterráneas y 236 plazas de uso público y carácter rotatorio. Fue inaugurado por el alcalde y el 
presidente y el consejero delegado de la empresa que construyó el aparcamiento y lo explotará durante cuarenta años según la con
cesión que le dio el ayuntamiento. El alcalde previó que el aparcamiento tendría accesos peatonales desde las calles Nebrija y Li
breros, que estarían conectadas con el aparcamiento mediante la construcción de una plaza y de un callejón respectivamente. Los 
coches entran y salen por la Vía Complutense a este aparcamiento, que cuenta con modernos sistemas de seguridad, como un lec
tor de placas de matriculas, cámaras de grabación permanentes y un mecanismo de señalización de plazas vacantes para permitir 
al conductor encontrar sitio fácil y rápidamente. Las tarifas por aparcar tuvieron la novedad de medirse por fracciones de cinco mi
nutos, con el propósito declarado de cobrar a los conductores solamente el tiempo durante el que hayan estado aparcados sus ve
hículos. La entrada cuesta 0,15 euros y cada periodo de cinco minutos de aparcamiento cuesta otros 0,15 euros en las dos prime
ras horas. En las siguientes horas, el coste es de O, 10 euros cada cinco minutos. Aparcar un día entero cuesta 8 euros y hay pre
cios especiales para estancias nocturnas, dirigidos sobre todo a los residentes en la zona. 

Más de 800 modelos de molduras para cuadros 
,.. r 

•Cuadros 
• Espe¡os 

•Láminas 
• Portafotos 

.,,,., 

•Grabados 
•Marcos 

MADERA TALLADA A MANO, CHAPADAS, 
MADERAS NOBLES, ETC. 

Andrea Doria, 1 Centro Comercial "El Val" 
Tlf.: 9188064 79 , Local 128 -Tlf.: 9188217 55 

ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

De la experiencia acumulada 

en los últimos 20 años y de la fusión 

de los mejores Consultores de la 

Comunidad de Madrid, ha nacido ... 

''iid&credit 
C O N S U L T O R E S 

Préstamos 
Hipotecas 
Rehipotecas .. 
Embargos 
Subastas ... 

Sin justificación de ingresos 

No importa su situación actual 

Solucionamos casos difíciles 

Liquidez inmediata 

EN ALCALÁ DE HENARES: 

91879 6412 
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Concentración 
para aparcar 

Un grupo de vecinos de Nueva 
Alcalá se concentró por segun
da vez frente al ayuntamiento 
el jueves día 23 de marzo para 
pedir aparcamiento en su ba -
rrio. El 1 de marzo ya habían 
hecho otra manifestación si
milar. Los vecinos afirmaron 
que por las noches tardaban 
una hora en aparcar y eso po
día crear inseguridad, porque 
los conductores podían esta
cionar en lugares prohibidos 
donde estorbaran a los vehí
culos de urgencia. Pregunta
ron otra vez al alcalde si iba a 
haber algún aparcamiento en 
Nueva Alcalá, cómo iba la 
construcción del de Sementa -
les y si la nueva urbanización 
del Paseo de las Moreras iba a 
incluir algún aparcamiento. 

30 de diciembre de 2006 

El parque O 'Donnell perdió árboles centenarios 
En 2006 Alcalá perdió los pinos centenarios del parque O'Don
nell, que fueron talados con motosierras por orden de la conce
jalía de Medio Ambiente el miércoles día 29 de marzo. Estos ár
boles medían más de treinta metros de altura y habían sido 
plantados hacia 1880, cuando se creó el parque O'Donnell. Una 
vez derribados, los pinos fueron cortados en múltiples pedazos 
para hacer leña. Estas secciones de los troncos mostraron que 
ninguno de estos árboles estaba enfermo ni en mal estado. De 
hecho, también antes de la tala se veía que los pinos crecían sa
nos, frondosos y muy verticales. Sin embargo, los informes téc
nicos del gobierno municipal descubrieron que, tras más de un 
siglo allí, esos árboles iban a derrumbarse precisamente en esos 
momentos. Con ese motivo decidieron talarlos. 

.. Zapatero está 
debilitando a España" 

El portavoz del PP en el con -
greso de los diputados, Vicen
te Martínez Pujalte, visitó Al
calá el jueves día 16 de marzo 
y se reunió en el Centro de Sa
lud con afiliados y simpatizan
tes del PP alcalaíno. Martínez 
Pujalte centró su discurso en 
la política del presidente del 
gobierno, José Luis Rodríguez 
Zapatero . Sobre él afirmó: "Za
patero está debilitando a Es
paña con cinco problemas que 
ha creado: Primero, el estatuto 
de Cataluña. Segundo, la rup
tura del pacto antiterrorista. 
Tercero, la confrontación de 
los ciudadanos regresando a 
las dos Españas. En un deba
te fui un poco lenguaraz con 
ZP y le pregunté si ya venía a 
hablarnos de su abuelo. Cuar
to, la política exterior. Ya no 
nos toman en serio ni en Amé
rica, aunque a Rodríguez Za
patero sólo le interesa hacerse 
la foto con Evo Morales. Quin
to , la economía. El PP dejó las 
arcas llenas y ahora están di
lapidando esa herencia" . . 

PUERTA de Madrid 
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Vía Complutense, 98 
Telfs.: 91 887 09 71 - 91 887 09 72 
Fax: 91 888 05 05 

ALCALÁ DE 

• 

SEFIT 
auto emoción 

1enza 
Ctra. M-300 (Antigua N-11), km. 29,400 

Salida a Madrid (Frente a Zanussi) 
Telf.: 91 877 13 87 - Fax: 91 878 96 60 

HENARES 



Puerta mutilada 
El martes día 7 de marzo fue 
la inauguración oficial del en
torno de la Puerta de Madrid, 
depués de unas largas obras 
dirigidas por la comunidad 
autónoma de Madrid dentro 
de su "Plan de Arquitectura de 
regeneración de espacios pú
blicos degradados". Estas 
obras costaron 803.000 euros, 
restringieron las plazas de 
aparcamiento del barrio y da
ñaron notablemente la propia 
Puerta de Madrid, que perdió 
parte de una de las columnas. 
El alcalde asistió a la inaugu -
ración, acompañado por el 
consejero de Medio Ambiente y 
Ordenación del Territorio de la 
comunidad autónoma de Ma
drid, Mariano Zabía, que cali
ficó esta reforma urbanística 
como "extraordinaria" . 
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Un coche naufragó en la glorieta de Arganda 
Un coche que circulaba por la avenida de Carlos III tomó recta 
la rotonda de Arganda en la noche del sábado día 11 de marzo. 
Afortunadamente no hubo heridos y el conductor pudo sa lir por 
su propio pie, aunque mojado. Pero si espectacular fue el acci
dente más lo fue el rescate del coche, que fue realizado con una 
grúa de gran tonelaje que se colocó durante tres horas en uno 
de los carriles de la rotonda, con el consiguiente atasco. 

Nuevo gerente del 
Príncipe de Asturias 

En 2006 el hospital alcalaíno 
Príncipe de Asturias tuvo nue
vo gerente: Alfonso Cañete, 
designado por el consejo de 
gobierno de la comunidad de 
Madrid. Cañete tomó posesión 
del cargo el jueves día 9 de 
marzo, sustituyendo a Ángel 
Sanz, que había dimitido ofi
cialmente el día anterior "por 
motivos personales". Cañete 
es especialista en pediatría y 
doctor en medicina y cirugía. 
A sus 46 años de edad, Cañe
te ya tenía experiencia en 
puestos similares, pues había 
dirigido durante un año el 
hospital madrileño de la cruz 
roja y previamente había des
empeñado la misma labor du
rante dos años en atención 
primaria, dentro del área 6 sa
nitaria. Al tomar posesión del 
puesto, Cañete afirmó: "Quie
ro que el hospital Príncipe de 
Asturia s siga estando entre los 
mejores de España. Hay que 
pensar siempre en el interés y 
la satisfacción del paciente". 

PUERTA de Madrid 
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El viernes día 5 de mayo ama -
neció con una nueva denuncia 
del PSOE por catástrofe ecoló
gica en la Isla del Colegio. Para 
que los camiones de las obras 
pudieran pasar a la isla junto 
al molino, no se había instala
do un puente sobre el caz, 
sino que se había puesto un 
simple dique de tierra que ha -
bía taponado el cauce, que
dando el caz lleno de agua 
hasta el dique y seco más allá 
de él. En la noche del jueves 
día 4 de mayo llovió fuerte
mente y la parte del caz que 
tenía agua se desbordó. En los 
charcos que se formaron alre
dedor quedaron atrapados 
muchos alevines de peces que 
murieron por asfixia. Además 
estas nuevas aguas estanca
das crearon plagas de mosqui
tos y ratas, olores muy des
agradables y un barrizal en la 
zona. Los concejales del PSOE 

PUERTA de Madrid 

Los conceiales del PSOE denunciaron al gobierno 
ante la Guardia Civil nor desastre ambiental 

B 
AYUNTAMIENTO DE 
ALCALÁ DE HENARES 

CONCEJALÍA DE 
MEDIO AMBIENTE 

se dirigieron a la zona y deci
dieron denunciar la situación 
a la Guardia Civil. 

urbaser 
Les deseamos 

Felices Fiestas y Próspero Año Nuevo 
Les recordamos que 

la noche del 31 de diciembre 
no habrá recogida de basuras, 

por lo que les rogamos 
no las depositen en los contenedores. 

, 

GRACIAS POR SU COLABORACION 
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Gustavo Severién 

"Sonría, aunque 
ponga cara de hiena" 

El pleno municipal ordinario 
del 18 de abril aprobó pedir la 
entrada de Alcalá en la Red de 
Ciudades Catedralicias. Du
rante el debate el portavoz 
municipal del PP, Gustavo Se
verién, dijo al edil del PSOE 
Francisco Peña: "Sonría, sé 
que le gusta, aunque aquí 
ponga cara de hiena" . Días 
después, Severién aclaró esta 
afirmación a Peña y le pidió 
disculpas si se había ofendido. 
Peña las aceptó deportivamen
te .. . y con una sonrisa. 

Francisco Peña 
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Semana Santa v Paso de Borriquilla 
La Semana Santa alcalaína tuvo en 2006 otro 
atractivo con el Paso de la Borriquilla, que fue el 
Domingo de Ramos y representó la entrada 
triunfal de Jesús en Jerusalén, como se ve en la 
imagen de la derecha. El Paso de la Borriquilla 
salió de las Bernardas y llegó a la Magistral con 
muchos fieles que llevaban ramos de olivos. 
También destacó la procesión del Cristo de los 
Doctrinos, que en el Jueves Santo pasó frente al 
colegio de San Ildefonso (como se ve en la imagen 
de arriba} y reunió a Jesús con la Virgen de la 
Esperanza. La procesión oficial del Viernes San
to siguió estando gafada y coincidió con una per
tinaz lluvia después de que todas las demás pro
cesiones hubieran salido en momentos de sol. 

11 república, 
LDV aniversario 

El PSOE e IU celebraron el 
LXXV aniversario de la II repú
blica en la glorieta del Alcorlo. 
Al acto asistió el coordinador 
general de IU, Gaspar Llama
zares, que fue uno de los ora
dores. Los otros fueron Jesús 
La Roda, secretario general de 
la Unión Comarcal de UGT, 
Juan García Gámez, entonces 
secretario general de la Agru
pación Socialista Alcalaína, 
Fran Pérez, entonces coordi
nador de IU, Félix Rodríguez, 
de la asociación Manuel Aza
ña, Luis Calvo, del sindicato 
Comisiones Obreras, Santiago 
Vilar, del Partido Comunista 
de España e Isabelo Herreros, 
de Izquierda Republicana. Du -
rante el acto sonó el himno de 
Riego por unos altavoces. Al fi
nal impusieron a la estatua de 
Azaña la bandera de la II re
pública y un ramo de flores 
con los mismos colores. 

PUERTA de Madrid 
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Una bandada moviéndose de un lado a otro. Caaa pájaro 
ocupando su lugar, sin tocarse, ni siquiera rozarse. Una forma 
de desplazarse similar a la del Honda Accord equipado con 
ACC, Adaptative Cruise Control. Un control de distancia 
inteligente diseñado por Honda que permite mantener 
'Siempre la distancia de seguridad. Cuando fijamos la velocidaa 

J ' 1 

Darsan Auto, S.A. 

de crucero y el coche detecta un vehículo delante más lento, 
automáticamente desacelera hasta guardar la distancia de 
seguridad establecida. Cuando el vehiculo desaparece de 
delante, el Accord acelera volviendo a recuperar la velocidad 
preestablecida. Gama Accord diésel y gasolina, de 140 CV 
hasta 190 CV desde 22.500 euros.. 

Ctra. M-300, Km. 29, 100. Tel. 9188912 00*. ALCALÁ DE HENARES. MADRID. 
Plaza República Dominicana nº6. Tel. 9134309 56*. MADRID. 
·contacte con nosotros para más información y solicitud de prueba. 
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laEMV 
reparte beneficios 

La Empresa Municipal de la 
Vivienda (EMV) obtiene benefi
cios y los reparte entre sus ac
cionistas, según desveló el 
portavoz municipal del PSOE, 
Pablo González, el lunes día 
15 de mayo en el ayuntamien
to. Teóricamente la EMV no 
tiene ánimo de lucro y si obtie
ne beneficios debe destinarlos 
a la promoción de viviendas 
más baratas para los desfavo
recidos. En 2006 el PP. el 
PSOE e IU proclamaron su 
constante intención de que la 
EMV fuera íntegramente mu
nicipal, pero se ha mantenido 
el mismo reparto del capital 
que ha habido en los últimos 
años: el ayuntamiento apenas 
ha tenido el 51 % de las accio
nes de la EMV mientras que el 
49% restante ha sido de cons
tructoras privadas. 

H2,5 millones 
perdidos en un año" 

El consejero de IU en 'Promo
ción de Alcalá', Francisco Ca
lles, se negó a firmar las cuen
tas de 2005 de esta sociedad 
100% municipal. Calles adujo 
que 'Promoción de Alcalá' ha -
bía actuado sin transparencia, 
sin haber informado de sus 
operaciones y sin haber pre
sentado un informe de su ges
tión. Calles también dijo que 
'Promoción de Alcalá' había 
perdido 2 .500.000 euros en 
2005: "En un solo año 'Promo
ción de Alcalá' ha perdido más 
dinero del que había previsto 
perder en diez años, ya que 
habían estimado que en una 
década esta empresa munici
pal perdería 2.160.000 euros. 
Ya en 2004 nos opusimos a la 
creación de 'Promoción de Al
calá' porque ya había organis
mos municipales para cumplir 
sus funciones . La crearon so
lamente para ser el juguete del 
portavoz municipal del PP. 
Gustavo Severién, que con 
esta empresa puede controlar 
áreas de gobierno que no le 
corresponden". 
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la oposición abandonó el pleno 
El pleno municipal del martes día 16 de mayo terminó antes de 
tiempo para los concejales del PSOE e IU , que s e marcharon del 
salón de plenos antes de que acabara la sesión, en protesta por 
un refrán pronunciado por el portavoz municipal del PP. Gusta
vo Severién, que consideraron insultante. El incidente ocurrió 
mientras se debatía una moción del PSOE expuesta por el con
cejal socialista Fernando Marín, que pidió la instalación de con
tenedores de basura soterrados en Nueva Alcalá. Severién repli
có: "Nueva Alcalá está en el Distrito IV, así que esta moción de
bió haber sido expuesta por la presidenta del Distrito IV, Beatriz 
de Miguel, y no por Fernando Marín. Pero en el fondo da igual, 
porque ya dice el refrán que dos que duermen en el mismo col
chón se vuelven de la misma opinión". Fernando Marín y Beatriz 
de Miguel son concejales del PSOE y también son marido y mu
jer. Por eso todos los concejales de la oposición consideraron el 
refrán ofensivo y decidieron abandonar el s alón de plenos, de
jando sus asientos vacíos, como se ve en las fotos. 

PUERTA de Madrid 
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Brindis por San Isidro 
Entre el jueves día 11 y el sábado día 20 de mayo se celebraron 
en el Distrito VII las fiestas de San Isidro, que como siempre fue
ron las primeras del año en Alcalá. Estas fiestas volvieron a ser 
organizadas por el presidente del Distrito VII , Javier Fernández 
Abad, y batieron incluso la plusmarca de público del año ante
rior. Esta gran participación fue la mejor prueba del éxito de 
unos festejos que compatibilizaron plenamente la diversión con 
la cultura y el deporte. Las fiestas promovieron la convivencia 
entre los vecinos del barrio y con los residentes de otras zonas 
de Alcalá, que también se acercaron a disfrutar los festejos. El 
centro de las celebraciones fue el remozado Parque de San Isi
dro, cuyos bares-terraza y quioscos de helados hicieron su agos
to por anticipado gracias al abundante público presente. Por eso 
varios comerciantes contribuyeron al presupuesto de las fiestas. 
Gracias a eso el coste municipal de las fiestas fue muy pequeño. 

Pleno para pedir respeto 
El martes día 30 de mayo hubo un pleno municipal extraordi
nario solicitado por el PSOE "para recuperar el respeto institu
cional y democrático". El portavoz municipal socialista, Pablo 
González, afirmó: "En los dos últimos plenos municipales Gus
tavo Severién, portavoz municipal del PP, dijo que Francisco 
Peña pone cara de hiena al sonreír y se refirió con mala fe a Fer
nando Marín y Beatriz de Miguel , cuando les dijo que dos que 
duermen en el mismo colchón son de la misma opinión. Hay que 
'.1-cabar con este tipo de incidentes". Severién respondió: "¿Qué 
incidentes? Ni ustedes dicen qué ocurrió en el último pleno. Por
que no ocurrió nada. Simplemente me referí al matrimonio de 
Beatriz de Miguel y Fernando Marín". Tras este pleno, en el que 
no hubo votación, los concejales del PSOE decidieron retornar a· 
las comisiones municipales informativas, que habían abando
nado también en protesta por la falta de respeto. 

PUERTA de Madrid 

Se presentó Alcalá Desarrollo 
El lunes día 22 de mayo se presentó Alcalá Desarrollo, la nueva 
empresa municipal encargada de gestionar el desarrollo econó
mico y el empleo de nuestra ciudad. Alcalá Desarrollo suple al 
Organismo Autónomo de Desarrollo y Empleo (OADE). que fue 
disuelto en diciembre de 2004. El alcalde afirmó: "Alcalá Des
arrollo está configurada como una empresa privada, lo que per
mitirá que su actividad impulsora de la economía mejore su fun
cionamiento y gane en calidad. Será una plataforma en la que 
apoyarse y una ventanilla a la que llamar" . Alcalá Desarrollo na
ció con los objetivos de captar inversores, incentivar el empleo, 
elaborar estudios, programas, organizar exposiciones y actuar 
como nexo entre los empresarios y sus empleados. Alcalá Des
arrollo tuvo en principio la misma sede que tuvo el OADE: la 
Casa Tapón, junto a la plaza de los Santos Niños. Pero después 
fue trasladada a la Casa de los Lizana, en la calle Victoria. 

Banquete en El Juncal 
Un magnífico festín clausuró la XX Semana Cultural del Distri
to 11-El Juncal. El banquete fue el domingo día 4 de junio junto 
al centro cívico María Zambrano, con una gran paella y un con
curso gastronómico con platos exquisitos elaborados por las ma
dres del barrio, que recibieron regalos por su participación, 
aparte de las copas y trofeos para las tres primeras clasificadas 
en el concurso gastronómico . Las delicias se sirvieron en una 
larga mesa al aire libre y todos los vecinos pudieron degustar 
manjares de todo tipo: comidas y bebidas, salados y dulces , con 
salsas y secos, de cuchara y de tenedor, suaves y picantes, cre
mosos y de boca dillo .. . todos ellos sabrosísimos. Quedó claro así 
que El Juncal es un barrio en el que se come realmente bien. 
Este festín fue la guinda a una Semana Cultural que había co
menzado el lunes día 29 de mayo y que tuvo variados actos de
portivos y culturales, así como atracciones para los niños . 

30 de diciembre de 2006 





los Reves entregaron el Cervantes a Sergio Pitol 

PUERTA de Madrid 

El viernes día 21 de abril los 
reyes don Juan Carlos y 

doña Sofía entregaron el pre
mio Cervantes al mejicano 
Sergio Pitol. A la ceremonia 
acudieron el presidente del go
bierno, José Luis Rodríguez 
Zapatero, y su esposa, Sonso
les Espinosa. El rey pasó re
vista a la Brigada Paracaidista 
en la plaza de San Diego, como 
se ve a la izquierda. También 
asistió la ministra de Cultura, 
Carmen Calvo, quien afirmó: 
"Quiero que el próximo premio 
Cervantes sea para una espa
ñola". Este deseo no se cum
plió. El discurso de Sergio Pi
tol fue probablemente el más 
largo de la historia de este pre
mio, pero antes togos oyeron 
el tradicional discurso del rey. 
Durante la ceremonia hubo 
dos anécdotas. La primera fue 
que Sergio Pitol saludó como 
un torero al recibir el premio. 
La segunda anécdota fue que 
a uno de los maceros se le 
cayó la maza al suelo cuando 
el rey pasó junto a él. Lógica
mente, la caída de la maza 
ocasionó un fuerte estruendo 
que asustó durante un instan
te a los presentes. Esta apura
da situación terminó cuando 
el rey sonrió al macero y éste 
recogió la maza rápidamente. 
Después de este incidente, la 
ceremonia continuó ya con 
normalidad y siguiendo el pro
grama de todos los años. 
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Veleta para las Juanas 
Esta veleta fue la guinda que 
el lunes día 29 de mayo coro
nó la restauración exterior del 
convento e iglesia de las Jua
nas, a la que ya se le había re
puesto la cúpula el jueves día 
2 de febrero . La veleta, realiza
da en forja, se colocó unida al 
eje sobre el que giraría, que 
consistió en una cruz igual
mente metálica y de tres me
tros de altura, que también 
hace las funciones de pararra
yos. Todo este conjunto fue 
colocado mediante una grúa 
de gran tonelaje. Tras esta 
operación, la recuperación de 
la iglesia continuó con la reti
rada de los andamios y a con -
tinuación ya con las repara
ciones en su interior. 

El Alcalá, a tercera 
Al Alcalá le sobró una jornada 
para bajar matemáticamente a 
tercera división. Por lo tanto, 
el equipo no logró su objetivo 
para la temporada 2005/6, 
que no era otro que evitar el 
descenso. El Alcalá siguió un 
camino hacia el fracaso simi
lar al de los supergrandes del 
fútbol mundial, como el Real 
Madrid. A escala local, la Real 
Sociedad Deportiva Alcalá se 
vio igualmente afectada por el 
poder político y por los muy 
lucrativos negocios de los 
grandes constructores . Por 
otro lado, el Alcalá sí tuvo el 
apoyo de los aficionados más 
fieles , como los jóvenes de las 
Brigadas Alcalaínas, que se 
ubican tras la portería del fon -
do este. De este modo, la hin
chada fue lo único que se sal
vó del naufragio de este año, 
aunque lógicamente su apoyo 
no fue suficiente por sí mismo 
para salvar al equipo. 
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El mercado municipal cerró 
El año 2006 incluyó un pequeño hecho histórico, como fue el 
cierre del viejo mercado municipal de abastos, ocurrido el sába
do día 20 de mayo. Esta clausura fue el primer paso del plan 
preparado por la concejalía de Comercio, que consiste en demo
ler este antiguo edificio y construir un nuevo mercado munici
pal en el mismo solar, situado en la calle Cerrajeros, junto al 
ayuntamiento. El consistorio acordó indemnizar con 48.000 eu
ros a cada uno de los comerciantes que decidieron no continuar 
con su actividad en el futuro mercado. Para los pocos comer
ciantes que sí prefirieron seguir, se estableció que cada uno de 
ellos recibiera una indemnización por el lucro cesante valorada 
en 1.400 euros mensuales hasta que el nuevo mercado estuvie
ra construido y disponible. El cierre del mercado fue bastante 
emotivo para los comerciantes y sus clientes, ya que su edificio 
actual llevaba abierto desde 1963. 
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Francisco Calles ganó las primarias de IU y sus partidarios brindaron para celebrarlo. 

Francisco Calles, elegido candidato a alcalde por IU 
El martes día 30 de mayo los militantes de IU escogieron a Francisco Calles como su candidato a alcalde de Alcalá para las elec
ciones municipales que se celebrarán en mayo de 2007. Francisco Calles se enfrentó al entonces coordinador local de IU, Fran Pé
rez. De los 473 afiliados que tiene IU en Alcalá, votaron 373, por lo que la participación fue del 79%. Hubo un voto nulo y de los 
372 válidos, 237 fueron para Francisco Calles y 135 para Fran Pérez. Por tanto, Calles logró un 64% de los sufragios y Pérez un 
36%. Estos porcentajes fueron decisivos, ya que los estatutos de IU dicen que quien se presente por tercera vez para optar a un 
cargo público debe conseguir al menos un 60% de los votos. Como ésta era la tercera vez que Francisco Calles se presentaba a con
cejal, debía superar ese ratio y lo logró con su 64%. Francisco Calles ya había sido el candidato a alcalde por IU en las elecciones 
municipales de 2003, en las que consiguió mantener el mismo número de votos que IU había obtenido en 1999, mientras que en 
el conjunto de la región y de España IU se derrumbaba. De ahí que los militantes alcalaínos decidieran elegir a Francisco Calles 
como su candidato a alcalde. En las primarias de IU los militantes también votaron a sus candidatos para la CAM y para el ayun
tamiento de Madrid. En Alcalá el resultado de estas primarias tuvo otras consecuencias y el miércoles día 7 de junio Fran Pérez di
mitió como coordinador local de IU, cargo que ostentaba desde el 23 de febrero de 200 l. El jueves día 29 de junio Francisco Calles 
pasó a ser el nuevo coordinador local y también se renovó el resto de la ejecutiva alcalaína de IU. 

Simancas: ··E1 PP es un lastre para Alcalá" 
El secretario general del Partido Socialista de Madrid, Rafael Si
mancas, visitó Alcalá el viernes día 9 de junio y dio un discurso 
en el centro cívico María Zambrano ante los militantes alcalaí
nos. En su disertación, Simancas defendió la gestión del gobier
no de José Luis Rodríguez Zapatero, que consideró beneficiosa 
para la comunidad de Madrid. También se refirió en concreto a 
Alcalá: "El auténtico lastre que tiene esta ciudad es un gobierno 
municipal de vuelo bajo, incluso de vuelo rasante, y un gobier
no autonómico que no se acuerda de esta ciudad ni del este de 
la comunidad de Madrid. Eso lo vamos a resolver nosotros por
que vamos a presentar una alternativa a nivel regional y a nivel 
de esta ciudad". En su visita a Alcalá, Simancas vino acompa
ñado por la ministra de Educación, Mercedes Cabrera. En el mi
tin también intervino el entonces secretario general de la Agru
pación Socialista Alcalaína, Juan García Gámez. 

PUERTA de Madrid 

Los príncipes visitaron Alcalá 
El príncipe Felipe y la princesa Letizia vinieron a Alcalá el vier
nes día 2 de junio y descubrieron en la fachada del ayunta
miento una placa conmemorativa de su visita, después de lo 
cual acudieron a saludar a la gente que se agolpaba tras las va
llas instaladas en la plaza de Cervantes. A continuación los fu
turos reyes se dirigieron al colegio de San Ildefonso, donde la 
guía turística Raquel Bayo los informó del precio de la visita tu
rística por la universidad cisneriana: "Son 2 ,50 euros por perso
na", a lo que los príncipes reaccionaron echándose a reír. Poste
riormente visitaron la vecina capilla de San Ildefonso, donde 
contemplaron el sepulcro de Cisneros. Seguidamente fueron in
vitados a un concurrido a lmuerzo que fue precedido por un be
samanos en el que diversas autoridades alcalaínas fueron salu
dando sucesivamente a los príncipes. También posaron frente a 
la Casa de Cervantes, como se ve en la imagen. 
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La Isla de la Esgaravita es todavia una fértil finca agropecuaria. 

Se prevé construirlos iunto a la isla v la Villa Romana del Val 

Bloques de pisos frente a la Esuaravita 
Las aguas del Henares discurrirán junto a unos bloques de viviendas que habrá frente a la 
Isla de la Esgaravita. Así lo prevé el gobierno municipal, que en 2006 recalificó esa zona 
como residencial para construir esos edificios, que tendrán cinco o seis pisos y estarán en 
el Camino de los Afligidos, al lado del yacimiento arqueológico de la Villa Romana del Val. 

Los edificios estarán en un 
solar que limita al norte con el 
Camino de los Afligidos, al 
oeste con la Villa Romana del 
Val y al sureste con el caz de la 
Isla de la Esgaravita. Esa par
cela estaba calificada como 
dotacional, es decir, destinada 
a acoger infraestructuras de 
servicios, como colegios, poli
deportivos, bibliotecas u otras 
dotaciones para los vecinos. 
Pero el pleno municipal del 21 
de febrero recalificó la parcela 
como residencial, sin esperar 
a la aprobación del futuro 
Plan General de Ordenación 
Urbana (PGOU). Esta recalifi
cación enriqueció sensible
mente al dueño de la parcela, 
ya que el terreno residencial 
se cotiza mucho más caro que 
el dotacional. 

Mayor 
edificabilidad 
La recalificación supuso au

torizar la construcción de vi
viendas en esa parcela, que 
mide 16. 730 m2 y tiene unos 
depósitos de gas en el subsue
lo. Las viviendas que se edifi
quen serán bloques de cinco o 
seis pisos y sumarán una su-

JO de diciembre de 200& 

perficie de 20.076 m2, ya que 
el ayuntamiento concedió allí 
una edificabilidad de 1,2 m2 
de vivienda por cada m2 de 
parcela. Todas las parcelas de 
alrededor tienen una edificabi
lidad de 1 m2/m2, también 
muy alta, pero el hecho de que 
la edificabilidad para esta par
cela fuera incluso mayor moti-

vó una gran polémica en el 
pleno municipal. El PSOE e IU 
se opusieron a todo el proyec
to y la concejal socialista Ge
noveva Christoff preguntó: 
"¿Por qué regaláis al propieta
rio de esa parcela 0,2 m2 /m2 
de edificabilidad de más? ¿Os 
gusta particularmente ese 
promotor inmobiliario?" 

El solar visto desde el Camino de los Afligidos. 

El avuntamiento 
desea captar 
la Isla de la 

Esuaravita como 
las demás islas 
El gobierno municipal afir

mó que recalificaba esa parce
la a residencial para edificar 
en ella viviendas protegidas 
para jóvenes. El gobierno re
gional prometió que Alcalá 
tendría 7.000 de estas vivien
das antes de junio de 2007, 
pero hasta ahora no se ha 
construido ninguna. El conce
jal de Urbanismo, Luis Fuen
tes, dio otra justificación para 
edificar viviendas allí: "Esa 
parcela está al lado de la Villa 
Romana del Val, que será visi
tada y sacada al exterior gra -
cias a esta recalificación, que 
pondrá en valor ese yacimien
to arqueológico. Esto está ava
lado por un estudio arqueoló
gico serio que dice que hay 
ruinas romanas colindantes 
con la villa romana, que serán 
así puestas en valor". 

Villa Romana ... 
del siglo XXI 
De este modo, la Villa Roma

na del Val volverá a tener vi
viendas 2.000 años después, 
en este caso bloques de pisos 
que estarán rodeados de cha
lés, discotecas y polígonos in
dustriales. 

Por otro lado, la intención de 
levantar estos edificios parece 
contraria a la del avance del 
futuro PGOU, elaborado a ins
tancias del propio gobierno 
municipal. Este avance recha
za el establecimiento de barre
ras entre la ciudad y la Isla de 
la Esgaravita, que limita al 
norte con su caz y al sur con el 
Henares. Para ello el avance 
del PGOU plantea que no haya 
edificaciones entre el caz de la 
isla y el Camino de la Esgara
vita, un espacio que incluye la 
mencionada parcela en la que 
estarían esos bloques de cinco 
o seis plantas. 

De este modo el avance del 
PGOU reconoce el gran valor 
etnográfico y paisajístico de la 
Isla de la Esgaravita, para la 
que propone aumentar su pro
tección y mantener su califica
ción como suelo no urbaniza -
ble .. . de momento. 

Más adelante el avance del 
PGOU también dice que el 
ayuntamiento desea captar la 
Isla de la Esgaravita y que si 
todavía no lo ha hecho es por
que no ha podido. 

PUERTA de Madrid 
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¿Archipiélago 
de ladrillo? 
A largo plazo, una vez que el 

ayuntamiento haya consuma
do el proceso de captación de 
la isla, podrá reconsiderar la 
calificación de la Isla de la Es
garavita como suelo no urba
nizable, accediendo así a las 
peticiones de quienes desean 
que la isla sea declarada urba
nizable. 

Esta operación no es más 
que un eslabón del proyecto 
municipal para la captación 
de todas las islas de Alcalá. A 
su paso por el sur de la ciu
dad, el Henares tiene tres is
las: la de la Esgaravita, la del 
Colegio y la de los García. Las 
tres se encuentran en ese or
den de este a oeste, en el sen
tido en el que circula el agua 
del Henares. Las tres islas li
mitan al norte con su caz cer
cano a la ciudad y al sur con el 
río. 

La Isla de los García ya no es 
en realidad una isla. Dejó de 
serlo hace años cuando su caz 
fue cegado y el agua del Hena
res dejó de fluir por él. Por 
tanto, la Isla de los García ya 
no está rodeada de agua. 

La Isla del Colegio también 
dejó de ser una isla durante 
unos días de 2006, cuando se 
cortó el flujo de agua por el caz 

Solar en el que se pretende construir los edificios, visto desde el caz de la Esgaravita. 

para ejecutar unas obras que 
llevaron el alquitrán, el ce
mento y el ladrillo a la isla. 

A la Isla de la Esgaravita co
rresponde el último turno en 
este proceso urbanístico y no 

hay que descartar que corra 
una suerte similar a la de sus 
dos compañeras. 

Preparamos sus menús navideños 
NOCHIBUINA1 NO~HIVIBJA~ RIYIS~n Y DILICIOSOS ROSCONES 

Cocinamos por 11sted 
• }lfimentos se{ectos • Precocinad'os • (J)egustación • Jf orno 
• Paste{ería-Cí?.§postería • Carnicería • Cliarcutería • Catering 

Teléf.: 91 830 32 22 
e/ José María Pereda, 2 - Alcalá de Henares 
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El equipo de fútbol de La Garena dio el pregón. 

Fiestas participativas en el Distrito VIII 
El Distrito VIII, que incluye los barrios del Chorrillo, el Campo 
del Ángel y La Garena, celebró sus tradicionales fiestas a princi
pios de junio. Hubo numerosas actividades participativas, entre 
las que predominaron las deportivas y musicales. El pregón fue 
dado en el recinto ferial de La Chana por los miembros del equi
po de fútbol de La Garena de categoría cadete. A continuación 
actuó 'Chalay', cuyo cantante se ha criado en el Chorrillo. Tam
bién hubo ajedrez, mus y petanca, bailes con orquesta, una co
mida popular, una fiesta para los mayores, atracciones para los 
más pequeños, un concurso de pintura rápida y una marcha en 
bici. La presidenta del Distrito VIII, Teresa Obiol, declaró: "He
mos distribuido los festejos por los tres barrios del distrito, que 
están separados por el Camarmilla". 

Primera boda homosexual 
El sábado día 27 de mayo se celebró en el ayuntamiento la pri
mera boda homosexual de Alcalá. Marko de Mena Comes, de 44 
años de edad, y Álvaro Luis Escalona Aponte, venezolano de 22 
años, se casaron en una ceremonia oficiada por la edil del PSOE 
Concepción Navío, compañera de partido y de trabajo de los dos 
contrayentes, que son empleados de la universidad. La madre y 
la tía de Marko de Mena firmaron el acta matrimonial como tes
tigos ante un público entre el que estuvieron los concejales del 
PSOE María Luisa Macias y Francisco Peña, además del secre
tario general de la Unión Comarcal de UGT Madrid-Este, Jesús 
La Roda. Tras la consumación del matrimonio, los novios invi
taron a familiares y amigos a un vino español al que asistieron 
unas 120 personas. Posteriormente celebraron una comida con 
medio centenar de invitados. Los nuevos cónyuges escogieron 
para su luna de miel la patria de uno de ellos: Venezuela. 
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Los gigantes bailaron en la plaza de José Espronceda. 

El Distrito IK, deportivo v cultural 
En el segundo fin de semana de junio el Distrito IX, que abarca 
Espartales y El Ensanche, celebró sus 1 Jornadas Deportivas y 
Culturales. En el polideportivo de El Ensanche, que había sido 
inaugurado el viernes día 24 de febrero, hubo exhibiciones de 
patinaje, balonmano y baloncesto, así como una gran chocola
tada y baile con orquesta. Además hubo talleres infantiles y una 
exposición de manualidades. El presidente del Distrito IX, Fran
cisco Bernáldez, declaró: "Para que todos se identifiquen con el 
distrito , las celebraciones fueron el viernes día 9 de junio en Es
partales, el día 10 en El Ensanche y el 11 en zona intermedia: 
la plaza de José Espronceda". Efectivamente allí terminaron las 
jornadas, junto al puente que une El Ensanche con Espartales, 
con una paella amenizada por los bailes de los gigantes. 

El parque O'Donnell, en peligro 
Hacia mediados de año los árboles del parque O'Donnell se vol
vieron amarillentos y mortecinos, algo que no pasó desapercibi
do a muchos paseantes. La concejalía de Medio Ambiente reco
noció que no sabía por qué los árboles se encontraban en ese es
tado ni cómo solucionar el problema. Lo cierto es que los árbo
les empezaron a mostrar este aspecto enfermizo en primavera, 
justo después de otra tala masiva acometida por la concejalía de 
Medio Ambiente el miércoles día 29 de marzo, que en aquella 
ocasión derribó doce pinos centenarios del parque O' Donnell. 
Todos los árboles que adquirieron ese color desvaído resultaron 
ser igualmente pinos, algunos con alturas de más de treinta me
tros. Estos ejemplares habían alcanzado ese porte tras más de 
un siglo de crecimiento, ya que fueron plantados justo cuando 
el parque O'Donnell fue inaugurado por el alcalde Francisco 
Huerta Huerta, hacia 1880. 
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Maqueta que se expuso en Nueva York. El parador está edificándose en la calle Colegios. 

la maqueta del parador se exhibió en Nueva York 
El parador de turismo de Alcalá todavía se está construyendo en la calle Colegios y no estará terminado hasta finales de 2007, pero 
la maqueta de cómo quedará cuando esté acabado se pudo ver ya entre el 7 de febrero y el 1 de mayo de 2006 en el Museo de Arte 
Contemporáneo de Nueva York, en la muestra titulada 'Nueva Arquitectura Española', junto con maquetas de otras construcciones 
recientes de nuestra región. El propio conservador jefe del museo neoyorquino , Terence Riley, reconoció el porqué de esta muestra: 
"La estamos realizando por el gran crecimiento que está teniendo la construcción en esa parte de España en los últimos años". El 
parador de turismo de Alcalá se empezó a construir a principios de 2005, con casi un año de retraso sobre el calendario prevísto. 
Esto ha hecho que el coste definitivo del parador vaya a ser bastante mayor que los 23,3 millones de euros presupuestos inicial
mente. El parador tendrá 128 habitaciones, de las que 9 serán suites y 21 tendrán salón propio. El objetivo del parador no es sólo 
potenciar el turismo cultural y de interior, sino también servír como centro de negocios. Entre los servícios que se espera que ten
ga el parador, se prevén unas zonas comunes con restaurante, bar, salones sociales y zona de ocio-spa. Además del establecimien
to hotelero, en el solar se creará un centro de formación hotelera por el que pasarán todos los empleados de la red de paradores de 
España. Este proyecto supone la mayor inversión que ha ejecutado la red de paradores en nuestra región y convertirá el antiguo 
convento de Santo Tomás de Aquino en el tercer establecimiento de la red de paradores en la región. 

Viaie al pasado más remoto 
Desde principios de año hasta finales de abril decenas de miles de personas visitaron la exposición 'Esperando el diluvío' en el Mu
seo Arqueológico Regional, situado en la calle San Bernardo. Se trató de una exhibición de los restos de hace 400.000 años en
contrados en los yacimientos de Ambrona y Torralba, en la província de Soria. El comisario de la exposición fue el arqueólogo Ma
nuel Santonja, que aparece en la imagen frente a la osamenta de un palaeoloxodon antiguus, es decir, de una especie de mamut o 
elefante de la época. En la exposición se vieron huesos de otros animales como lobos, hienas, zorros, caballos, ciervos, gamos y cor
zos. Y el hallazgo de otros huesos más pequeños prueba que también había pequeños vertebrados como bermejuelas, ranas, cule
bras o avutardas. Por tanto, la fauna soriana era bastante más abundante y variada que ahora. Y lo mismo ocurría con la flora , 
como muestran los restos de polen hallados, que señalan que hace 400.000 años proliferaban por el lugar pinos, enebros, alisos , 
sauces, olmos o castaños. Un clima similar al actual pero más lluvíoso explica todo ese verdor, que a su vez explica la presencia de 
los herbívoros mencionados y, por tanto, de los carnívoros, entre ellos el hombre. Y es que en los yacimientos de Ambrona y To
rralba se han encontrado también hachas de piedra y algunos restos de madera, aunque estos últimos no se sabe todavía si fue
ron parte de algunos utensilios del Horno Heidelbergensis o simplemente restos de árboles de la época. En cualquier caso, no es 
posible concluir que esas armas sirvíeran para cazar animales, por lo menos presas grandes. Es más probable que aquellas tribus 
usaran esas hachas para despiezar los grandes animales ya muertos que habían perecido durante las sequías. Una hipótesis que 
avala la teoría de que los hombres primitivos fueron más carroñeros que cazadores. 
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Alcalá dio la salida 
al Rallve de Protagonistas 

La XV edición del Rallye de Protagonistas salió de 
Alcalá. Así se pudieron ver los clásicos automó
viles de los años veinte típicos de las películas de 
gangsters y también una quincena de Ferrari y 
otros tantos Rolls Royce. Todos estos bellos 
ejemplares se concentraron en la plaza de Cer
vantes durante la noche del miércoles día 10 de 
mayo, siendo admirados por los viandantes has
ta las once de la mañana del día siguiente, cuan
do el alcalde dio el banderazo de salida al rallye, 
que en este año recorrió cinco enclaves declara -
dos , en todo o en parte, Patrimonio de la Huma
nidad por la UNESCO: Alcalá de Henares, Sego
via, Valladolid, León y Ponferrada. 

Dálmata campeón 
En 2006 Eros fue declarado el 
perro más bonito de España y 
Portugal. Eros es un dálmata 
alcalaíno que ha ido ganando 
sistemáticamente todos los 
concursos de belleza canina a 
los que se ha presentado. Su 
propietario es Roberto Rubio , 
de 14 años de edad, que reci
bió a Eros como regalo cuando 
sólo era un cachorro. En ese 
momento Roberto no sabía 
que le habían regalado a un 
campeón: "En nuestra familia 
ninguno de nosotros llegamos 
nunca a pensarlo. Simplemen
te lo presentamos por primera 
vez a un concurso de belleza 
en Alcalá y lo ganó . Entonces 
nos dijeron que era un perro 
que podría ganar muchos con
cursos y lo fuimos presentan
do. Y resultó que era verdad: 
en cada concurso en el que 
participaba, ganaba. Y así ha 
seguido siendo hasta ahora". 
De hecho, muchos de los asis
tentes a los concursos afirma
ron que si Walt Disney hubie
ra conocido a Eros, le habrían 
sobrado cien dálmatas para 
hacer su famosa película. 

Boda de Maria del Carmen Betes y Fernando Merry. Boda de Marlene Ditrih y Jorge Carretero. 

Bodas a pares 
En unos pocos días el alcalde, Bartolor:ié González'. _casó en el ayuntamiento de Alcalá a dos personajes público~. El viernes día 7 
de abril enlazó al consejero de Economia e Innovac10n Tecnológica de la CAM, Fernando Merry del Val, con Mana del Carmen Be
tes de Toro. Al enlace asistió la presidenta regional, Esperanza Aguirre , que al menos en esa ocasión sí visitó la única ciudad que 
hay en la región que gobierna. El doming? día 23 d e abril el alcalde casó al presidente d~l ~calá, Jorge Carre~ero, con la serbia 
Marlene Ditrih. Precisamente el 23 de abnl Carretero celebró también su santo y su sexages1mo tercer cumpleanos. 

PUERTA de Madrid 30 de diciembre de 2006 
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Estatua de Juan Pablo 11 
El viernes día 23 de junio se 
inauguró la estatua de Karol 
Wojtyla (1920-2005). que con 
el nombre de Juan Pablo II fue 
papa desde 1978 hasta su 
muerte, en 2005. La escultura 
es obra de Pedro Requejo y 
está en el Jardín de los Senti
dos, parque que ya había sido 
rebautizado como Jardines de 
Juan Pablo II el jueves día 9 de 
febrero en un pleno municipal 
con la oposición del PSOE e IU. 

Fin de semana cultural en el Distrito 111 
El último fm de semana de junio fue el Fin de Semana Cultural 
del Distrito III, que no organizaba fiestas ni jornadas culturales 
hasta que llegó su actual presidente, Jesús Fernández Pascual, 
que además reside en el barrio. Participaron multitud de veci
nos, desde mayores hasta niños. Casi todos los actos fueron en 
la plaza del Barro o en el parque Tierno Galván. Las fiestas em
pezaron con un baile popular con la orquesta Pirámide y al día 
siguiente hubo un festival de baile por la noche. En el domingo 
la plaza de Rodrigo de Triana acogió un torneo de ajedrez prece
dido de una sesión de partidas simultáneas en la que el maes
tro brasileño Rogerio Müller venció a todos los vecinos que se 
atrevieron a participar. También hubo talleres y juegos infanti
les, que gustaron mucho a los niños, como se ve en la foto. 

!O de diciembre de 200& 

Un paracaidista de Alcalá falleció en Afganistán 
El soldado Jorge Arnaldo Hernández murió en Afganistán el sá
bado día 8 de julio en un atentado contra un convoy español en 
el que resultaron heridos otros cuatro militares del Ejército Es
pañol. Jorge Arnaldo Hernández era peruano y formaba parte 
del 25% de soldados extranjeros de la BRIPAC. El funeral se ce
lebró el martes día 11 de julio en la base Primo de Rivera. Al se
pelio asistieron el presidente del gobierno, José Luis Rodríguez 
Zapatero, y el del PP, Mariano Rajoy, que no se saludaron ni si
quiera cuando el arzobispo castrense, Francisco Pérez, pronun
ció la orden litúrgica: "Daos fraternalmente la paz". 

Fiestas de San Juan en el Distrito VI 
El Distrito VI celebró sus tradicionales fiestas en torno al solsti
cio de verano, el 24 de junio, San Juan. El presidente del distri
to, Ramón Alonso Masera, anunció su objetivo ya al presentar el 
cartel de las fiestas: "Ofrecer de todo para todos". Entre los do
mingos días 18 y 25 de junio se pudo ver competiciones de pe
tanca, ajedrez y artes marciales. Hubo actuaciones de los gru
pos de canto y baile de las casas regionales. El día 23 el repre
sentante del club de jubilados, Elías García, dio el pregón y, ya 
por la noche, se celebró el acontecimiento central de los festejos: 
la hoguera de San Juan, con una gran afluencia de vecinos que 
velaron el fuego durante la noche más corta del año. Por su
puesto, también hubo bailes con orquesta y atracciones para los 
niños, como los castillos hinchables y los juegos infantiles. 

PUERTA de Madrid 
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Incendio en Roca 
El fuego destruyó un almacén 
de bañeras, lavabos y sanita
rios en una nave de 9 .000 me
tros cuadrados de la fábrica de 
Roca, situada junto al parque 
o·Donnell. El siniestro ocurrió 
el jueves día 15 de junio y los 
trabajadores desalojaron la 
nave inmediatamente, por lo 
que afortunadamente nadie 
resultó afectado ni por las lla
mas ni por el humo. Las di
mensiones del incendio hicie
ron imposible la extinción del 
mismo por todas las dotacio
nes de los bomberos de la re
gión que acudieron al lugar. 
Así, su cometido consistió en 
conseguir que las llamas no se 

propagaran a una nave colin
dante, objetivo que cumplie
ron controlando el siniestro a 
la hora de iniciarse: las cuatro 
de la tarde. Pero la nave de 
9.000 metros cuadrados con-

330 millones para el servicio de basuras 
En 2006 el gobierno municipal aprobó liquidar el contrato del 
servicio de limpieza viaria y recogida de basuras, que fue adju
dicado a Urbaser en 1993 por ocho años. En 1998 el ayunta
miento decidió ampliar ese plazo en otros ocho años, hecho que 
enseguida fue denunciado por IU ante la justicia, que el 16 de 
septiembre de 2003 falló declarar nula la mencionada amplia
ción del plazo del contrato. Contra este fallo , el ayuntamiento 
planteó un recurso de casación, pero en 2006 reconoció que se
ría incapaz de ganarlo y decidió aceptar el fallo: liquidar el con
trato y sustituirlo por otro. Este nuevo contrato costará 16,5 mi
llones de euros al año durante veinte años: 330 millones en to
tal , el mayor negocio concedido por el ayuntamiento. En el ple
no municipal ordinario del martes día 20 de junio el PSOE pidió 
participación ciudadana para elaborar las condiciones de ese 
contrato, pero su moción fue rechazada por el PP. 

30 de diciembre de 2006 

tinuó ardiendo durante bas
tantes horas, hasta que se 
consumió todo el material 
combustible. La columna de 
humo se vio desde toda la co
marca y hubo gente que creyó 

que lo que estaba ardiendo era 
una gasolinera cercana. Por 
fortuna, no resultó afectado el 
gasoducto subterráneo que 
pasa precisamente al lado de 
la fábrica. 

uunos ganan con los ladrillos V otros mueren" 
En 2006 la Unión Comarcal de CCOO eligió a su nuevo secreta
rio general, Santiago Clemente, quien comenzó su andadura 
arropado nada menos que por los líderes de CCOO en España y 
en la comunidad de Madrid, José María Fidalgo y Francisco Ja
vier López. Los tres dieron una rueda de prensa el jueves día 6 
de julio en la sede alcalaína del sindicato, sita en la Vía Com
plutense, donde denunciaron la excesiva siniestralidad laboral 
que padece la economía de la zona, especialmente en el sector 
de la construcción. En concreto, José María Fidalgo afirmó: "La 
ley de prevención de accidentes laborales no se cumple porque 
la inspección de trabajo está desasistida y esquelética. La si
niestralidad laboral ha pasado a ser algo de cada día. A los cua
dros sindicales del corredor del Henares les suena mucho esto. 
Aquí unos ganan mucho dinero con los ladrillos mientras otros 
mueren poniéndolos". 

PUERTA de Madrid 
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Javier Rodríguez Palacios, 
candidato a alcalde de Alcalá. 

PSOE: gestora 
El jueves día 13 de julio el secretario 
general del PSOE alcalaíno, Juan 
García Gámez, presentó su dimisión 
por no haber logrado que la mayoría 
de los miembros de su comité ejecu
tivo apoyara a Javier Rodríguez Pala
cios como candidato a alcalde de Al
calá. Ante esto, el Partido Socialista 
de Madrid (PSM) creó una gestora 
para dirigir el PSOE alcalaíno, presi
dida por Andrés Rojo Cubero, dipu
tado regional y secretario de organi
zación del PSM. Esta nueva direc
ción del PSOE alcalaíno sí apoyó ple
namente la candidatura a la alcaldía 
de Javier Rodriguez Palacios, que 
tiene 34 años, es ingeniero agróno
mo y tiene una amplia experiencia 
en Bruselas por su trabajo ante la 
Unión Europea·. 

Andrés Rojo Cubero, 
presidente de la gestora. 

PUERTA de Madrid 

Javier Rodríguez recibió el respaldo de Rafael Simancas y de la nueva gestora del PSOE. 

Pza. Ramón y Cajál, 1 
Meco (Madrid) 

"'ffno.: 91 888 01 7.1 
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Accidente con bolardos sucedido en 2006. 

En su reaparición, también golpearon a un coche en libreros 

los bolardos eréctiles volvieron en 2006 
Los bolardos retráctiles -o eréctiles, según se mire- volvieron a funcionar en el casco históri
co, donde ya estuvieron instalados en 2002 y en 2003. En su versión de 2006 también golpe
aron a un coche que circulaba por la calle Libreros hacia la plaza de Cervantes. La reactiva
ción de los bolardos estaba incluida en el plan que prevé extenderlos hasta la Isla del Colegio. 

Hace cuatro años el centro 
de Alcalá estuvo peatonalizado 
con una red de bolardos que 
fue desactivada el 16 de junio 
de 2003 al cambiar el gobierno 
municipal. Sin embargo, el 
proyecto de urbanización de la 
Isla del Colegio plantea utilizar 
ese sistema de bolardos y ex
tenderlo hasta la propia isla. 

En el verano de 2006 los bo
lardos regresaron al casco his
tórico con cuatro ejemplares 
situados entre la calle Libreros 
y la plaza de Cervantes. Estos 
bolardos afectaron a los con
ductores de vehículos, sobre 
todo al de un coche al que gol
pearon. Este accidente ocurrió 
el miércoles día 23 de agosto, 

cuando un conductor que des
conocía la existencia de estos 
bolardos entraba con su auto
móvil a la plaza de Cervantes. 
Entonces las cuatro pilonas 
estaban bajadas porque aca
baba de pasar el camión de la 
basura, pero mientras pasaba 
el coche los bolardos se levan
taron y le dieron en el chasis. 

Así se revivieron los acciden
tes sucedidos en 2002 y 2003, 
cuando funcionó el conjunto 
de bolardos del plan de peato
nalización del casco histórico 
ejecutado por el anterior go
bierno municipal, del PSOE e 
IU. El entonces alcalde, el so
cialista Manuel Peinado, afir
mó que esa peatonalización 
con bolardos retráctiles bene
ficiaría a los comerciantes del 
casco histórico, dejaría más 
aparcamientos libres para los 
vecinos y protegería a una 
zona Patrimonio de la Huma
nidad de la contaminación, el 
ruido y otros perjuicios del 
tráfico rodado. 

"Como en Oxford" 
Peinado envió una carta a 

los residentes en el casco his
tórico en la que les decía: "La 
agresividad de los coches ha 
invadido vuestro espacio, la 
peatonalización os lo devolve
rá. Es lo mismo que se ha he
cho en otros lugares históricos 
como Oxford. Alcalá va a ha
cer lo mismo. ¿O vamos a per
mitir que Alcalá sea menos?" 

Este mensaje no convenció a 
la mayoría de los vecinos del 
casco histórico, que organiza
ron manifestaciones y movili
zaciones contra las pilonas e 
incluso crearon una asocia
ción, la Plataforma Complu
tense, que se pronunció abier
tamente contra ese plan de pe
atonalización. Cuando éste fue 
anulado, entre los residentes 
del casco histórico persistie
ron las sospechas de que en el 
PP también hubiera políticos 
proclives a aquella peatonali
zación con bolardos. El primer 
indicio de ello vino cuando la 
propia presidenta regional , 
Esperanza Aguirre, hizo suyo 
precisamente el lema socialis
ta que justificó los bolardos 
retráctiles: "Quiero que Alcalá 
sea como Oxford". El segundo 
indicio ha sido el levantamien
to de estos cuatro bolardos. 

Una muestra de accidentes sufridos por "acometidas" de bolardos sucedidos durante los años 2002 y 2003. 

:so de diciembre de 200& PUERTA de Madrid 
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Chabolas derribadas 
Una excavadora manejada por 
empleados del parque munici
pal de servicios derribó las 
chabolas que ocupaban una 
propiedad municipal junto a la 
carretera M-300 y la presa de 
las Armas, al oeste de Alcalá, 
Ese conjunto de chabolas era 
conocido como el 'poblado de 
los palés', ya que sus residen
tes recogían palés deteriora
dos para arreglarlos y vender
los. Allí llegaron a vivir más de 
un centenar de personas que 
tomaban luz ilegalmente de la 
red eléctrica, El jueves día 6 
de julio terminó el plazo que 
les exigieron para desalojar el 
poblado, pero los chabolistas 
se mantuvieron allí y tuvieron 
que ser desalojados por la po
licía, mientras los operarios de 
la compañía eléctrica desco
nectaban los tendidos eléctri
cos y la excavadora derribaba 
las chabolas. 

Nuevoiele 
de Policía Local 

El lunes día 26 de junio la Po
licía Municipal festejó a su pa
trón, San Juan, y presentó a 
su nuevo jefe en Alcalá, el ofi
cial Ricardo Castillo de la Gue
rra, que suple a José Ruiz 
Fraile, Castillo nació en 1958 
y en 1989 se convirtió en ofi
cial de la Policía Municipal de 
Madrid, donde trabajó en Ar
ganzu ela, Centro , Tetuán 
Chamberí, Fuencarral, Mon
cloa, Retiro, Moratalaz, Villa 
de Vallecas, Vicálvaro y Puen
te de Vallecas. Junto con Cas
tillo , se presentaron 50 nuevos 
agentes para la Policía Munici
pal de Alcalá. Ricardo Castillo 
mencionó sus objetivos para 
su nuevo puesto: "Es necesa
rio modernizar la operatividad 
de la Policía Local de Alcalá, 
teniendo en cuenta tanto los 
medios técnicos como h u ma
nos. La ciudad ha tenido en 
muy poco tiempo un incre
mento muy importante de la 
plantilla de Policía Local , por 
lo que la distribución, planifi
cación y ejecución de los servi
cios policiales tiene que adap
tarse a este número de efecti
vos que tenemos". 

30 de diciembre de 2006 

Procesión de San Cristóbal 
El sábado día 8 de julio la hermandad de San Cristóbal celebró 
su cena anual en el restaurante La Casa Vieja con un excelente 
banquete al que asistió el concejal de Tráfico, Javier Fernández 
Abad. Al día siguiente la hermandad salió a la calle para reali
zar la tradicional procesión motorizada de San Cristóbal, en la 
que participaron bastantes vehículos de todas clases. El recorri
do empezó en la calle Santa Úrsula y acabó en la calle Ávila, 
donde el cura José Antonio Navarro bendijo a los vehículos par
ticipantes. La imagen de San Cristóbal desfiló en lugar preemi
nente, sobre la baca de un taxi. Antes de la procesión José An
tonio Navarro ofició en el convento de Santa Ursula una misa en 
la que mencionó el carné de conducir por puntos, que había en
trado en vigor sólo una semana antes, el 1 de julio. El sacerdo
te decidió aprovechar esta alegoría para repartir puntos a los 
buenos cristianos y la anécdota llegó cuando en ese preciso mo
mento un policía entró en el convento dispuesto a quitar puntos 
al dueño de un vehículo mal aparcado. 

PUERTA de Madrid 
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Gonzalo Garrido en un balcón de la nueva sede. 

Nueva sede para Hacienda 
En 2006 la concejalía de Hacienda se mudó al edificio que tenía 
el Banco Hispanoamericano en la plaza de Cervantes, que fue 
comprado en 2002 por el gobierno municipal del PSOE e IU por 
3 millones de euros. La rehabilitación costó 400.000 euros y el 
mobiliario e informatización otros 180.000, por lo que el coste 
total fue de 3.580.000 euros. El traslado comenzó el lunes día 
10 de julio y duró once días. Este edificio reunió todas las ramas 
de la hacienda municipal , que antes estaban en distintos luga
res de la ciudad: la recaudación municipal voluntaria y ejecuti
va de la calle Divino Figueroa, la inspección tributaria de la ca
lle Ramón y Cajal y los servicios fiscales del ayuntamiento, que 
aún retuvo los servicios de tesoreria y de intervención munici
pal, ya que deben estar muy próximos al alcalde. 

PUERTA de Madrid 

Cigüeñas liberadas 
A finales de julio el Grupo de Rehabilitación de Fauna Autócto
na (GREFA) liberó a diez pollos de cigüeña en el amplio patio del 
Palacio Arzobispal. Estos animales h abían resultado heridos 
cuando eran pequeños y fueron a tendidos durante bastante 
tiempo en el hospital de GREFA por los distintos problemas que 
habían sufrido , como caídas del nido o una incorrecta alimenta
ción. Las cigüeñas liberadas fueron transportadas hasta el Pa
lacio Arzobispal en una furgoneta y todas ellas iban bien en
vueltas en una especie de gruesas venda s para sujetar sus lar
gas alas y prevenir así cualquier problema . De todas formas , los 
miembros de GREFA que las llevaban en brazos no se olvidaron 
de sujetarles el pico para mantenérselo bien cerrado, ya que to
das las precauciones son pocas incluso con unos ejemplares que 
están todavía más familiarizados con la presencia humana que 
los demás individuos de su especie . 

:so de diciembre de 2006 



La edil de Festejos, Elisa de Francisco, con Patricia Figón. 

Festeios por 1.600.000 euros 
Las ferias de 2006 costaron más que las de cualquier otro año. 
Sin contar los gastos de infraestructuras y los que se reparten 
otras concejalías aparte de la de Festejos, el presupuesto ascen
dió a 1.600.000 euros. Y eso aparte de las horas extraordinarias 
que el ayuntamiento tuvo que pagar para garantizar la seguri
dad en las ferias , puesto que muchos policías municipales do
blaron sus turnos. Otro gasto extraordinario fue el de la grúa 
que tuvo que actuar para dejar libre de coches el recorrido de las 
carrozas. Las ferias costaron aproximadamente un 23% más 
que las del año anterior, cuyo coste fue de 1.300.000 euros. La 
mayor parte de este encarecimiento fue para la empresa encar
gada de contratar a los artistas de las ferias , que recibió 540.000 
euros del ayuntamiento frente a los 300.000 que le dio en 2005. 

Las ferias cambiaron de sitio 
En el año 2006 hubo un nuevo recinto ferial, situado en la Isla 
del Colegio y junto al caz. Allí estuvieron por primera vez las ca
setas, los puestos de ferias, la noria y los demás cacharros y 
atracciones de las ferias, que se celebraron entre el 19 y el 27 de 
agosto. Este recinto ferial fue objeto de una gran polémica por el 
impacto ambiental que tuvo en una isla que hasta entonces ha
bía sido un fértil lugar natural dedicado al cultivo de cereales. 
Por eso el PSOE, IU, la asociación de vecinos El Val y otras en
tidades vecinales y ecologistas se opusieron a la construcción de 
este recinto ferial y convocaron manifestaciones junto a la Isla 
del Colegio. Pero el recinto ferial se construyó, aunque hubo que 
hacerlo deprisa y corriendo para acabarlo antes de que empeza
ran las ferias. El coste de esta infraestructura, en su primera 
fase , fue de 3. 750.000 euros. El anterior recinto ferial estaba 
justo al lado, junto a la otra orilla del caz, fuera de la isla. 
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Patricia Figón no necesitó leer el pregón. 

Pregón natural v cercano al público 
La actriz alcalaína Patricia Figón dio el pregón de ferias demos
trando las mismas cualidades que en sus series televisivas. Nin
gún otro pregonero demostró tanta valentía como Patricia Figón, 
a quien los folios que llevaba sólo le sirvieron para cumplir con 
el ritual final de arrojarlos al público, ya que no necesitó leer el 
discurso. Este hecho era desconocido para el público y contri
buyó a que el pregón tuviera más frescura. Posteriormente Pa
tricia Figón reconoció que se había quedado impresionada en el 
balcón principal del ayuntamiento por la multitud de público 
que estaba concentrado ante ella. De hecho, comenzó el pregón 
diciendo: "Éste es, sin duda, uno de los papeles más difíciles de 
mi vida ... Aquí no se puede repetir la toma ... Me tenéis que ayu
dar para que salga bien a la primera". Y salió. 

No apto para menores 
El martes día 22 de agosto miles de niños acudieron con sus pa
dres al Palacio Arzobispal para ver el espectáculo que empezó 
con dos concursos infantiles y siguió con lo más esperado: la ac
tuación de Los Simpson. Pero Hommer, Marge, Bart, Lisa y Mag
gie apenas estuvieron dos minutos sobre el escenario. Después 
terminó el espectáculo entre la incredulidad de los espectadores 
adultos y la desilusión de los pequeños. Se oyeron gritos como 
'Esto es un timo', Tongo, tongo', 'Fuera, fuera' y muchos silbi
dos. Ante estas quejas un responsable salió al escenario y expli
có que el espectáculo quedaba suprimido porque molestaba a 
Joaquín Sabina, que pidió hacer sus pruebas de sonido en el es
cenario contiguo, donde iba a actuar más tarde. Días después la 
organización del espectáculo infantil deyolvió el precio de las en
tradas a quienes lo solicitaron, pero el número de Los Simpson 
terminó siendo no apto para menores. Ni para mayores. 

PUERTA de Madrid 
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las carrozas 
cerraron las ferias 

Las ferias terminaron el domingo 
día 26 de agosto con el tradicional 
desfile de carrozas, que salió de la 
ciudad deportiva El Val y recorrió 
el Paseo del Val, la calle Colegios, 
la plaza de Cervantes, la calle Li
breros, la calle Teniente Ruiz, el 
Paseo de la Alameda y el Paseo del 
Val hasta volver a la ciudad depor
tiva. Este espectáculo atrajo a mi
les de personas y costó 80.000 eu
ros. Se repartieron más de cinco 
toneladas de caramelos y se vieron 
carrozas espectaculares, como la 
que representó a Gulliver, que tu
vieron el tamaño adecuado para 
girar por cualquier calle. Este des
file no fue concluido por las da
mas, como es tradicional, sino por 
una carroza de la peña El Burleta 
de Campo de Criptaza, que repre
sentó una fantasía veneciana. 

José Luis Perales. 

Perales v Francisco 
cantaron en Alcalá 

Las ferias de 2006 contaron 
con dos cantantes de gran 
fama en toda España: Francis
co y José Luis Perales. El pri
mero cantó en la noche del sá
bado día 19 de agosto en la 
plaza de Cervantes, que quedó 
abarrotada de público. Perales 
actuó al día siguiente en el Pa
lacio Arzobispal, que casi se 
llenó . Después del concierto, 
el cantante conquense declaró 
que desde hace quince años 
sigue la evolución de Complu
tum, ya que es un gran aficio
nado a la arqueología. 

Francisco González. 
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Este viaje de Gulliver lo trajo hasta Alcalá durante el desfile de carrozas. 

El ayuntamiento 
de Villalbilla 

os desea 

PeCices Piestas 
:Naviáeñas 

y un próspero año 2007 
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1 Francisco Bernáldez, 
concejal de Educación. 

los últimos del Sabara 
se reunieron en Alcalá 
Los últimos españoles que vi
vieron en el Sahara occidental 
se reunieron en Alcalá en los 
días 1, 2 y 3 de septiembre 
para rememorar los gratos 
años que vivieron en aquella 
~tigua provincia española de 
Africa, en la que vivían en un 
círculo muy cerrado y todos 
formaban una gran familia, 
una situación única que sólo 
podía darse en el Sahara Es
pañol por su especial situa
ción. Esta feliz convivencia 
acabó con la invasión marro
quí, que coincidió con la ago
nía de Franco y obligó a aque
llos españoles a marcharse a 
la península ibérica. Desde 
entonces el Sahara occidental 
ha cambiado mucho y ya no es 
el lugar próspero y tranquilo 
que era, sino una zona de gue
rra, miseria y muerte. 

PUERTA de Madrid 

Vuelta al cole 
El lunes día 11 de septiembre comenzó el curso escolar. Las au
las alcalaínas recibieron a 6.300 profesores y a 30.000 alumnos. 
Esta última cantidad aumentó un 10% respecto al año anterior 
debido a los hijos de los inmigrantes. Las principales novedades 
del curso 2006/7 fueron la escuela infantil de El Ensanche, la 
construcción del colegio público Wolfgang Amadeus Mozart tam
bién en El Ensanche y que el colegio público !placea pasó a ser 
bilingüe en español y en inglés. Este centro se convirtió en el 
sexto colegio público bilingüe de Alcalá, tras el Espartales, el 
García Larca, el Dulcinea, el Antonio Machado y el Francisco 
Quevedo. En total, Alcalá empezó el curso con 28 colegios pú
blicos, 11 concertados y uno privado: el Santo Tomás de Aqui
no. El ayuntamiento tiene la competencia de mantener los cen
tros escolares y a ello dedicó 3,2 millones de euros para este cur
so. Sin embargo, tuvo que gastar mucho más dinero todavía en 
construir todas las escuelas infantiles de Alcalá, a pesar de que 
esa tarea es competencia de la comunidad de Madrid. 

El PSOE confirmó 
a Javier Rodríguez 

El martes día 5 de septiembre 
el PSOE ratificó a Javier Ro
dríguez Palacios como su can
didato a alcalde de Alcalá. La 
gestora que gobierna el PSOE 
alcalaíno desde julio propuso 
a la dirección regional del par
tido que designara al candida -
to para las elecciones munici
pales en Alcalá, sin necesidad 
de primarías. Y la dirección re
gional designó a Javier Rodrí
guez, quien ya el 21 de julio 
había sido presentado por Ra
fael Simancas como el futuro 
del partido en Alcalá. 

Sesenta españoles recordaron una época de su vida que acabó hace más de treinta años. 
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La comunidad de Madrid continuó las obras pese al hallazgo de restos arqueológicos. 

Para construir un parque temático v dos campos de golf 

Comenzó la urbanización en El Encín 
A mediados de año comenzaron las obras de urbanización de El Encín, la finca de investigación 
agropecuaria situada en el extremo este del término municipal de Alcalá. La comunidad de Ma
drid y el ayuntamiento de Alcalá pretenden construir allí un parque temático y dos campos de 
golf. Durante las excavaciones apareció una necrópolis visigoda, aunque este yacimiento arqueo
lógico no interrumpió las obras, que siguieron por el plan previsto. 

El Encín es un terreno de 550 
hectáreas en la zona oriental del 
término municipal de Alcalá. Per
tenece al Instituto Nacional de In
vestigaciones Agronómicas 
(INIA), pero está gestionado por 
la CAM a través del Instituto Ma
drileño de Investigaciones Agra
rias (IMIA). Los experimentos de 
El Encín tienen fama internacio
nal desde hace varias décadas y 
han contribuido a elevar la pro
ductividad de la agricultura y la 
ganadería. 

Los cambios en El Encín empe
zaron en febrero de 2005, cuando 
todos los laboratorios fueron tras
ladados al lado sur de la finca, de
jando el norte como un solar va
cío. Poco después el gobierno 
municipal elaboró el avance del 
futuro Plan General de Ordena
ción Urbana, que recalificaba El 
Encín como suelo urbanizable 
sectorizado. De este modo se des
tinaba el terreno de El Encín a la 
construcción de grandes vivien
das de lujo. 

Posteriormente, el gobierno 
municipal dijo que eso había apa
recido así por error y emitió un 
nuevo avance del PGOU, que en 
cualquier caso declaraba a la ma
yor parte de El Encín como urba
nizable. 

El 5 de mayo de 2005 la CAM 
creó la empresa Alcalá Natura 21 
para ejecutar en El Encín el pro-
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yect9 Natur Alcalá, similar a Na
tur A vila, donde hay un campo de 
golf. El 23 de junio Femando 
Merry del Val, consejero de Eco
nomía e Innovación Tecnológica 
de la CAM, presentó el proyecto 
en Alcalá y afirmó que en El En
cín se construiría un complejo de 
educación ambiental y un campo 
de golf. También dijo que no ha
bía plazos determinados y que el 
presupuesto estaría entre 3 y 6 
millones de euros. 

"Por supuesto, edificable" 
Para ejecutar el proyecto, la 

CAM decidió recalificar El Encín 
como urbanizable sin esperar a la 
aprobación del nuevo PGOU. 
Este asunto llegó a los plenos mu
nicipales en octubre de 2005 y la 
edil del PSOE Genoveva Chris
toff aseguró: "Para hacer un com
plejo de educación ambiental en 
El Encín no hace falta recalificar
lo como residencial ni ocuparlo 
como urbanizable". El concejal 
de Urbanismo, Luis Fuentes, 
anunció: "Calificamos El Encín 
como urbanizable no sectorizado 
y genéricamente como parque te
mático; por supuesto, edificable. 
La mayor parte del suelo de El 
Encín es improductivo e inerte. 
Queremos ponerlo en valor". 

El 21 de diciembre de 2005 
Merry del Val visitó de nuevo Al-

calá y concretó que el proyecto 
para El Encín consistiría en la 
construcción de un parque temáti
co y dos campos de golf: "Los 
campos de golf serán positivos 
desde el punto de vista medioam
biental y generarán un turismo re
petitivo, ya que actualmente el 
golf atrae a España a medio mi
llón de turistas extranjeros". 

El 30 de diciembre de 2005 se 
celebró una junta de gobierno lo
cal extraordinaria para la aproba
ción inicial del proyecto de El En
cín. Lo que se aprobó fue una mo
dificación de elementos del 
PGOU para introducir en El En
cín el uso deportivo del Grupo III, 
que incluye los campos de golf. 

Unos minutos después, se con
vocó un pleno municipal extraor
dinario para aprobar lo mismo. El 
portavoz municipal de IU, Fran
cisco Calles, dijo: "¡Qué prisas te
néis! Este proyecto para El Encín 
no tiene consenso político ni so
cial, por lo que incumple la ley de 
suelo de la CAM. Justificáis el 
proyecto diciendo que Alcalá ne
cesita zonas deportivas. Enton
ces, ¿por qué incumplís la prome
sa de hacer en Espartales la III 
Ciudad Deportiva?". 

La edil del PSOE Genoveva 
Christoff afirmó: "Para ejecutar 
su proyecto en El Encín deberían 
al menos esperar a aprobar el nue
vo PGOU que recalifique el suelo 

de El Encín como urbanizable. 
No basta con aprobar esta simple 
modificación de elementos del 
PGOU aún vigente. Van a meter 
el parque temático y los campos 
de golf en lo que todavía es un 
suelo no urbanizable protegido". 

El concejal de Urbanismo, Luis 
Fuentes, contestó: "Queremos 
para El Encín un uso deportivo 
del Grupo III, que incluye cam
pos de golf, hípica o circuitos de 
velocidad". 

El Encín volvió a la palestra el 
1 de febrero de 2006, cuando los 
concejales del PSOE e IU plante
aron sus alegaciones contra el 
avance del futuro PGOU. Entre 
ellas incluyeron su oposición al 
proyecto de El Encín. 

"Sin licencia" 
En mayo de 2006 empezó en El 

Encín la construcción del parque 
temático y de los dos campos de 
golf. Genoveva Christoff advir
tió: "El cemento invade ya El En
cín con estas obras que cuestan 
cinco millones de euros. Encima 
la CAM está haciendo estas obras 
sin permiso, pues ya en febrero el 
ayuntamiento denegó la licencia a 
estas obras por ser contrarias al 
ordenamiento urbanístico vigen
te. Por otro lado, no es ya que ha
gan las obras antes de aprobar el 
nuevo PGOU, es que ni siquiera 
esperan a la aprobación definitiva 
de la modificación de elementos 
del actual PGOU, cuya aproba
ción inicial dieron el 30 de di
ciembre". 

El 18 de julio de 2006 un pleno 
municipal ordinario aprobó des
estimar las 70 alegaciones que 
distintos grupos ciudadanos habí
an presentado contra el proyecto 
de El Encín. A este pleno munici
pal asistieron varios trabajadores 
de El Encín con pancartas contra 
la urbanización de la finca y por 
la preservación de su labor inves
tigadora y de sus 200 empleos. 

Ocaña afirmó: "El expediente 
del proyecto no menciona los 
campos de golf que van a hacer, 
lo que influye en el dictamen del 
informe de impacto ambiental". 

Genoveva Christoff dijo: "El 
INIA es el dueño de El Encín y 
quiere mantener su investigación. 
El INIA se opone al parque temá
tico y a los campos de golf, que 
consumirán 58.000 m3 de agua al 
año, Alcalá no pide campos de 
golf y ya los hay en municipios 
cercanos" . 

Luis Fuentes replicó: "Ustedes 
prefieren un suelo agropecuario 
yermo que un suelo lustroso y con 
categoría. El parque temático y 
los campos de golf crearán una 
entrada digna a Alcalá desde Ca
taluña". 

"Los campos de gol 
no son rentables 
El 19 de septiembre de 2006 un 

nuevo pleno municipal ordinario 
dio la aprobación provisional al 
proyecto de El Encín. 

PUERTA de Madrid 
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El Encín apareció 
Heno de viviendas 

de luio en los planos 
del avance del 

plan de urbanismo 

Francisco Calles afirmó: "Los 
investigadores de El Encín apro
vecharían todo el terreno de la 
finca si la CAM les diera el apo
yo suficiente, pero no quiere dár
selo. Los golfistas vendrán a ju
gar en avión e irán a El Encín di
rectamente desde Barajas, sin pa
sar por Alcalá". 

Genoveva Christoff recordó: 
"Los campos de golf y los par
ques temáticos no son rentables y 
para enjugar sus pérdidas se ter
mina recalificando los terrenos de 
alrededor, como en San Martín de 
la Vega o en Terra Mítica (Beni
dorm). El Encín terminará igual
mente urbanizado con viviendas 
de lujo". 

Luis Fuentes dijo: "Los dos 
campos de golf se harán entre la 
vía del tren y la A-2, un erial sin 
aprovechar para la investigación. 
Nos da igual que los golfistas 
vengan en avión, coche o tren con 
tal de que visiten Alcalá" . 

En este pleno intervino el pro
pio alcalde para apoyar el proyec
to: "Antes de cuatro o cinco años, 

Los campos de golf ocuparán 163 Ha. El resto de El Encín albergará un parque temático. 

cuando los campos de golf fun
cionen, algún dirigente de la 
CAM podrá venir a jugar al golf. 
Veremos si los campos de golf se 
mantienen o si alguien los cierra". 

12 millones 
El 4 de octubre Merry del Val 

volvió a Alcalá y afirmó que el 
proyecto de El Encín tendría un 
presupuesto de 12 millones de eu
ros. No explicó por qué el coste 

se había multiplicado de esa for
ma, después de que el 23 de junio 
de 2005 dijera que el presupuesto 
estaría entre 3 y 6 millones. 

El consejero de Economía e In
novación Tecnológica también 
dijo que las obras avanzaban a 
buen ritmo, aunque justo por esas 
fechas apareció en El Encín una 
necrópolis visigoda. Sin embar
go, efectivamente las obras conti
nuaron a buen ritmo al lado mis
mo del yacimiento arqueológico. 

Si este proyecto para El Encín 
termina de ejecutarse, Alcalá ten
drá cuatro campos de golf: los dos 
de El Encín, otro que hay previs
to en el Soto del Espinillo Gunto 
al Henares y Torrejón) y otro que 
ya existe en la parte alcalaína de 
la base aérea de Torrejón. 

Alcalá puede así ganar terreno 
dentro de las ciudades golfísticas 
por excelencia. A costa de perder 
terreno destinado a la investiga
ción científica agropecuaria. 

1?.§staurante 
Pº de Pastrana, 32 - Alcalá de Henares 

Continuamos con nuestras 

CENAS-BAILE 
Salones para 

BODAS, CONVENCIONES, 
CELEBRACIONES FAMILIARES ••• 

RESERVAS: TELÉFS.: 91 879 67 07 - E-mail: info@elcardenal.com 

• • • y ¡¡Muy Feliz Año 2007 ! ! 
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11-S por el 11-M 
En 2006 la asociación Peones Negros decidió convocar concentraciones de ciudadanos en los días 

11 de cada mes para exigir la verdad sobre los atentados terroristas del 11 de marzo de 2004. Es

tas manifestaciones se organizaron en veintiuna ciudades de España, entre ellas Alcalá. Comen

zaron el lunes día 11 de septiembre y en la plaza de Cervantes participaron unas 200 personas 

convocadas por la Asociación de Ayuda a las Víctimas del 11-M, presidida por Ángeles Domínguez, 

y por la Asociación de Víctimas del Terrorismo, cuyo vicepresidente es otro alcalaíno, Gabriel Mo

rís. Durante la concentración se leyó un manifiesto en el que se pidió la verdad: "¡Estamos hartos 

de mentiras sobre el 11-M! Sean quienes fueren los asesinos, cómplices y encubridores, queremos 

saber sus nombres. Queremos ver su cara. Queremos que los poderes públicos nos expliquen qué 

fue lo que pasó" . Los manifestantes llevaron pancartas, globos, velas y flores por las víctimas del 

terrorismo. José Moreno, Peón Negro y presentador del acto desde el quiosco de la música, anun

ció: "No vamos a parar hasta que la verdad sobre el 11-M aflore, sea cual sea esa verdad, por muy 

terrible que sea, la queremos saber porque si no se conoce, nunca se podrá hacer justicia. Lo que 

nos cuentan no se sostiene. Queremos una verdad coherente". Gabriel Morís declaró: "Las expli

caciones que se han dado sobre el 11-M no convencen a nadie. No convencen ni a los poderes pú

blicos y digo esto porque hace unos días la vicepresidenta primera del gobierno dijo que ellos son 

los primeros interesados en conocer la verdad, lo que significa que ni ellos la conocen". 

El IVIMA no pagó la luz de este bloque de José Gabriel Y Galán, en Espartales. 
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Ana Obregón actuó 
en el Teatro Cervantes 
Ana García Obregón visitó Al
calá y el jueves día 7 de sep
tiembre actuó en el Teatro Sa
lón Cervantes, donde repre
sentó escenas de la serie 'Ellas 
y el sexo débil'. Ana Obregón 
ensayó con el bailaor Rafael 
Amargo, acompañada de Ma
ría Barranco, Beatriz Rico y 
Teté Delgado, coprotagonistas 
de la serie. El alcalde se acer
có al teatro a saludar a Ana 
Obregón y a un viejo conocido 
como Rafael Amargo. Este ro
daje fue uno más de los que 
acogió Alcalá en 2006. 

Ocho días sin luz 
Un bloque del Instituto de la 
Vivienda de Madrid (IVIMA) es
tuvo ocho días sin luz, según 
denunció el candidato a alcal
de por IU, Francisco Calles. El 
bloque está en la calle José 
Gabriel y Galán, en Esparta
les. La compañía eléctrica le 
cortó el suministro por impago 
y sólo lo devolvió cuando un 
vecino del bloque pagó por su 
cuenta esa deuda. Francisco 
Calles afirmó: "Suponemos 
que la comunidad de vecinos 
devolverá ese dinero al vecino. 
Este bloque tiene muchos 
otros problemas y desperfec
tos porque el IVIMA no cumple 
su obligación de mantener sus 
viviendas. El ayuntamiento 
debería intervenir en este pro
blema aunque no sea de su 
competencia, pero Bartolomé 
González prefiere preocuparse 
de otras cosas, aunque tampo
co sean de su competencia". 

PUERTA de Madrid 
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El Canto del loco quemó Zapatillas 
El sábado día 16 de septiembre El Canto del Loco vino a Alcalá 
y actuó en la huerta del Palacio Arzobispal, en lo que fue el pla
to fuerte de las fiestas de la Virgen del Val. El concierto empezó 
algo después de las diez de la noche, pero ya había espectado
ras esperando en las puertas del Palacio Arzobispal desde las 
dos de la tarde... ¡del día anterior! Sin embargo, estas jóvenes 
dieron por bien empleado ese tiempo, como se ve en la foto de la 
izquierda y como se comprobó en el ambiente de júbilo y diver
sión que se disfrutó a lo largo de todo el concierto. Por supues
to, el Palacio Arzobispal quedó abarrotado de público con 8.000 
personas que agotaron rapidísimamente todas las entradas 
puestas a la venta, en lo que fue un gran éxito del organizador 
de los festejos : Martín González. Unas pantallas gigantes permi
tieron contemplar adecuadamente el concierto a toda la multi
tud presente, compuesta en su abrumadora mayoría por quin
ceañeras. Dani Martín, David Otero , Cherna Ruiz y Jandro Ve
lázquez cantaron temas de su conocido disco 'Zapatillas' y ree
ditaron el éxito que consiguieron en Alcalá en las ferias de 2005. 
Y eso que en esta ocasión vinieron sin los Hombres G. 

Al fin, viviendas para ióvenes 

Manolo Royo. 

7.000 con Manolo Rovo 
v María del Monte 

El sábado día 9 de septiembre 
concluyó la XXI Semana de la 
Tercera Edad con la actuación 
en el parque O'Donnell del hu
morista Manolo Royo y de la 
cantante María del Monte. La 
actuación se retrasó media 
hora debido a que llovía. Aun
que hubo que usar los para
guas, 7 .000 personas perma
necieron allí sentadas. Tam
bién actuaron los propios an -
cianos, que igualmente conta
ron con muchos espectadores, 
como la revista Seis mujeres 
desesperadas, en el Palacio 
Arzobispal el domingo día 3 de 
septiembre, o Maribel y la ex
traña familia, que llenó el au
ditorio Paco de Lucía. 

El jueves día 14 de septiembre el ministerio de Vivienda entregó 
a nueve jóvenes las llaves de nueve pisos públicos puestos a su 
disposición en la calle Carmen Calzado 14, encima del Centro de 
Salud. La puesta en el mercado de estas viviendas se inscribe en 
la política de la ministra María Antonia Trujillo, que plantea po
ner los bienes patrimoniales de las administraciones al servicio 
de la ejecución y desarrollo de las distintas políticas públicas. El 
ministerio de la Vivienda adjudica los pisos protegidos a través 
de la Sociedad Pública de Alquiler, que está presidida por Javier 
Rodríguez Mañas, quien afirmó: "Nuestros compromisos adqui
ridos con los ciudadanos son una realidad y nuestras promesas 
políticas siempre se cumplen. Estas nueve viviendas están si
tuadas en el casco histórico de una de nuestras ciudades más 
emblemáticas, Patrimonio de la Humanidad, lo que nos permite 
llevar a cabo otro de nuestros compromisos políticos: la rehabi
litación por encima de otros intereses especulativos y la conser
vación del entorno histórico y medioambiental de nuestras ciu
dades". Estos nueve pisos fueron construidos en los años cin
cuenta y tienen una superficie media de 130 metros cuadrados 
y un cuarto trastero abajo. Estos nueve pisos son las primeras 
y únicas viviendas protegidas que han podido disfrutar los jóve
nes alcalaínos , ya que todavia no se ha construido ni una de las 
7.000 viviendas de este tipo prometidas por la CAM. 

Las nueve viviendas entregadas a los jóvenes están 
en la calle Carmen Calzado, sobre el Centro de Salud. 
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Aguieros en la capilla de San Hdefonso 
El jueves día 14 de septiembre la ministra de Vivienda, María 
Antonia Trujillo, anunció que en quince días se realizaría la lici
tación de las obras de rehabilitación de los tejados de la manza
na cisneriana, situada en el entorno de la plaza de San Diego. 
En esa zona los daños más llamativos están en el techo de la ca
pilla de San Ildefonso. Ya en 2004 se previó repararlo, pero las 
obras se suspendieron para que la capilla acogiera los actos del 
IV centenario del Quijote, que se celebrarían en 2005. Por eso 
los agujeros permanecieron ahí convirtiéndose en goteras en 
cada lluvia. Aparte de mojar a quienes estuvieran en la capilla, 
las gotas de agua estropearon el artesonado de madera y la de
coración de escayola. Lo peor de todo fue que la lluvia provocó 
también la caída de trozos del artesonado durante las visitas tu
rísticas y en plenas celebraciones matrimoniales. Este problema 
de seguridad es la principal razón para arreglar el techo. 

Mancomunidad 
para la basura 

El consistorio logró el 40% de la Isla del Colegio 
El pleno municipal ordinario del martes día 19 de septiembre 
aprobó por unanimidad la ratificación del convenio urbanístico 
que permitió al ayuntamiento hacerse con el 40% de la Isla del 
Colegio. El concejal de Urbanismo, Luis Fuentes, dijo que el con
sistorio podía ya escriturar esta parte de la isla como propiedad 
municipal. El convenio consistió en una permuta de terrenos: 
los propietarios de la Isla del Colegio dieron al ayuntamiento el 
40% de su terreno y el ayuntamiento les dio a cambio unas fin 
cas que están situadas entre la carretera de Daganzo y la carre
tera de Camarma. Por ambos terrenos pasa el Cordel de Tala
manca, un camino para el ganado. En anteriores plenos el PSOE 
se había opuesto a esta operación urbanística porque no respe
taba esta via pecuaria, pero en el pleno del 19 de septiembre 
votó a favor porque consideró que el convenio había cambiado y 
ahora sí concedía una protección para el Cordel de Talamanca. 

Restos hallados en la necró
polis visigoda de El Encín. 

Apareció una 
necrópolis en El Encín 

El jueves día 21 de septiembre 
concejales de nueve munici
pios crearon en el Centro de 
Salud la Mancomunidad de 
Municipios del Este, que se 
encargará de tratar y eliminar 
la basura. Para ello utilizará la 
tecnología del plasma, para lo 
que se construirá junto al ver
tedero de Alcalá una planta 
que quemará la basura a altí
simas temperaturas. Como 
esta planta costará unos 180 
~illones de euros, se encarga
ra a una empresa, lo que su
Pondrá la privatización del 
servicio. Los municipios man
comunados son Alcalá, Ambi
te, Arganda, Campo Real, Los 
Santos, Meco, Paracuellos, Pe
zuela y Villar del Olmo. 

Un hombre se desvaneció 
viendo una película de terror 

En septiembre se divulgó que 
hay una necrópolis visigoda en 
El Encín. El secretario general 
de la Unión Comarcal Este de 
UGT-Madrid, Jesús La Roda, 
declaró: "Se calcula que hay 
unas 200 personas enterradas 
en esa necrópolis. En verano 
se descubrió el primer cuerpo 
pero, sea por intereses o por lo 
que fuera, el director general 
de Patrimonio de la comuni
dad autónoma de Madrid reco
noció que no quería que eso 
saliera a la luz pública. Hemos 
informado del hallazgo de la 
necrópolis a Patrimonio del 
Estado y a la UNESCO". 

PUERTA de Madrid 

Un hombre de 41 años tuvo que ser trasladado al hospital Prín
cipe de Asturias en ambulancia después de haberse desmayado 
y de haber sufrido convulsiones mientras veía una película de 
miedo en el Teatro Salón Cervantes. Los hechos ocurrieron poco 
después de las nueve de la noche del viernes día 22 de septiem
bre mientras se proyectaban las escenas más duras de la pelí
cula "Hard Candy", que fue ganadora del festival de Sitges. El 
Teatro Salón Cervantes se encontraba lleno de público cuando 
la mujer que acompañaba al hombre empezó a pedir ayuda al 
ver las convulsiones que sufría. Se paró la proyección, se en
cendieron las luces y se llevaron al afectado en ambulancia al 
hospital. La proyección de "Hard Candy" formaba parte de la XI 
edición de la muestra de cine fantástico y de terror de Alcalá. 

30 de diciembre de 200& 



El ayuntamiento echó humo -aunque no fumata blanca- durante algunos plenos municipales. 

Más público, mavor crispación v menor información 

Nueva clase de plenos municipales 
En 2006 los plenos municipales cambiaron y tuvieron más público y polémica. Las increpaciones entre los concejales aumentaron al mismo ritmo que los aplausos y abucheos de los espectadores. Se fijó el tiempo de debate y algunos concejales renunciaron a sus segundos turnos, mientras que otros abandonaron el salón de plenos a mitad de la sesión. Todo esto mermó la información a los ciudadanos, que debería ser uno de los objetivos del pleno. 

/\. lo largo del año fue cre
I'lciendo la crispación en 

los plenos municipales. En 
primer lugar por el fondo de 
los asuntos aprobados, funda -
mentalmente las recalificacio
nes de terrenos. En estas dis
cusiones los ediles del gobier
no municipal y de la oposición 
se cruzaron acusaciones de te
ner intereses privados en de
terminadas operaciones urba
nísticas. 

En segundo lugar, la tensión 
también creció por las expre
siones usadas en determina -
das ocasiones, que fueron 
consideradas ofensivas por los 
aludidos y llegaron a causar la 
salida del pleno de los conce
jales del PSOE e IU. En la si
guiente sesión, quien abando
nó el salón de plenos fue un 
nutrido grupo de espectado
res, que expresaron así su re
pulsa a una moción de IU so
bre la guerra civil. 

Dos aficiones 

entre el público militantes y 
simpatizantes del PSOE e IU 
que aplaudieron a los conceja
les de la oposición municipal y 
abuchearon a los otros. 

Este jaleo impidió oír a los 
concejales en determinados 
momentos. Por eso en distin
tas ocasiones los presidentes 

del pleno (Bartolomé González 
o Luis Fuentes durante las au
sencias de aquél) tuvieron que 
pedir silencio a los espectado
res de uno y otro bando. En el 
pleno de octubre el alcalde or
denó la expulsión de una es
pectadora que interrumpía la 
sesión con un silbato. 

Otra novedad es que en al
gunos puntos los concejales 
del gobierno no usaron su pri
mer turno para hablar. Cada 
concejal tiene dos turnos. Pri
mero habla el concejal de la 
oposición y replica el del go
bierno. Después contesta el de 
la oposición y finalmente res
ponde el del gobierno. Los 
concejales de la oposición cri
ticaron que los del gobierno 
sólo intervinieran en su se
gundo y último turno porque 
eso impedía rebatirles. 

Cortes de 
micrófono 
El PSOE e IU también seña

laron que el alcalde sólo ha 
permitido a cada concejal ha
blar diez minutos en sus dos 
turnos juntos, sin avisar 
cuando se acababa el tiempo y 
cortando el sonido del micró
fono sin dejar al concejal unos 
segundos más para terminar 
la frase. La oposición también 
lo acusó de animar a los con
cejales del PP durante los ple
nos en vez de ser imparcial. 

Los ediles de la oposición 
mantuvieron las quejas de 
años anteriores, como que los 
plenos municipales se cele
bren por la mañana, algo que 
consideran un ardid para re
ducir la asistencia de público. 
Además destacaron que du
rante los plenos los concejales 
del gobierno no atienden a los 
asuntos que se están deba
tiendo y en vez de ello se dedi
can a leer, firmar documentos, 
hacer pajaritas, reírse entre 
ellos o hacer otros asuntos. 

Para el nuevo año se prevé 
que la tensión de los plenos 
siga creciendo a medida que 
se acerquen las elecciones. 

En 2006 el público de los 
plenos creció y varió su com
posición, pasando a ser en su 
mayoría proclive al PP, que 
tuvo a un grupo de militantes 
y simpatizantes que acudió a 
todas las sesiones, aplaudió a 
los concejales del gobierno 
municipal y abucheó a los 
otros. Como en años anterio
res, en algunos debates hubo La oposición censuró la actitud de algunos concejales durante los plenos municipales. 
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Generación OT: Sorava, 
la más aplaudida 

El viernes día 22 de septiem
bre Generación OT actuó en la 
plaza de toros de Alcalá, que 
registró una pobre entrada. 
Este trío de cantantes está 
compuesto por Sandra, Guille 
Martín y Fran Dieli, proceden
tes del programa televisivo 
'Operación Triunfo'. El hecho 
de cantar en Alcalá hizo que 
invitaran a otros dos cantan
tes que actuaron en aquel pro
grama y que residen en nues
tra ciudad: Víctor y Soraya. 
Precisamente ésta realizó la 
actuación más aplaudida y 
después del concierto declaró: 
"Donde realmente se aprende 
a cantar es encima de un es
cenario. A ver si el año que vie
ne ya me invitan a las ferias y 
fiestas de Alcalá y puedo venir 
y animar al público de la ciu
dad con mis canciones". 

Feria Multisectorial 
de Villalbilla 

Durante los días 22, 23 y 24 
de septiembre, Villalbilla cele
bró su V Feria Multisectorial 
en el pabellón multiusos, don
de se exhibieron productos de 
veinticuatro empresas que de
mostraron la pujanza indus
trial que ha adquirido Villalbi
lla en los últimos años y que la 
han convertido en un lugar 
idóneo para la instalación de 
empresas y la creación de em
pleo. El alcalde de Villalbilla, 
Antonio Barahona, afirmó: 
"Los polígonos industriales 
que se están urbanizando mi
den 600.000 metros cuadra
dos , que se suman a los 
200.000 metros cuadrados de 
los polígonos industriales 
existentes" . En la feria tam
bién estuvo presente el presi
dente de la Asociación de Em
presarios de Villalbilla, Jesús 
García Yebra. 

30 de diciembre de 2006 

José Luis Grimaldos, director del Instituto Alkal'a Nabar, dio el pregón de las fiestas. 

Salvador Guardia entregó 
un regalo al pregonero. 

Fiestas de El Val v de toda Alcalá 
El Distrito V - El Val celebró las tradicionales fiestas del ba
rrio , que son también las de la patrona de Alcalá: la Virgen . 
del Val. Comenzaron el viernes día 15 de septiembre con yj 
una conferencia y el pregón de José Luis Grimaldos, direc- iK13 
tor del instituto Alkara Nahar. Al día siguiente se dirimió el 
XIII Torneo de Ajedrez del distrito y la fiesta continuó con 
un pasacalles de gigantes y cabezudos, juegos infantiles, 
sangría para todos, sorteo de regalos, un recital poético de ~ 
Antonio Soria y buen baile con el grupo 'Let' s Dance' y la (¡f 
escuela de danza 'Art&Maña'. Al día siguiente se jugó el 
campeonato de bolo leonés y volvió a salir el pasacalles de 
gigantes y cabezudos. Además se degustó una probatura 
castellana y hubo juegos infantiles, teatro y zarzuela. Los 
principales escenarios de los festejos fueron la plaza de la 
Juventud y la terraza del Centro Comercial El Val. El pre
sidente del Distrito V - El Val, Salvador Guardia, acabó 
muy satisfecho por la participación de vecinos de toda la 
ciudad en estas fiestas, que fue aun mayor que en las an
teriores ediciones. 

PUERTA de Madrid 
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50.000 libros 
antiguos v de ocasión 

La Semana Cervantina constó 
también de la feria del libro 
antiguo y de ocasión, que ofre
ció más de 50.000 volúmenes 
en las casetas de madera ins
taladas en la plaza de los San
tos Niños. La feria empezó el 
Viernes día 6 de octubre con la 
presencia de varios concejales 
del PP, PSOE e IU. Los libros, 
reVistas y tebeos exhibidos es
taban descatalogados y era 
prácticamente imposible en
contrarlos en establecimientos 
comerciales habituales . En 
esta feria fue posible hallarlos 
Y comprarlos por sólo un euro 
cada uno. A la inauguración 
de la feria asistieron conceja
les del PP, del PSOE y de IU, 
como se ve en la fotografía de 
la derecha. 

Las colas para comer migas 
gratis alcanzaron 

la efigie de Cervantes. 

Migas para todos en 
la plaza de Cervantes 

La Ruta de las Tapas cumplió 
en 2006 su tercera edición, en 
la que incluyó una novedad: el 
certamen de migas complu
tenses celebrado el domingo 
día 1 de octubre en la plaza de 
Cervantes, entre la calle Ma
Yor y la calle Libreros. Allí se 
Preparó un escenario con una 
mesa sobre la que se pusieron 
los platos concursantes ante 
un jurado compuesto por siete 
miembros que decidieron el 
ganador del certamen y los 
dos finalistas. El primero fue 
Premiado por el ayuntamiento 
con un diploma y un lote de 
Productos promocionales. Los 
finalistas recibieron una invi
tación a una comida en un 
restaurante alcalaíno y una vi
sita guiada por la ciudad. El 
Objeto del concurso era pro
mover un plato típico de la 
gastronomía alcalaína, cosa 
q~e se logró con la degust~
c1on gratuita de migas alcalai
nas, ante la que se formó una 
Cola que llegaba hasta la esta
tua de Cervantes y que era re
novada continuamente con 
lllás y más gente. 

PUERTA de Madrid 

Socialistas 
por las listas 

El sábado día 30 de septiem
bre un grupo de militantes del 
PSOE organizó una reunión 
en el Centro de Salud acerca 
de los concejales que acompa
ñarán a Javier Rodríguez Pala
cios en la lista para las elec
ciones municipales del 27 de 
mayo de 2007. Varios afiliados 
tomaron la palabra y pidieron 
que todos militantes alcalaí
nos pudieran elegir por vota
ción entre las distintas listas 
de concejales que se presenta
ran , para así fortalecer la 
puesta en escena de su candi
dato a alcalde, Javier Rodrí
guez. Al final de la asamblea 
firmaron un manifiesto en este 
sentido y lo enviaron a la di
rección regional y nacional del 
PSOE. La reunión sirvió para 
aclarar que todas las corrien-

Rodríguez 
con Rodríguez 

El candidato a alcalde de Alca -
lá por el PSOE, Javier Rodrí
guez Palacios, estuvo con el 
presidente del gobierno, José 
Luis Rodríguez Zapatero, en el 
mitin del domingo día 1 de oc
tubre en Alcorcón, con el que 
los socialistas empezaron la 
precampaña electoral para las 
elecciones municipales y auto
nómicas de 2007. Javier Ro
dríguez también estuvo con la 
vicepresidenta del gobierno, 
Maria Teresa Fernández de la 
Vega, y con el secretario de es
tado para el Deporte, Jaime 
Lissavetzky Durante todo el 
acto el candidato a alcalde de 
Alcalá estuvo en primera fila 
junto a ZP y altos cargos na
cionales del PSOE. También 
estuvo junto a Rafael Siman
cas y Antonio Romero, vicese
cretario general del PSM. 

Los socialistas alcalaínos enviaron un manifiesto a ZP. 
tes socialistas apoyan a Javier 
Rodríguez, quien días después 
declaró que los puestos de 

concejales se asignarían se
gún los méritos de cada mili
tante . 

Rodriguez sonrie, Rodriguez sonrie ... ¿Será por sonrisas? 

30 de diciembre de 200& 
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''Civilización", 2.000 años 
El martes día 3 de octubre comenzó en el antiguo hospital de 
Santa Maria La Rica la exposición "Civilización", que durará has
ta el 7 de enero. Esta muestra utiliza los últimos dos milenios de 
la historia de Alcalá como ejemplo del proceso de urbanización 
que hubo en toda España durante esa época. La exposición con
tiene esculturas, relieves, murales, joyas, recipientes de cerámi
ca y otras piezas procedentes de lo que fue Complutum y de otros 
asentamientos romanos en Europa. Estos objetos fueron aporta
dos por el Museo Arqueológico Nacional de Madrid, el Museo Na
zionale de Arte Romano de Roma, el Museo de Cartagena, el Mu
seo de Raymond en Tolouse, el Museo de la Cultura del Vino Di
nastía Vivanco, la Real Academia de la Historia, el Museo de His
toria de la Ciudad de Barcelona y la Ciudad de Complutum con 
materiales del ayuntamiento de Alcalá. Los comisarios de la ex
posición son Sebastián Rascón, jefe del servicio de arqueología 
del ayuntamiento de Alcalá, y Ana Lucía Sánchez. Ambos son di
rectivos del Taller Escuela de Arqueología de Alcalá. 

PRÓXIMA APERTURA 

Ambigú Cisneros 
•DESAYUNOS •MERIENDAS 

PUERTA de Madrid 
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Odisea para llegar 
al hospital 

Blas Acosta llevaba 13 
días con fuertes dolores 
de cadera y logró que el 
ambulatorio Miguel de 
Cervantes le asignara 
una ambulancia para 
llevarlo al hospital tres 
días después. Cuando 
llegó la cita, sólo des
pués de llamar varias 
veces a la central de am
bulancias consiguió que 
llegara una con una 
hora de retraso . Pero 
este vehículo no tenía 
camilla y Blas Acosta 
tuvo que esperar duran
te otra hora hasta lograr 
una ambulancia con ca
milla que lo trasladó al 
hospital. Cuando tuvo 
que volver a casa la sala 
de ambulancias estaba 
llena de enfermos que 
aguardaban a ser tras
ladados, por lo que tuvo 
que esperar, ya que los 
fuertes dolores que pa-

decía lo obligaban a viajar en una 
ambulancia con camilla. Cuando por 
fin logró entrar en una, tardaba en 
arrancar y preguntaron a los con
ductores si es que tenía que salir a 
una hora determinada. En ese mo
mento los conductores dejaron de 
hablar y arrancaron, con lo que Blas 
Acosta llegó a su casa dos horas des
pués de salir de la consulta. 

LA RELOJERIA DE MODA: 
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Embarazo confundido con menopausia v gases 
El ambulatorio del Val confundió un embarazo con menopausia 
precoz y gases. Esto último fue lo que diagnosticaron por error 
a la chilena Griselda del Tránsito cuando acudió al médico en 
enero. Le recetaron un tratamiento que no mitigó sus molestias 
en el vientre, aunque no dañó al feto que llevaba dentro. Grisel
da, que ya tenía dos hijos, de 15 y 12 años, pensó que pudiera 
estar embarazada, pero la doctora siempre mantuvo que era una 
menopausia precoz la causa de su ausencia de menstruación. 
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Pasacalles contra 
la especulación 

La Semana Cervantina tuvo 
otro acto callejero aparte de 
los oficiales. El lunes día 9 de 
octubre, al empezar la entrega 
de los Premios Ciudad de Al
calá en el Teatro Salón Cer
vantes, la coordinadora ciuda
dana contra el avance del Plan 
General de Ordenación Urba
na (PGOU) de Alcalá realizó 
una acción informativa lúdico
festiva frente al teatro. El pa
sacalles continuó por otras zo
nas del casco histórico y su 
lema consistió en un aviso: 
"¡Quieren que Alcalá sea la ca
pital del cemento!" Los miem
bros del pasacalles llevaban 
pancartas, tambores y otros 
instrumentos musicales e 
iban disfrazados alegórica
mente, como se ve en la foto . 

JO de diciembre de 2006 

Semana Cervantina con Mercado del Quijote 
La Semana Cervantina se celebró entre el 1 y el 15 de octubre y 
tuvo un presupuesto de 180.000 euros, de los que 50.000 co
rrespondieron al plato fuerte : el Mercado del Quijote, al que cu
riosamente también se lo denominó como Mercado Medieval. 
Este mercado comenzó el viernes día 6 de octubre, acabó el lu
nes día 9 y ocupó toda la plaza de Cervantes y buena parte del 
resto del casco histórico. Lo~ tenderos ibari ataviados con trajes 
de época y vinieron acornpanados de llamativos animales como 
águilas, búhos , serpientes 0 los b_urros sobre los que se monta
ron los más pequeños. La mayon'.1- de los comerciantes que to
maron parte en este mercado v:man de fuera, aunque también 
hubo puestos de tiendas al~a.lamas Y de algunos comerciantes 
del histórico mercado mumcipal de abastos, cuya demolición 
empezó sólo un día antes que el Mercado del Quijote. El gobier
no municipal estimó que por es~ mercado pasaron 300.000 per
sonas. Pero la Semana Cervantma también tuvo otras atraccio
nes, como presentacione.s de libros, una muestra bibliográfica 
sobre Manolete, el premw Cervantes Chico o el VII Encuentro 
Coral Cervantino Ciudad de Alcalá de Henares. 

Mingote, premio 
Ciudad de Alcalá 

Antonio Mingote ganó el pre
mio Ciudad de Alca lá de las 
Artes y las Letras de 2006. El 
humorista, que ya h abía reci
bido otras distinciones en 
nuestra ciudad, declaró: 
"Nada más que me falta una 
novia en Alcalá, pero ya ten -
go". Efectivamente Mingote 
vino acompañado de su espo
sa Isabel y fue el que empezó 
la lectura pública del Quijote 
en la plaza de Cervantes. Des
pués leyeron el alcalde, los 
concejales y algunos diputa
dos regionales, pero casi nadie 
se quedó allí a escucharlos. 
En cambio sí hubo más públi
co cuando empezaron a leer 
los ciudadanos anónimos en el 
Corral de Comedias. 

PUERTA de Madrid 
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Genoveva Christoff. 

"El Plan parcial de Gal 
lo hizo la empresa a la 
que estuvo vinculado 

Enrique Porto 
El miércoles día 4 de octubre 
dimitió el director general de 
Urbanismo de la CAM, Enri
que Porto. La edil del PSOE 
Genoveva Christoff recordó 
que la empresa privada de la 
que fue socio el mismo Enri
que Porto y en la que tiene vín
culos familiares ha realizado 
actuaciones en Alcalá: "Redac
tó el plan parcial para el terre
no de la antigua fábrica de la 
perfumería Gal, en la avenida 
de Madrid. Este plan supuso 
un aumento del 27% en el 
número de vívíendas que se 
construirán allí, que inicial
~ente iban a ser 642 pero las 
Incrementó hasta 815. Investi
garemos todas las demás ope
raciones urbanísticas que se 
han hecho en Alcalá desde 
julio de 2003, que están todas 
?ajo sospecha porque fueron 
Informadas favorablemente 
por Enrique Porto. Además 
~stá claro que se han obvíado 
Informes negativos y ha habi
do defectos legales" . 

Suicidio baio el puente de los Nogales 
Una mujer de 52 años que vívía en la calle Ferraz falleció el 
sábado día 30 de septiembre al ser arrollada por un tren regio
nal que se dirigía a Madrid y que iba a hacer su entrada en la 
estación central complutense. El lugar donde ocurrieron los 
hechos es un punto en el que se han producido muchos arrolla
mientos: el puente de Los Nogales. La mujer pudo acceder a las 
vías a través de un agujero realizado en la tapia que las aísla. 
Entonces puso la cabeza sobre uno de los raíles segundos antes 
del paso del tren, cuyas ruedas le seccionaron el cráneo como si 
fueran una radial. La parte superior de la cabeza salió despedi
da diez metros y el maquinista del tren avisó inmediatamente de 
lo ocurrido, así como algunos testigos que desde las pasarelas 
de Los Nogales vieron el trágico suceso, que ocurrió poco des
pués de las diez y media de la mañana. La policía retiró el cadá
ver y a las doce del mediodía se restableció el tráfico ferroviario. 

Un castizo luis Herrero criticó a ZP v a Azoar 

Nueva inauguración 
El miércoles día 18 de octubre 
el alcalde, Bartolomé Gonzá
lez, inauguró las nuevas 
dependencias del servicio 
municipal de estadística, 
situadas en la calle Trinidad, 
10. Estas oficinas gestionan el 
padrón municipal que mide la 
población de Alcalá, registra 
sus altas y bajas de habitantes 
y expide las certificaciones de 
empadronamiento o de cam
bio de domicilio. El nuevo local 
tiene una superficie de 1 73 
metros cuadrados y acoge a 
siete empleados del ayunta
miento. La adecuación del edi
ficio, catalogado de "protec
ción integral" supuso un coste 
de 200.000 euros. El alcalde 
afirmó: "El resultado es un 
espacio diáfano y accesible, 
los ciudadanos no tendrán ya 
que esperar en la calle su tur
no. Además hay más puestos 
de atención al público para 
disminuir el tiempo de espe
ra". Esta inauguración tam
bién contó con la ya clásica 
imagen del alcalde descu -
briendo la placa que conme
mora el acontecimiento. 

El miércoles día 18 de octubre el eurodiputado del PP y perio
dista Luis Herrero vísitó Alcalá y dio una conferencia en el Cen
tro de Salud sobre la situación política de España. El público 
desbordó el aforo, interrumpió la disertación con aplausos y for
muló preguntas al final. Luis Herrero estuvo castizo y criticó al 
actual presidente del gobierno y a su antecesor: "José Luis 
~Odríguez Zapatero cree que solucionará el problema del terro
n~mo, cosa que no lograron ni Adolfo Suárez ni Felipe González 
n1 José María Aznar. Pero ZP se cree más listo que ellos cuando 
en realidad es un gilipollas. Ya Suárez habría acabado con el 
terrorismo si también hubiera dado a los terroristas lo que pedí
an. La gente no se preocupa por esto porque puede llegar a fin 
de mes por la bonanza económica del PP, que fue tan gilipollas 
que no previó que podía perder el poder. Yo también fui un gili
pollas cuando entrevisté a ZP y creí que era un buen hombre. 
Soy tan gilipollas que tengo escrúpulos y no deseo apoyar desde 
el poder a conglomerados mediáticos para beneficiar al PP, aun
que el PSOE sí lo haga y lo aproveche. Pero yo sigo creyendo que 
los periodistas deben contar lo que ocurre · objetivamente y sin 
manipulaciones. De todas formas, en este asunto Aznar se equi
vocó. Es el mejor presidente del gobierno que ha tenido Espana, 
Pero en su obsesión por no dejarse influir por algunos periodis
tas, se dedicó a apoyar a medios de comunicación enemigos". Luis Herrero en el Centro de Salud dando el mitin. 
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"Cuando sea alcalde 
reivindicaré un meior hospital para Alcalá" 

El jueves día 9 de noviembre el candidato a alcalde por el PSOE, Javier Rodriguez, visitó el hospital Principe de Asturias con el aspirante socialista a la CAM, Rafael Simancas. Ambos señalaron lo que denominan efecto Simancas: "Los usuarios del hospital están maravillados porque por un día todo funciona bien. Eso ocurre cada vez que vamos a visitar un hospital, que justo en ese día funciona perfectamente. Lo malo es que cuando nos vamos vuelve a funcionar mal". Simancas contestó con sarcasmo a las quejas de pacientes que decían llevar muchos meses en lista de espera: "Imposible. Ustedes han debido de contar mal. Aquí nadie pasa más de treinta días en lista de espera, según nuestro gobierno regional". Javier Rodriguez prometió: "Cuando sea alcalde reivindicaré un mejor hospital para Alcalá". 

30 de diciembre de 200& 

"Quiero hacerlo en España como Bartola en Alcalá, sin ir contra nadie, a lavor de la gente" 
El domingo día 5 de noviembre el presidente del PP nacional, Mariano Rajoy, presidió la presentación de Bartolomé González como candidato del PP a la alcaldía de Alcalá. Rajoy dio un mitin en el pabellón Virgen del Val ante 2.500 espectadores y proclamó: "Alcalá es una ciudad de postín, de las más importantes de España y de Europa. Y cuando venga a pedir el voto para las elecciones generales diré que mi programa se resume en hacerlo en España como Bartola en Alcalá. Y punto. Pero antes el PP ganará también las elecciones municipales y autonómicas del 27 de mayo de 2007. El PP tiene una excelente fuerza organizativa con sus 700.000 afiliados. Estoy orgulloso de un partido que no va contra nada ni contra nadie, sólo a favor de la gente. No tengo más guía ni compromiso que el interés de los españoles" . 

Les deseamos 
¡FELICES 
FIESTAS 

/ 

y PROSPERO 
,_ 

ANO 2007! 

Recuerde ... 

Al volante, el alcohol 
puede arruinar 

sus me¡ores fiestas. 
Conduzca con precaución. 
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Sede para la Asociación de Víctimas del 11-M 
La Asociación de Ayuda a las Víctimas del 11-M consiguió en 
noviembre una sede en Alcalá. Es un local cedido por el ayun
tamiento en la calle Simón García de Pedro, junto a la plaza de 
España, donde estaba la antigua plaza de toros. La presidenta 
de la Asociación, Ángeles Domínguez, afirmó: 'Tenemos una sede 
central en Madrid, en la Ronda de Toledo, pero con esta sede de 
Alcalá nos podemos aproximar un poco más a las víctimas. Alca
lá tuvo muchas víctimas y su posición estratégica también nos 
ha hecho necesario instalar aquí una sede. Todavía hay mucha 
gente que psicológicamente necesita ayuda. El ministerio dio 
una ayuda económica por una determinada cantidad y un espa
cio de tiempo. Pero cada una de las víctimas tiene una necesi
dad y tratamos de adaptarnos a ellas. Tenemos un taller de pin
tura, otro para niños y uno de máscaras con escayola". 

~,AYUN1:AMIENTO DE 
~ALCALA DE HENARES 

Nueva concentración de los Peones Negros 
La plataforma ciudadana Peones Negros realizó el sábado día 11 
de noviembre la habitual concentración popular de los días 11 
de cada mes para pedir la verdad sobre el 11-M. Ésta fue la 
cuarta manifestación de los Peones Negros en toda España y la 
tercera en Alcalá, donde comenzaron a concentrarse el 11 de 
septiembre. Cada vez más poblaciones acuden a esta convoca
toria, que en el 11 de noviembre fue secundada por otras 37 ciu
dades además de Alcalá. En nuestra ciudad esta concentración 
fue más numerosa que las dos anteriores y contó con la presen
cia de varias víctimas alcalaínas del 11-M como Ángeles Domín
guez, presidenta de la Asociación de Ayuda a las Víctimas del 
11-M, Javier Gismero o el vicepresidente de la Asociación de Víc
timas del Terrorismo, Gabriel Morís. El acto incluyó varios dis
cursos desde el quiosco de la música de la plaza de Cervantes. 

EMPR ES A MIXTA 

CEMENTERIO 

VENTA DE UNIDADES DE ENTERRAMIENTO EN PROPIEDAD, CON ESCRITURA PÚBllCA 
• 7 salas velatorio (una V.l.P.) • Horno crematorio • Sala de cultos multiconfesional 

• Cafetería • Floristería 
TRANSPARENCIA, EFICACIA, CALIDAD ... SERVICIOS DIGNOS A PRECIOS JUSTOS. 
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Cientos de personas vieron a San Diego 
Como ocurre todos los años, el 13 de noviembre Alcalá celebró 
la onomástica de San Diego exhibiendo el cuerpo momificado del 
santo en la Magistral. En aquel lunes centenares de personas 
peregrinaron hasta allí y formaron largas colas ante la urna de 
plata que guarda el cuerpo de San Diego, visible tras el cristal 
que lo protege. Antes el obispo de la diócesis de Alcalá, monse
ñor Jesús Catalá, ofició una eucaristía en la misma Magistral en 
la que afirmó: "Como buen franciscano, San Diego amaba a la 
naturaleza y al prójimo como imagen de Dios. Fue un enamora
do de Dios y un amante de las personas, sobre todo de los 
pobres". Los fieles que desfilaron frente a la momia de San Die
go le llevaron sus plegarias. Algunos pasaron fotografias de sus 
seres queridos sobre el cristal de la urna para que San Diego los 
ayudase. Otros pidieron a San Diego que los ayudara a ellos 
mismos y pasaron sobre la urna sus billetes de lotería. 

Ángeles Domínguez y Luis del Pino en el Centro de Salud. 

Espartales logró al fin un centro de salud 
El miércoles día 15 de noviembre fue la inauguración del centro 
de salud Miguel de Cervantes, situado en la calle Leopoldo Alas 
Clarín 22, en Espartales. La construcción de este sanatorio lle
gó con un considerable retraso en un barrio que llevaba varios 
años necesitado de servicios médicos. La edificación y el equipa
miento de este centro de salud costaron más de 4,2 millones de 
euros y está en una parcela de 2.633 m2 cedida a la CAM por el 
ayuntamiento de Alcalá. Tiene nueve consultas de medicina en 
familia, nueve consultas de enfermería de familia, tres consultas 
de pediatría, dos consultas de enfermería pediátrica y otras dos 
de odontología, una consulta de matrona, espacio para dos con
sultas polivalentes, dos salas de técnicas y curas, una sala para 
intervenciones menores, una sala de extracción de muestras, 
una de cinesiterapia y para consulta de fisioterapia y 25 módu
los de sala de espera. 

La furgoneta de Alcalá que apareció en la calle Infantado. 

luis del Pino presentó las mentiras del 11-M 
El sábado día 18 de noviembre Luis del Pino presentó en el Centro de Salud su libro 'Las Mentiras del 11-M' con Ángeles Domínguez, presidenta de la Asociación de Ayuda a las Víctimas del l l-M, Y Javier Gismero, herido en el 11-M. Luis del Pino dedujo del propio sumario judicial del 11-M que la versión oficial se ªJ?ºY~ en cuatro pilares falsos: la furgoneta de Alcalá, la mochila de Vallecas, el coche Skoda Fabia de Alcalá y la explosión de Leganes: Todos. ~os policías que vieron la furgoneta en Alcalá dijeron que estaba vacía. Uno de ellos incluso entró en ella con su perro, que no oho nada. Sin embargo se llevaron la furgoneta a dependencias policiales y allí sí apareció dinamita. ¿Cómo es posible? Por otro lado, los presuntos islamistas fueron tan descuidados de dejarse ropa con su ADN y tan cuidadosos de no dejar ni una huella en el res~o de la furgoneta. La mochila de Vallecas también apareció en dependencias policiales. Nadie la vio en los trenes, peseª que~~ revisaron todos los bultos dos veces. ¿De dónde salió? El coche Skoda Fabia no estaba en Alcalá en la mañana del 11-M. aparecio t~es meses después y tres meses antes estaba en manos de la policía. Por tanto, fue alguien vinculado a los servicios del e~tad? qmen depositó el Skoda Fabia en Alcalá tres meses después del 11-M. La explosión en la que supuestamente se suicida:on siete i~lamistas en un piso de Leganés fue un teatro montado desde los servicios del estado. Sus presuntas llamadas de despedida en realidad fueron hechas por otras personas desde fuera del piso. Esos siete supuestos terroristas querían morir matando pero esperaron ª que la policía desalojara todos los bloques de al lado". 

30 de diciembre de 2006 
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Impuestos v tasas subirán un 3,&o/o en 2001 
El viernes día 3 de noviembre un pleno municipal extraordina
rio aprobó las ordenanzas fiscales de 2007, que son el conjunto 
de impuestos tasas y precios públicos que cobrará el ayunta
miento en el año entrante. Estos tributos serán un 3,6% mayo
res que los de 2006, según se aprobó en el pleno con los votos a 
favor de los concejales del PP y los votos en contra de los conce
jales del PSOE e IU. El concejal de Hacienda, Gonzalo Garrido, 
dijo: "Estas ordenanzas son continuistas porque todos los años 
hemos reducido la presión fiscal. La subida del 3,6% está ajus
tada a la realidad, las estimaciones dicen que el Índice de Pre
cios al Consumo (IPC) subirá en 2007 entre un 3,3% y un 3,7%". 
La oposición arguyó que ese aumento del 3,6% sí elevaría la pre
sión fiscal porque según sus estimaciones el IPC subirá en 2007 
entre un 2,6% y un 2,9% solamente, con lo que los pagos fisca
les al ayuntamiento subirán más que el nivel general de precios. 

Monumento a la aviación española 
El martes día 7 de noviembre fue la inauguración del monu
mento a la aviación española, que está en la glorieta situada 
junto al edificio de ciencias del campus universitario. Este 
inmueble fue inicialmente concebido para la academia del ejér
cito del aire, ya que en ese lugar estuvo el aeródromo de Alcalá 
hace varias décadas. La escultura consiste en unas hélices y 
una placa que recuerda que Alcalá fue una ciudad pionera en la 
aviación española. En el estreno de la estatua estuvieron varios 
generales del ejército del aire y una banda de música militar, así 
como el alcalde, Bartolomé González. También acudió un nume
roso grupo de espectadores a la inauguración, que terminó con 
el saJto de cinco paracaidistas, el último de los cuales llevaba 
una gran bandera de España. Tras aterrizar justo en la rotonda 
en la que está el monumento, los paracaidistas recibieron las 
felicitaciones de sus mandos militares y del primer edil. 

PUERTA de Madrid 

El precio del agua subirá un 4o/o en 2001 
El pleno municipal ordinario del martes día 21 de noviembre 
aprobó permitir a la empresa privada que presta el servicio de 
aguas en Alcalá subir sus precios un 4% para el próximo año. 
Por tanto, en 2007 los alcalaínos tendrán que pagar el agua 
corriente un 4% más cara. El PSOE e IU se opusieron a esta 
medida y pidieron que el agua no se encareciera más de un 
2 ,9%, ya que ésa es la máxima subida prevista en el IPC para 
2007. También recordaron que cuando el gobierno municipal 
privatizó el servicio municipal de aguas y se lo concedió a la 
mencionada empresa privada, en 2004, prometió que el precio 
del agua no subiria más que el IPC. El concejal de Hacienda, 
Gonzalo Garrido, respondió acusando al PSOE e IU de hacer 
demagogia. Gonzalo Garrido afirmó que el precio del agua en 
Alcalá no se establece según la subida prevista del IPC nacional, 
sino según la subida del IPC interanual regional. 

Cosecha del polígono Puerta de Madrid 
Dos grandes y exóticos frutos fueron recogidos en noviembre en 
un jardín de la calle Pablo Coronel, en el polígono Puerta de 
Madrid. Esta zona verde no está mantenida por la concejalía de 
Medio Ambiente, sino por los propios vecinos, en especial por 
Eugenio y Lorenzo, cuidador y sembrador respectivamente. En 
el jardín hay vid, olivos, higueras, granados, limoneros, rosales , 
albahaca, hierbabuena ... Toda esta variedad se vio incrementa
da en primavera, cuando Lorenzo sembró unas extrañas semi
llas que le había regalado un vecino y que terminaron produ
ciendo los dos espléndidos frutos que aparecen en la imagen. En 
el momento de recogerlos, Eugenio y Lorenzo no sabían de qué 
especie eran. Al final decidieron dejar que se secaran para sacar
les las simientes y replantarlas. Con sus buenos cuidados, con
fían en que en el próximo año vuelvan a crecer en este pequeño 
vergel que han sabido crear en medio del cemento y el asfalto. 
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CHa de Cultura 
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Casa de Cultura 
e/ Madrid 19 
28814 OAOANZO·MADRID 

Telefono: 91 884 SS 20 
fax: 91 887 59 64 
Correo: cultura@ayto·dagnnzo.org 

Varios 
FIESTA FIN DE A~O 

l:OOHORAS 
POLIDEPORTIVO 

ORQUESTA: ACNETICA 

Cine, Teatro, Exposiciones, 
Concursos y Varios · 

Teatro 

Teatro Infantil 
11cenlelent1, tal vez 11 tal vez no" 

19:30 horH 
CH• de Cultura 

Martes 2 

Fallo del Jurado de Belenes 

Fallo del Jurado de Tarjetas Navideñas 

Entrega Trofeos de Parchís 

*********** 
Visita de los Reyes Magos 

Días 2, 3, 4 

De 16:00 - 19:30 horas 
Casa de Cultura 

Organiza Asoc. De Comerciantes 

**************** 

Viernes 5 

CABALGATA DE REYES 

19:00 horas 
Salida calle constitución, llegada al 
Polldeportlvo. Con regalo a todos los niiios 
asistentes. 
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Viernes 19 
Teatro Familiar 

KATASTROFF CIRCUS 
"Nadie dijo tanto, sin decir ni pío" 

19:30 horas 
CaH de Cultura 

"""******* 
Concuno de Play-Rack 

Marte• 2 

18:00 horas 
Ca1a de Cultura 

Categorfa1: Infantil y Adulto 

ln1crlpclón Ca1a de Cultura 

Oriianlza A1oc Cultural Mujeres de Daganzo 
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un alcalaíno en la Antánida 

Isla Decepción. 

El alcalaíno Javier González Franco está ahora a 12.500 kiló
metros de su ciudad, en la Antártida. González tiene 30 años, es 
sargento del ejército de tierra y se encuentra por segunda vez en 
el polo sur, ya que el año pasado también fue elegido para tra
bajar en la base 'Gabriel de Castilla', situada en la antártica Isla 
Decepción. Este complutense partió al continente helado el 
lunes día 13 de noviembre y actualmente está manteniendo los 
dos grupos electrógenos que abastecen a la base española de 
corriente y los siete motores fueraborda de sus embarcaciones. 
Ahora en la Antártida es verano y siempre es de día, pero aun 
así la temperatura suele estar bajo cero. La agenda de González 
varía cada día: "Por ejemplo, si un científico tiene que ir a colo
car un sensor a Bahía Balleneros tenemos que acompañarlo. Si 
no, nos dedicamos al mantenimiento de los equipos. Hay que 
mantener siempre la calma y desahogarse contando tus proble
mas a algún pingüino. En Isla Decepción la sensación de pure
za es inexplicable porque la contaminación y el ruido son inexis
tentes. Hay una gran soledad y puedes ver toda una fauna en su 
propio ambiente. Allí te sientes como un invitado" . 

Fiesta de Aniversario 
del Patrimonio 

El sábado día 2 de diciembre se cumplió el 
octavo aniversario de la declaración de Alca
lá de Henares como ciudad Patrimonio de la 
Humanidad. El ayuntamiento lo celebró 
organizando un espectáculo nocturno en el 
Palacio arzobispal, donde se montó un esce
nario con una gran pantalla sobre la que se 
Proyectó un vídeo que mostró aspectos de la 
Ciudad relacionados con su patrimonio his
tórico, artístico y humano, además de refe
rencias a la integración de los inmigrantes. 
Delante de la pantalla actuó un grupo de 
hailartnes y se lanzaron algunos fuegos arti
ficiales entre luces y música con miles de 
Vatios de potencia. Como símbolo de la ~on
lll~moración se repartieron unas pegatinas 
rojas con forma de corazón en relieve que 
llluchos espectadores se pusieron en su~ 
solapas. La fiesta duró media hora y costo 
230.000 euros. Según los datos facilitados 
Por el ayuntamiento, acudieron 7.000 per
sonas a presenciar el espectáculo. 

PUERTA de Madrid 

Antonio Gamoneda, 
premio Cervantes 2006 
El poeta Antonio Gamoneda 
ganó el premio Cervantes de 
2006. Gamoneda recibirá el 
galardón de manos del rey el 
23 de abril en el paraninfo uni
versitario. Antonio Gamoneda 
aparece en la imagen en el 
patio del colegio de San Ilde
fonso en una visita de noviem
bre de 2004. En ese mismo 
lugar estuvo el martes día 12 
de diciembre de 2006, en un 
homenaje que se le tributó y 
que ya estaba previsto antes 
de que se le concediera el Cer
vantes. Antonio Gamoneda 
nació en Oviedo en 1931 y 
reside en León desde 1934. 
Entre sus poemas más desta
cados figuran 'Sublevación 
inmóvil' (1960), 'Descripción 
de la mentira' (1977 y 1986), 
'León de las miradas' ( 1979 y 
1990), 'Blues castellano' 
(1982), 'Lápidas' (1986), 'Edad' 
(1988), 'Libro del frío' (1992), 
'Libro de los venenos' ( 1995), 
'¿Tú?' (1988), 'Sólo luz' (2000) 
y 'Cecilia' (2004). 
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Isabel la Católica se mudó 
En 2004 se conmemoró el V centenario de la muerte de Isabel la 
Católica, una reina de importancia mundial y relacionada con 
Alcalá, ya que aquí recibió por primera vez a Cristóbal Colón en 
la Casa de la Entrevista y aquí dio a luz a su hija Catalina, que 
seria reina de Inglaterra. Por eso el ayuntamiento complutense 
erigió una estatua de Isabel la Católica en la plaza de Palacio, 
junto a la plaza del padre Lecanda, en un lugar adecuado para 
que se la encontraran al paso los caminantes ... y los gamberros 
que pintarrajeaban la escultura. Esto último motivó que en 
octubre el ayuntamiento trasladara la estatua unos cuantos 
metros, dejándola junto a uno de los muros del vecino Palacio 
Arzobispal. En ese nuevo lugar la efigie está un poco más ocul
ta, pero se espera que también lo esté para los vándalos. 

Más pendientes de las goteras que del nuevo museo. 

Apertura v cierre de la Capilla del Oidor 
Las lluvias de octubre provocaron inundaciones. Por ejemplo en 
la Capilla del Oidor, donde en apenas unas horas se tuvo que 
cerrar el museo municipal cervantino después de su inaugura
ción oficial por parte del alcalde, Bartolomé González. Si el pri
mer edil complutense inauguró las instalaciones del Centro de 
Interpretación Los Universos de Cervantes el jueves día 19 de 
octubre por la tarde, a mediodía del viernes 20 hubo que cerrar
las apresuradamente por culpa de una gotera que caía en la 
pared de proyecciones de la propia capilla. La comisaria Y pro
motora del museo municipal cervantino, Asela Sanz, afirmó que 
al ver un chorro de agua descender por la pared, inmediata
mente se decidió retirar todo lo expuesto como medida cautelar 
Y cerrar el museo, que reabrió el viernes día 3 de noviembre. 

30 de diciembre de 200& 

Don Juan y doña Inés en la escena del sofá. 

El Tenorio reunió a 8.000 espectadores 
En las noches del 31 de octubre y 1 de noviembre el Palacio 
Arzobispal acogió la tradicional representación del Don Juan 
Tenorio, que costó 200.000 euros. Para interpretar a Don Juan, 
el gob~erno municipal contrató a Fernando Gil, que hace de 
entrevistador en un programa televisivo llamado Noche Hache y 
cat~lo~ado como humorístico. El papel de doña Inés fue para 
Savitn Ceb~llos. El buen tiempo aumentó la asistencia de públi
co, que llego a ser de unos 8.000 espectadores. Como viene ocu
rriendo desde hace unos años, la función terminó con unos fue
gos artificiales más abundantes que los del año anterior. 

Duelo entre Don Juan y Don Luis. 

Ratael Ripoll, candidato 
de Alcalá Habitable 

Alcalá Habitable celebró un 
congreso en los días 2 y 3 de 
diciembre en su sede de la 
calle Diego de Torres. Los mili
tantes eligieron a Rafael Ripoll 
como candidato a alcalde y a 
Manuel Rodríguez Peón como 
secretario general del partido. 
El congreso contó con un dis
curso de Rafael Ripoll, en el 
que declaró: "Es necesario de 
que el mensaje político de 
Alcalá Habitable llegue funda
mentalmente a los barrios más 
olvidados por el ayuntamiento 
Y' que viven azotados por la 
n;iseguridad y la falta de dota
c10nes públicas de calidad". 

PUERTA de Madrid 
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Desaloio en 
Eras de San Isidro 

El jueves día 23 de noviembre 
hubo que desalojar un edificio 
de la calle Eras de San Isidro 
hacia las cinco de la tarde, 
cuando se produjo un incen
dio en el garaje subterráneo 
porque un vecino puso en 
marcha un ciclomotor que 
tenía fugas de combustible. 
Tres dotaciones de bomberos 
tuvieron que intervenir para 
sofocar el incendio, aunque lo 
más dificil fue la evacuación 
del humo, ya que hubo que 
sacarlo por la única entrada 
que tiene el garaje. También 
llegó al lugar del suceso una 
UVr móvil que reconoció al 
conductor del ciclomotor y ter
minó llevándolo al hospital, ya 
que estaba intoxicado por la 
inhalación del humo. 

La <Defegación 
~unicipa[ 

de{ <Distrito '()¡ 
{es desea 

j jPefiz }lño 

2007!! 

t1 
AYUNTAMllNIO DI 
ALCALÁ DE HENARES 

PlJERTA de Madrid 

Concejal presidente 
Ramón Alonso Masero 

2.000 m2 para los 
rumanos ortodoxos 

El gobierno municipal decidió 
ceder a la iglesia ortodoxa 
rumana una parcela de 2.000 
metros cuadrados para coris
truir una catedral que costará 
entre tres y cuatro millones de 
euros, de los que el 30% se 
dedicarán a la decoración del 
rito ortodoxo. La parcela está 
entre el colegio Dulcinea y la 
plaza de toros, en la avenida 
Miguel de Unamuno. El alcal
de anunció la cesión de este 
terreno el martes día 28 de 
noviembre, cuando recibió la 
visita del patriarca.de la igle
sia ortodoxa rumana de París, 
monseñor Iosif. Ya existía una 
parroquia ortodoxa rumana 
en la capilla de las Adoratri
ces, en el Paseo de la Estación. 

30 de diciembre de 200& 



Punto final 
a 43 años de historia 

El mercado 
municipal 
fue demolido 
E l viernes día 27 de octu

bre terminó la demoli
ción del mercado municipal, 
que estuvo situado desde 
1963 en la calle Cerrajeros 
junto al ayuntamiento. El de
rribo costó 118.000 euros y 
comenzó a primeros de octu -
bre con la retirada del tejado, 
que contenía amianto y hubo 
de ser desmantelado manual
mente para evitar problemas 
con este material tan contami
nante. El jueves día 5 de octu
bre una máquina de gran to
nelaje empezó a cortar literal
mente todos los elementos de 
albañilería y estructuras como 
si de unas gigantescas tijeras 
se tratara. 

El siguiente paso fue retirar 
en camiones esos escombros, 
para lo cual se utilizó la exca
vadora y el camión que apare
cen en la imagen. El solar que 
se ve en la fotografía tiene una 

:so de diciembre de 200& 

superficie de 1.457 metros 
cuadrados y sobre él se cons
truirá también el nuevo mer
cado municipal, que se prevé 
que esté terminado en la navi
dad de 2007. Desde el ayunta
miento se afirmó que este nue
vo mercado tendrá tres pisos y 
un aparcamiento subterráneo 
de 180 plazas. 

Los cuarenta comerciantes 
que había en el viejo mercado 
municipal recibieron indemni-

zaciones del ayuntamiento: 
1.400 euros los que decidieron 
continuar su actividad en el 
nuevo mercado que se cons
truirá allí mismo y 48.000 eu
ros los que decidieron cerrar 
su comercio definitivamente. 
Casi todos los comerciantes 
escogieron esta última opción. 
Por eso el ayuntamiento esti
mó que tendrá que pagar 
aproximadamente 1.400.000 
euros en indemnizaciones. 

· sep 
unmeQu1 sanidad excelente privada 

Como sólo unos pocos comer
ciantes mantendrán su activi
dad en el nuevo mercado mu -
nicipal, éste tendrá la mayoría 
de sus puestos libres para los 
nuevos comerciantes que 
quieran explotarlos a cambio 
de pagar un alquiler al ayun
tamiento. Este pago será me
nor para los comerciantes que 
ya estaban en el viejo mercado 
municipal y seguirán en el 
nuevo. 

UNE-EN-ISO 9001 
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NW 
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En el año en el que su 
colegio celebra sus 150 
años de vida en Alcalá 

~s amiguas alumnas 
filipenses se reunieron 
~e nuevo por Navi~a~ 

Las mujeres de la Asocia
ción de Antiguas Alumnas de 
las Filipenses Sagrado Cora
zón acostumbran a reunirse a 
menudo, pero su último en
cuentro tuvo un cometido 
muy especial: celebrar una 
Eucaristía con la que poner de 
manifiesto el verdadero senti
do de la Navidad. También 
cantaron villancicos en torno 
al bonito Belén que adorna el 
centro y que consiguió el pri
mer premio de los belenes de 
los colegios del distrito I. 

Un gran número de anti
guas alumnas se reunieron el 
pasado miércoles día 20 "para 
celebrar el sentido de la Navi
dad, reuniéndonos para to
mar algo, pasar el rato juntas, 
cantar villancicos y celebrar 
una Eucaristía oficiada por el 
Padre Filipense Bolek'', expli-

ca Rosa Finilla, presidenta de 
la agrupación. 

Además de su tradicional 
reunión para Navidades, acos
tumbran a reunirse cada año 
en torno a una comida para 
festejar la fiesta de San Felipe, 
un día "muy importante para 
nosotras", dice Rosa. Otra de 
sus citas anuales es la del 
mes de Noviembre, dirigida a 
recordar a las antiguas alum
nas que han fallecido, por las 

que celebran otra Eucaristía. 
Además de todo esto, entre 

las actividades de esta asocia -
ción están las de colaborar a 
nivel social y cultural, inten
tando ayudar a personas ne
cesitadas y organizando acti
vidades culturales de diferen -
te tipo. 

Existen actualmente unas 
150 antiguas alumnas aso
ciadas, aunque también se 
unen a ellas muchas simpati-

Subes al nuevo MazdaJ y sientes un escalofrío. Porque te lleva por caminos muy diferentes a los 
convencionales. Con una línea más deportiva Y motores de hasta 260 CV que te descubrirán tu lado más vivo. 
Prepárate, el nuevo MazdaJ va a transformarte. 

··~ 
~ mazda.COM - 902 345 456 

Consumo ponderado: entre 7 ,3 y 9,7 l/ 100 km. Emisiones co,, entre 174 Y 193 g/km. 

¡Esto es Zoom-Zoom! 

zantes del grupo que hoy son 
abuelas de alumnas actuales. 
El padre Bolek, además de 
oficiar la misa, bendijo el Be
lén que ahora preside el vestí
bulo del colegio . Éste fue 
construido en gran parte por 
padres de alumnos , posee 
unas hermosas murallas ins
piradas en las de Alcalá y 
consiguió el primer premio de 
los Belenes de los colegios del 
Distrito centro. 

Casmar Motor, S.A. Vía Complutense, 98 - Telf.: 91 877 11 56 - Alcalá de Henares 
Avda. Constitución, 194 - Tel. : 91 676 03 06 - Torrejón de Ardoz 
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Con participación de la escuela infantil, de los colegios, institutos v parroquias 

El Distrito VIII celebró el XVI 
Certamen de Villancicos 

El salón de actos del IES An
tonio Machado acogió el jue
ves 21 de diciembre la cele
bración del certamen de vi
llancicos del Distrito VIII, de
legación municipal que presi
de la edil María Teresa Obiol . 
Se trata de la XVI edición de 
un encuentro que este año 
contó con la participación de 
la escuela infantil Arco Iris, 
los colegios públicos García 
Larca, Pablo Neruda y Antonio 
de Nebrija, los institutos Doc
tor Marañón y Pedro Gumiel y 
la parroquia de San Juan de 
Ávila. 

El salón se llenó para ver la 
interpretación de los villanci
cos, toda una tradición en 
este distrito en el programa 
navideño. 

Por otro lado, y como cada 
año, la delegación municipal 
del distrito VIII cuenta con 
una carroza para la Cabalgata 
de Reyes, realizada por el 
Centro Cultural y Recreativo 
'El Chorrillo'. Teresa Obiol ex
plicó que "como todos los 
años, la carroza recorre varias 
calles del Distrito durante la 
mañana del 5 de enero y se in
corpora por la tarde a la Ca
balgata de Reyes que organiza 
el Ayuntamiento". 

El recorrido por el Distrito 
VIII comenzará a las 11 horas 
en la sede de la Delegación 
Municipal (c/ Torrelaguna, 
21) y transcurre por las calles 
Clavileño, Diego Ros y Medra
na, Eduardo Pascual y Cue
llar. En ese punto visita el 
Club Municipal de Mayores 
'Campo del Angel' y continúa 
por las calles Fray Juan Gil, 
Camino de Santiago, Alalpar
do, San Ignacio de Loyola, ca-

. JO de diciembre de 200& 

rretera de Daganzo, avenida 
Reyes Magos, Campo Real , 
Loeches, Nuevo Baztán, carre
tera de Camarma, carretera 
de Daganzo, José Serrano, 
Mateo de Torres, Amadeo Vi
ves, Federico Mompou y Anto
nio Cabezón. Tras la visita a 
los residentes de la Residencia 

los Mensaieros de la 
Paz atienden a 
16 personas mavores 
El distrito 
Centro 
entregó una 
cesta de 
Navidad en 
el hospital de 
Antezana 

La delegación municipal del 
distrito Centro, presidida por 
Marcelo Isoldi, llevó como to
dos los años una cesta de Na
vidad al hospital de Antezana. 
El sábado 23 de diciembre los 
miembros de la delegación del 
distrito cumplieron con el ri
tual de llevar una suculenta 
cesta navideña para endulzar 
las fiestas de las 16 personas 
mayores que son allí atendí-

de Ancianos 'Cardenal Cisne
ros' , la carroza se dirige hacia 
el barrio de La Garena, donde 
recorre las avenidas de Euro
pa y Juan Carlos l. Tras visi
tar el Centro Municipal de 
Mayores 'Los Pinos', la 'cabal
gata' del Distrito VIII finaliza 
en la Glorieta del Chorrillo. 

das y del personal de Mensaje
ros de la Paz que las atienden 
desde que dejaron de hacerlo 
las Siervas de Maria. 

Varios miembros del Cabildo 
del Hospital de Antezana reci
bieron a los miembros de la 
delegación del distrito y los 
acompañaron a la sala de es
tar de las 16 personas atendi
das. Desde la llegada de Men
sajeros de la Paz por primera 

María Teresa Obiol, presidenta 
municipal del distrito VIII, asis
tió al certamen de villancicos 

vez en muchos años se ha 
vuelto a atender a un hombre 
en las instalaciones. 

Marcelo Isoldi y los vocales 
que lo acompañaron con la 
cesta navideña saludaron a 
las personas que reciben aten
ción en el Hospitalillo, una 
institución que viene prestan
do servicio médico ininterrum
pidamente desde hace más de 
500 años. 

PUERTA de Madrid 
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la delegación presidida por Francisco Bernáldez lo convocó por tercer año 

El Distrito IX entregó los premios 
del Concurso de Tarjetas Navideñas 
Participaron niños de las escuelas infantiles los Molinos v la Flauta Mágica, 
de los colegios Espartales v San Ignacio de lovola v del IES lázaro Carreter 
La delegación municipal del distrito IX Espartales-El Ensanche, celebró la entrega de premios a 
los ganadores de la tercera edición del concurso de tarjetas navideñas, que en esta ocasión se ce
lebró en la escuela infantil 'La Flauta Mágica', cuyos alumnos participaron por primera vez en el 
concurso. Este concurso se ha asentado plenamente en la programación del distrito que preside 
el concejal Francisco Bernáldez, y cuenta con la colaboración no sólo de los centros escolares 
que participan sino también de las asociaciones de vecinos de Espartales y de El Ensanche. 

El acto de entrega de pre- ne todavía sede definitiva ya Además de los tres prime-
mios se celebró el martes 19 que está en plena constru~- ros premios entregados hubo 
de diciembre y se inició con la ción y con las obras muy pro- reconocimiento en forma de 
interpretación de un cuento ximas a su finalización, estos menciones especiales para 
que realizaron un grupo de actos de entrega de premios los mejores trabajos realiza
jóvenes del distrito. en las tres ediciones realiza- dos por niños tanto de las dos 

Como en los tres años ante- das hasta ahora se han cele- escuelas infantiles del distrito 
riores los autores de las tarje- brado en centros escolares como del colegio y por los jó
tas seleccionadas por los cen- del distrito IX El Ensanche- venes del IES. En esta tercera 
tros escolares y enviadas a la Espartales. En el primer año edición del concurso hubo 
delegación del distrito, reci- se celebró en el colegio Espar- una participación superior a 
bieron un diploma por su tales. Al año siguiente fue en los 300 escolares. 
participación. Además hubo el Instituto de Enseñanza Se- En el acto participaron vo
entrega de premios para las cundaria Lázaro Carreter Y cales de la delegación, presi
tres mejores tarjetas. en esta ocasión ha sido en la dentes de las dos asociacio-

Debido a que la delegación escuela infantil 'La Flauta nes de vecinos así como los 
municipal del distrito no tie- Mágica'. directores o representantes 

Los niños ganadores del concurso posaron con el presidente del distrito, Francisco Bernáldez. 

JO de diciembre de 2006 

de los centros escolares y los 
directivos de las Asociaciones 
de Madres y Padres de Alum
nos. El presidente de la dele
gación, Francisco Bernáldez, 
felicitó a todos los asistentes 
las navidades y agradeció la 
participación a los niños en el 
concurso de tarjetas navide
ñas. Al término del acto se 
sirvió un víno español. 

Premios 
• Primer Premio: Irene 

Galán Arribas, del colegio 
San Ignacio de Loyola 

•Segundo Premio: Elisa
beth Wendy, del colegio 
San Ignacio de Loyola 

• Tercer Premio: Paula 
Corralero Pozo, del colegio 
Espartales. 

Menciones Especiales 

• Álvaro Cuesta Rodrí
guez, de la escuela infantil 
'La flauta mágica' 

• Esther San Segundo 
Gonzalo, de la escuela in
fantil 'Los Molinos' 

• Educación infantil: 
Claudia García Gómez, del 
colegio San Ignacio de Lo
yola 

• Mención Especial ler. 
Ciclo de Primaria: Rocío 
Luján, del colegio San Ig
nacio de Loyola 

• Mención Especial 2º 
Ciclo de Primaria: Estefa
nía Muñoz Barrios, delco
legio San Ignacio de Loyo
la 

• Mención Especial 3er. 
Ciclo de Primaria: Hamsa 
Al Drobi, del colegio Es
partales 

• Mención Especial ler. 
Ciclo de Secundaria: Kau
tar Mrabet Sajid, del IES 
Lázaro Carreter 

• Mención Especial 2º 
Ciclo de Secundaria: Ma
rio Berrojalviz, del colegio 
San Ignacio de Loyola) 

PUERTA de Madrid 



; y los 
:::iones 
Alum
l dele
áldez, 
ten tes 
!CiÓ la 
3 en el 
avide
~to se 

rene 
legio 

lisa
egio 

aula 
legio 

les 

mdo 
t in-

ntil: 
, del 
: Lo-

ler. 
'.OCÍO 
l Ig-

l 2° 
tefa
l co
oyo-

3er. 
msa 
Es-

ler. 
(au

IES 

l 2° 
Ma
.egio 

adrid 

RENAULT 

AUTOCARPE CONCESIONARIO S.L. 
Polígono Azque. C/ Chíle, 11 

Tel. 91 889 23 89 
ALCALÁ DE HENARES 

Po de la Estación, 2 
Tel. 91 888 19 1 S 

ALCALÁ DE HENARES 

Francisco Medina y Mendoza, s/n. 
Tel. 949 20 72 40 

Cabanillas del Campo 
(GUADAU\IARA) 



Coral 
Pueblos 

'e España 

los villancicos ponen 
el ambiente navideño 

en las calles complutenses 

Conciertos de corales v de orquestas para todo tipo de público 
La programación de Navidad que ha 

realizado este año el ayuntamiento 
de Alcalá tenía en la música una de 

sus principales novedades, al programar
se por parte de las concejalías de Festejos 
y de Cultura, así como por la Fundación 
Colegio del Rey. Por tanto se puede ase
gurar que la música está siendo la gran 
protagonista de la Navidad complutense. 
Y, como no podía ser de otra forma, los vi
llancicos se han convertido en la estrella 
indiscutible. 

La música, protagonista de la Navidad 

Hemos preparado 
un mes de enero especial 

©Estilos 
© Aerobic / Step 
©Cardio Box 
©Ciclo lndoor 

La novedad más llamativa ha venido de 
la mano de la organizadora del encuentro 
de corales de Santa Cecilia. La Coral Al
calaína Pueblos de España está recorrien
do estos días con su actuación la Plaza de 
Cervantes. Su programa la lleva a la calle 
Mayor y a la plaza de los Santos Niños los 
días 22, 23 , 26, 27 y 28 de diciembre y 2 
de enero interpretando villancicos. Ade
más, el organismo autónomo Fundación 
Colegio del Rey ha organizado un ciclo de 
diez conciertos navideños que incluían el 
estreno de Orfeo ed Euridice, el 22 de di
ciembre, por la Orquesta y Coro de la So
ciedad Lírica Complutense. 

Entre los conciertos de Navidad se han 
celebrado ya los de la Coral Polifónica 
Complutense el sábado día 16 de diciem
bre en la Capilla de San Ildefonso y ese 
mismo día se celebró el de la Coral Alca
laína Pueblos de España, acompañada 
por miembros de la Banda Sinfónica 
Complutense, en el convento de Santa 
Clara. 

©Body Pump 
© Body Balance 
© Pilates 
©Tonificación 

1Q3if 1.m,11i;t:1m3;f w 
©Gabinete de Fisioterapia 
©Centro de Estética 
©Solarium 
©Productos de Nutrición Deportiva 

PRÓXIMA APERTURA 
EN EL e.e. EL VAL 

el Río Tajuña s/n. (C.C. Nueva Alcalá). Alcalá de Henares. Madrid. Telf.: 91 881 77 96 - 91 881 77 57 
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Con la presencia del obispo de 
la diócesis de Alcalá, monseñor 
Jesús Catalá, la Schola Canto
rum interpretó un concierto en 
la Catedral Magistral el domingo 
1 7 de diciembre. 

La Banda Sinfónica Complu
tense realizó un concierto en el 
Teatro Salón Cervantes el martes 
19 de diciembre y la Orquesta 

Ciudad de Alcalá hizo lo propio 
también en el Teatro Salón Cer
vantes. 

El Coro Lírico Miguel de Cer
vantes realizó su concierto navi
deño el viernes 22 de diciembre 
en la Capilla de San Ildefonso. 
También en la capilla universita
ria tocó la Orquesta Tablatura el 
sábado 23. 

La Orquesta Ciudad de Alcalá 
cumple diez años 

El jueves día 21 de diciem
bre, la Orquesta Ciudad de 
Alcalá ofreció con rotundo 
éxito en un abarrotado Teatro 
Salón Cervantes su tradicio
nal concierto de Navidad, 
coincidiendo con el décimo 
aniversario de su actividad 
sinfónica. 

Yo no sé si en los comien
zos de su andadura, allá por 
el año 1996, las personas que 
constituyeron la "Asociación 
Cultural Filarmónica Orques
ta Ciudad de Alcalá" y sobre 
todo el maestro Ariño se ima
ginaron lo que hoy iban a te
ner e iba a tener la ciudad de 
Alcalá. Es posible que sí, 
pero fuese lo que fuese sus 
pensamientos, la realidad es 
que hoy tiene una magnífica 
orquesta. Sabemos también 
que, para conseguir lo que ya 
son, tiene que haber trabaja
do y colaborado mucha gen
te, pero también sabemos que 
el mayor valor y el mayor re
conocimiento tiene que ser 
para su creador y director 
musical , Vicente Ariño Pelli
cer. 

Orgullosos también se de
ben sentir porque su trabajo 
no solamente ha sido disfru
tado por el público alcalaíno. 
Fuera de esta ciudad han ac
tuado y han dado conciertos 
en Alemania, Nueva York y 
París. Para unos músicos jó
venes, como son los compo
nentes de esta orquesta, supo
nemos que es un paso muy 
importante para el tremendo 
esfuerzo y sacrificio que lle
va consigo el estudio de la 
música. Satisfechos deben 
también sentirse porque den
tro de este grupo de jóvenes 
músicos algunos ya empie
zan a destacar y a convertirse 
en profesionales. Orquesta de 

María Ropero y Vicente Ariño 

tan alto prestigio como la 
Sinfónica de Munich ha lla
mado a incorporarse a ella a 
Maria Ropero. Ella fue la so
lista de viola con que se 
abrieron la primera y la se
gunda parte del concierto del 
que estamos haciendo refe
rencia, con obras de C.M. 
von Weber y M. Bruch. Y lo 
hizo magníficamente bien. 
La otra parte del concierto se 
completó con obras de Bizet 
y de Rimsky Korsakoff y su 
capricho español. El público 
quedó encantado y lo agrade
ció con largos y calurosos 
aplausos. 

Se terminó con un villanci 
co. Todos sentimos un enor
me gozo al escuchar "Noche 
de paz" , que además fue can
tado por la primera violon
chelista, Conchi Díaz, que re
úne también la condición de 
ser una magnífica soprano. 

Maestro Ariño, ha hecho 
usted un magnífico trabajo y 
ello le debe dar las fuerzas 
suficientes para continuar 
con su espléndido proyecto. 

Ignacio GIRÓN .. 

~MARIANO BLANCO, S.L. ALTA CDSM 1 CA 

• DROGUERÍA INDUSTRIAL 
•PINTURAS 
•ARTÍCULOS DE LIMPIEZA 

el. Mayor, 65 Tlf.: 91 888 01 06 

PUERTA de Madrid 
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la Sociedad lírica Complutense representó la ópera de Gluck 

"Orteo v Eurídice", 
una digna representación 
Siempre es agradable para los aficionados alcalaínos a la ópera contar con el raro placer de disfrutar una representación operística en nuestra ciudad. Esperemos que ésta no haya sido una ocasión única y disfrutemos de más representaciones en el futuro. 

FICHA: 

Ópera en tres actos 
de Chrtstoph W. Gluck 
con libreto 
de Rainiert de Calzabigi 

Reparto 

Orfeo: Ana María 
Ramos (contralto) 
Eurídice: Paloma Chisbert 
(soprano) 
Amare: Virginia Llamas 
(soprano) 
Orquesta y Coro 
de la Sociedad Lírica 
Complutense 

Dirección musical: 
Vicente Aliño 

Dirección escénica: 
Lidia Palazuelos 

Versión 
y dirección artística: 
Fernando Calleja 

Teatro Salón Cervantes, 
22 de diciembre de 2006 

E l "Orfeo y Eurídice" que 
pudimos ver el pasado 

día 22 fue, en general, bas
tante digno aunque hubo al
tibajos que hicieron que la 
ópera brillara en ciertos mo
mentos y en otros adoleciera 
de cierta falta de fuerza dra -
mática y musical. 

REYMA MOBILIARIO, S. A. 
REYMJl 

¡¡Feliz Navidad!! 
J 

20.000 m2 dedicados 
al Mobiliario de 

Hostelería y Jardín 

Polígono Industrial La Garena, C/ Margarita Salas Nº 16 -28806 Alcalá de Henaresa 91 881 79 05 I 91 881 88 92 Fax 91 888 76 51 
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Dignas estuvieron las tres 
voces femeninas que compo
nen el trío protagonista. Dis
frutamos de un Orfeo (Ana 
María Ramos) entregada, 
con gran fuerza vocal, algo 
fría al principio pero que fue 
ganando a medida que 
avanzaba la representación. 
Aunque la orquesta no se lo 
puso fácil, resolvió satisfac
toriamente las arias emble
llláticas de la ópera con la 
excepción del "Addio, addio, 
o miei sospiri" donde los nu
merosos quiebros y el (úni
co) toque de coloratura que 
hay en toda la ópera se le 
atravesaron. El público es
peraba expectante el famoso 
"Che faró senza Euridice". 
No defraudó. Estaba claro 
que, al ser éste el momento 
cumbre (y el aria más cono
cida) de la representación 
había sido pormenorizada -
lllente trabajado y ensayado 
Y ello se notó. La coordina
ción entre la orquesta y la 
solista fue correcta esta vez 
aunque se pudieron apre
ciar los ostensibles gestos de 
la contralto al director para 
lllarcar las diferentes entra
das. 

Paloma Chisbert, en el pa
pel de Euridice, estuvo co
rrecta; en algunos de los 
duetos con Ramos más que 
correcta, aunque sus dotes 
de actriz deben mejorar. 

Destacó por la belleza de 

PUERTA de Madrid 

su voz la soprano Virgina 
Llamas (Amare) quien, a pe
sar de su evidente juventud, 

dio una buena lección sobre 
cómo enfrentarse al desafío 
de la música de Gluck. 

Amparo Moriche y Bartolomé González estaban entre el público. 

Muy bien resuelto el terce
to final "Divo Amore ... ". Las 
tres voces femeninas se fun
dieron perfectamente en 
uno de los momentos más 
sublimes de la ópera. 

La orquesta, regular. A ve
ces daba la impresión de 
que las cantantes tenían 
que hacer verdaderos es
fuerzos para adaptarse al 
tempo que marcaba el direc
tor. ¿Se ensayó poco? 

Y el coro, irregular, combi
nando momentos buenos 
(como casi todo el segundo 
acto) con otros de auténtico 
sobresalto. 

La puesta en escena, en
vuelta toda ella en un halo 
romántico con el necesario 
toque de misticismo que exi
ge el tránsito de los protago
nistas por el mundo de los 
vivos y de los muertos, des
tacó por su elegante sobrie
dad. 
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Propietarios y empleados de los dos establecimientos premiados posaron juntos 

Se trata de la séptima edición que se organiza de este certamen 

El Distrito VI entregó los premios de su 
Concurso de embellecimiento de escaparates 
El local de la Delegación Municipal del distrito VI fue el lugar escogido para la fiesta ce
lebrada con motivo de la entrega de los premios del VII con<:urso de embellecimiento de escaparates. Un total de 8 comercios compitieron entre s1 con la finalidad de con
seguir el escaparate más vistoso del barrio. 

Sin duda, la Navidad es una En el distrito VI de la ciudad de los comerciantes del distri
época de concursos y entre- complutense se celebra uno to a la hora de diseñar un es
gas de premios de todo tipo. destinado a probar el ingenio caparate que reuniera los 3 

• REHABILITACION Dirigido por médico rehabilitador 
• LASERTERAPIA 
•CIRUJANO 
•DIETÉTICA 
• OTORRINO [garganta, nariz v oídosl 

• PSICOLOGÍA 
• APARATO DIGESTIVO 
• GINECOLOGÍA 
• CITOLOGÍA - COLPOSCOPIA 
• OFTALMOLOGÍA 
• AlERGÓLOGO 
•PODOLOGÍA 
• TRATAMIENTOS CORPORALES 

hidroterapi~ v alooteraoia, vendaies. 
lodos. masa1es. sauna local 
gimnasia P~siva, termoteraoia, 
presoterama. kemoteraoia. 

CONSULTA PREVIA PETICION DE HORA. DE LUNES A VIERNES DE 10 A 2 Y DE 16 A 20 H. 

Clínica San Nicolás 
Avda. de Guadalajara, 34 

Tlf.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 
ALCALA DE HENARES 
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criterios que la junta del dis
trito había establecido como 
decisivos para llevarse alguno 
de los 2 premios. Estos crite
rios eran los de la originalidad 
(contando con artículos pro
pios del comercio), la diversi
dad de elementos utilizados, y 
el tamaño del conjunto. Por lo 
demás, existió absoluta liber
tad para construir los escapa
rates concursantes. 

El pasado día 22 se reunie
ron los 8 participantes en la 
delegación municipal del dis
trito para escuchar por boca 
de su presidente, Ramón Alon
so Masera, cuál había sido el 
fallo del jurado. Así, Alonso, 
junto a los también concejales 
Jesús Domínguez Picazo y Ja
vier Fernández Abad, entregó 
el primer premio, consistente 
en 500 euros, a María del Mar 
Díaz Navarro, del estableci
miento 'María del Mar estilis
tas', y el segundo, de 350 eu
ros, fue a recaer en el comer
cio 'Locos bajitos, moda infan
til', recibiendo el cheque María 
Val Pascual. 

A continuación, el presiden
te del distrito entregó un obse
quio a todos los participantes 
y se dio paso a una merienda 
con la que festejaron los resul
tados del concurso. 

PUERTA de Madrid 
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Situado en el kilómetro 29,100 de la carretera M-300, comercializa 
todos los modelos de la firma Honda 

Darsan Auto, galardonado 
como concesionario líder en ventas 
v en calidad de servicio 
El pasado miércoles 13 de diciembre, el gerente de la empresa Darsan Auto, Luis Pinilla, recibió de manos de Julio C. Klein, responsable de ventas de la zona centro de Honda una placa con el diploma que acredita a su compañía como el concesionario líder en ven~ tas ~ de mejor cali~a~ de sc:rvicios dur~te los años 2005 y 2006. En Darsan Auto tienen previsto para el proximo ano el lanzamiento de nuevos modelos de vehículos y la inauguración de unas nuevas instalaciones de servicio posventa. 

El concesionario complu
tense Darsan Auto acaba 
de ver reconocida la trayec
toria de sus últimos años 
por parte de la Firma Hon
da, con la que lleva traba
jando ya 10 años. Así que
dó plasmado en un acto, 
celebrado en las instalacio
nes que Darsan Auto, con
cesionario Honda, tiene en 
la carretera M -300, al que 
asistieron los representan
tes de la marca Honda, Ju
lio César Klein y Enrique 
Román. Luis Pinilla recibió 
una placa con diploma de 
acreditación por los bue-
nos resultados en ventas Y 
atención al cliente durante 

PUERTA de Madrid 

DIPLOMA 

HONOA MOTOR EUROPE (SOUTH), S.A. 
DARSAN AUTO, S.A. que le acredita como miembro 4el 

EXECUTIVE DEALER CLUB SECCIÓN GENERAL 2006. 

No~ftmbre 2006 

el pasado año y el actual. 
Según explicó Luis Fini

lla, gerente de Darsan 
Auto, este hecho supone 
para su empresa "el presti
gio de gozar del reconoci
miento por parte de la mar
ca de estar clasificados en
tre los primeros concesio
narios de toda España den
tro de la firma". Respecto a 
las razones que han podido 
llevar a este concesionario 
Honda a alcanzar estos lo
gros, comentó que se pue
de deber a su "mucha dedi
cación en el área comercial 
y en atención al cliente". 
Esto se une a una de las 
claves del éxito de la marca 
Honda, que "ha sabido di
señar un producto específi
co para el mercado europeo 
a través de la especializa
ción en motare~ diesel y 
nuevas tecnologías". 

En Darsan Auto ya están 
preparando el lanzamiento 
para los primeros meses de 
2007 de nuevos vehículos , 
en concreto, el de los dos 
modelos: el Honda Civic 3 
puertas y el nuevo CRV. 
Además, dentro de la orga
nización, tienen previsto 
inaugurar las nuevas ins
talaciones de posventa que 
se han construido en este 
concesionario de Alcalá de 
Henares con el objetivo de 
"dar un mejor servicio a los 
clientes y un trato más per
sonalizado", añade Luis Pi
nilla. 

30 de diciembre de 2006 



Después se repartieron chucherías entre los más pequeños 

El Distrito IV entregó los premios de sus 
certámenes de Relatos v de Tarietas navideñas 
El pasado día 20 fue el elegido para realizar la entrega de premios Y diplomas correspondientes 
a los ganadores del XIII Certamen de Relatos Cortos Navidad Y. del VII concurso de tarjetas na
videñas organizados por el distrito IV. Beatriz de Miguel, con~eJala del PSOE y presidenta de la 
junta de distrito, fue la encargada de entregar los galardones JUnto a otros 2 vocales. 

Después del esfuerzo realizado 
para escribir el relato más inge
nioso o para diseñar la tarjeta que 
mejor encarne el espíritu navide
ño, los mejores participantes de 
los concursos del distrito IV ob
tuvieron su premio y reconoci
miento en la tarde del día 20 en 
un acto que celebraron en el Cen
tro Cívico Rafael Alberti. Todos 
ellos se llevaron a casa diplomas, 
regalos sorpresa o estatuillas del 
Quijote y de Sancho Panza entre
gados por Beatriz de Miguel y 
por 2 vocales del distrito, Luis 
Calvo, de la asociación de Veci
nos Manuel Azaña, y Nuria Gar
cía, como representante del Parti
do Popular. 

Los ganadores del XIII certa
men de relatos cortos fueron los 
siguientes: 

En la categoría de hasta 8 años: 
Primer premio: David Cortés, 

de 8 años, por 'Gopalbhai'. 
Segundo premio: David Mat

cha, de 8 años, por 'El niño preo
cupado en la Navidad'. 

En la categoría de 9 a 12 años: 
Primer premio: Luis Mas, de 

12 años, por 'Otra oportunidad, 
otra Navidad' . 

JO de diciembre de 200& 

El ganador de uno de los primeros premios de relato, 
José Marquina, y uno ~e los gana.dores del 2º premio de relato, 
su hijo Alberto Marquina, po~an Juntos con su hermana Sara, 

ganadora de estos premios en anteriores ediciones. 

Segundo premio: Alberto ~ar- Primer premio: Cristina Álva-
quina, de 11 años, por 'Quendo rez, de 17 años, por 'La Navidad 
diario'. _ en soledad' . 

En la categoría de 13 a 17 anos: Segundo premio: Sonia Mu-

Beatriz de Miguel 

ñoz, de 17 años, por 'Mis recuer
dos en la Navidad'. 

Y en la categoría de adultos: 
Primer premio: José Marquina 

por 'Al día siguiente .. .' 
Segundo premio: Gabriel Palo

mo por 'Una cita en Navidad a la 
que no debo faltar' . 

En el VII concurso de Tarjetas 
navideñas, los participantes pre
miados fueron los siguientes: 

En la categoría de hasta 6 años: 
María Islan Moreno, de 6 años, 
del CEIP Henares. 

En la de 7 a 9 años: Alberto 
Domingo, de 9 años, del CEIP 
Henares. 

En la de 10 a 12 años: Lidia Va
querizo Gallego, de 11 años, del 
CEIP Henares. 

La categoría de 13 a 16 años 
quedó desierta, y la mención es
pecial, como tarjeta elegida por el 
distrito para felicitar la Navidad, 
se la llevó Cristian Magro Rodrí
guez, de 11 años y, de nuevo, del 
CEIP Henares. 

PUERTA de Madrid 
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Primer Premio 
«111 CONCURSO TARJETAS NAVIDEÑAS D.M. DISTRITO LX» 

Irene Galán Arribas 
(5!! E.P.) 
COLEGIO SAN IGNACIO DE LOYOLA 

La '1Jefe3acíón 'Muníc~a( de( 'lJístríto '1X 

(es desea una Peúz CÑavídad 

y un Venturoso ~ño '}[uevo. 

Francisco Bernáldez García 
Conce¡al-Presidente del Distrito IX 

• 2000 
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Rosario Pérez, su principal maestra, también dio clases de baile a las Infantas 

Cristina Chicharro, una vida 
dedicada a la danza española 

l»UERTA de Madrid 

"El baile puede ser 
una terapia para el 
coco maravillosa: 
a mí me avudó a 

superar mi Umidez." 

e ristina Chicharro Gon
zález es una de esas ar
tistas afortunadas que 

puede decir que se ha podido 
ganar la vida con una de las co
sas que más la han apasionado 
en la vida: el baile. Comenzó de 
modo profesional en el mundo 
del espectáculo cuando sólo 
contaba 17 años y, desde en
tonces, ha llevado la danza es
pañola por nuestro país y fuera 
de él, compaginantj,p sus actua
ciones a diario con las clases 
que impartía en su academia. 
Ahora disfruta de su experien
cia como madre sin olvidarse de 
su pasión y por eso continúa de
dicándose a la enseñanza del 
baile. 

A Cristina la encanta todo 
tipo de baíles, "pero es la dan
za española con la que perso
nalmente me siento mejor, 
aunque tuve que aprender 
otras para conseguir mi titulo. 
El baíle español nunca pasará 
de moda y es el que debemos 
cuidar y conservar" , comenta. 
Su familia es conocida en 
nuestra ciudad, ya que su pa
dre, Chicharro Calleja, fue ju
gador de fútbol de Primera Di
visión en el Pontevedra duran-

!O de diciembre de 200& 



te 6 años y su abuela, junto a 
Pepe Calleja, poseía hace 
años el Corral de Comedias 
de Alcalá y el Teatro Cervan
tes. 

Cristina tuvo como profeso
ra principal a Rosario Pérez 
Padilla, que formaba pareja 
artística con Antonio Ruiz y 
juntos se hacían llamar 'Los 
chavalillos de España'. Esta 
profesora también enseñó los 
secretos del baile español a 
las Infantas Elena y Cristina, 
y la alcalaína sintió siempre 
un gran aprecio hacia ella. De 
hecho, afirma que le da pena 
que Rosario, ya fallecida, "es
tuviera tan poco reconocida 
en España, cuando hizo mu
cho por la danza española." 

Cristina recuerda que co
menzó a bailar en Alcalá "con 
Sonsoles Jorge cuando aun 
era muy pequeña, cuando mi 
madre me apuntó a sus cla
ses porque a ella le gustaba el 
baile y para que yo hiciera 
ejercicio . Después me di 
cuenta de que me gustaba re
almente lo de bailar, y enton
ces, a los 13 años, mi madre 
me quiso buscar a la mejor 
profesora que había en Ma
drid para que nos dijera si en 
verdad yo valía para esto o 
no. Entonces, Rosario me 
hizo una prueba y nos dijo 
que le había gustado. Desde 
entonces, me hice alumna 

:so de diciembre de 200& 

suya y con ella continué estu
diando hasta sacarme el títu
lo de la Escuela Profesional 
de Danza Española, que 
consta de 5 cursos". 

Pero también ha recibido 
clases de otros profesionales 
de la danza, como Eloy Peri
cet, con quien aprendió la Es
cuela Bolera, Pedro Azorín, 
quien le enseñó el baile regio
nal, o Pacita Tomás y Joa
quín Mediavilla, quienes per
feccionaron sus conocimien
tos de danza española. 

La 'magia' 
de salir a actuar 
Entre sus grandes actua

ciones, recuerda la que tuvo 
lugar en el Teatro Español de 
Madrid durante la gala bené
fica de UNICEF que estuvo 
presidida por la Infanta Cris
tina, o las que protagonizó 
años más tarde bailando zar
zuela con la compañía 'La Co
rrala', de Madrid, durante las 
campañas de 'Los veranos de 
la villa'. También cabe desta -
car dentro de su amplia tra
yectoria sus 7 años como bai
larina solista dentro de la 
compañía 'Los Goyescos' en 
Florida Park (El Retiro , de 
Madrid) . Con esta compañía 
también trabajó en el Casino 
de Las Palmas (Gran Cana
rias) como primera bailarina. 

'Por corr¡irO/ '"f'•tlor01 o 
15 ouro1 on froqonclo1. 

(p,.,mocl<ln vóltdo hoAo 

oqot ... 4.656 ..nd. ~.,) 
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Pero lo que más éxito le dio 
fue su interpretación de 'Los 
ojos verdes' que bailaba ella 
sola y que a medida quepa
saba el tiempo terminó modi
ficando a su manera con el 
beneplácito de su jefe. De 
esta etapa de días agotadores 
recuerda que "actuaba a dia
rio, exceptuando los domin
gos. Ensayaba 3 veces por se
mana unas 5 horas al día y, 
aparte, actuaba. A la vez, im
partia clases en mi escuela de 
baile que tenía en Alcalá, 
'Cristina Henares' y partici
paba en galas de televisión." 
Tampoco olvida que, para 
presentarse a los exámenes 
de danza, se requería estar 
muy delgada y "por eso, me 
pasaba todo el año a dieta. 
Sin embargo, cuando salía de 
aprobar los exámenes, me iba 
directa a comer todos los 
sandwiches que me apetecía". 

Cristina asegura que el bai
le "ha sido mi vida totalmen
te. A pesar de que no está de
masiado bien pagado, siem
pre me ha compensado en el 
momento de salir al escena
rio. Es como una especie de 
magia ya que, desde el mo
mento en el que te maquillas 
para salir a actuar, se te olvi
dan todos los problemas que 
te estén rondando la cabeza. 
Lo más importante, más que 
los aplausos, es sentirte tú 

bien con lo que has hecho so
bre el escenario." Esta artis
ta, que piensa que las cuali
dades principales para dedi
carse a la danza son "el sacri
ficio , la fuerza de voluntad y 
la constancia" , considera que 
el baile "puede ser una tera
pia para el coco maravillosa: 
yo de pequeña era muy tími
da, pero vi que bailando me 
expresaba muy bien y me 
sentía mejor. Por eso fue algo 
que me ayudó a vencer mi ti
midez de los 14 años" . 

Cuando se casó y tuvo a su 
hijo, abandonó los escenarios 
para centrarse en su papel de 
madre, pero continuó impar
tiendo clases a personas de 
todas las edades en varios si
tios como en el colegio Cala
sanz o el Casino. Dice que 
ahora así disfruta más, por
que ya tuvo bastante tiempo; 
desde los 17 a los 32 años, 
para saborear el frenético es
tilo de vida del que trabaja 
actuando de escenario en es-
cenaría. 

Cristina GARCÍA 

Cristina Chicharro, con la 
Reina y con Rosario Pérez, 

su principal maestra de 
baile, quien también enseñó 

los secretos de la danza a las 
infantas Elena y Cristina. 

A 1 O MINUTOS DE 
ALCALÁ DE HENARES 

Ctra. Villalbilla, km. 39,800 
(junto a la gasolinera Petronor) 

Tlf .: 91 885 92 81 
CRUPO DE EMPRESAS 

® 
MltiliANMIJJJil.ltl.I~~ 

HOVIYEGA, J.L. 

TODO para profesionales y particulares a precios sin competencia 

LAS MEJORES MARCAS NACIONALES E INTERNACIONALES: 
A~~ féJ •berptaco (@UD @ BOSCH árifracteB @)[BOMBA ELIAS) \JSOTHENBERGER 
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··: :,....... El Partido Popular lo había prometido en su programa electoral 

En 2006 Hegó el recinto terial nuevo 
El alcalde complutense, Bartolomé González, es alcalaíno y, como tal, tiene una afición sen
timental muy especial por las ferias de Alcalá, una manifestación de cultura popular arrai
gada desde hace ocho siglos. Como es natural, las ferias de la era espacial no tienen gran 
cosa que ver con las de la edad media y el antiguo mercado agropecuario ha dejado paso a 
unas fiestas completamente diferentes que, para su buen desarrollo, necesitan lugares ade
cuados donde celebrarlas. Entre los propósitos del gobierno municipal que preside González 
se encontraba construir un recinto ferial nuevo, que ha sido una realidad en 2006. 

U na vez acabado el recin
to ferial nuevo, cuando 

ya "los cacharros" de los fe
riantes habían empezado a es
tablecerse en él, el alcalde 
manifestó a PUERTA DE MA
DRID su satisfacción por el 
resultado final y resaltó que 
las críticas fueron mínimas: 
"Siempre tiene que haberlas 
ante un proyecto de estas ca
racterísticas, pero la acepta
ción y el aplauso han sido 
unánimes por parte de los al
calaínos. Estos días estoy re
cibiendo muchas felicitacio
nes" . González sintetizó su 
criterio con una frase muy 
simple: "¡Promesa cumplida. 
Ya tenemos ferial! ". 

Hace años, cuando Manuel 
Peinado, entonces alcalde, ex
presó su deseo de trasladar el 
recinto ferial a la vera del To
rote, Bartolomé González puso 
el grito en el cielo y afirmó más 
o menos textualmente que eso 
habría que hacerlo por encima 
de su cadáver. Y acto seguido 
el Partido Popular incluyó en 
su programa de gobierno, con 
el que ganaría las elecciones 

Un reto personal de Jesús Do
mínguez Picazo, como concejal 
de Medio Ambiente, era conse· 
guir que el caz quedara recupe· 
rado después de lo sufrido du· 
rante las obras. Y lo consiguió. 
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El alcalde se fotografió con un grupo de jóvenes feriantes. 

por mayoría absoluta, el com
promiso de construir un recin
to ferial: "Cuando nos presen
tamos a las elecciones prome
timos que haríamos un nuevo 
recinto ferial en la isla del Co
legio. Como todo el mundo 

JO de diciembre de 200& 

sabe, los alcalaínos nos dieron 
su confianza otorgándonos 
una mayoría suficiente para 
gobernar. Nuestras promesas 
se convirtieron en un contrato 
con los alcalaínos. Por eso es
toy muy contento porque he-

mos cumplido uno de nues
tros principales compromisos 
electorales". 

PUERTA DE MADRID paseó 
el lunes día 21 de agosto por el 
nuevo ferial con el alcalde y 
con varios concejales de su 

Casetas de los partidos, 
asociaciones y casas regionales. 

equipo de gobierno, entre ellos 
el de Medio Ambiente, Jesús 
Domínguez Picaza, a quien al
canzaba la mayor responsabi
lidad en esta obra, puesto que 
inevitablemente iba a resultar 
agresiva para el caz, que, aun
que sea un canal artificia l, es 
también un patrimonio visual 
y cultural de los alcalaínos y 
debe ser conservado en bue
nas condiciones. En este as
pecto Domínguez Picaza cum
plió como se esperaba y la par
te del caz tratada quedó mejor 
que estaba, aunque perdió al
gunos árboles de las riberas 
que probablemente podrían 
haber sido salvados. 

Bartolomé González insistió 
en que las características de lo 
que se ha hecho en la Isla del 
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El agua volvió al caz después 
de la construcción del ferial. 

Colegio son sobre todo de par
que urbano, un lugar de paseo 
y esparcimiento en el que du
rante diez días al año se insta
larán los tiovivos, las casetas y 
demás parafernalia ferial. El 
alcalde elogió la comodidad de 
los accesos, por tres puenteci
tos que saltan el caz: "Los ac
cesos son cómodos; las entra
das me parecen perfectas. La 
idea de los tres puentes está 
bien teniendo en cuenta que 
uno de ellos permite el paso de 
camiones de gran tonelaje". 

Bartolomé González visitó el nuevo recinto ferial con miembros de su equipo de gobierno. 

En cuanto al caz, Jesús Do
mínguez resaltó que el agua 
volvía a correr: "No es mucha 
cantidad porque no queremos 
que haya ningún accidente, 
que nadie se meta dentro". 

Bartolomé González señaló 

otra ventaja de haber trasla
dado de lugar el recinto ferial: 
"Las casetas de entidades y 
asociaciones, así como las de 
las peñas, tienen una buena 
ubicación. Hemos conseguido 
alejarlas lo más posible de las 

viviendas más próximas, con 
lo que ha remitido el problema 
del ruido que en ferias padecí
an muchos alcalaínos". 

Ahora es deseable que este 
nuevo parque, que ha costado 
al erario municipal 3. 750.000 

euros, se gane tal denomina
ción y que el ayuntamiento lo 
ayude a ganársela. Para ello 
habrá que esperar a que los 
árboles plantados crezcan y 
mitiguen el aspecto un tanto 
desértico que ahora presenta. 

Les deseamos . 

¡¡Pefíz ']{avüíad y Properídad en e( ~ño ']{uevo!!,; 

Central: Avda. de Madrid, 32 
28802 Alcalá de Henares 
Tfno.: 91 889 01 25 - Fax.: 91 889 06 13 

PUERTA de Madrid 

Delegación: Avda. de Madrid, 13-15 
28500 Arganda del Rey 

Internet: www.francisconunez.es Tfno.: 91 871 02 25 - Fax: 91 875 70 65 
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La mujer herida, a la que se aprecia sangre en la cara, es evacuada en ambulancia al hospital. 

El agresor toe rescatado vivo por los bomberos 
con una tuerte intoxicación por el humo 

Agredió a su muier v después 
prendió luego al Piso 
Entre los vecinos del número 1 de la calle Alfonso X el Sabio, situado junto a la avenida de 
Reyes Católicos y muy cerca de la parroquia de San Francisco de Asís, se aseguraba que el 
carácter de Cesáreo M.C. de 65 años de edad, se había tornado irascible en los últimos me
ses. Hubo vecinas que incluso apuntaron que una reciente intervención quirúrgica había 
agravado la situación. Sobre las 14'15 horas del jueves 21 de diciembre Cesáreo M.C. sos
tuvo una fuerte discusión con su mujer Consuelo J.M., de 60 años y la golpeó violentamen
te con un objeto contundente del piso de ambos, el segundo C. Ensangrentada y conmocio
nada Consuelo consiguió huir del marido agresor y refugiarse en el piso de una vecina. Mien
tras tanto, Cesáreo prendió fuego a la vivienda quedando atrapado en una de las estancias. 

Desde el número 1 de la calle 
Alfonso X el Sabio, donde mu
chos vecinos reconocieron sen
tirse sorprendidos por los he
chos acaecidos en el domicilio 
de Cesáreo y Consuelo, se avi
só a la Policía por la agresión 
en el ámbito familiar que se 
había producido. Los primeros 
en llegar fueron agentes de la 
Policía Local que no podían 
imaginar que se iban a encon
trar con un piso en llamas, con 
una mujer malherida en la ca
beza y con un hombre encerra
do dentro de esa vivienda. 

Cinco dotaciones 
de bomberos 

la esposa también 
loe ingresada 
en el hospital 

con traumatismo 
craneoencelálico 

que de viviendas urgiendo la 
presencia de los bomberos al 
encontrarse dentro del piso 
que ardía un hombre. En total 
comparecieron en el lugar de 
los hechos cinco dotaciones de 
bomberos, dos del parque de 
Alcalá, incluida la nueva auto
escala, dos del parque de To
rrejón y el suboficial de guar
dia en la Comunidad de Ma
drid. También llegaron a la ca
lle Alfonso X el Sabio agentes 
de la comisaria de Policía Na
cional, que fueron quienes em
prendieron las tareas de inves
tigación de los hechos ocurri
dos. Hasta cinco vehículos sa
nitarios se desplazaron al lu
gar: dos UVIS móviles, dos am
bulancias de soporte vital bási
co y la ambulancia de Protec
ción Civil de Alcalá, así como el 
jefe médico de guardia del 
SUMMA 112. 

Con el desalojo del inmueble 
fue evacuada Consuelo J .M., la 
esposa agredida, que sangraba 
por la cabeza y se encontraba 
conmocionada. La mujer fue 
atendida por los servicios mé
dicos en una UVI móvil donde 
recibió una primera cura sién
dole vendada la cabeza. 

El agresor, 
inconsciente 
Con la presencia de las cinco 

dotaciones de bomberos, éstos 
dividieron su trabajo para cu
brir todas las necesidades, des
de el rescate del hombre ence
rrado en la vivienda, hasta la 

Ya en esos momentos había 
una fuerte humareda en el in
mueble por lo que los agentes 
policiales comenzaron a reali
zar tareas para desalojar el blo- Los vecinos fueron desalojados y esperan en la calle que los bomberos terminen su trabajo. 

PUERTA de Madrid 30 de diciembre de 200& 
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Jesús Fernandez Pascual, 
concejal del distrito. 

extinción del incendio pasando 
por el desalojo y rescate de 
otros vecinos y la ventilación 
de todo el bloque de viviendas 
en el cual había una fuerte car
ga de humo. 

El jefe supervisor de los bom
beros de la Comunidad, subofi
cial de guardia en la zona, re
conoció a PUERTA DE MA
DRID que los bomberos no tu -
vieron que echar abajo la puer
ta del piso segundo c puesto 
que ésta se encontraba abierta 
ya que así la había dejado la 
mujer al huir. Sin embargo en 
el piso había bastantes llamas 
y según apunto el suboficial de 
Bomberos había varios focos. 
Cesáreo M.C. se encontraba 
encerrado en una estancia . 
concretamente el salón, y de 
allí lo rescataron los bomberos 
inconsciente: "Estaba tumbado 
en el suelo. Aparentemente no 
tenía quemaduras, por lo que 
suponemos que estaba afecta
do por una intoxicación al ha
ber inhalado el humo". Los 
mismos bomberos bajaron al 
propietario del piso que rápida
mente fue introducido en una 
de las UVls móviles para ser 
allí atendido. Ya desde esos 
momentos Cesáreo M.C. tuvo 
vigilancia policial y su condi
ción era la de detenido por un 
delito de violencia de género y 
también por provocar un in
cendio que puso en peligro la 
vida de sus vecinos. El deteni
do ingresó en el hospital Prín
cipe de Asturias en estado gra
ve y mantuvo respiración asis
tida durante muchas horas 
aunque no se llegó a temer por 
su vida. En todo momento y 
hasta recibir el alta médica, es
tuvo bajo vigilancia policial a 
fin de que se le tomara declara
ción y fuera presentado ante el 
juez. 

Rescate de un niño 
de 5 años 
Otro equipo de bomberos se 

encargó de realizar el desalojo 
de vecinos de todo el bloque de 
viviendas. Pero las alarmas 

30 de diciembre de 2006 

Los bomberos rescataron a un niño de cinco años. Bajo estas lineas, a la izquierda, momento en que se acercan a su vivienda para iniciar el rescate; a la derecha, el niño se abraza a su padre. 

un niño de cinco años que vive 
dos plantas por encima de la vivienda 
siniestrada tuvo que ser rescatado por 
los bomberos también con intoxicación 

por inhalación de humo 
saltaron cuando un hombre se 
acercó al portal visiblemente 
intranquilo asegurando que su 
hijo de cinco años se encontra
ba solo en el cuarto piso; él ha
bía bajado a la calle un instan
te y al regresar se había encon
trado con la humareda, por lo 
que temía que le hubiera ocu
rrido algo al niño. 

La carga de humo que había 
en la escalera era tan impar-

tante que los bomberos deci
dieron realizar el rescate de la 
única persona que quedaba en 
el inmueble, el niño de cinco 
años, a través de la ventana y 
utilizando la autoescala. De las 
ventanas del cuarto piso se 
veía salir una columna de 
humo cuando los bomberos 
consiguieron entrar, pero ins
tantes después rescataron al 
pequeño que estaba plenamen-

te consciente. Cuando descen
dió de la autoescala, su padre, 
todavia muy nervioso, lo estre
chó en un abrazo mientras lle
vaba al niño a una ambulancia 
donde se le administró oxíge
no. Su estado era leve. 

Una vez que hubieron extin
guido el fuego, los bomberos 
procedieron a ventilar todo el 
inmueble, lo que permitió que 
los vecinos pudieran regresar a 
sus viviendas sobre las 16'15 
horas, dos horas después de 
comenzar el incendio y de rea
lizarse el desalojo. 

En la calle de Alfonso X el Sa -
bio estuvo presente el presi
dente de la delegación munici
pal del Distrito III, el concejal 
Jesús Fernández Pascual, que 
desde el primer momento tuvo 
informado por teléfono al alcal
de de lo ocurrido. 

PUERTA de Madrid 
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9 carrozas, pasacalles v charangas en un destile aue costará 90.000 euros 

Los Reves Magos repartirán 3.500 
kilos de caramelos en la Cabalgata 
El viernes 5 de enero se celebrará la tradicional Cabalgata de Reyes por las calles de la ciudad com
plutense. Melchor, Gaspar y Baltasar, acompañados por un enorme séquito en el que no faltará la 
música de las charangas y los pasacalles. A partir de las seis de la tarde, cuando la Cabalgata salga 
de la Ciudad Deportiva Municipal del Val, la sonrisa se dibujará en el rostro de miles de niños de Al
calá que se congregarán a lo largo del recorrido; será una sonrisa de ilusión, de admiración, del sen
timiento de que los deseos se pueden hacer realidad con la presencia de los Magos de Oriente. 

La Cabalgata de Reyes co
menzará a las seis de la tar

de para realizar un recorrido que 
ya es tradicional, es decir, la ave
nida Virgen del Val, el paseo del 
Val, la calle de los Colegios, la 
plaza de Cervantes, la calle de Li
breros, la plaza de los Cuatro Ca
ños, la calle Teniente Ruiz, el pa
seo de la Alameda, la plaza de la 
Juventud y la avenida del Val, por 
la que regresará a la ciudad de
portiva municipal. 

JARDINES DE FLORENCIA 
FASE 11 

Urbanización privada de alto standing en la Vía Complutense 
• Viviendas de 2, 3 y 4 dormitorios • Excelentes Duplex-Aticos 

(Este documento sólo es válido a efectos comerciales e informativos no teniendo carácter contractual) 

Construye: 

AYTRJ: S.A. 

Al\_QUITECTUI\[\ Y TÉCNICAS DE 
~STAUF_bCIÓN, S.A 
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Información y venta: llPRIMER GRUPO 
INMOBILIARIAS 

e/ Cánovas del Castillo, 2 (semiesquina Paseo de la Estación) 
Telf.: 91 877 03 74 
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Según explicó la concejala de 
Festejos, Elisa de Francisco, el 
coste de la Cabalgata es de apro
ximadamente 90.000 euros. El 
desfile constará de seis carrozas 
que han sido alquiladas por el 
empresario y promotor artístico 
Martín González, a una empresa 
especializada. Entre estas carro
zas están los tres tronos de los 
Reyes Magos, que cerrarán el 
desfile y dejarán entre todos los 
asistentes ese poso de ilusión y 
alegría previa a la noche más má
gica del año. 

Además participarán en el dis
trito la carroza del distrito VIII que 
esa mañana recorrió las calles 
del mismo y que se sumará por la 
tarde a la cabalgata oficial. Tam
bién participará la carroza del 
Centro Extremeño, que represen
tará el portal de Belén. 

La concejalía de Festejos ha 
decidido también incluir en el des
file al tragaldabas, que será ador
nado con luces navideñas. 

La Cabalgata será amenizada 
por tres pasacalles con persona
jes infantiles. El desfile será en
cabezado por los gigantes que re
presentan a los Reyes Magos, 
Melchor, Gaspar y Baltasar. Ade
más habrá cuatro charangas que 
realizarán el acompañamiento 
musical y la banda de tambores y 
cornetas de la cofradía de Nues
tro Padre Jesús de Medinaceli. 

También desfilará el ballet de 
Jorge Periáñez, que realizará du
rante el desfile diversos números 
de baile. 

Durante la Cabalgata se repar
tirán 3.500 kilos de caramelos Y 
no faltarán las serpentinas y el 
confetti. Y cuando pasen los R~
yes Magos en sus tronos, los ni
ños tendrán que irse a la cama 
porque mientras duerman los Ma
gos de Oriente les dejarán los ju
guetes y regalos que les hayan 
pedido en sus cartas. Y al día si
guiente amanecerá lleno de ale
gría para los niños y para los 
adultos. 

PUERTA de Madrid 30 de diciembre de 2006 



Días Festivos en la 
Comunidad de Madrid para el 2006 (incluidos los locales en Alcalá) 

Enero 

1 
(lunes) 

Año 
Nuevo 

Agosto 

15 
(miércoles) 

Asunción 
dela Virgen 

Enero 

6 
(sábado) 

EpUanía 
del Señor 

Octubre 
FIESTA LOCAL 

9 
(martes) 

Día de 
Cervantes 

30 de diciembre de 2006 

5 
Jueves 
Santo 

Octubre 

12 
(viernes) 

Fiesta 
Nacional 

& 
Vi emes 
samo 

Noviembre 

1 
Oueves) 

Todos los 
santos 

1 
(martes) 

Día 
deluabaio 

Diciembre 

6 
Oueves) 

Día dela 
Constlblción 

Española 

2 
(miércoles) 

Día dela 
Comunidad 

Diciembre 

8 
(sábado) 

Inmaculada 
cancepelón 

Agosto 
FIESTA LOCAL 

6 
(lunes) 

Santos 
Niños 

Diciembre 

25 
(martes) 

Natividad 
del Señor 

PUERTA de Madrid 
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Tres conceiales: Gonzalo Garrido, María luisa Macías v Francisco Calles 
vendrán cargados de regalos para niños v mavores 

! Serán los Reves Magos 
Un año más el papel de los Reyes Magos en la Cabalgata del día 5 de enero será asumido por tres 
concejales de la corporación municipal, uno por cada uno de los partidos políticos con represen
tación municipal. Dos de los Reyes repiten este papel que ya asumieron en el anterior mandato 
municipal, concretamente el popular Gonzalo Garrido de Oro y el portavoz y candidato de IU a 
la alcaldía Francisco Calles. El papel Rey Mago que le toca al PSOE ha sido asumido por la edil 
María Luisa Macías, que lo hará por primera vez y con pleno convencimiento porque su deseo 
era hacerlo en el último año de mandato municipal, en la última cabalgata de la legislatura. 

Como viene siendo habitual, 
PUERTA DE MADRID conversó 
con los tres Reyes Magos _para 
saber qué traerán a los alcalamos. 
Y como no podía ser menos y en 
año electoral como es 2007, los 
tres aseguran que vienen carga
dos hasta arriba de regalos y de 
buenas intenciones. 

María Luisa Macías (PSOE) 
será Baltasar 
El grupo de concejales socialis

tas repite en la cabalgata con una 
mujer. Si el año pasado fue Con
cepción Navío, en esta ocasión va 
a ser por convicción propia y por 
puro deseo la edil María Luisa 
Macías: "Yo misma pedí en esta 
última Cabalgata del mandato 
municipal hacer el papel de Rey 
Mago. Voy a ser Baltasar". 

María Luisa Macías dijo que "a 
los niños les voy a traer muchas 
cosas, pero también quiero traer
les ánimos para que tengan mu
chas ganas de estudiar. Si lo. ha
cen, seguro que el año que viene 
los Reyes Magos les traerán mu
chas más cosas. Nosotros les 
traeremos a los niños que se ha
yan portado bien muchos regalos 
pero también les dejaremos cosas 
a los que no hayan sido tan bue
nos". 

María Luisa Macías es madre 
de tres hijos, los tres hombres, Y 
reconoce que siempre le ha gus
tado la fiesta de los Reyes Ma
gos. Tiene también un nieto "y 
otro que viene en camino". 

Como Rey Baltasar manifestó 
que "a los mayores quiero traer
les mucha fuerza y mucha ilu
sión. Yo creo que no todo lo que 
traigamos los Reyes Magos tiene 

30 de diciembre de 200& 

que ser material, por eso quiero 
traerles a todos los mejores de
seos. Pero además seguro que to
dos tendrán su regalo" . 

María Luisa Macías afirmó 
también que a su partido, el 
PS~E. ·:quiero traerle la fuerza y 
la ilus1on para ganar las eleccio
nes municipales y autonómicas 
de mayo de 2007". 

Francisco Calles (IU) 
será el rey Melchor 
El portavoz de Izquierda Unida 

y candidato a la alcaldía en las 
elecciones municipales de 2007 
hará el papel de Rey Mago por 
segunda vez: "Ya lo fui en el año 
2000 y recuerdo que fue impre
sionante. Es una jornada muy lar
ga y agotadora pero merece la: 
pena porque es imborrable el re
cuerdo que te deja la sonrisa de 

María Luisa 
Macías 

un niño" . 
Calles explicó que "a los niños 

que se hayan portado bien les 
traeremos muchas cosas, no deja
remos sin nada a nadie. Los Re
yes siempre se portan bien. Quie
ro que el año 2007 sea bueno 
para ellos y en el que aprueben en 
sus estudios, pero se tienen que 
esforzar". 

Según Calles, la de ser rey 
mago "es una experiencia positi
va. Es cansado pero la felicidad 
que te embarga al ver a los niños 
es indescriptible. Te corre un gu
sanillo por el cuerpo". Francisco 
Calles es padre de dos hijos ya 
mayores. 

En cuanto a los regalos para los 
mayores de Alcalá "vamos a traer 
muchos compromisos para la ciu
dad, para realizarlos". Calles 
también dijo que "depende de 
cómo se porten en las elecciones 

para ver qué les traeremos en 
2008. Siempre traeremos felici
dad, paz y un compromiso fuerte 
de involucrarnos en la ciudad''. 

Y por último, para IU, "ilusión 
trabajo, dedicación esfuerzo y 
muchos votos porque nos los me
recemos". 

Gonzalo Garrido de Oro (PP) 
será el rey Gaspar 
También por segunda vez como 

Francisco Calles, volverá a ser 
rey mago el concejal del Partido 
Popular, Gonzalo Garrido de 
Oro. El responsable de la Hacien
da municipal tendrá la responsa
bilidad de repartir regalos a pesar 
de la fama que los concejales de 
Hacienda tienen de ser algo taca
ños cuando se trata de repartir el 
dinero público entre las distintas 
concejalías. 

Según Gonzalo Garrido la pri
mera vez que fue rey mago fue en 
el anterior mandato municipal 
cuando estaba en la oposición; 
ahora vuelve a ponerse la corona 
de rey mago como miembro del 
equipo de gobierno, es decir, es el 
rey con más poder (municipal, se 
entiende) de los tres. 

"A los niños les traeré un mon
tón de ilusión y alegría, y por su
puesto, muchos regalos", dijo 
Gonzalo Garrido. El edil de Ha
cienda añadió que "quiero que es
tas fiestas transcurran para todos 
los niños con mucha felicidad en 
compañía de sus padres y fami-
liares" . • 

Gonzalo Garrido también ex
plicó que "a los mayores quiero 
traerles todo lo mejor, pero sobre 
todo salud y felicidad. En general 
quiero dejar en Alcalá la mayor 
cantidad de parabienes posible". 

Y también quiere traer este rey 
mago algo para su partido, el PP: 
"Como no puede ser de otra ma
nera, que ganemos por goleada 
en las elecciones municipales de 
mayo de 2007, que la ciudad sepa 
valorar estos cuatros años de go
bierno y nos vuelva a dar la con
fianza". 

Gonzalo Garrido, que es padre 
de dos niños pequeños, recono
ció: "Voy a vivir la Navidad vol
cado en los niños porque ésta es 
su fiesta". 

PUERTA de Madrid 
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Los niños cantaron y recibieron regalos de manos de los Reyes Magos y Papá Noel 

El día 22 de diciembre fue un día de fiesta 
en las Escuelas de Educación Infantil, con visita real incluida 

los neves Magos visitaron a los niños 
de la Escuela Infantil Arco Iris 
Ya vienen camino de Oriente para colarse en las casas de todos los niños. Pero en la Escue
la Infantil Arco Iris han sido unos privilegiados y Sus Majestades los Reyes Magos de Orien
te pasaron por sus aulas antes que por ningún otro sitio. Los niños de O a 6 años de esta es
cuela y sus padres disfrutaron de un día muy especial. 

Papá Noel, Melchor, Gaspar 
Y Baltasar fueron los invitados 
de honor que la Escuela Infan
til Municipal Arco Iris recibió 
el pasado viernes 22 de di
ciembre, el último día antes de 
las vacaciones de Navidad. 
Para ello, como nos comentó 
su directora, Mª Val Fernán
dez Rodrigo, el equipo educati
vo y el personal de la escuela 
organizó todo un programa de 
actividades para celebrar la 
esperada Fiesta de la Navidad. 
Durante todo el mes de di
ciembre, los niños han traba
jado temas navideños. "Mon
tamos el belén y el árbol de 
Navidad, decoramos la escuela 
Y en las aulas, dependiendo de 
la edad de los niños, hemos 
hecho diferentes actividades" . 
Entre estas actividades des ta -
ca la que tuvo lugar el pasado 
21 de diciembre: un certamen 
de villancicos organizado por 
el distrito VIII, al que pertene
ce la escuela, en el que los ni
ños de 3 , 4 y 5 años cantaron 
un villancico cada uno . Y para 
Preparar la venida de los Re
Yes Magos, un paje real llegó a 
la escuela el día 20 de diciem
bre para recoger las cartas que 
los niños habían hecho. 

Pero el final no llegó hasta el 
Viernes 22, cuando a lo largo 
de toda la mañana tuvieron 
lugar en la escuela diferentes 
actividades en las que partici
Paron toda la escuela y los pa
dres de los niños. La fiesta 
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los padres se dislrazaron de neves Magos v 
Papá Noel v llevaron regalos a todos los niños 

empezó con una chocolatada 
para los padres. Tras esto, los 
niños del 2º ciclo cantaron un 
bonito villancico que han 
aprendido durante estos días 
en clase. El grupo de teatro 
compuesto por madres del 
centro representaron la obra 
"La gripe de Papá Noel" para 
todos los niños de la escuela. 
Por último, el momento más 

esperado llegó con la visita de 
los Reyes Magos y Papá Noel 
clase por clase llevando rega
los a todos los niños. 

La imprescindible 
participación 
de los padres 
"Sin la colaboración de las 

familias de los niños no sería 

Chocolate, regalos, 
teatro v ''Visitas 

reales" tueron los 
protagonistas de 

la tiesta de Navidad 
de la Escuela lnlanUI 

posible nada de lo que en este 
día estamos haciendo", asegu
ró Mª Val. Tanto es así que sin 
los padres y madres, el teatro 
y la visita de los Reyes no se 
podrían haber hecho. "Los que 
trabajamos aquí, aunque es 
un día de fiesta, tenemos que 
seguir haciendo las tareas de 
cada día. Por eso, los verdade
ros protagonistas hoy son los 
padres y los niños". Además, 
la asociación de padres y ma -
dres de la escuela ha sido la 
encargada de preparar y com
prar los regalos que los peque
ños han recibido de manos de 
los Reyes. La directora del 
centro, que ya lleva nueve 
años funcionando, también 
quiso destacar lo especial que 
ha sido esta fiesta. "Todos los 
años hay muchos llantos de 
los niños cuandO'" llegan los 
Reyes Magos a sus clases. 
Pero este año está todo muy 
tranquilo y relajado, ha sido 
una fiesta especial". 

Por último, y para terminar 
el día, los profesores también 
ejercieron su derecho a la fies
ta con una comida en la que 
participó todo el personal de la 
escuela, así como una cena 
tras el duro día de trabajo. 
"Aunque es un día muy bonito 
por la fiesta y por lo que dis
frutan los niños, es una jorna
da muy ajetreada y termina
mos muy cansados. El trimes
tre ha sido muy largo, y una 
semana de descanso nos va a 
venir muy bien a todos", co
mentó Mª Val. 
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El nacimiento, va un clásico complutense, lleva cada año 
un edificio de la ciudad a las tierras bíblicas 

El belén de los HHos v Amigos de Alcalá 
homenaiea este año a la cúpula de las Juanas 
Con lo que cada uno puede aportar y cargados con muchas ganas e ilusión, los miembros de la Asociación de Hijos y Amigos de Alcalá ha puesto un año más su granito de arena en las Navidades complutenses con su peculiar belén. Esta representación del nacimiento del niño Jesús ya les ha valido varios años la victoria en el concurso de belenes. ¿Lo que marca la diferencia? La capacidad de integrar cada año una parte de Alcalá en el belén. 

Antonio, Charo, Cristina, 
Julián, María Jesús, Paco, 
Gaya y Fernando, además de 
otros muchos colaboradores 
esporádicos, son los encarga
dos de elaborar cada año el 
belén de la Asociación de Hijos 
y Amigos de Alcalá. Según co
mentó María Jesús a PUERTA 
DE MADRID, "hacemos todo a 
mano. Hemos procurado a lo 
largo de todos estos años ir 
aprendiendo cosas nuevas, y 
así hacemos las casas, puer
tas, ventanas ... " Las figuras es 
lo único que no se ha hecho a 
mano en este belén. En esta 
ocasión, la asociación ha teni
do el honor de contar con figu
ras de Mayo Nebrija, "el mejor 
escultor de España de figuras 
de belén", prestadas por un 
colaborador de la asociación. 
Pero, por lo demás, cada uno 
aporta lo que sabe y los mate
riales que puede para que todo 
salga adelante. "El alma del 
grupo es Antonio, al que lla
mamos 'Capi'. Es el que pien
sa la idea. Y en torno a él es
tamos los demás. Julián es el 
encargado de las luces, las an
torchas ... Gaya es una mujer 
muy mayor que colabora con 
nosotros y tiene mucho valor, 
porque siempre está ahí. So
mos un grupo muy heterogé
neo y de diferentes edades, 
pero nos entendemos bien". 

Edificios alcalaínos 
en Belén 
Pero si hay algo que hace pe

culiar y diferente a este belén 
eso es la incorporación cada 
año al paisaje de algún edificio 
complutense. "La identidad de 
la asociación es velar por la 
historia de Alcalá, sus edifi
cios, su patrimonio, y recono
cer la obra que se hace con él", 
como recuerda María Jesús. 
Por eso, como no podía ser de 
otra forma, este año le ha to
cado a la cúpula de las Jua
nas, que, según la asociación, 
ha sido el "edificio señero" de 
2006, ya que "construir la cú
pula de las Juanas a imagen y 
semejanza de como era anti
guamente ha sido muy impor
tante". Su inclusión no ha sido 
fácil. "Es dificil incluir un edi
ficio del siglo XVII en un belén, 
pero lo hemos logrado ponién-
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Diaz·Berrio y cava 
(Viuda de D. Adriano B. Vivas) 

Falleció cristianamente en Madrid 
el día 19 de diciembre de 2006, 

a los 89 años de edad 

D.E.P. 
Sus hijos, Manuel y Fernapdo; hijas políticas, Lola y 

Angelµles; nietos, Da~d.' Mª A:ig~les, Carlota, Inmacula
da y Alvaro; nietos políticos, bizruetos, sobrina Sol, y de
más familia, 

RUEGAN una oración por su alma 
El funeral por su eterno descanso tendrá lugar el día 

15 de enero de 2007 en la Parroquia de Santiago 
Apóstol (c/. Torrelaguna, 2) de Alcalá de Henares, a las 
20' 15 horas. 

La calle Mavor, 
las murallas, 

el torreón del Tenorio 
o la Puerta de Madrid 

va han aparecido 
en el paisaie 

del belén que hacen 
los Hiios v Amigos 

de Alcalá 

dolo detrás de la gruta en una 
esquina a la izquierda, con lo 
que ha quedado bastante 
bien". 

Como nos comenta María 
Jesús, otros edificios y zonas 
emblemáticas de la ciudad 
han ido apareciendo en este 
nacimiento, fundiéndose con 
el paisaje de Belén. "La calle 
Mayor, las murallas, el torreón 
del Tenorio, la Puerta de Ma
drid ... Incluso un año, cuando 
Alcalá fue reconocida como 
Patrimonio de la Humanidad, 
hicimos un homenaje a todas 
las ciudades de España que 
tienen ese título. Fue compli
cadísimo incluir los diferentes 
edificios: el acueducto de Se
govia, los arcos de la mezquita 
de Córdoba, las casas colga
das de Cuenca... Pero quedó 
muy bien y a la gente le en
cantó, porque les gustaba mu
cho ir identificando lo que ha
bía en el belén". 

La elaboración de este naci
miento no es fácil, y menos 
con los escasos recursos con 
que cuentan en la asociación 
para ello. Este año, en tan sólo 
un mes se ha conseguido ha
cer todo el montaje. Pero el es
fuerzo finalmente tiene su re
compensa con la gran res
puesta del público, que acude 
en masa a contemplar este be
lén. "Está en la sede de la aso
ciación y estamos asombrados 
de la gente que está yendo a 
verlo, porque no es una calle 
comercial. El día de la inaugu
ración incluso se montó una 
fiesta improvisada en la calle 
con gente cantando villanci
cos. Fue espectacular". 

Este curioso belén, que se 
presenta un año más al con
curso de belenes de Alcalá y 
amenaza con volver a ganar, 
se puede visitar en la sede de 
la Asociación de Hijos y Ami
gos de Alcalá, en la calle Cid 
Campeador (donde está la Po
licía Nacional). El horario en el 
que está en funcionamiento e 
iluminado es por las mañanas 
de 12 a 14 horas y por las tar
des a partir de las 18 horas. 
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El día de Nochebuena, con villancicos de Extremadura v migas 

El Centro Extremeño realizó su belén viviente 
El Centro Extremeño de Alcalá realizó el día 24 de diciembre su vigésimo novena represen
tación de su belén viviente que como es tradicional se representa junto a la capilla del Oi
dor. El presidente del Centro Extremeño, Ángel Sánchez, explicó a PUERTA DE MADRID que 
"para nosotros el belén es uno de los acontecimientos más importantes del año. Siempre so
lemos representarlo en el día más próximo al día de Navidad. Este año, al coincidir que el 
24 de diciembre es domingo hemos preferido hacerlo este día". 

La representación co
mienza con un desfile de to
dos los personajes que in
tervienen en el belén vivien -
te desde la Anunciación 
hasta la Adoración de los 

Reyes. La comitiva partió 
del Centro de Comunida
des, en la calle Pescadería, 
para llegar a la plaza de 
Cervantes y a las ruinas de 
la antigua iglesia de Santa 

María, junto a la capilla del 
Oidor y comenzar la repre
sentación. 

"Todo el Centro Extreme
ño se vuelca con la repre
sentación del belén; se ha 

~henarl 
', GRUPO FUNESPAÑA 

preparado desde hace días 
y esta mañana, desde las 
nueve de la mañana, hemos 
montado el establo. Cuan
do terminemos la represen -
tación lo desmontaremos 
para que quede la plaza tal 
y como nos la encontra
mos" , dijo Ángel Sánchez 
que reconoció que "intervie
nen en total más de cin -
cuenta personas". 

Además, durante la repre
sentación el coro del Centro 
Extremeño interpretó vi
llancicos típicos de Extre
madura y al finalizar se re
partieron migas entre los 
asistentes. 

Servicios Funerarios Alcalá-Torrejón 

·-MÉ:JORADA DEL CAMPO SAN FERNANDO DE HENARES ARGANDA DEL REY ALCALÁ DE HENARES 
Tanatorio Municipal Ctra. de Mejorada, s/n (Tanatorio Municipal) Camino del Molino, s/n (Tanatorio Municipal) e/ Mayor, 83 
Tlf.: 902247366 Tlf.: 91 673 94 25 Tlf.: 91 871 61 32 Tlfs.: 902 24 73 66 - 91 877 57 30 
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Belén Viviente de Pezuela de las Torres 
HISTORIA 
Esta tradición popular se 

remonta a 1994, en el seno 
de una familia que represen
taba el Nacimiento de Jesús 
con la finalidad de instruir a 
los niños e infundir en ellos 
un espíritu navideño. Pronto 
un gran número de vecinos 
se reunirian a contemplar el 
Belén Viviente que se des
arrollaba en viviendas y ga -
rajes particulares. 

Fue en 1997 cuando se ela -
boró el primer guión redacta
do, basado en los textos de la 
Biblia y combinados con vi
llancicos populares. Tras el 
éxito alcanzado, se propuso 
a los vecinos, con el apoyo 
del Ayuntamiento, compartir 
el Belén con todo el mundo y 
sacarlo a las calles de Pezue
la de las Torres, un pueblo 
alcarreño y madrileño al mis
mo tiempo, situado al Este 
de la Comunidad de Madrid. 

Por primera vez, en 1998, 
se lleva a cabo la representa
ción del Belén Viviente por 
las calles centrales del pue
blo. Nace entonces la Aso
ciación Cultural "Las Torres" 
que en adelante será la en
cargada de la organización 
de tan importante evento. 

En su IX Edición de 2002, 
se incorpora la figura del di
rector artístico, un profesio
nal de las artes escénicas 
que aportará sus conoci
mientos para perfeccionar el 
Belén. Santiago Alonso 
apuesta por este proyecto y 
realiza algunos retoques en 
el guión del Belén 2003, mas 
respetando la esencia del 
guión original creado por los 
vecinos de Pezuela de las To
rres, En la XII edición de este 
año 2005, continúa como di
rector Santiago Alonso 
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DESARROLLO DEL 
BELEN VIVIENTE 
El belén Viviente de Pezue

la es una representación tea
tral del nacimiento de Jesús, 
con un guión basado en tex
tos de la Biblia. La duración 
de la obra es de una hora y 
cuarto. Comienza con la 
Anunciación a la Virgen Ma
ria y a San José. Por orden 
de Augusto César todas las 
personas deben censarse en 
la ciudad de origen, por lo 
que la Virgen y San José se 
trasladarán a Belén de Ju
dea a empadronarse. En el 
camino a Belén, cansados, 
buscan posadas, mas los po
saderos no quieren recibir Y 
tienen que refugiarse en un 
viejo pesebre. 

En la representación de 
Belén de Judea participan 
alrededor de noventa actores 
en 24 escenas, que encarnan 
los distintos oficios de aque
llos días: Fariseos, Saduce
os, escribas, guardias de He
rodes, el Rey Herodes, los 
pastores, alfareros, moline
ros, herreros, lavanderas , 
mercaderes, adoberos, leña
dores, labradores, esparte
ros, posaderos, sus clientes, 
los peregrinos, las hiland~
ras, la castañera, los mendi
gos y aguadores, los cant~
ros, carpinteros, los guarm
cioneros y los mendigos . . · 
Nace el Niño Dios y muy 
pronto el rumor recorre ~a al
dea, después que un angel 
anuncie a los pastores la 
buena nueva. Ellos se encar
garán de anunciar a todo el 
pueblo el nacimiento de su 
Salvador. E irán a adorarle 
entregándole sus presentes Y 
cantándole Villancicos. 

Dos años después, los Re
yes Magos de Oriente llegan 
siguiendo una estrella hasta 
Belén de Judea y preguntan 
por el Niño Dios. Herodes les 
recibe en Palacio y se entera 
de la llegada del Mesías. Lo 
que le enfurecerá enorme
mente. Pide a los Reyes que 
le informen de dónde se en
cuentra el Niño para poder 
hacerle llegar sus presentes, 
aunque como ya sabemos, 
sus intenCiones son bastante 
más malévolas que esas. 

Herodes enfurecido orde
nará a sus guardias que cap
turen al Niño para matarle. 
Un ángel previno a San José 
de las intenciones de Hero
des, lo que les ayudó a esca
par con tiempo y huir hacia 
Egipto. 

Llegados a ese punto finali
za el Belén Viviente de Pe
zuela de las Torres y es el 
momento de retirar las cin
tas de seguridad e invitar a 
los asistentes a degustar los 
platos preparados durante la 
representación: castañas, 
gachas, migas, rosquillas ... 
También es el momento de 
ver de cerca los escenarios, 
hacerse fotografías junto a 
los personajes, entregar las 
cartas a los Reyes Magos, o 
ver de cerca los animales que 
usamos en cada representa -
ción: burros, caballos, cabri
tos, ovejas, perros, gallinas, 
conejos .. ... 

ORGANIZADO POR LA 
ASOCIACIÓN CULTURAL 

"LAS TORRES" 

Correo a: C/ Sergio Caba
llero, 14 (local municipal) 
28812 Pezuela de las Torres 
(Madrid) - E-mail: belenvi
viente@wanadoo.es 

Teléfono: 660 20 42 86. 

PAGINA WEB www.belen
viviente.com 

Palabras 
del director: 

Cada año, al finalizar el ve
rano, nos reunimos a planifi
car los ensayos y el rnontaje 
del Belén Viviente. Son tres 
meses de duro trabajo, gra
baciones de textos, ensayo 
de movimientos, escenifica
ción de cada cuadro, coreo
grafías de movimiento. .. No 
obstante, coordinar a más de 
ochenta personas y conver
tirlos en actores y actrices, 
que lo serán para tal evento , 
es una ardua pero gratifican
te tarea. Quisiera aprovechar 
la ocasión para animar a 
aquellas personas que no ha
yan tenido la oportunidad de 
ver un Belén Viviente, a acu
dir este próximo año con los 
más pequeños, ya que será 
una experiencia gratificante. 
Nos ceñimos a los Textos Sa
grados, aunque intentamos 
dejar a un lado la religión 
como tal, pues buscamos un 
justo balance entre la estéti
ca y la belleza de tal aconte
cimiento, con el oportunismo 
necesario de instruir a los 
más pequeños y recordar a 
los menos jóvenes la esencia 
de la Fiesta de Navidad. 

Sólo aconsejarles que va
yan muy abrigados, pues 
aunque la afluencia de públi
co, los fuegos encendidos, la 
comida caliente y el calor de 
Pezuela de las Torres siem
pre es acogedor, la noche in
vernal suele ser gélida. La 
duración es de una hora y 
cuarto aproximadamente , 
aunque luego siempre hay 
quien aguarda un par de ho
ras más degustando los pla
tos y el vino junto a una bue
na lumbre. Los organizado
res, participantes y el direc
tor del Belén Viviente os es
peran. 

Santiago Alonso 

PUERTA de Madrid 
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El presidente del Distrito 111, Jesús Fernández Pascual y los vo
cales del distrito posaron junto al Rey Melchor y su paje. 

Leire Quiles Porras, de 4 años de edad y vecina del Distrito 111, 
entregó personalmente su carta al Rey Melchor. 

Y participarán en el sorteo de 100 ¡uguetes del próximo 3 de enero to , explicó que este importante 
despliegue de actividades que 
han llevado a cabo lo han he
cho "porque ya le queda poco 
tiempo de existencia al 'Distri
to III' y hemos querido despe
dirlo muy bien." Efectivamen
te, alrededor del próximo mes 
de febrero será cuando se esti
ma que comience a dar servi
cio a los vecinos la nueva Jun
ta Municipal de la avenida Re
yes Católicos, que aglutinará 
los actuales distritos 11, III y la 
zona de la Nueva Alcalá del 
distrito IV. 

El rev Melchor recogió las 
cartas de los niños del Distrito 111 
Durante 4 días estuvo el primero de los Reyes Magos escuchando a la multitud de peque
ños que, acompañados de sus padres o abuelos, se acercaron a los bajos de la futura junta 
municipal situada en la avenida de los Reyes Católicos. Llenos de ilusión, cerca de 800 ni
ños se fotografiaron con este famoso personaje esperando que en la noche del 5 de enero no 
se olvide de pasar por su casa. 

Los Reyes Magos de Oriente 
también estuvieron en Alcalá 
para escuchar las peticiones 
de los niños complutenses y 
así poder traerles sus regalos. 
En concreto, el rey Melchor, 
acompañado de su paje, reci
bió sentado en su trono a mul
titud de niños, que acudieron 
a escribir su carta durante los 
días 26, 27, 28 y 29 de di
ciembre en horario de 1 7 ,30 a 
20 horas. Una larguísima cola 
se formó para poder sentarse 
en el regazo de Su Majestad y 
charlar un ratito con él mien
tras la escena quedaba inmor
talizada en una fotografía . 
Tras recibir un puñado de ca
ramelos, cada niño se quedó 
con un cupón para después 
poder pasarse a recoger en un 
laboratorio fotográfico, de ma
nera gratuita, la foto que ~es 
habían realizado . Ademas, 
cada niño obtuvo un resguar
do de participación en el s~r
teo de 100 juguetes que el Dis
trito III ha organizado para el 
día 3 de enero. Ese día, a par
tir de las 17,30 horas en el Au
ditorio municipal, habrá una 
gran actuación musical para 
niños que suscitará la partici
pación de los más pequeños, 
también se entregarán los pre
mios del concurso de tarjetas 
navideñas del distrito, y habrá 
regalos y chucherías para to
dos los niños asistentes. 

Pero los Reyes Magos no han 
sido los únicos que han visita
do el distrito III, porque la se-
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mana pasada Papá Noel reco
rrió todos los colegios del ba
rrio llevando regalitos y cuen-

tos a todos los pequeños 
alumnos . Jesús Fernández 
Pascual, presidente del distri-

las cinco carrozas de la Escuela de Música de la localidad 
protagonizarán la Cabalgata de Reves en enero 

una Navidad muv cultural para 
la villa de oauanzo 
Las fiestas navideñas ya llegaron y desde el Ayuntamiento de Daganzo se ha querido reali
zar una programación de actividades con las que llenar los ratos de ocio y descanso de es
tas fechas pensadas para los reyes de estas celebraciones, los niños, pero también para los 
adultos. El socialista Nicolás Pinedo, alcalde del municipio, espera y desea a todos sus con
ciudadanos que pasen unas felices fiestas y disfruten con todas las actividades previstas. 

La Plaza Mayor de Daganzo regalos favoritos. la calle Constitw¡ión para ter-
se encuentra estos días llena Para enero, la oferta cultural minar en el Polideportivo y 
de vida gracias a la música y incluye exposiciones y sesio- promete ser de lo más anima -
la pista de patinaje sobre hielo nes de cine para los más pe- da y melódica, ya que nada 
con la que los niños y jóvenes queños de la casa y otras dife- menos que 5 de las carrozas 
en general pasan largos ratos rentes para toda la familia. Lo que recorrerán el pueblo esta
cte diversión, aunque sea bajo mismo ocurrirá con el teatro, rán llenas de alumnos de la 
un grueso abrigo y provistos adonde los niños podrán acu- Escuela de Música y Danza 
de bufanda y guantes. Ade- dir para disfrutar de una ver-
más, durante unos días se re- sión del clásico de la Cenicien- municipal, que alegrarán las 
al - calles con el sonido de sus insizo una exhibición de este ta. Como cada año, se hará 
d rt d trumentos. Dos de ellas han epo e e invierno para que entrega de los premios del cer-
todo el mundo pudiera admi- tamen de belenes, del Torneo sido construidas por esta gran 
rar las piruetas y ejercicios de Parchís y del concurso de escuela, siendo una de ellas 
que se pueden llegar a hacer las tradicionales tarjetas navi- ambientada en la Edad Media 
sobre patines. Además, los Re- <leñas, así como del concurso y otra en un barco pirata. La 
yes Magos de Oriente hicieron de Play Back de la localidad. noche de Reyes se convertirá 
una parada en la Casa de Cul- El plato fuerte será la Cabal- en toda una fiesta en la que 
tura de Daganzo para poder gata de los Reyes Magos, uno está previsto que incluso los 
llenar sus sacos con las cartas de los eventos más esperados padres de los alumnos de la 
de todos los niños del pueblo y de todo el año por los más pe- Escuela de Música participen 
poder así traerles en enero sus queños. La comitiva partirá de disfrazados. 
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Se puede visitar todos los días de la semana de 17 a 19 horas 
en el Parque del lavadero 

El Belén de Camarma sorprende 
con su larguísimo río de 12 metros 
En Camarma de Esteruelas no se han querido quedar Y atrás Y por eso, la Asociación Belenista del municipio ha construido un Belén de 90 metros cuadrados recorrido por un extensísimo rio de unos 12 metros de longitud que nace en una alta montaña y desemboca en un bello oasis del que la niebla se apodera en cuanto llega el amanecer a esta preciosa maqueta llena de vida. Las figuras están elaboradas de una manera absolutamente artesanal, y un ángel aparece y desaparece por efecto visual. 

Entre 20 o 25 personas per
tenecientes a la Asociación 
Belenista de Camarma co
menzaron a trabajar en el 
mes de octubre para que todo 
estuviera listo para el día 8 de 
d~ciembre, cuando se inaugu
ro de manera oficial. Se trata 
del séptimo Belén que esta 
asociación realiza para expo
nerlo en el municipio, y que 
cada año se renueva por com
pleto, "hasta las estructuras 
más grandes como las mon
tañas, cada año se tira todo", 
comenta Gumer, presidente 
de la asociación. 

Gumer destaca como el 
principal elemento de atrac
ción del Belén "la cascada 
que cae por la montaña en 3 
saltos de agua diferentes, con 
un altura total de un metro y 
medio aproximadamente. La 
longitud del río, desde que 
nace hasta el oasis donde 
muere, es de unos 12 metros. 

PUERTA de Madrid 

Otra cosa que encanta a los 
visitantes es que, aparte de 
hacerse el día y la noche, este 

año incorpora tormenta y nie
bla. Algunos niños se han lle
gado a asustar con ellas; se 

quedan alucinados", explica. 
Además, ninguna figura es 
comprada, sino que están he
chas por ellos, y tal y como 
cuenta Gumer, "los vestidos 
están hechos hasta con la 
tela de nuestras camisas, de 
manera que las figuras se ven 
muy naturales, saltando sus 
colores a la vista". En efecto, 
los más pequeños son los que 
más están disfrutando con 
este Belén, por donde ya han 
pasado todos los escolares de 
los colegios de Camarma y su 
guardería, sumando un total 
de unos 800 niños, y los de 
otros colegios de fuera. 

Gumer, un gran aficionado 
a estas artes, comenzó hace 
20 años montando belenes en 
el garaje de su casa, pero 
como veía que ese espacio se 
le quedaba pequeño, decidió 
montar la asociación junto a 
otros aficionados. 

El Belén se puede visitar en 
el Parque del Lavadero (en
frente del Polideportivo mu
nicipal) de 5 a 7 de la tarde 
todos los días de la semana. 
Sin embargo, previa cita, se 
puede ver en otros horarios. 
y muchos fines de semana 
suele cerrar sus puertas más 
tarde. 

:so de diciembre de 200& 
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El Conservatorio 
recibió las 
fiestas con un 
concierto de Navidad 

Como cada año, la música 
volvió a desempeñar un papel 
importante dentro de las cele
braciones de Navidad . El Con
servatorio preparó el pasado 
día 20 un recital a base de 
obras clásicas de Bach, Cho
pin, Fauré, Schubert y Mozart. 
El salón de actos de este cen
tro se llenó de personas que 
guardaron silencio para dis
frutar durante una hora y me
dia de las suaves melodías del 
piano, violoncello, violín, fa
got, y guitarras que fueron to
cados por los alumnos de los 
departamentos de Piano, Mú
sica de Cámara, Viento Made
ra y Cuerda. Estos alumnos 
fueron Alberto Tejera, Susana 
Gómez, Inés Encinas, Ricardo 
Padilla, Eduardo Muñoz, Tere
sa Blanco, Javier Iglesias, Mª 
Luz Rivera, Raquel López, Al
berto Alonso, Paula Quinta
nar, Javier Gallego, Carmen 
Cabellos, Irene Muñoz, Mario 
Casablanca, Irene Álvarez, 
Eduardo Madrid, José L. Pé
rez, Iris Royo, Marta Muñoz y 
Serena Villaverde. 

Mucha diversión en la fiesta de Navidad de la Escuela de Adultos 
Las semanas de Navidad su

ponen un breve alto en el ca -
mino en los cursos escolares 
donde los estudiantes aprove
chan para descansar de sus 
estudios pero también para di
vertirse. En la Escuela Muni
cipal de Adultos, no dejaron 
pasar esta ocasión y por eso 
se reunieron todos los alum~ 
nos para pasárselo en grande 
con la fiesta que llevaron a 
cabo el pasado día 20 en el 
Centro Cívico Maria Zambra
no. Para el evento, al que acu
dieron el alcalde de la ciudad 
Bartolomé González y el ediÍ 
de Educación, Francisco Ber
náldez, los estudiantes inter
pretaron sobre el escenario un 
recital de villancicos con el 
que arrancaron los aplausos y 
encendieron el buen humor de 
todos los presentes . 

PERSIANAS EXTERIORES VElUI 
PARA VENTANAS DE TEJADO VElUI 

• Protección solar 
en verano 

• Oscurecimiento 
Su distribuidor: 

PUERTAS Y VENTANAS 
TERMOACÚSTICAS 

Plaza Puerta del Vado 6 - Teléf. : 91 882 59 77 

• Ahorro de energía 
en invierno 

•Seguridad 
• Aislamiento acústico 

VE LUX® 
Teléf. y Fax: 91 883 6Y 59 - ALCALÁ DE HENARES 
E-mail : windowthermik@mi.madritel.es www.windowthermik.com 
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El alcalde y varios concejales asistieron a la fiesta 

• 

Gabinete de Psicología 
Diagnóstico y Tratamiento en: 

- Depresión, ansiedad 
- Problemas de sueño 

y de alimentación 
- Obsesiones 

y compulsiones 
- Técnicas de relajación 

e hipnosis clínica 
- - Tratamiento para dejar 

de fumar 
- Trastornos 

de personalidad 

CITA PREVIA 
918 86 07 30 

- 680 80 83 35 

• PSICOTERAPIA BREVE 

•TERAPIA DE INTERACCIÓN 

RECÍPROCA 

• INFORMES PERICIALES 

•TERAPIA DE TIEMPO 

LIMITADO 

•EXPERTO EN 

PSICOSOMÁTICA 

(De lunes a viernes) 
el Segovia, 1 - local t 

ALCALÁ DE HENARES 

PUERTA de Madrid 
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una menor de 13 años de edad se fugó de su casa en Sevilla siguiendo a En la calle Coruña 
un tal William, dispuesto a integrarla en la banda sin pasar ninguna prueba Robo en 
Quería ser latin king en Alcalá de Henares Kebab eouse 

En el restaurante de comida rápi
da denominado Kebab House, si
tuado en el número 14 de la calle 
La Coruña, fue cometido un robo el 
día 18 de diciembre. El gerente 
dejó perfectamente cerrado el local 
y a la mañana siguiente la persona 
encargada de la limpieza lo avisó 
de que la ventana corredera del es
tablecimiento se encontraba forza
da. Del interior faltaba un televisor 
de plasma nuevo de 42 pulgadas 
marca L.G., el cual al parecer saca
ron por la misma ventana por la que 
entraron a robar ya que la puerta no 
presentaba ningún tipo de forza
miento. 

Una menor tuvo en vilo a su familia al fugarse de su casa de la localidad sevillana de Dos Hérmanas con tan sólo 13 años de edad, siguiendo a un tal Wiliam, vecino de Alcalá de Henares, con el que había contactado a través de Internet, el cual le había prometido integrarla en la banda de los Latín King sin tener que pasar ninguna de las peligrosas y comprometidas pruebas que al parecer les exigen para poder pertenecer a la banda Latin-King Alcalá. 
El padre denunció la desaparición 

de la menor el día 17 de diciembre 
en la comisaría de policía de Dos 
Hermanas ante el GRUME, Grupo 
de Menores de Sevilla, cuyos agen
tes contactaron con los de Alcalá. 
Siendo el Grupo 1 de Policía Judi
cial el que se puso a trabajar para lo
calizar lo antes posible a la menor. 
El padre dedujo que la menor había 
venido a Alcalá sacando de Internet 
un itinerario en el cual la joven indi
caba dónde estaba y dónde quería ir. 

El día 18 de diciembre el padre re
cibió una llamada de su hija desde 
Alcalá indicándole que estaba bien 
y que dentro de dos días lo volvería 
a llamar. La policía averigua que esa 
llamada se había realizado desde 
una cabina situada en la calle Si
güenza en· Alcalá y monta un dispo
sitivo para localizarla, dispositivo 
un tanto complicado ya que en esa 
calle existen dos cabinas telefónicas 
y hay que vigilar las dos. La vigi
lancia da sus frutos el día 20 de di
ciembre por la mañana cuando la 
menor en compañía de otra joven de 
su misma edad acude a una de las 
cabinas para volver a llamar a su pa
dre. Los agentes, tras pedir a las me
nores la identificación logran averi
guar que una de ellas es la fugada, la 
trasladan a comisaría dando aviso 

FISIOTERAPIA 
OSTEOPATÍA 

MASAJES 
• Dolores de cabeza 
• Lesiones deportivas 
• Lesiones musculares 
• Dolores de espalda 
• Ciatica 
• Hernias discales 
•Esguinces 
• Masajes espalda, 

cervicales, piernas, 
brazos ... 

-Bonos de 5v10 sesiones

Tu cuerpo, ¡Cuídalo! 
Consulta previa petición 

de hora: 

Clínica 
San Nicolás 
Avda. de Guadalajara, 34 

Telf.: 91 889 20 45 
91 881 24 93 
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la policía logró 
localizarla en Alcalá 

v entregársela 
a su padre 

inmediato a su familia. 
La menor declaró que cogió el 

tren en Sevilla, vino a Madrid y de 
Atocha hasta Alcalá donde contactó 
con el tal Wiliam, un embustero ya 
que él no tiene ningún contacto para 
introducirla en la banda ni siquiera 

él pertenece a los Lating King, aun
que quería formar parte, que en vis
ta de lo sucedido había llamado a su 
padre para ver cómo reaccionaba y 
volver a casa. Mientras tanto se ha
bía alojado en la vivienda de una 
chica española que había conocido 
en Alcalá la cual dijo a su madre que 
era su amiga. 

El tal Wiliam, que carece de ante
cedentes, al parecer ningún daño 
hizo a la menor excepto el engaño 
de prometer integrarla en la banda 
alcalaína sin necesidad de pasar nin
guna prueba. 

En el polígono industrial Camporroso 
Robo en una empresa de Plásticos 

Durante la madrugada del 23 de 
diciembre se cometió un robo en la 
empresa denominada Lwrmon 
Plásticos, situada en Alcalá, en ca
lle Buenos Aires del polígono in
dustrial Camporroso. Los autores 
del robo arrancaron la alarma y los 
sensores de movimiento, pese a 
esto llegó a saltar la señal de sabo
taje y fue avisada la policía y la 

empresa desde la central de alar
mas. 

La puerta de acceso estaba for
zada con los cierres doblados y en 
el _interior hapían practicado un bu
tron para poder acceder al departa
mento de archivo. La oficina esta
ba revuelta faltando de la misma · 
5.000 euros que se encontraban en 
una pequeña caja de caudales. 

En la calle Marqués de Alonso Martínez 
Atraco con cuchillo en una tienda de ropa 

Sobre las 10'40 horas del día 15 
de diciembre, cuando la propietaria 
de una tienda de ropa situada en 
Marqués de Alonso Martínez nú
mero 9 se encontraba en el estable
cimiento con dos clientas, pasó un 
individuo joven que le dijo: 
"¡Dame el dinero!". "¿Por qué te lo 
voy a dar?", le contestó la dueña d: 
la tienda. Al instante la amenazo 
con un cuchillo y ante la amenaza 
se vio obligada a dejarle que _se 
acercara a la caja de donde el mrs
mo atracador cogió el dinero qu_e 
había, 360 euros, saliendo a conti
nuación del establecimiento. Por 
esos hechos, la víctima cursó en la 

c?misaría de Alcalá la correspon
diente denuncia. 

. El Grupo I de Policía Judicial se 
hizo cargo de las gestiones citando 
a la denunciante el día 20 para mos
trarle fotografías de individuos con 
antecedentes por esos hechos y de 
características similares a las des
critas por la mujer, reconociendo a 
uno de ellos como su asaltante. Se 
trata de Alberto G.L., de 28 años de 
edad, y vecino de Meco en la urba
nización Ciudad de la Luz al cual 
le con~ta? tres antecedente¿ por he
chos sirrulares cometidos en Alcalá 
de Henares, el último el 25 de agos
to de este año. 

~ JOYERIA AMERICA 
·~'!.· V JI\ 'U 

.........___ - V M CE LACRO IX "'" W i LOTUS FESTINA VJ<;_~~?Y AU~~;,,,,1.,J '"''AROVSKI EMPORJO~ARMANI SEIKO 
ORO ORO 

Plaza de Ceivantes, 36 •Alcalá de Henares• Tfno./Fax: 91 888 24 75 

En Ronda Fiscal 
Robo en un 
asador de pollos 

En el asador de pollos denomina
do El Gallinero, situado en Alcalá 
en calle Ronda Fiscal número 50, 
se ha llevado a cabo un robo la pa
sada semana. Los autores accedie
ron al interior tras forzar la cristale
ra de Ja terraza del establecimiento, 
una vez en la terraza fracturaron la 
puerta de cristal del recinto y se 
apoderaron del dinero de las má
quinas recreativas tras reventarles 
los cajetines, también se llevaron 
1 O cartones de tabaco y el dinero 
del bote, unos 60 euros. 

Robo en una 
clínica dental 

En la clínica dental Juan de 
Austria, situada en Alcalá en el 
número 2 de la calle Cardenal 
Fonseca, se cometió un robo du
rante la madrugada del 15 de di
ciembre. A las 21 '30 horas del día 
14 quedó perfectamente cerrada y 
poco antes de las 9 de la mañana 
del día siguiente, cuando fueron a 
abrir, encontraron forzada la ce
rradura de la puerta principal , los 
ficheros revueltos y mobiliario ti
rado por el suelo. Arrancaron la 
turbina del sillón de asistencia 
dental y se llevaron instrumenta
ción dental, un aparato de fluores
cencia, un autoclave, un otoosco
pio, un dermatoscopio y un clucó
metro. 
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un camionero transportó sin saberlo a seis u ocho maurebíes en la caia 
de su camión desde Algeciras 

Polizones a /Jotdo en Alcalá 
Cuando se disponía a desprecintar la puerta de la caja del camión fue cuando el ca
mionero vio que alguien había estado dentro de ella, por lo que avisó a la Policía Na
cional. Según pudo comprobar, habían viajado hasta Alcalá polizones en el vehículo; el 
camionero había iniciado la marcha hasta la ciudad complutense en Algeciras por lo que 
se cree que allí habían entrado clandestinamente en el camión y se habían ocultado en 
su interior, entre la carga que traía hasta las naves de la empresa Intertransit, situada 
en la calle Méjico de Alcalá, en el polígono industrial El Olivar. 

La comisaría de Policía Nacional 
recibió el aviso sobre las 14 horas 
del día 20 de diciembre. El conduc
tor del camión pudo comprobar al 
desprecintar la puerta de la caja que 
alguien había estado en el interior; 
la luz se encontraba encendida, ha
bía siete u ocho botellas de un lí
quido amarillo que parecía orina, 
había varios rollos de papel higiéni
co y varias cajas de cartón estaban 
aplastadas y tiradas en el suelo. 
También había vaho en el interior 

de la caja producido por la respira
ción, así como un cincel y dos ma
zas. En el suelo de la caja había un 
agujero de unos 45 centímetros de 
diámetro por el que se supone que 
los polizones entraron y salieron ya 
que el conductor encontró la puerta 
de la caja perfectamente cerrada. El 
camionero pudo comprobar que no 
faltaba mercancía. 

El conductor declaró a los agen
tes de la comisaría de Alcalá que 
había iniciado la marcha en Algeci-

El fuego del miércoles 21 de diciembre afectó a una 
nave de madera v otra de reparación de vehículos 

Incendio en dos naves 
de un polígono 
industrial de Camarma 
Un incendio en una nave de madera en el Polígono Industrial 
Alcamar destruyó ésta y afectó a otra nave de reparación de 
vehículos colindante. Ambas están situadas en la calle Fre
sadores. El fuego tuvo lugar en la mañana del miércoles 27 
de diciembre. Hasta un total de nueve dotaciones de los 
Bomberos de la Comunidad de Madrid se desplazaron al lu
gar para intentar controlar el incendio y que no se propaga
se a otras naves colindantes. 

Según fuentes del 112, el incen
dio en la nave de madera del Polí
gono Alcamar de Camarma se de
claró a las 6:20 horas de la mañana 
del miércoles. Al lugar se dirigie
ron nueve dotaciones de Bomberos 
de la CAM que, al llegar, se encon
traron con el incendio muy evolu
cionado. El fuego afectó a la cu
bierta de la nave, que se dedica a 

La Estrella 

fabricar y restaurar muebles y en la 
que se encontraban también dos ve
hículos, un turismo y una furgone
ta, que ardieron en el incendio. A 
través de la cubierta de esta nave el 
fuego pasó a la nave colindante 
que se dedica a hacer reparacione~ 
de chapa y pintura de vehículos 
también de unos 500 metros cua~ 
drados y que tenía unos 15 vehícu-

ras y que en Santa Cruz de Mudela 
le hizo el relevo al volante otro 
compañero; ninguno de los dos ob
servó nada anormal. Cuando estaba 
realizando su declaración llegó otro 
camionero a descargar a la empresa 
lntertransit y manifestó que instan
tes antes había visto caminando por 
un descampado cercano a un grupo 
de seis u ocho personas con rasgos 
norteafricanos. Los agentes policia
les realizaron una batida por la 
zona pero no encontraron a nadie. 

los que se vieron afectados por las 
llamas. La cubierta de esta segunda 
nave también se ha visto afectada, 
aunque no llegó a derrumbarse. 

Los Bomberos lograron cortar la 
propagación del fuego a otras naves 
de la calle aproximadamente una 
hora después de declararse el in
cendio. Sin embargo, las labores de 
extinción se extendieron durante 
toda la mañana del miércoles 27 de 
diciembre, ya que, según fuentes 
del 112, hay mucho material y mu-

Otro camionero les 
vio caminar en grupo 
por un descampado 

cerca de El Olivar una 
vez que abandonaron 

el camión 
No es inhabitual en Alcalá la pre

sencia de polizones en transporte 
por carretera. La última vez que se 
produjo un hecho parecido fue 
cuando un camionero fue a descar
gar parte de su carga en la Univer
sidad de Alcalá. Había partido de 
Coslada y su destino era Francia. 
De hecho el vehículo llevaba matrí
cula francesa pero la empresa apro
vechó que salía de Coslada para ha
cer una parada en la Universidad de 
Alcalá antes de continuar su cami
no hasta Francia. Fue al abrir la 
caja cuando el camionero vio a un 
marroquí en el interior cuyo objeti
vo era llegar al país vecino. 

cho combustible que remover para 
apagar los pequeños focos que pu
dieran haber debajo del material. 
Estas naves forman parte de una se
rie de locales pareftdos ubicados en 
la calle Fresadores de Camarma de 
Esteruelas, cerca de la carretera M-
119 que une esta localidad con Al
calá, por lo que el riesgo de propa
gación del fuego era alto. Afortuna
damente, no ha habido que lamen
tar daños personales, aunque sí nu
merosos daños materiales. 

(ANTIGUA YERATHEL) 

• LIBRERÍA ESPECIALIZADA 
•CONSULTAS DE TAROT 
• VELAS, INCIENSOS 

c/ Juan de Soto, 5 
Tlf.: 91 882 55 77 
ALCALÁ DE HENARES 

• PILATES 
•YOGA 
• TAICHI 

\Altl' PELETERÍA ALCAPIEL Á 
~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 

CONSULTA DE TAROT 
¡Podemos ayudarte! 

Llama al 
806 51 41 48 -

Diego de Torres, 8 -ALCALÁ DE HENARES - Tlfs.: 91 881 12 54 ! 91 880 23 76 
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El objetivo de este año 
es lograr el ascenso a 
Primera con los equipos 
Alevín v Cadete 

"El fútbol es 
mi vida, mi 
pasión, v 
entrenando 
a los niños 
sov feliz" 

Siete equipos forman la Aso
ciación Deportiva Chorrillo. 
Desde Prebenjamín a Juvenil 
pasando por todas las catego
rías de fútbol base y con el 
proyecto de volver a formar el 
Aficionado. Daniel Martas, co
ordinador y entrenador del 
Cadete, habló con PUERTA . 
DE MADRID sobre las ilusio
nes puestas en los jugadores Y 
su vivencia personal el frente 
de este grupo de chavales. 

La temporada ha comenzado 
bien para el Chorrillo. Benja
mín A, Alevín y Cadete se en
cuentran con posibilidades re
ales de afrontar el ascenso de 
categoría. Casualidades de la 
vida, parece ser que la visita 
de este redactor al polideporti
vo Antonio Machado no trajo 
buena suerte a los locales 
pues tanto Alevín como Cade
te perdieron sus encuentros, 
si bien se enfrentaban a los lí
deres de sus ligas, Escolapios 
y Juventud Torrejón, respecti
vamente. 

Con tan sólo 23 años, Daniel 
Martas ya es todo un veterano 
en los banquillos compluten
ses. Una lesión de rodilla cor
tó de raíz su sueño de ser fut
bolista cuando se encontraba 
en las filas del Rayo Vallecano 
tras formarse en el Alcalá. "Lo 
pasé muy mal cuando el_ médi
co me dijo que no P?_dna vo~
ver a jugar pero surg10 la posi
bilidad de entrenar y estoy 
muy contento", recordó !=?ª
niel. Hace cuatro años cog10 a 
un equipo que en su mayoría 
forman hoy el Cadete y, tal Y 
como reconoce, "es un grupo 
encantador que quiere apren
der y estoy muy contento con 
ellos". "Me siento muy afortu
nado de llevar este equipo, 
ellos quieren que suba ~?n 
ellos al Juvenil y yo tamb1en 
pero ya veremos", comenta el 
joven entrenador. 

El Chorrillo espera como la 

PUERTA de Madrid 

Daniel Martos, con gorra, junto a su equipo cadete de la A.O. Chorrillo 
mayoría de clubs de la ciudad jugando al fútbol yo soy feliz". sorras, como Daniel, que eduel césped artificial en su cam- Destacamos mucho la gran can y enseñan a esos niños a po pero para Daniel Martas cantera de chavales y el amor ser mejores personas y mejoesto no es lo más importante: por el deporte entre la juven- res deportistas. "Sinceramente, mientras los tud complutense pero a veces 
niños estén a gusto y disfruten no reparamos en aquellas per- Javier Rosell Polo 
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Quique Estebaranz, Gabi Moya, Miguel Ángel Muñoz, Marcelo lsoldi, Siro López y Benito Rubiñán 
durante el acto de presentación del torneo 

El 5 de enero en el Pabellón Ruiz de Velasco se disputará el partido entre 
los veteranos del Real Madrid, Atlético de Madrid v RSD Alcalá 

Famosos v futbolistas veteranos en 
el IV Torneo de neves de Fútbol lndoor 
Ya se ha convertido en una tradición y este año tampoco podía faltar. En un día tan especial como la víspera de Reyes, el Ayuntamiento complutense organiza el tradicional Torneo de Fútbol Indoor. Famosos y periodistas se verán las caras, así como los veteranos del Atlético, Real Madrid y Alcalá. A la presentación del torneo acudieron los ex jugadores Benito Rubiñán, veterano madridista, el atlético Quique Estebaranz y Gabi Moya, q_ue será el capitán del equipo alcalaíno. En el conjunto de los famosos, el actor Miguel Angel Muñoz será el líder del grupo madridista. 

Con Marcelo Isoldi, concejal 
de Deportes, como maestro de 
ceremonias, y presentado por 
Siro López, periodista deportivo 
de Telemadrid, el N Torneo de 
Reyes de Fútbol Indoor de Alca
lá de Henares ya ha dado su 
pistoletazo de salida. Isoldi ha 
destacado que "es un evento de
portivo y familiar que, a la vez, 
demuestra nuestra solidaridad, 
ya que la recaudación irá desti-

PUERTA de Madrid 

nada a una ONG de la ciudad 
complutense". Las entradas al 
torneo, que se pueden adquirir 
en las Oficinas Municipales de 
Turismo y la taquilla del pabe
llón, tendrán un precio simbóli
co de dos euros para los adultos 
y gratis para los menores de 14 
años, que, además, recibirán un 
obsequio. 

Como representante de los ju
gadores que van a defender la 

camiseta de la RSD Alcalá, Gabi 
Moya afirmó su intención de 
"dar la sorpresa en el torneo". 
Además, el ex jugador se mostró 
"muy contento por jugar con el 
Alcalá, que fue mi primer equi
po". También Quique Esteba
ranz, ex jugador colchonero, 
afirmó que "realmente, quien 
más me preocupa es el Alcalá, 
porque está preparando un 
buen equipo". 

Llega el primer día 
del resto de tu vida 

los niños entrarán 
gratis v los 

adultos tendrán 
que pagar 2 euros, 
que se destinarán 

aunaONG 
complutense 

Alevines, fa1I1osos 
y veteranos 

El torneo empezará a las 
10:30 horas con la final del Tor
neo de Alevines , que se disputa
rá los días 3 y 4 de enero. En él 
participarán 24 equipos de ni
ños de 1 O y 11 años de los dis
tintos clubes y entidades de la 
ciudad. Tras la final de los cha
vales, la pista quedará libre a 
las 11 horas para los famosos 
seguidores del Real Madrid , 
Atlético de Madrid y Alcalá. En
tre los personajes conocidos que 
sudarán la camiseta esa maña -
na se encuentran Miguel Ángel 
Muñoz, Luis Miguel Encabo, Pa
blo Nieto o Daniel Guzmán. Los 
colores de la RSD Alcalá estarán 
bien defendidos por periodistas 
complutenses. 

Y a las 12:30 horas llega el 
plato fuerte, que además será 
retransmitido por Laütra de Te
lemadrid. Los veteranos de los 
tres equipos participantes se 
enfrentarán en un triangular 
del que saldrá el ganador de 
este año. Entre los ex futbolis
tas que se acercarán a Alcalá 
por esta causa solidaria se en
cuentran Míchel, Martín Váz
quez, Buyo, Aguilera, Alfonso 
Pérez, Quevedo o Manolo Alfaro, 
entre otros. La mañana conclui
rá con la entrega de trofeos a las 
14:00 horas. Una verdadera 
fiesta del fútbol complutense y 
la solidaridad que nadie se pue
de perder. 

CONCECAR 
Vía Complutense, 95 
Telf.: 91880 62 00 
ALCALÁ DE HENARES 

Avda. de Castilla, 12-B 
Telf.: 91676 88 11 
TORREJÓN DE ARDOZ. 

Francisco Aritio, 68. Nave 14 
Telf.: 949 2125 38 
GUADALAJARA 
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De izquierda a derecha y de arriba abajo, Luis Miguel Encabo, Jesús Romero, Matías Tejela, Regino 
Ortés, Marcelo lsoldi y Juan Res 

Matadores complutenses como luis Miguel Encabo, Matías Teiela, Regino 
Ortés v Jesús Romero estarán en el partido del día 30 de diciembre 

Toreros contra peñistas en un partido 
benéfico a favor del Cristo de las Peñas 
El sábado 30 de diciembre, y para despedir el afio 2006, los toreros y peñistas de Alca
lá participarán en un partido de fútbol en el que se enfrentarán por una causa: recau
dar fondos para la Cofradía del Cristo de la Columna, conocido como "Cristo de las Pe
ñas". Marcelo Isoldí acudió a la presentación del partido, acto al que también asistieron 
los toreros Luis Miguel Encabo, Matías Tejela, Regino Ortés y Jesús Romero, así como 
Juan Res en representación de las peñas complutenses. 

Según destacó el edil de De
portes, "son toreros conocidos 
por todos y que siempre llevan 
a gala el ser de Alcalá. Ade
más, todos son muy devotos 
del Cristo de la Columna. Por 
eso han decidido que la recau
dación que se obtenga en este 
partido sea para esa cofradía". 
Regino Ortés afirmó que 
"nuestra intención es pasar 
un día agradable y hacer algo 
bueno por el Cristo de la Co
lumna, que nos acompaña to
das las tardes. Además, he
mos querido hacer el partido 
con las Peñas de Alcalá porque 
son las que más guerra dan en 
la ciudad y porque también es 
su Cristo. Lo importante es 
que se llene, que haya una 
buena recaudación para la 
Cofradía y que se escuche a 
Alcalá". 

El encuentro será en 
el estadio de El Val 

El partido será este sábado a 
las 12 de la mañana en el es-

tf 1 EFNICAL~ 
MANTENIMIENTO CAlEFACCION CENTUl 

PARA COMUNIDADES 
lOS 365 O(AS DEl AÑO 

Instaladores· Mamenedores Autorilados 
Teléf.: 91 883 46 47 

PUERTA de Madrid 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 301 de 

fecha 19-12-2006 aparece publicado el anuncio relativo a la 
siguiente licitación: 

CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO EL PROGRAMA DE EDUCACIÓN PARA 
LA CONVIVENCIA EN INSTITUTOS DE EDUCACIÓN SE
CUNDARIA DE ALCALÁ DE HENARES DE LA CONCEJALÍA 
DE JUVENTUD (expediente nº 3.919) 

Precio de licitación máximo: 35.500.- euros/año. 
Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 

presentar~e.hasta las 14 horas del día 15 de enero de 2007 
en el Serv1c10 de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá a las 12'00 horas del 
día 22 de enero de 2007 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 21 de diciembre de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN" 

CíllUJIDAID IPATIPdílMOINl ílO !DIE lA IHllUJMAINlíllDAID · 
. 2000 Plaza Cervantes 12- 28801 Alcala de Henares - Tell: 91 888 33 00 ·Fax.: 91 887 96 13 A Ñ o s 

En el descanso 
del partido habrá 

sorpresas para los 
más pequeños, 

como la visita de 
Sus Maiestades 
los Reves Magos 

de Oriente 
tadio de El Val. Las entradas 
cuestan 3 euros, aunque los 
niños de hasta 12 años entra
rán gratis. Juan Res quiso 
"agradecer que los toreros ha
yan contado con nosotros para 
jugar contra figuras de primer 
nivel, como son todos ellos". 

Un partido 
diferente 

Luis Miguel Encabo destacó 
que no se tratará de "un parti
do al uso, sino que nuestra in
tención es que sea una gran 
fiesta. En el descanso habrá 
varias actividades y actuacio
nes para que los asistentes, 
sobre todo los niños, se divier
tan". Así, los niños recibirán 
regalos y la visita de los Reyes 
Magos. 

En cuanto a los componen
tes de los dos bandos contrin
cantes, en el equipo de los to
reros estarán diferentes mata
dores de la ciudad compluten
se, así como el ex jugador al
calaino Gabi Moya, que los 
ayudará con sus conocimien
tos y práctica futbolística. En 
el lado de los peñistas, la se
lección que se hará contará 
con un representante de cada 
peña alcalaina. 

Las entradas se podrán ad
quirir en diferentes lugares de 
la calle Mayor. la5 sedes de las 
peñas, casas culturales, sedes 
de los aficionados de los dife
rentes toreros y en el mismo 
estadio de El Val. Además, 
cada peña dispondrá de 50 en
tradas para que sus compo
nentes no se queden sin poder 
pasar a ver un evento de estas 
características. 

SE NECESITA 

DEPENDIENTA 
DE 17 A 22 AÑOS 

PARA T~NDA TEXTIL 
EN ALCALA DE HENARES 

Teléf.: 91 881 29 32 
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Vivir para contarla 

Feliz año 2007 
Les deseo fe

liz año nuevo y, 
además, que sea 
próspero. De 
toda esta frase 
me quedo con 
dos palabras: 
próspero y feliz. 
Pienso en ellas 
para poder escribir esta columna 
porque la Navidad, algo me saca 
del lugar, como a todo el mundo. 
Marcan el momento de hacer un 
balance (que por una parte no es 
necesario ya que hay proyectos 
que llevan toda la vida) y a mí 
me ponen un poco melancólica, 
nostálgica . .. 

Busco en el diccionario esas 
dos palabras. Para mi sorpresa 
ambas están unidas, "próspero" 
viene del latín y significa: favo
rable o feliz y también: se dice 
de lo que se desenvuelve favora
blemente, haciéndose cada vez 
más rico o poderoso. La segunda 
propone un trabajo de largo re
corrido, una carrera de fondo, ir 
construyendo poco a poco hasta 
que el engranaje sea próspero. 

No conforme con esta indaga
ción me voy a buscar la palabra 
feliz. También procede del latín. 
Tiene dos acepciones muy gene
rales y una forma compuesta 
que me atrapa: HACER FE
LIZ. Una persona puede: ser fe
liz, encontrarse feliz, estar feliz, 
sentirse feliz o vivir feliz (según 
el diccionario), así que fíjense si 
nos ponemos a analizar cada 
verbo todos los estados y defini
ciones que nos saldrían, seguro 
que las que sentimos todos los 
seres humanos en algún momen
to del día de nuestra vida. (¿Sa
ben ustedes que pasamos por 
cincuenta estados de ánimo dife
rente a lo largo de nuestra jorna
da?) 

Salvado este inciso voy a la 
acepción de HACER FELIZ 
porque según el diccionario es 
una frase hecha que se suele uti
lizar en tono negativo; cuando 
en realidad el objetivo es el de 
gustar o el de alegrar a alguien. 
Pero claro, ésta no es una tarea 
nada fácil. 

Con todo esto me propongo 
que 2007 será trabajo, dinero, 
amor, salud, palabras, poesía, 
pintura, música .. . 

Se cumplen 151 años del naci
miento de Sigmund Freud. Si 
sumamos el cinco, el uno y el 
uno dan siete, el año que estre
namos. 

Que sean muy felices, que 
tengan un próspero año nuevo y 
que sumen a lo antiguo lo nuevo 
y serán más ricos. FELIZ 2007. 

Mónica LÓPEZ BORDÓN 
Directora de Comunicación de Grupo Cero 

lainterpretacion@lainterpretac1on.com 

PUERTA de Madrid 

-- ESPECTACULOS - EXPOSICIONES --

ALCALÁ 
un sueño en Navidad 

Alcalá, 
2000 años de historia 

Viernes y sábados: 
29 y 30 de diciembre 
y el jueves 4 de enero 

Horario: 17'00 a 18'30 h. 

Visita temática adaptada a los 
más pequeños. Un alcalaíno del 
siglo XVII ambientado en los 
personajes divertidos y socarro
nes que aparecen en la novela y 
el teatro del Siglo de Oro, con
ducirá a los participantes en la 
propuesta hasta diferentes luga
res y edificios monumentales de 
la ciudad donde distintos perso
najes narrarán de forma partici
pativa sucesos, historias y le
yendas relacionadas con Alcalá. 

VISITA GRATUITA 

Máximo 30 niños por grupo. 

Para niños 
entre 4 y 14 años inclusive 

Lugar de comienzo: 
Oficina Municipal de Turismo 

de la Plaza de Cervantes. 

RECORRIDO: Patio de la antigua 
Hospedería de Estudiantes. Siglo 
XVI. Plaza de Cervantes, 11. Pa
tio del Hospital de Antezana. C/ 
Mayor, 46. Iglesia del Monasterio 
de las Bernardas. Plaza de las 
Bernardas s/n. 

(i:l !:IM:l 1td:l 11ii:t:!11tdil 
(Vía Complutense, 19) 

TEATRO INFANTIL 
Martes, 2 - 18'00 horas 

''El Enano Saltarín" 
Compañía Teatre buffo 

@ 

CINE 
Miércoles, 3 - 18'00 horas 

''Bena la Ex11ena" 
Año: 1983. Duración: 124 min. 

Compañía La Ratonera 

1e1me 1 ~ ,¡ i1t11111!:\'l 111:111 
TEATRO SALÓN CERVANTES 
Domingo, 31 de Diciembre 

18'00 h. 

Concierto de 
Fin de Año 

La Orquesta Filarmónica de Ucrania 
dirigida por Yuri Yanko 

interpretará el clásico programa de 
Navidad con valses, marchas y polkas 
de Mozart, Strauss, Andel y Andersen. 

~~~~-@ ~~~~-

ORATORIO DE 
SAN FELIPE NERI 

Viernes, 29 de Diciembre 
20'00 h. 

Coral Polifónica 
Complutense 

Antiguo Hospital de Santa María la Rica 
Hasta el 7 de Enero 

11Civilización" 
Martes a Domingo, de 10'30 a 14 h. 

y de 16'30 a 19'00 h. 
~~~~-@ ~~~~-

Casa de la Juventud 
Hasta el 30 de Diciembre 

Espacio del cómic 
~~~---..,-@ ~~~~-

Archivo General 
de la Administración 

Hasta el 31 de Enero 
11

EI árbol de la ciencia: 
evocando a Baroia, Caial 

v Juan Ramón" 
Contempla la vida científica, cultural y 
académica del científico Cajal y de los 
escritores Baroja y Juan Ramón, con 
las reproducciones de sus expedientes 
académicos, expedientes de censura 
de sus obras y reproducciones de foto
grafías del archivo fotográfico del AGA. 

Información y visitas en 
T. 91 889 29 50 o en el correo electrónico 
¡osefa.villanueva@mcu.es 

NUEVOS CURSOS DE TEATRO 
PARA NIÑOS Y JÓVENES <Enero> 

y NUEVOS CURSOS DE CINE <Febrero> 
Además: 

• CURSOS DE PREPARACIÓN DE MÓDULOS, 
GRADO MEDIO Y SUPERIOR 

• ACCESO A LA UNNERSIDAD PARA MAYORES DE 25 AÑOS 
• SELECTIVIDAD •BACHILLERATO Y ESO. 

ACADEMIA RAMÓNYCAJAL, 1 
~ TELÉFONO: 91.889 30 84 
,JJ onseta ALCALÁ DE HENARES 

LA ACADEMIA DECANA DEL CORREDOR DEL HENARES 
OS DESEA FELICES FIESTAS y PRÓSPERO AÑO NUEVO 

La [e] Primitiva 
Jueves, 21 de Diciembre: 
4 - 7 - 8 - 27 - 31 - 33 

C-40 R-4 
Sábado, 23 de Diciembre: 
18 - 28 - 38 - 44 - 4 7 - 48 

C-45 R-6 

~ La(¡]Primitiva 

Domingo, 24 de Diciembre: 
5 - 9 - 10 - 12 - 33 

R-1 

Bono[•] Loto 
Viernes, 22 de Diciembre: 
1 - 4 - 16 - 18 - 22 - 32 

C-23 R-1 
Lunes, 25 de Diciembre: 

8 - 1 7 - 24 - 30 - 32 - 34 
C-23 R-1 

Martes, 26 de Diciembre: 
11 - 24 - 30 - 33 - 35 - 42 

C-17 R-6 

( Eliii' ~ 

6'ª 
Viernes, 22 de Diciembre: 

9 - 11 - 20 - 38 - 43 
Estrellas: 02 y 03 

DICIEMBRE Suie/Reintegros 

Día 20 ........ 31.186 3-6 
Día 21 ........ 35.757 3-7 
Día 22 ........ 21.688 s-u9 8 
Día 24 ........ 27 .896 s-029 6 
Día 26 ........ 29.401 2-1 

Confecciona en casa 
MUÑECOS, BISUTERÍA, 

ENSOBRADO CORRESPONDENCIA, 
ENVÍO PUBLICIDAD. 

902001116 
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MADRID BARCELONA ZARAGOZA SEVILLA 
VALLADOLID MÁLAGA • ALICANTE GUADALAJARA 

• TARRAGONA ÁVILA TOLEDO PORTUGAL RUMANÍA 
• 901510510 • www.hercesa.com 




